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Интервью от 25 января 2021 года. Бог, оружие и мотоциклы 

Ведущий: Сегодня мы будем говорить о Боге, оружии и мотоциклах. Мы берём интервью у легендарного 

Шона Муна, у пастора, который создал свою паству, у байкера, который создал свою собственную 

Motorcycle Ministry. Канал «Vice special» снял о нём нашумевшую программу «Оружие за Бога. Церковь 

АR-15». Мы разберёмся в этом в сегодняшней серии телевидения «Demons Row». О, да, мы пригласили 

его! Добро пожаловать на телевидение «Demons Row», на святой Грааль культуры МС, я – ведущий 

программы Sose-the-Ghost. Сегодня я возьму особое интервью у Шона Муна, байкера, пастора, выпускника 

Гарварда. У него так много титулов, что мы должны опустить это ради полного интервью. Дайте мне знать, 

что любите меня, делайте, что делаете или вливайтесь в сообщество «Demons Row». Приветствую своих 

новых подписчиков, добро пожаловать на канал, нажимайте колокольчик, чтобы получать уведомления и 

мы берём интервью у пастора Шона Муна из Rod of Iron Ministry. Он – удивительный человек, и вы это 

поймете прямо сейчас, смотрите и получите много информации. Спасибо за то, что ты пришёл, пастор 

Шон Мун. Я ценю то, что ты здесь, это честь для меня, потому что мы стали наставниками друг для друга, 

я и сообщество МС, и ты – в духовном смысле. Я благословлён тем, что ты здесь и что мы можем провести 

это время с людьми, которых я уважаю и ценю. Сначала, давайте представим тебя, кто ты. Объясни мне, 

что такое Rod of Iron Ministry, расскажи о себе, потому что, так много всего, что люди должны о тебе знать. 

Хёнг Джин ним: Это удивительно, общаться с вами сегодня – невероятное благословение и честь. Вначале 

о том, откуда я родом. Мой отец – Преподобный Сан Мён Мун, создавший Церковь Объединения, и в 

частности «Вашингтон таймс» в Америке – известную газету консервативного толка. Он был освобожден 

войсками США из северокорейского лагеря смерти в 1953 году и смог приехать в Америку и основать 

Церковь. В Северной Америке, Корее, Японии находятся наши основные сообщества, но всё это стало 

всемирным движением. Многие сообщества ненавидели его, называли его еретиком, а нас – сектой, потому 

что, мы считали его вернувшимся Христом. Он играл очень важную роль, судил сатанинский мир. Одно 

из его ключевых посланий – природа грехопадения человека. Грехопадение человека… Сатана был 

первым педофилом, он хотел уничтожить Адама и Еву, украсть их наследство. Второе – он получил много 

критики за своё учение о том, что коммунизм, социализм, централизованное правительство – не только 

самая опасная и убийственная сила в 21 веке, уничтожившая более 220 миллионов людей, своих граждан, 

но также это сатанизм. Это более опасно… Государственная власть опаснее мафии, банд, потому что более 

централизована. Он жил при коммунистическом режиме в Северной Корее. И это послание не только 

исторически верно, но оно также создало множество врагов среди церквей, левых правящих кругов, среди 

СМИ – газет «Нью-Йорк Таймс», «Вашингтон Пост». Его служение было очень сильным, но оно не было 

только «духовным». Он всегда говорил о том, что Божье Царство должно установиться на земле, а 

политика – опасный путь, когда зло и разные группы используют силу государства, чтобы подавлять, 

разрушать свободу человека, которая является величайшим даром Бога. Я – его наследник и преемник. Он 

короновал меня три раза. В церкви существует разделение, потому что моя мать пошла в другом 

направлении. Это принесло много боли всей семье. 

Ведущий: Можешь рассказать об этом? 

Хёнг Джин ним: Она пошла в совершенно противоположном направлении, она теологически поставила 

себя на его место, тогда как он ясно сказал, что передаст правление сыну, от отца к сыну. Он уже выбрал 

меня как своего наследника и преемника, он три раза в разных церемониях короновал меня. Вся всемирная 

церковь видела это. Он даже выбрал следующего преемника, того, который будет после меня, то есть моего 

сына Щин Джуна. Был уже установлен порядок наследования. Но она захватила власть, стала создавать 

свою теологию, изгнала нас из организации. Нам пришлось всё создавать заново здесь в Пенсильвании. 

Мы называем это «пустыней», потому что это периферия. Мы снова основали Движение, церковь 

Sanctuary, потому что это название дано Отцом. И затем из церкви Sanctuary мы создали наше Rod of Iron 

Ministry. 

Ведущий: Кто такой пастор Шон Мун? Что такое мунисты? 

Хёнг Джин ним: Мунисты – это последователи Преподобного Муна. Это христианская деноминация. Как 

последователи Истинного Отца, мы считаем его вернувшимся Христом, который судит коммунизм. Для 
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нашей теологии крайне важно, что дары человеческой свободы защищены, потому что это дары, данные 

Адаму и Еве Богом в начале сотворения. Мы основываемся на Библии, на Писании, но конечно, мы 

отличаемся от обычной церкви, потому что он всегда учил тому, что называется «Полиция и армия Царства 

мира», то есть все люди в Царстве Божьем имеют ответственность защищать друг друга, любить Бога и 

своего ближнего. В Царстве не будет централизованной полиции, военных. Вместо этого все люди Царства 

будут царями и священниками. Об этом написано в 5 и 6 стихах 1 главы книги Откровения. Все люди в 

Царстве должны быть царями и священниками. Должна быть частная собственность. Они должны быть 

способны защищать свое царство, но также защищать своих соседей, любить друг друга. Мир приносит 

такая децентрализованная модель армии и полиции, где сами люди являются полицейскими, а не 

централизованная модель, модель архангела, модель зверя 666. Если вы передадите власть им, то на 100% 

возникнет тирания. Мы всегда боролись с этим. Отец жертвовал миллионы долларов для 

антикоммунистических движений по всему миру. Он был подобен анти-Соросу. Мы вкладывали тонны 

денег в антикоммунистические движения. И поэтому о нём плохо отзывались. 

Ведущий: Расскажи мне о филиале, о пастве Rod of Iron Ministry, о Motorcycle Ministry, как это началось, 

что вас заставило пересесть на мотоциклы. 

Хёнг Джин ним: О, да, с раннего возраста, я и мой брат ездили на мотоциклах. Когда нам было по 20 лет, 

мы совершили поездку из Нью-Йорка в Ки-Уэст, то есть по всему восточному побережью. Один раз мы 

проехали от Сан-Диего до Сиэтла и Лас Вегаса. Это было огромное путешествие на западное побережье. 

Это было 20 лет назад. Нам нравилось ездить, потому что с детства мы любили квадроциклы, мотокросс. 

Когда мы выросли, мой старший брат хотел собрать нас, и мы совершили эти поездки. Нам всегда это 

нравилось, но мы были очень заняты и почти 10 лет жили в Корее. Когда мы приехали сюда, когда началось 

Rod of Iron Ministry, нас ругали СМИ, потому что мы провели большую брачную церемонию с большим 

количеством оружия. Люди принесли с собой атрибуты царей – короны и жезлы железные, то есть ружья. 

Люди надели красивые смокинги, свадебные платья, несли ружья, АR и короны. СМИ, «Нью-Йорк Таймс» 

и все остальные новостные каналы устроили цирк, рассказывая об этом. Это всё взорвалось. И таким 

образом Rod of Iron Ministry стала известной. За это нас называли безумцами, психами. Но мы все следуем 

за людьми Второй поправки, которые понимают…  Наш Отец вышел из Северной Кореи, он учил всех 

своих детей и народ, всю цивилизацию, как это опасно. Поэтому мы верим в необходимость вооружения 

людей и в права Второй поправки. И это вылилось в «кто может водить мотоцикл, давайте соберемся и 

совершим пробег ради Бога», и затем это вылилось в «Эй, мы создадим Motorcycle Ministry, где мы будем 

ездить вместе ради Бога, и будем нести также политическое послание». Мы будем размещать флаги на 

своих мотоциклах, почти как на параде, чтобы донести политическое послание, чтобы поддержать 

свободу. Поэтому мы ездили с флагами Трампа, с флагами США, с флагами «Не наступай на меня». 

Ведущий: Ты знаешь, что я – выходец из сообщества «1%». Чем отличается Motorcycle Ministry от «1%» 

мира? Ты знаешь, что я хочу разбить стереотипы о том, что крутые ребята – это не только бои, это гораздо 

глубже. Каков стиль жизни Motorcycle Ministry, в сравнении с «1%», когда дело касается езды и так далее? 

Хёнг Джин ним: Мы не являемся выходцами из сообщества «1%», мы не являемся экспертами в этом, как 

вы. Мы начали свое движение только в этом году. Я чувствую себя перед тобой, подобно обладателю 

белого пояса перед обладателем черного. Я не могу даже говорить об этом. Мы просто стараемся 

собираться вместе, мы молимся перед поездкой. Мы способствуем тому, чтобы люди молились. Есть 

другие христианские группы, которые занимаются этим. Но я думаю, что Бог хочет, чтобы мы были не 

похожи на другие группы, потому что у нас есть очень сильное политическое послание. Мой отец – 

выходец из Северной Кореи, и мы не хотим, чтобы это установилось здесь. Когда мы совершаем поездку, 

мы доносим до людей это послание. Мы часто ездим с флагами, с флагом «Не наступай на меня», «Нет 

коммунизму» и так далее. 

Ведущий: То есть ты хочешь сказать, что эта субкультура похожа на патриотическое Motorcycle Ministry? 

Хёнг Джин ним: Думаю, да. Что-то типа этого. Это также связано с теологией, потому что мы считаем 

коммунизм не только политической идеологией, но также и сатанизмом, с которым, как Божий народ, мы 

должны сражаться. Мы должны выступать против этого. Это имеет духовное значение в том смысле, что 
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мы практикуем духовную силу, сражаемся с сатаной, даже если мы едем, потому что мы заявляем миру о 

том, что это – зло, а дары свободы Бога должны быть защищены. 

Ведущий: Расскажи о нашивках. Что вы думаете по этому поводу, учитывая то, что вышли из 

определенного родословия. 

Хёнг Джин ним: Я считаю, что это абсолютно важно. Я также являюсь обладателем черного пояса по 

бразильскому джиу-джитсу. На это потребовалось много времени – 10-15 лет. Я не тренировался 10-15 

лет, когда жил в Корее, когда мой отец назначил меня главой всех его всемирных организаций, у меня 

буквально не было времени на это. Но когда я вернулся (в США), я снова стал тренироваться, в конце 

концов заработал чёрный пояс, поэтому я знаю, сколько времени требуется на это. Вам нужно заслужить 

эти полоски. Вы знаете, что в школах ММА учат бразильскому джиу-джитсу, потому что это настоящая 

борьба. Когда вы только начинаете, вас постоянно бьют. Вы бесконечно учите новые движения, вы не 

побеждаете, вас постоянно бьют, чтобы вы могли заработать эти полоски. И я выходец из старой школы – 

из школы Грейси джиу-джитсу, где вы нескоро получаете повышение. Вам придётся по крайней мере два 

года заниматься каждый день, чтобы заработать синий пояс. Чтобы заработать этот синий пояс, нужно так 

много трудиться, постоянно получать побои. Но это делает вас сильнее, крепче, это делает вас настоящим 

человеком, это делает вас благодарным. 

Ведущий: Для меня удивительно то, как ты можешь всё это балансировать – паству, патриотов, свой клуб, 

джиу-джитсу – ты занимаешься всем! Ты учишь людей. Это удивительно! 

Хёнг Джин ним: Это часть моей культуры. Потому что мой отец учил нас, что христианство должно быть 

мужественным, у него должен быть образ отца… Христианство не должно было стать женской церковью, 

уважаемый мужчина добра должен был возглавлять церковь, должен был быть образ Отца. У мужчин 

очень важная роль. Они не должны становиться бета-самцами, они должны быть сильными, способными. 

Это всегда было большой частью… И хотя мы не совершенны, мы стараемся стать лучше. Как ты сказал… 

Я благодарен, что ты затронул тему нашивок и ваше отношение к нашивкам. Так мудро, говорить об этом. 

Наша группа, наше Motorcycle Ministry, мы всегда смотрим вас, мы большие друзья, мы встретились в 

Вашингтоне. Я думаю, что Бог сделал это. Мы – ваши большие фанаты. Я на 100% согласен с тем, о чём 

ты говорил. Нас вели ваши слова о том, как вы можете заработать их, они просто совпали с моим опытом 

в мире бразильского джиу-джитсу. Вы не можете просто купить их. Все бойцы будут сражаться с вами и 

поймут, на каком вы уровне. Они не отдадут вам это. То же самое относится к нашивкам. Мы не сразу 

отдаем нашивку на спине. По крайней мере нужен год. Люди должны заработать их, если они ездят, они 

должны вместе молиться, принимать участие в патриотических рейдах. Ваша мудрость в этом крайне 

важна, и я на 100% согласен с этим. 

Ведущий: Давай обратимся к знаменитому интервью, что ты давал каналу «Vice», которое называлось 

«Оружие для Бога. Церковь АR-15». Как тебе понравилось то, как они об этом рассказали? Ты думаешь, 

они правильным образом показали тебя? Потому что я много слышал о разговорах об оружии, и я знаю, 

что ты – очень праведный человек. Но таким образом они стараются демонизировать вас, таким образом 

они относятся к людям, используя свободу слова. Поэтому я назвал нас «Demons Row», потому что нас 

демонизируют. 

Хёнг Джин ним: Мы так привыкли, что нас называют сектой, потому что нас называют мунистами на 

протяжении 40 лет, потому что они ненавидят нас. Левые и правительство ненавидят нас, потому что мы 

влили миллиарды долларов на борьбу с коммунизмом по всему миру, что ослабило левых. Нас всегда 

называли сектой. В христианстве много разговоров о еретиках, они называют еретиками те или другие 

деноминации. И мы являемся частью этого. Мощная бюрократия использовала «Нью-Йорк Таймс» и 

другие СМИ, чтобы клеветать на нас, называя сектой. В 22 главе Евангелия от Луки, например, сам Иисус 

говорит: «…продай одежду свою и купи меч». Это было запрещено в Римской империи! Иудеи не имели 

право владеть военным оружием, таким как меч. Это было незаконно! Это было запрещенное оружие для 

иудеев, для любого из его учеников, но он сказал купить меч в 22 главе Евангелия от Луки. Во 2 главе 

Евангелия от Иоанна он сделал бич из верёвок, и стал бить меновщиков в храме. Он использовал насилие, 

чтобы прогнать меновщиков. Он сделал оружие для нападения. И это Христос, это Сам Бог! Бог во плоти 
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сделал это, и мы видим в 3 главе книги Бытия, что Бог – первый создатель оружия, Он создал пламенный 

меч, который держал херувим перед Эдемским садом. То есть Сам Бог… Если вы верите в Бога Иегову, 

даже если вы иудей и не верите в Иисуса, вы должны всё равно признать, что Бог Иегова – первый 

создатель оружия. В оружии нет ничего плохого. Плохое в сердце человека, в том, как мы его используем, 

используем ли мы его ради зла или ради добра. 

Ведущий: Расскажи мне о короне из пуль. Как её заслужить, как заработать корону из пуль? Что 

необходимо для того, чтобы заработать её? Я думаю, что это типа торговой марки. Я знаю, что когда люди 

приходят в церковь, в конгрегацию, это пугает людей. Но они не знают, какой ты праведный брат. Как 

можно заслужить её? Как это произошло? 

Хёнг Джин ним: Отец благословил меня в разных церемониях. Церемония Благословения подобна 

церемонии бракосочетания, затем мы коронуем мужа и жену как царя и царицу, у нас проходят церемонии 

коронации, когда вы уже женаты. Это ваша вечная посвященность. Вы собираетесь защищать свою царицу 

ценой своей жизни, и она тоже должна защищать своего царя своей жизнью, потому что она тоже состоит 

в полиции и армии Царства мира. У неё такая же ответственность – следовать 5 главе Послания к Ефесянам 

– безусловно уважать своего мужа, как безусловно муж должен любить свою жену, как сказано в Библии. 

Но никто не носит корону из пуль. Один из наших братьев сделал эту корону, когда я сказал: «Я сделаю 

корону из пуль». 

Ведущий: Знаешь, только из-за этого я не буду жениться, потому что такая корона есть только у тебя. 

Только из-за этого! 

Хёнг Джин ним: Мы сделаем тебе такую же корону! 

Ведущий: В «Vice» они называли тебя «ультраправым». Я хочу заметить, что в твоём клубе много 

национальностей, поэтому называть его «ультраправым» – нонсенс. Что ты думаешь об этом? 

Хёнг Джин ним: Они просто бросают это вам, говоря: «Вы – белые шовинисты», или что-то в этом роде. 

Я вобще-то не белый. 

Ведущий: Точно нет! 

Хёнг Джин ним: Я из Северной Кореи. Они называют северокорейца белым шовинистом! Это безумие! 

Большинство в нашей церкви азиаты, вьетнамцы из бывших коммунистических стран. Это полное 

безумие! Говоря это, они сходят с ума. Я даже не знаю, что такое ультраправый. Уважаю ваш клуб, всю 

работу, которую вы совершили в сообществе «1%». Мы просто церковь, мы не какой-то Бриллиантовый 

клуб. Как ты сказал, очень важно общаться с разными организациями в нашем районе, получить 

благословение, помочь им понять, что мы – церковь. Мы говорили об этом, и наши нашивки представляют 

эту церковь. На одной нашивке написано «Rod of Iron Riders», «Царство Божье». Мы не собираемся 

притворяться другими. 

Ведущий: Вы провели Благословение через две недели после стрельбы в школе Паркленда. Это то, что я 

видел в программе «Vice». Только что произошло убийство, и после этого они всегда хотят отобрать 

оружие. О чём ты думал, проводя такую церемонию, когда в СМИ говорили об этом, а ты выступил как 

патриот? 

Хёнг Джин ним: Они сказали, что это было убийство и великая трагедия, но снова, 99, 98 с лишним 

процентов массовых расстрелов происходит в зонах, свободных от оружия. 98%! Это статистический факт, 

но СМИ никогда не скажет об этом людям. Но это по статистике ФБР. Это большинство массовых 

расстрелов в Америке, которые имеют специальную категорию, я думаю, когда убито более 40 человек. 

Все эти расстрелы произошли в свободных от оружия зонах. Если у людей нет возможности дать отпор, 

это придаёт смелости плохим людям творить зло, и думать, что они не будут наказаны. Мы запланировали 

это мероприятие за 6 месяцев до того, мы не знали, что это произойдет. Люди давили на нас, но мы 

говорили: «Это часть нашей традиции, мы делаем это в определенный день, потому что так поступал наш 
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Отец. У него были определенные дни, в которые он проводил такие мероприятия. Мы просто следовали 

традиции. 

Ведущий: Расскажи об «Отчёте Царя». Что это такое? Для тех, кто не знает, я прикреплю ссылку в 

описании, подпишитесь на него. Расскажите об «Отчёте Царя», о чём вы говорите в это время. 

Хёнг Джин ним: На «Отчёте Царя» в начале мы говорим о Реме. Это случайный отрывок из Писания, из 

Библии короля Якова, который мы вместе изучаем по утрам. Мы говорим об этом в контексте политики. 

Первый час говорю я, говорю об этом Писании, о Реме. Часто это связано с политикой. На втором часе 

выступает царь Тим Элдер Первый, он – бывший журналист «Вашингтон Таймс» и «Сеге Ильбо» в Корее. 

Он свободно говорит на трёх языках. Он рассказывает обо всех остальных новостях дня. Мы делаем это с 

христианской точки зрения и в то же время с точки зрения разоблачения левых. Мы раскрываем природу 

левых, которую они хотят навязать, то есть политический сатанизм. 

Ведущий: Давайте вернёмся к 6 января, ко дню, который останется в истории. Удивительный день, когда 

ты был на передовой. У меня есть твои фото. Ты был там. Мы знаем это. Что означает быть частью этого? 

Хёнг Джин ним: Это было удивительно. Это было эпично. СМИ пытались раскрасить это… и переложить 

вину на патриотов, говоря… Но на 99,999999% протест был полностью мирным. Состоялось мероприятие 

Трампа. Трамп выступил, и люди были разочарованы, потому что его речь была не настолько сильной, как 

этого хотели люди, они хотели, чтобы он посадил этих людей, преследовал их. Он постарался переложить 

вину на Пенса. Люди стали двигаться к Капитолию. И это было сделано. И это было на 99,9999% мирно! 

Когда мы подошли к Капитолию, там были уже тысячи людей. И все были мирно настроены. Они пели, 

они ждали, они молились. Было довольно спокойно. Это был мирный протест. Не было безумия. Мы 

пришли туда в тот момент, когда полиция стала стрелять слезоточивым газом в протестующих. 

Протестующие были ослеплены слезоточивым газом. Они стали стрелять слезоточивым газом, и 

протестующие сказали: «Почему вы стреляете слезоточивым газом? Мы просто стоим здесь, мирно 

протестуем». И в то время, как они это говорили, перед Капитолием было пару сотен полицейских, они 

стали отступать, люди стали наступать, пошли вперед. Полиция стала отступать, открылось пространство, 

люди стали забираться на здание. Но они ничего не ломали. Они просто забрались туда, размахивая 

флагами. Потом появилась Антифа. 

Ведущий: Могу я спросить? Это была настоящая полиция, или это были переодетые в полицию соровцы? 

Хёнг Джин ним: Ну, ходят слухи, что они уже договорились с Антифа, чтобы подстрекать, чтобы 

выставить последователей Трампа плохими. Потому что, когда последователи Трампа были там, когда 

полиция отступила, народ естественным образом занял это место, люди просто стояли там, размахивали 

флагами. Они залезли на здание, но они не разрушали собственность. Они размахивали флагами. 

Ведущий: Я не знаю, заметили ли вы, но там были люди, которых видели в Орегоне, в Сиэтле на (митингах) 

BLM. У них были наклейки BLM и Антифа. Эти люди были в Вашингтоне, выступая как патриоты, 

проталкиваясь впереди толпы. Есть их снимки в интернете, но нет в новостях. Мне так это надоело. Их 

нужно заткнуть. Это настоящие враги народа. Демократы делают то, что делают, но если у них нет власти 

СМИ, они не будут говорить правду. СМИ – это первая мишень, на которую мы должны быть нацелены. 

Хёнг Джин ним: Вы поместили на своей странице в Инстаграме, что когда они открыли ворота, позволили 

людям войти, среди них были люди из BLM. Я уверен в этом на 100%. Это они разбивали окна. Патриоты 

стаскивали их. Они ломали окна и входили туда. Некоторые последователи Трампа тоже следовали за 

ними. Но на 99,99999% мы были полностью мирными. Мы окружили Капитолий. Мы были на ступенях. 

Некоторые пели, некоторые молились, размахивали флагами,  люди просто протестовали – вот что они 

делали. 

Ведущий: А вы слышали… Я не знаю, правда это или нет, я просто надеюсь… Но я слышал, что это были 

военные или патриоты… Но цель была войти внутрь, и когда Сенат эвакуировался, они забрали их 

компьютеры, и в компьютерах были разговоры с GOP (Республиканская партия), указания, что делать и 
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всё такое. Это была ложь. И я слышал, что Трамп хотел, чтобы они совершили преступление, и поэтому 

он ждал. Но я не знаю… Я так же горячо поддерживаю Трампа, как и вы, но я просто хочу, чтобы он… 

когда что-то должно произойти… Что ты чувствуешь по поводу Трампа? Ты думаешь, что всё кончено? 

Или ты думаешь, что он вытащит кролика из шляпы? 

Хёнг Джин ним: Прошлой ночью он дал речь уступки, речь признания поражения. Она появилась сегодня 

утром, значит это было вчера вечером. Похоже на то, что он уступает администрации Байдена. Но это не 

меняет факта, что выборы украдены, что мы видели статистические прыжки, которые невозможны. 

Внезапное повышение голосов в колеблющихся штатах. И мы видели рост на выборах в Джорджии. Они 

украли это. Это безумие. Они как будто говорят вам, насилуя или убивая вашу мать или жену, когда вы 

приходите и стараетесь прогнать их: «Эй, почему ты пришел сюда? Почему ты стараешься причинить мне 

вред?» Вы стараетесь убить нашу страну в прямом смысле, убить свободу! Мы видели своими глазами… 

Люди были там. Они хотели, чтобы Трамп преследовал тех, чтобы он посадил их в тюрьму, он президент, 

он может подписать акт о восстании, он может подвергнуть их преследованиям, но похоже на то, что 

сейчас он не будет этого делать. Мы должны следить за этим. 

Ведущий: Похоже на то, что он покончил с этим. Ты думаешь, что они сказали ему, что если он отступит, 

то может уйти с миром? Потому что как только они вторглись, он просто исчез. Может они его посадят в 

тюрьму, может он умрет в тюрьме. Надеюсь, что этого не произойдет, но что ты думаешь? Ты думаешь, 

что революция произойдет, несмотря на то, есть Трамп или нет? 

Хёнг Джин ним: Я думаю, что Бог использует определенных людей для определенной миссии. Трамп 

сделал удивительные вещи. Он разоблачил ложь СМИ, он разоблачил систему голосования как фейковую, 

он разоблачил Верховный суд и всю юридическую систему… Здесь нет правосудия. Он разоблачил всё 

это. У нас могут быть великие военные лидеры, но они ничего такого не разоблачали. У Бога есть план на 

Трампа, чтобы совершить эту миссию. Он выполнил это. Но кажется, что в конце, люди должны подняться 

и должны появиться новые лидеры, как военные (называет имена), которых уважают, которые могут вести 

людей против коммунистов-узурпаторов. Это может произойти. Мы должны смотреть. Но я думаю, что у 

Бога на Трампа был определенный план, он выполнил многое. Мы не можем надеяться на то, что он 

сделает всё, может быть от него этого и не требуется, потому что он не военный лидер. В Южной Корее у 

нас был сильный президент, его называли диктатором Паком, он избавился от коммунистов, но он был 

военным генералом, он знал, как использовать военных, чтобы прогнать всех коммунистов. Трамп – 

бизнесмен, поэтому у него нет военного духа. Может быть Бог хотел, чтобы он сделал только первую 

часть, первую фазу, а во второй части появятся новые лидеры и победят демократов, победят другим 

способом, или если они начнут войну, если они начнут ужесточать локдауны, введут массовые 

предписания, обязательную вакцинацию, будут отправлять протестующих в лагеря смерти, то люди 

восстанут, и вакуум отсутствия Трампа… Дело не в человеке, дело в свободе, в Божьих дарах свободы, 

появятся лидеры, у которых будет этот военный опыт. 

Ведущий: Ты сказал, что Трамп – не военный лидер, я смотрю на историю Рима. У цезаря Августа был 

Агриппа, а у Трампа есть свой Агриппа или нет и поэтому он не может? 

Хёнг Джин ним: Я думаю, что под началом Трампа есть военные лидеры, но нынешнее время в истории 

настолько хаотично. Невозможно избавиться от 80 миллионов человек, которые голосовали за Трампа, и 

которые видели, что выборы были украдены, которые видели ложь, которые видели преступление, кражу 

президентских выборов, что есть объявление войны. Я не могу отправиться в Китай и украсть их 

президентство! Это объявление войны! Мы все это видели, мы не можем это развидеть. 80 миллионов 

человек… Можно их заткнуть, можно забрать у них, но в какой-то момент… Даже в Гонконге, хотя у них 

нет Трампа… В Британии нет Трампа, в Германии нет Трампа, но каждую неделю люди собираются, 

протестуя, хотя у них нет Трампа.  Потому что таков дух человека, данный Богом. Я видел 6 января. 

Патриоты восстанут, есть Трамп или нет. Мы сражаемся не за человека, а за свободу, за Бога в конце 

концов. Появятся новые лидеры и заполнят этот вакуум, и коммунисты будут побеждены в конце концов. 

Ведущий: Не думаешь ли ты, что мы выбрали не ту мишень, мы не должны были идти к Капитолию, 

потому что я чувствую… Я не знаю… Что вы думаете о миллионах людей, собравшихся перед 
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Капитолием? Это сработало, или нам нужно было выбрать мишенью все фейковые СМИ, которые 

контролируют повестку дня, потому что я думаю, что левые настолько умные, что они контролируют 

повестку, и неважно, что вы делаете, правильное или неправильное, они изобразят вас в СМИ в 

неприглядном свете, и я думаю, должны ли мы выбрать своей мишенью СМИ, станции, которые 

проталкивают эту пропаганду, вместо зданий? Может быть я ошибаюсь, что ты думаешь? Может быть нам 

нужно переосмыслить свою стратегию или заниматься и тем и другим? 

Хёнг Джин ним: Я думаю, что ты абсолютно прав, я думаю, что мы должны заниматься и тем и другим. 

Политические элиты придают большое значение символам, культовым символам. Символы оказывают 

большое значение на людей. Они несут в себе сильное послание. Они заряжены значением. Когда вы 

видите патриотов, которые окружили здание Капитолия… Этого никогда не происходило в истории США, 

включая весь мир. Ни одна группа в мире не думает, что может просто так окружить Капитолий США, 

суперсилы мира, но патриоты сделали это. Конечно, было подстрекательство, были проблемы, но в целом, 

патриоты действительно окружили этот Капитолий. Этого никогда не происходило. Это эпичный день. 

Этот символ очень важен, потому что, да, они старались сказать: «Патриоты плохие люди» и т.д. Они 

стараются сделать это и сейчас, но посмотрим, когда локдауны ужесточатся, когда они будут заставлять 

силой ставить ядовитые прививки от Билла Гейтса, и вас будет крутить, людей парализует, люди будут 

умирать и т.д., когда они будут выпускать законы о разжигании ненависти, будут больше подвергать 

цензуре… 

Ведущий: Заставят носить маски. Когда люди говорят вам… Когда я пошёл в тренажерный зал, мне 

пришлось сказать кому-то: «Послушай, если тебе так страшно, иди домой», потому что моя маска была 

под носом, когда ты занимаешься, нужно дышать, это естественно, а она мне говорит… Ну если тебе так 

страшно, сиди дома, почему ты пришла туда, где куча народа? 

Хёнг Джин ним: «Demons Row» носят маски, но с другим значением. Как все знают, маски не 

останавливают вирус. Но дело в том, что когда они закручивают гайки, когда они начинают преследовать 

людей, как в штази-полицейские в Канаде, в прямом смысле, выдергивают членов семьи, потому что по 

их закону на мероприятии должны присутствовать 5 человек, а там было 6… Наши люди в Германии 

прислали нам такое сообщение – сейчас в Германии не разрешено принимать в гостях более одного 

человека. Я не знаю, как это работает? Это безумие! Но они хотят такое же сделать и здесь. В Германии 

это действует уже год. Это произойдет и здесь очень быстро. Когда левые коммунисты придут… Они 

жаждут власти. Конечно, они, как обычно, будут подставлять друг друга, и потерпят неудачу. Но когда 

они будут там, они будут действовать быстро. «Мы теперь дадим вам, патриоты! Вы думали, что вы 

сможете бороться? Мы дадим вам!» И когда они это будут делать, Дух Божий поднимет людей, будет 

Трамп или нет, люди станут противодействовать этому. Этот Дух вернётся. 

Ведущий: Я просто чувствую… я не хочу пропагандировать насилие или что-то в этом роде, но я думаю, 

что нам нужно иметь более ясную тактику, и нам нужно быть готовыми к участию, если это понадобиться, 

вместо того, чтобы просто идти туда, протестовать и быть жертвой. Я против того, чтобы проигрывать, 

против того, чтобы быть жертвой. Что ты думаешь насчет полиции? Будучи членом «1 %», мы никогда не 

связываемся с ними, а когда я стал старше, я стал думать: «Должны быть патриоты, где вы находитесь?» 

Потому что сейчас я чувствую, если вы атаковали патриотов слезоточивым газом, то вы – враги. Неважно 

что. Если мы сражаемся за свободу, а вы против нас, противостоите нам, то здесь нет половинчатой 

позиции. Что ты думаешь по этому поводу? Как мы должны… Я не пропагандирую… я никогда не 

поддерживал движение «Back to blue» (движение, поддерживающее полицейских), это не моё. Но также я 

никогда не был «Мы должны атаковать их». Мы были там… Как ты думаешь, рано или поздно они должны 

решить, или ты думаешь, что здесь возможна половинчатая позиция? 

Хёнг Джин ним: Мы из Северной Кореи, поэтому … В коммунистических странах есть правоохранители, 

и они нацисты, штази, они придут к вам, разлучат, убьют, потому что, если у вас есть шеврон 

полицейского, это не делает вас ангелом. Эти люди – часть правительства, и они должны быть подотчётны. 

Поэтому в Америке был закон шерифов. Люди выбирали шерифов каждые два года. Мы могли уволить 

его, мы могли уволить главу правоохранителей. В левых областях Америки это распространилось как 

вирус, они избавились от модели шерифа и установили государственную полицию, европейскую модель, 
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а это коммунистическая модель! И вот, что вы видите, вот, почему они ведут себя… Поэтому в Нью-

Джерси они преследовали владельца спортзала, это такое безумие! Я никогда не был последователем 

лозунга «Back to blue». Мы поддерживаем правоохранителей, но если мы управляем ими, а не являемся их 

рабами. Это очень опасно, так всё время поступают коммунистические правительства. Левые установили 

это в городах и это крайне опасно с исторической точки зрения. 

Ведущий: Я чувствую… Почему эти 80-летние люди, я не имею в виду дедушек и бабушек, они самые 

лучшие, но есть Нэнси Пелоси, все эти старые люди, не имеющие физической силы, конечно, умственная 

сила есть, но как эта маленькая группа слабых людей, не таких слабых, я думаю, могут контролировать 

миллионы людей? Почему мы позволяем это? Я думаю про себя «Как они всё ещё ходят? Как это 

возможно?» 

Хёнг Джин ним: Платон сказал: «Если ты не интересуешься политикой, политика заинтересуется тобой, и 

ты попадешь под владычество людей ниже себя». Вот именно то что есть. Эти люди ниже обычных людей. 

Обычный работяга американец вкалывается, стараясь свести концы с концами, он намного превосходит 

этих людей из класса зла, которые пришли к власти, потому что у них нет нравственности, нет этических 

стандартов, многие из них используют лейблы «я католик», «я христианин» и т.д., но то, как они себя ведут 

– они полностью против Бога. Они совершат любое преступление ради власти. Они продадут свою душу 

сатане. Если нет правил, в этом смысле у политиков есть преимущество, они сделают что угодно ради 

власти, тогда как люди, ограниченные рамками этических ценностей, не хотят умышленно делать злые 

вещи, чтобы обрести власть, потому что мы стремимся не к этому. Но в конце концов мы должны знать, 

как действуют эти злые силы. Ты рассказываешь об этом в своей серии «Законы власти», о том, как люди 

могут манипулировать властью, как разные группы манипулируют, чтобы получить власть. Это знание 

крайне важно. Но в церкви никто не изучает это, поэтому в церкви люди как овцы. Их легко обмануть, они 

думают, что этот политик хороший человек. Они врут вам в лицо, говоря, что вы свободны, говорят, что 

поддерживают вас, но за вашей спиной они делают всё, чтобы разоружить вас, чтобы сделать вас 

политическим рабом, но люди в церкви или обычные люди не понимают, что это происходит. Ты даёшь 

такое образование своим людям, и если они послушают, то подумайте, сколько появится пробудившихся 

людей, знающих как зло использует власть против вас. 

Ведущий: Поэтому я думаю, что СМИ нужно немедленно устранить. Если вы не можете сказать правду и 

просто рассказываете без мнения, вы не можете называться новостями. Потому что новости – это новости, 

это не чье-то мнение. В детстве я думал, они просто докладывают о том, что произошло, непредвзято. Но 

сейчас это похоже на маркетинговое продвижение. Вы можете заплатить за полугодовую повестку. Это 

так очевидно. Это удивляет меня, я просто думаю о Нэнси Пелоси, о старой женщине, которая подавляет 

в Америке самых сильных мужчин с черным поясом, это удивляет меня. Как они просто ходят туда-сюда, 

никто их не трогает, это показывает, насколько сильны… Если ментально слабые люди против вас, то не 

важно ваше состояние. Это удивительно. 

Хёнг Джин ним: Ты абсолютно прав, поэтому такие люди, хотят централизованное правительство. Потому 

что если у всех будет право носить оружие, право слова, то СМИ бы не существовало в том виде, когда 

оно является инструментом пропаганды. В свободном словесном поединке они бы проиграли. Поэтому 

они забанили Трампа на Твиттере, поэтому они подвергают вас цензуре в Инстаграме, точно также как 

они постоянно проверяют вас на Ютюбе, стараясь… 

Ведущий: Цукерберг и Дорси заблокировали Трампа на Фейсбуке и Твиттере. Они по сути заявили, что 

находятся выше президента США. 

Хёнг Джин ним: Точно! Поэтому им приходится так поступать, потому что, если есть свободный рынок, 

если они с кем-то спорят, они проигрывают. Они проигрывают. Они – тираны, у них нет хороших 

аргументов, они не могут никого убедить, поэтому им приходится использовать такую тактику – 

пропаганду, цензуру, запрет, блокировку страниц и так далее. 

Ведущий: Я благодарю тебя за то, что потратил своё время, я мог бы говорить с тобой 24 часа, брат, мог 

бы вести программу с тобой 24 часа напролёт! На самом деле я думаю приехать к вам в воскресенье. Я 
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вдохновился этим, потому что мне нравится, о чём ты говоришь. Я всегда шёл духовным путем, но я далек 

от церкви. Ты – тот человек, с которым я могу это сделать. Я поеду в Пенсильванию, чтобы встретиться с 

тобой, потому что я знаю, что путь, которым ты идешь – праведный. Многие люди в церквях проталкивают 

какую-то тему, они не говорят истинное Слово Божье. Я ценю, что ты делаешь, я ценю, что вы потратили 

своё время. Ты – легенда для меня. Я уважаю всё, что ты делаешь. Я хочу видеть больше таких людей как 

ты. Я делаю, всё что могу, чтобы люди поднимались. Я думаю, что мы оба желаем того же добра, мы, 

возможно, отличаемся в мелочах, но я согласен почти со всем, что ты говоришь. Я согласен со всем, что 

ты говоришь, потому что это всё от сердца, это правда о том, что происходит в стране. Я благодарен вам 

за всё, что ты делаешь, брат. 

Хёнг Джин ним: Это была большая честь для меня. Я не могу выразить в достаточной мере благодарность 

за всё образование, что ты даешь нам и всему сообществу, людям, которые находятся в сообществе 

байкеров. Знание, что ты даешь крайне важно. И не только это. Ваше послание также говорит о единстве. 

Единство сейчас крайне важно, особенно, если уйдёт Трамп, движение за свободу не уйдёт, сердце, огонь 

свободы зажжён в наших сердцах, дан Богом, Святым Духом. Это не уйдёт, поэтому все должны собраться 

вместе в конце концов, чтобы сражаться со злом. Это послание было невероятным, это превосходящее 

послание было крайне важно в это время истории. Я так благодарен, это большая честь для меня. 

Ведущий: Ты думаешь, что когда Байден войдёт в офис, наступит полная темнота? Ты чувствуешь это на 

100%? Ты думаешь, что эта темнота наступит быстро или постепенно? Или ты думаешь, что это будет как 

при Обаме, потому что я думаю, что сейчас они будут более жёстки. Например, могут посадить вас в 

тюрьму, если вы не носите маски, например. Ты думаешь, они будут закручивать гайки? 

Хёнг Джин ним: На 100%! Посмотри, что они сделали в Германии, в Британии. Он обещал, что он заставит 

носить маски 100 дней. Он сказал, что будет рекомендовать, но это чушь! Они будут заставлять. Они будут 

назначать штрафы. В Германии сейчас вы должны заплатить 130 долларов если вы не надели маску вне 

дома. В Корее этот штраф 3000 долларов! Это придёт и сюда! Это наступит быстро после прихода Байдена. 

Вот что они тренируют у полицейских. На малых ненаучных, на полностью недоказанных вещах, они 

тренируют у местных полицейских привычку подавлять людей. Затем, когда они захотят придумать более 

тяжёлое, полицейские уже будут натренированы и им будет легко перейти к следующему уровню 

подавления людей. Я думаю, что это будет быстро. 

Ведущий: Ты думаешь, если это пойдет быстро, это сработает против них? Потому что правоохранители 

могут восстать, если это пойдет слишком скверно или ты думаешь, что они… Я думаю, что они будут как 

при Гитлере, «просто делают свою работу», но в конце концов «делать свою работу» означает прессовать 

людей, то есть вы находитесь на стороне зла. 

Хёнг Джин ним: Я думаю, что ты абсолютно прав. Они будут действовать быстро, это всегда в их природе, 

они тираны, они хотят отомстить. По всему миру вы видите, что они действуют быстро, используя ложь о 

коронавирусе. Но что касается полицейских, к сожалению… Есть много хороших полицейских, я 

занимаюсь джиу-джитсу с полицейскими, но к сожалению, много полицейских… Так как это находится в 

системе государственного подразделения, а не в модели шерифов, их научили подчиняться приказам, 

поэтому даже на окраинах вы увидите, как множество полицейских выполняют распоряжения по 

применению силы. Они говорят: «Если вы не носите маски, я наложу на вас штраф, таков закон, я должен 

выполнять свою работу». Я на 100% гарантирую вам, что это произойдет, потому что это происходит по 

всему миру. Если поговорить с ними, окажется, что это хорошие люди, они скажут вам: «Они заставляют 

меня». Очень редко, когда они скажут: «Я отдам всё – потеряю работу, пенсию, но скажу нет». Таких 

людей мало. К сожалению. Но я думаю, что люди начнут жаловаться, начнут противостоять такой тирании. 

Ведущий: Интересно, что произойдет, если полицейский сделает это члену семьи другого полицейского, 

чьей-то жене. Они живут в том же сообществе. Я не понимаю этого. Но они часто приглашают 

полицейских из других сообществ, и это также большая проблема. Потому что я думаю, что главная 

проблема с полицией – это их собственное окружение. Они ведут себя совсем по-другому. 
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Хёнг Джин ним: Это модель шерифов. Мы, люди из этого района, должны проголосовать за лидера и 

уволить его. Такова система шерифов. Сейчас государственная полиция захватила всё. Мы живем на 

периферии в Пенсильвании, они могут направить сюда государственную полицию, чтобы подавить нас, а 

не местного шерифа, не местных людей. Они могут использовать государственную полицию, отправить 

людей даже в Париж. В Коннектикуте, возможно, похожая ситуация. Ты абсолютно прав, говоря, что они 

могут использовать силы из больших городов, чтобы навязать это безумие. Они сделают это. 

Ведущий: Ты слышал о суперсолдатах в Китае? Они действительно делают то, что делал Гитлер. Ты 

слышал об этом? 

Хёнг Джин ним: Эксперименты над людьми проходят на протяжении долгого времени в Китае. В Америке 

давно проводятся эксперименты над людьми. 

Ведущий: О, да?? 

Хёнг Джин ним: В 40-х годах темнокожим делали инъекции с сифилисом, просто ради эксперимента. Они 

проводили их над собственным народом, над американцами. Американское правительство делало это над 

своим народом. ЦРУ проводит нелегальные эксперименты с мозгом, всякие психологические пытки над 

солдатами, которые даже не понимают, что происходит. Затем их отправляют на войну. Позже это все 

было рассекречено. Даже в США долгое время проводятся опыты над людьми в разных подразделениях 

армии. Они, конечно, скажут, что это часть программы, но они постоянно делают незаконные вещи. Китай 

не одинок в этом. Конечно, там происходят радикальные вещи, но все эти предатели из глубинного 

государства тоже этим занимаются. Они едины с Китаем. Они с ним спят. 

Ведущий: Спасибо, мой брат. Я благодарен за всё знание, которым ты поделился. 

Хёнг Джин ним: Всегда рад поговорить с тобой. 

Ведущий: Я прикреплю ссылки, где люди смогут найти вас. 

Хёнг Джин ним: Люди могут найти нас на Ютуб «Rod of Iron Kingdom». Вы можете найти нас на сайте 

«Rod of iron ministry.org». Вы можете поискать Sanctuary church. Многие патриоты собираются там. Мы 

будем с почестями встречать тебя, Sose. Я знаю, что ты собираешься в Коннектикут. Может тебе стоит 

поехать в Пенсильванию перед тем, как переехать во Флориду? У нас всегда найдется место. 

Ведущий: Спасибо большое. 

Хёнг Джин ним: Спасибо большое, уважение, брат, спасибо за всё, что ты делаешь. Продолжайте 

распространять Божье слово и делать Божье дело. Спасибо большое. 

  

Проповедь от 31 января 2021 года 

Царь отправил нам послание из Техаса, чтобы мы показали его сегодня утром: 

«Доброе утро! Сейчас мы находимся здесь, на прекрасной площадке в Liberty Rock (скала Свободы) в 

Техасе, где Бог готовит место для нашего сообщества, а также для проведения семинаров и тренировок. 

Вчера за 4 часа мы были благословлены поимкой 31 сома. Кстати, 31 сом символизируют 31 царя, которых 

Бог повелел победить перед вхождением в землю Ханаан. 31 сом представляют 31 царя. Это подобно 

великому приношению и благословению, данных Богом, которые символизируют победу перед 

вхождением в обетованную землю. Давайте поблагодарим аплодисментами миссис Пак, которая 

спонсировала эту рыбалку. Мы проводим здесь мини-службу, которую отправим в Нью-Фаундленд, чтобы 

все могли присоединиться к нам. Давайте перейдем к Слову. Послание к Евреям, глава 3. 
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«Почему, как говорит Дух Святой, «ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших, как во 

время ропота, в день искушения в пустыне…»  Это относится ко временам Моисея, когда народ восстал и 

начал поклоняться золотому тельцу. 

«…где искушали Меня отцы ваши, испытывали Меня и видели дела Мои сорок лет. Посему Я вознегодовал 

на оный род и сказал: непрестанно заблуждаются сердцем, не познали они путей Моих; посему Я поклялся 

во гневе Моем, что они не войдут в покой Мой». Смотрите, братия, чтобы не было в ком из вас сердца 

лукавого и неверного, дабы вам не отступить от Бога живого. Но наставляйте друг друга каждый день, 

доколе можно говорить: «ныне», чтобы кто из вас не ожесточился, обольстившись грехом». 

Разделение с Богом томит наше сердце и мучает человечество. Разделение с Богом – это грех. Грех 

заставляет нас забыть о Боге, оставить Его, не заботиться о Нём, о Его сердце и отделяет нас от Бога. На 

уровне макрокосма, мы также можем видеть большое разделение. Мы видим систему, которая основана 

на безнравственности, грехе, воровстве, насилии, это является политическим сатанизмом, коммунизмом, 

это сейчас захватывает землю. И, конечно, это финансируется самой опасной в мире марксистско-

коммунистической группой политического сатанизма, которая хочет разрушить Америку. Мы должны 

продолжать молиться за президента Трампа, он, а не пекинский Байден – истинно избранный президент, 

одержавший разгромную победу. Если бы тот был законно избран, то ему бы не понадобилось 40 тысяч 

военных для защиты Вашингтона, и 10 тысяч солдат, которые и сейчас там находятся, чего никогда не 

было в истории Америки. 

Президент Трамп совершил удивительные вещи во время срока своего правления. Он разоблачил ложь 

фейковых СМИ, он показал, как коррумпирована юридическая система. Он разоблачил реальность нео-

коммунистов, ложных республиканцев, которые притворяются консерваторами, но в конце концов 

продадут страну Китаю, для того, чтобы разрушить её и обогатиться. Президент Трамп совершил 

удивительные дела, он показал 80 миллионам человек реальность глобализма, политического сатанизма и 

т.д. – всё, о чём мы слышали, но многие не верили в это. Он раскрыл всё это. 

В конце он не смог подписать «Акт о восстании», преследовать,  посадить преступников в тюрьму и затем 

уничтожить Китай. К сожалению, он передал полномочия самым опасным левым, самым опасным 

коммунистам-марксистам в истории Америки. Это большая проблема, потому что эта неудача на 

последней минуте … Трамп занимал положение лидера, как Моисей в пустыне, у него был выбор – 

отправиться в Царство с благословением или отравиться туда с бедствиями. Если бы он решил и 

действовал сильно, а не просто при помощи закона, как советовали юристы, он мог использовать 

исполнительную власть как главнокомандующий, чтобы арестовать настоящих преступников, которые 

совершают преступление, которые крадут выборы у народа, что является преступлением федерального 

уровня. Он мог бы посадить их в тюрьму, он мог бы использовать всю власть правительства США, чтобы 

затем преследовать Китай и разрушить его не только экономически, но также уничтожить его ядерное 

оружие и военный комплекс. Он мог использовать эти рычаги ради добра. Но вместо этого, он, к 

сожалению, послушался юристов, он запутался и проиграл битву. Он выбрал длинный путь, более опасный 

путь, более ненадежный путь. Это путь бОльших страданий. 

Он уже не главнокомандующий, теперь он обычный гражданин, который старается взять обратно то, что 

он, к сожалению, отдал. И теперь он друг для Китая. Возникли огромные проблемы. 

Событие 6 января – историческое событие, когда люди воспользовались законными правами Первой 

поправки. Он (Капитолий) был атакован BLM, антифа. Эти группы на самом деле напали на него. Но в 

конце концов, это был акт сопротивления в Вашингтоне. Это было подобно Бостонскому чаепитию. Это 

было Вашингтонское чаепитие. И помните, что в Бостонском чаепитии, генерал Джордж Вашингтон вёл 

все войска, чтобы в конце концов победить короля Георга. Он вначале осудил Бостонское чаепитие, как 

плохое событие, но пару лет спустя он понял и написал в своем дневнике, что Бостонское чаепитие 

послужило началом независимости Америки, и таким же образом Вашингтонское чаепитие, которое 

состоялось 6 января, которое было осуждено нео-коммунистами, сейчас… Сейчас течение меняется, и 

люди начинают понимать: «По крайней мере у консерваторов есть хребет. По крайней мере они выступили 

против этого невероятного преступления, которое произошло. Против этих скачков в подсчёте голосов, 

прямо перед нашими глазами, украли выборы, разгромную победу Трампа, отдали её ходячему мертвецу, 

этому другу ходячих мертвецов, зомби Байдену, чей образ является просто издевательством над тем, во 



13 

 

что превратилась Америка. Левые видят её как тело, которое они могут уничтожить и контролировать. 

Этот символизм играет свою роль. Это возглавляет пекинский Байден и невероятно опасная китайская 

коммунистическая партия. 

В нынешнее время крайне важно продолжать молиться друг за друга, за тело Христово, продолжать 

создавать дружественные связи, собираться вместе, поклоняться вместе, тренироваться вместе, вместе 

выбираться на природу, практиковать навыки выживания, улучшать не только свои умения, но также 

укреплять свою веру, дружбу. Одновременно с этим мы будем продолжать молиться за президента Трампа, 

он является президентом, избранным президентом. Он открыл офис бывшего президента во Флориде, он 

продолжает свою деятельность. И даже если он не сможет снова попасть в Вашингтон через выборы, 

помните, что со времён Бостонского чаепития до захвата Лексингтона прошло два года. Это сопротивление 

возникло, разрослось и на самом деле столкнулось с британцами. Мы надеемся, что этого не произойдет, 

но если это расписание верно, то со времени 6 января у нас есть примерно два года, и в самом худшем 

случае, несмотря на то, что Бог не желает нам худшего, но в случае, если это случится, если разразится 

гражданская война, то в этом ужасном случае президент Трамп снова станет центром. В этом случае он не 

сможет попасть в Белый дом через выборы, потому что они украдены. Они обманывали, они подменили 

800 тысяч голосов в Пенсильвании, они украли выборы во всех колеблющихся штатах. Но если будет 

настоящая «горячая» война, то президент Трамп, как самый популярный республиканец, лидер GOP, снова 

станет центром. 

Конечно, добродетельные генералы, полковники, добрые люди соберутся вокруг него, и он сможет вести 

войска, как генерал Джордж Вашингтон. Мы должны молиться, чтобы Трампа не обманули, чтобы он не 

занимался только юридическими делами, не думал только в юридическом ключе. Но чтобы у него был 

план на случай худшего сценария, когда всё сломается, когда левые начнут гражданскую войну через 

тиранию, когда они начнут попирать Конституцию, разрушать всё. (Мы должны молиться) чтобы 

президент Трамп оказался отважным, научился на своих ошибках, понял, что передал власть Байдену и 

китайской коммунистической партии, чтобы Трамп извлёк уроки из этой реальности, смог стать 

настоящим лидером и снова выступить вперед. Я верю, что президент Трамп может это сделать, у него 

есть такие способности. По всей стране в это важное, опасное время в истории многие люди молятся за 

него. 

Одновременно с этим мы должны общаться, молиться вместе, поддерживать друг друга, потому что «либо 

мы выступим вместе, либо нас повесят по-отдельности», как сказано в старой поговорке. Это крайне 

важное время. Существует маленькая возможность для Америки потребовать своё наследие назад, отнять 

его у китайской коммунистической партии, которая начинает своё движение. Они начинают продвигать 

военных, правоохранителей. За 8 дней, как пекинский Байден пришел к власти, они выпустили 40 указов! 

Они уже уничтожили американские рабочие места, 70 тысяч рабочих мест будет потеряно из-за остановки 

нефтепровода. Грядёт массивный упадок экономики, продолжатся локдауны, обязательная вакцинация – 

всё это безумие будет продолжаться, подтверждаться и становиться хуже. Потому что цель – уничтожить 

иудее-христианский каркас Америки, уничтожить суверенитет, способность людей понимать, что дары 

свободы ценны, что их нужно защищать и тирании нужно сопротивляться. 

В это ценное время мы собрались вместе со всеми вами, находящимися в Нью-Фаундленде и в Техасе. Это 

время, когда мы должны общаться, молиться вместе, заниматься вместе, изучать вместе Слово, 

становиться ближе друг другу, снова активизировать сторонников Трампа, чтобы они также стали частью 

национального братства. И в то время, как мы молимся о президенте Трампе, даже если он не сможет 

попасть (в Белый Дом) через выборы, если в худшем случае, ему придется стать лидером, как генералу 

Джорджу Вашингтону во время гражданской войны, которую левые, возможно, постараются разжечь, 

чтобы он стал сильным, чтобы он усвоил свои уроки, понял свои ошибки, ужасные ошибки, которые он 

сделал в конце, передав власть Китаю, чтобы он понял, что это не просто бизнес-конкуренция с другой 

бизнес-компанией, а это самые опасные преступники в мире и они здесь не для того, чтобы играть в пинг-

понг, забрать власть на время, отдать её, они здесь не для того. Они здесь для того, чтобы взять полный 

контроль и полностью захватить американский дух, американцев и саму Америку. 
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Мы молимся за весь мир, за Америку в это крайне важное время, мы молимся, чтобы Божья рука была со 

всеми нами, в то время, когда мы движемся в это беспокойное время, но мы движемся в него, как сказано 

в Библии: «Обув ноги в готовность благовествовать мир», мы движемся посреди хаоса, в духовной битве, 

мы движемся спокойно во время бури. Аминь? Мы приносим всю славу Богу, давайте помолимся вместе. 

Мы отправим вам запись, мы увидимся скоро. Да благословит Бог вас, и да придет Его Царство. Давайте 

помолимся. 

Абоджи, камсахамнида. Мы благодарим тебя за это Слово сегодня, мы благодарим за изучение 3 главы из 

Послания к Евреям и о Моисее в пустыне, о том, как люди восстали и стали поклоняться золотому тельцу. 

Бог, мы просим, чтобы этот золотой телец идолопоклонства был разрушен, чтобы люди пришли к Тебе, 

поняли, что Ты благословил нас величайшими дарами свободы, брака, дарами отношений, дарами 

сообщества, Твоего Слова, возможностью быть Твоей семьей. Мы благодарим Тебя, Бог, что Ты являешься 

Творцом вселенной, и включил нас в этот огромный план. Мы понимаем, что это тревожное время и 

просим Твоего благословения для Америки и мира, чтобы все патриоты были сильны, отважны, чтобы все 

люди могли подняться, и при случае смогли защититься от тирании, от зла, как сказано в старой поговорке: 

«Сопротивление тиранам есть послушание перед Богом». Мы благодарим и приносим Тебе всю хвалу со 

всеми царскими семьями, которые собрались здесь, мы молимся в Твоё драгоценное Имя. Аминь, Аджу. 

Хорошо, мы отключаемся. Да благословит Бог, да придет Божье Царство!» 

Тим Элдер: Мы благодарим Царя за это послание, что он дал нам сегодня. Я хотел бы немного добавить, 

потому что в нашу паству приходит всё больше людей, которые не всегда понимают нашу теологию. Я 

хотел бы указать на некоторые вещи, о которых он говорил. 

В нашей церкви мы верим, что Преподобный Сан Мён Мун является Вторым пришествием Иисуса. 

Многие христиане ждут пришествия Иисуса, но мы говорим, что он уже здесь. Он жил на земле с 1920 до 

сентября 2012 года, и сейчас он действует в духовном мире, о котором я говорил до этого. И он всё ещё 

двигает провидение на земле и на Небесах вместе с женщиной, которую он воспитал как Истинную Мать, 

с Хён Щиль Кан. Они являются Истинными Родителями, потому что они – изначальные предки 

человечества, какими должны были стать Адам и Ева. 

Иисус пришёл как второй Адам. И в своё Второе пришествие Иисус является Преподобным Сан Мён 

Муном, третьим Адамом. Царя мы называем Царём, потому что он является преемником Преподобного 

Сан Мён Муна, он – самый младший его сын и также преемник. Некоторые журналисты спрашивают нас: 

«Тогда Шон Мун тоже является Христом?» Нет, не является. Он не Христос. Людям легче понять, если я 

сравниваю эти отношения с отношениями Иисуса и Петра. Иисус назначил Петра своим представителем 

на земле и связал провидение с ним. Петр был сыном Иисуса в духовном смысле, тогда как наш Царь – 

сын Преподобного Муна не только духовно, но и физически. Он является учеником своего отца, в том 

смысле, что он продолжает его миссию. Он также является его физическим сыном. И в этом смысле у них 

отношения отца и сына, отношения родословной. 

Цель Бога от сотворения заключалась в том, чтобы установить Своё родословие на земле. Вот, на что Он 

надеялся с Адамом и Евой. И Царь Хёнг Джин Шон Мун продолжает это родословие в своей семье. И мы 

ожидаем, что в будущем в каждом поколении на земле будут представители Истинных Родителей, 

Истинного Отца Сан Мён Муна. И этот человек будет исходить из прямого родословия Хёнг Джин Шона 

Муна. Мы называем его Царём, потому что Преподобный Мун является Царём царей. Преподобный Мун 

и Иисус – едины, мы называем Иисуса и Преподобного Муна Царями царей. А он – Второй Царь. Он 

сегодня ссылался на 3 главу Послания к Евреям. Позвольте мне зачитать это снова. 

«Почему, как говорит Дух Святой, «ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших, как во 

время ропота, в день искушения в пустыне…» Здесь Слово Бога говорит: «Не совершайте той же ошибки, 

что делали евреи в пустыне с Моисеем». Не совершайте этой ошибки. 

«…не ожесточите сердец ваших, как во время ропота, в день искушения в пустыне…» 

Почему существует это предостережение? Многие христиане верят, что Иисус сделает всё, Бог сделает 

всё, что всё запланировано, а нам нужно просто сесть, иметь веру, и всё получится, нам не нужно делать 

ничего особого. Но мы не такая церковь. Мы верим в то, что у нас есть доля ответственности. 
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Сегодня я буду говорить о доле ответственности человека. Преподобный Мун, Истинный Отец учил нас, 

что существуют 6 вещей, необходимых нам, чтобы осуществить мир во всем мире: 

1. Все люди должны достоверно знать о Боге. 

2. Должны достоверно знать о духовном мире. 

3. Должны достоверно знать Истинных Родителей. 

4. Должны достоверно знать, что мы – падшие люди (грешники). 

5. Должны достоверно знать Принцип восстановления через искупление. 

6. Должны достоверно знать долю ответственности человека. 

Прежде я уже говорил о втором пункте – о духовном мире, и также о третьем пункте – об Истинных 

Родителях. Большинство людей в этой аудитории знают четвертый пункт, понимают, что мы являемся 

грешниками. О пятом пункте я расскажу как-нибудь позже. Сегодня я хочу рассказать о шестом пункте – 

о доле ответственности человека. 

Когда вы читаете 1 главу книги Бытия, Бог говорит там: «Да будет свет!», и что происходит? Появляется 

свет. Свет не говорит: «Я не готов». Свет не говорит: «Мне действительно это нужно?» Нет. Он говорит: 

«Да будет свет» и свет появляется. Как это работает? Бог установил определенные законы и принципы, и 

свет появился как результат этих законов и принципов. У света не было выбора. И после этого Он создал 

фауну, рыб и всё такое. Рыбы были созданы при помощи Божьих естественных законов, созданных Им. 

Они появляются, они растут и являются результатом естественных законов. 

И Бог не давал никаких указаний свету, когда тот появился. Он не говорил рыбам или фауне, что делать, 

когда они появились. Но мы видим, что, когда появились люди, это было по-другому. До этого всё было 

по-другому. В 28 стихе 1 главы книги Бытия Бог говорит людям что-то сделать. Он не говорил рыбам, 

животным, соснам делать что-то, но здесь в Бытие 1:28 Он говорит людям сделать что-то. 

«И благословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь и размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте 

ею, и владычествуйте над рыбами морскими, и над птицами небесными, и над всяким животным, 

пресмыкающимся по земле». 

Он велит людям владычествовать над всей землёй. Но почему людям? Почему Он не говорил орангутангам 

или шимпанзе владычествовать над всей землёй? Что такого особого заключено в людях, что мы должны 

сделать это? Если бы вы были орангутангом, возражали бы вы? «У нас есть большие пальцы, говорят, что 

наше ДНК почти такое же, что и у людей, что такого особенного в людях, что Бог выбрал их, чтобы они 

владычествовали над землёй, и почему мы должны подчиниться этому владычеству?» Это потому, что у 

людей есть нечто, чего нет ни у какого из творений. 

Я показывал этот слайд прежде. Это настоящая анатомия человека. У человека есть две сущности, два 

аспекта. У нас есть духовное «я» и физическое «я». Физическое «я» растёт до стадии совершенства как 

любое другое творение, как орангутанги и шимпанзе, как рыба, как фауна или деревья. Если есть 

достаточно света, воздуха, воды, еды, оно будет расти. У физического «я» также есть два аспекта, две 

части. Одна – это душа тела, другая – физическое тело. Душа тела – это душа, которая стремится к свету, 

воздуху, воде, еде, сексу и другим физическим желаниям. Но у нас также есть духовное «я», второе «я». 

Все рождаются с этим духовным «я». Это духовное «я» не растет просто согласно законам природы, 

установленных Богом. Это нечто другое, чего нет ни у одного физического творения Бога. У ангелов есть 

духовное «я», но нет физического «я». Мы поговорим об этом позже. Но ни у одного из существ, что мы 

видим вокруг, нет духовного «я». Согласно плану Бога, оно растёт, получая Его Слово, Его любовь, 

практикуя это Слово и любовь в своей жизни, при помощи физического тела, физическое тело питает 

духовное «я», чтобы оно росло от незрелости к зрелости. Ни одно дерево, ни одно животное не проходят 

через этот процесс. У них нет духовного «я». 

Бог не создал Адама и Еву зрелыми. Он создал их в состоянии и духовной, и физической незрелости. Их 

физическое тело должно было расти при помощи воздуха, света, воды, еды, крова и так далее, до 

взросления согласно природным законам, установленным Богом. Но их ответственность заключалась в 

том, чтобы принять Слово Божье, Его любовь и практиковать их в своей жизни, чтобы питать свое 

духовное «я», чтобы оно росло до состоянии зрелости. И когда оно достигнет зрелости, тогда они получат 

возможность стать людьми, которые смогут владычествовать над землёй. 
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Какое Слово, данное Богом, должны были практиковать Адам и Ева? В 16 стихе 2 главы книги Бытия 

сказано: «И заповедал Господь Бог человеку, говоря: от всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева 

познания добра и зла, не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь». 

Таково было Слово Бога, которое Бог дал Адаму и затем Еве. Мы видим, что Ева знала это Слово – в начале 

3 главы мы видим, как змий разговаривал с Евой, и она хорошо знала эту заповедь. Это была заповедь. В 

первых главах книги Бытия много символизма. Мы можем поговорить об этом символизме в отдельной 

лекции. Но в общем, Бог говорил им: «Не вступайте в сексуальные отношения». Плод дерева познания 

добра и зла представлял любовь или половые органы обоих, особенно Евы, и Бог говорил им: «Не имейте 

супружеских отношений, не вступайте в сексуальные отношения друг с другом, или с кем-то другим до 

тех пор, пока Я не скажу это сделать. Вначале вы должны стать зрелыми, затем объединиться как зрелые 

сын и дочь Бога, и затем вступить в сексуальные отношения». В наши дни мы видим разрушение мира, 

которое происходит при помощи неправильного использования половых отношений, из-за 

распущенности, из-за того, что половые отношения происходят вне моногамного гетеросексуального 

брака. Божья изначальная заповедь заключалась в том, что секс должен находиться только в моногамных 

гетеросексуальных брачных отношениях. 

Когда мы читаем Библию, мы можем разделить её на три части. Первая – 1 и 2 глава книги Бытия. Третья 

часть – книга Откровения. Вторая часть – всё, что находится между ними. В 1 и 2 главах книги Бытия 

упоминается Божий изначальный идеал творения. В учении нашего Истинного Отца фраза «Божий 

изначальный идеал творения» будет встречаться снова и снова. Это, возможно, одна из самых 

распространенных фраз, которые вы найдете в его речах и службах. Потому что после 2 главы Бытия, в 3 

главе вы увидите, что происходит отход от изначального Божьего идеала. Сначала змий в Библии, который 

символизирует архангела Люцифера, вступает в сексуальные отношения с Евой, она поддается его 

искушению. Люцифер – существо мужского рода, имеющий мужской половой орган. Она поддается его 

искушению и вступает с ним в половые отношения, и сделав это, она понимает, что сделала ошибку, она 

испытывает чувство вины, она понимает, что Адам – по-настоящему предназначенный для неё партнёр, и 

поэтому она думает, что вступив в отношения с Адамом, она сможет вернуться к Богу. Она искушает 

Адама, Люцифер толкает её на это, но вместо того, чтобы вернуться к Богу, она увлекает за собой Адама. 

И таким образом, от 3 главы книги Бытия до книги Откровения мы читаем о том, как восстановить этот 

изначальный идеал творения. И в конце концов он восстановлен в конце книги Откровения, где Бог и народ 

Божий одерживают победу и зло навеки повержено. 

Вот, что происходило в истории человечества всё это время. Этот процесс мы называем «провидение 

восстановления». Провидение восстановления – это также провидение спасения, и Истинные Родители 

учат нас, что это также провидение воссоздания, то есть создание заново, то, что было создано в начале, 

но было разрушено, должно быть создано снова. И через этот процесс Бог работал над тем, чтобы 

исправить людей, чтобы они выполнили свою долю ответственности, чтобы Его воля исполнилась. 

Отец учит, что Иисусу не надо было приходить через 4 тысячи библейских лет, не нужно было ждать так 

долго, он мог бы прийти гораздо раньше, Иисус мог прийти во время жизни Адама. Но из-за того, что Каин 

убил Авеля, Божья воля не могла осуществиться. Иисус мог прийти и во времена Ноя. Но доля 

человеческой ответственности не была выполнена. Хам, сын Ноя не выполнил свою ответственность. И в 

конце концов основание для принятия Иисуса, основание для принятия Мессии было выполнено на уровне 

семьи Авраамом, Исааком и Иаковом. Потребовалось 3 поколения, и в конце концов оно было 

установлено, но к тому времени сатана построил так много царств, что если бы Мессия пришёл в то время, 

на него бы напали и убили. Поэтому избранный народ должен был приумножиться, чтобы они смогли 

прийти к точке принятия Мессии и смогли создать окружение для Иисуса, как второго Адама, чтобы он 

создал истинное родословие человечества. 

Таким же образом Иисус мог осуществить Божье Царство во время своей жизни. Таково было его желание. 

Но для того, чтобы сделать это, первое, по словам Истинного Отца, он должен найти женщину, которую 

он мог бы взрастить до положения Истинной Матери, второй Евы. Когда Бог создал Еву, Он не создал её 

в виде совершенно отдельного существа. Он не говорил: «Я построил дом здесь, а теперь пойду туда и 

построю другой дом. Я создал человека здесь, теперь пойду туда и создам другого человека отдельно». Не 

так всё происходило. В Библии сказано, что Бог взял ребро у Адама и создал из него Еву. Здесь тоже есть 
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символизм, но мы действительно знаем, что Ева была создана через Адама. Поэтому Адам называет её 

«это кость от костей моих, плоть от плоти моей». Также, когда придёт Мессия, он захочет найти 

женщину и через него эта женщина будет взращена и воссоздана как истинная женщина, которой должна 

была стать Ева. 

В случае Иисуса, из-за того, что люди не выполнили свою долю ответственности, этого не произошло. 

Израильский народ в целом не выполнил эту долю ответственности. Когда Иисус пришёл, первое, что он 

сказал, начав свою миссию, «Покайтесь, ибо приблизилось Царство Божье». Если бы люди раскаялись, 

если бы вся нация Израиля раскаялась, как бы тогда его распяли? Некоторые христианские священники 

скажут: «Разве нам не повезло, что они не раскаялись?» Бог не циничен. Он не готовит народ тысячи лет 

для принятия Мессии, чтобы его убили. Он – не циничный Бог. Он подготовил народ Израиля, чтобы они 

приняли Иисуса, объединились с ним, чтобы в центре с ним, они стали центром мирового Божьего 

провидения, одолели Римскую империю, и Божья воля и провидение распространилось бы по всему миру, 

основываясь на Иисусе, основываясь на иудеях. Таков был план Бога, когда Он направил Иисуса. Таково 

было желание Бога, когда Он призывал людей раскаяться. И если вы прочтёте Евангелие с этой точки 

зрения, вы увидите, как расстроен Иисус. Люди не объединились, и в конце концов, на горе Преображения, 

где Иисус встретился с Моисеем и Илией, по словам Истинного Отца, было решено осуществить план Б, 

если можно так назвать, отдельный путь, когда люди не объединяются. Иисус пожертвовал собой как 

невинная жертва за грехи мира, чтобы по крайней мере открылся путь духовного спасения, и Иисус бы 

пришёл снова в какой-то момент в будущем, чтобы завершить работу по реальному строительству Царства 

Божьего на этой земле. 

Божье Царство должно быть установлено на этой земле, потому что зло не должно постоянно 

существовать в Божьем творении! Бог не передавал этот мир сатане. Когда появился грех, Бог не сказал: 

«Хорошо! Я сделал то, что мог! Они это заслужили. Пусть Царство Небесное будет на Небесах, и всё! 

Пусть зло навечно существует в этом мире, а людям надо просто жить с ним». Нет, было не так. Бог не 

позволит злу существовать вечно. Зло существует только из-за нашей неудачи в выполнении доли 

ответственности. 

Здесь список причин, по которым Бог дал нам долю ответственности. Бог создал людей… 

1. Так как Он является Создателем, Он имеет возможность владычествовать над нами и 

управлять нами. 

2. Мы можем получить право управлять остальным творением только если мы занимаем 

положение Божьих детей. Но чтобы добиться этого, мы должны создать этих созданных существ. 

Однако, люди не могут создать этих существ. Только если мы сами действуем как создатели, мы 

можем владычествовать над землёй, но мы не можем этого сделать, мы не можем создать рыбу или 

дерево, или что-то такое. Только Бог может сделать это. 

3. По этой причине Бог дал нам возможность создать свой собственный характер, выполняя свою 

долю ответственности. Давая нам долю ответственности, как нечто, что мы можем сделать 

сами, Бог хочет, чтобы мы заслужили право занимать положение Божьих детей и управлять 

всем сущим в созданном мире. Единственное, что мы можем создать, или по крайней мере 

участвовать в создании – создать свой собственный характер, своё духовное «я». Это мы можем 

сделать. Собака или кошка не могут участвовать в создании самих себя. Но мы должны участвовать в 

этом создании, создавая и совершенствуя духовное «я». 

4. Как может быть выполнено создание людей? Бог даёт людям Свое Слово, выполняя Свою долю 

ответственности. Доля ответственности Бога – дать нам Слово. И Он всегда выполняет это. С этим 

нет проблем. Когда мы верим в это Слово, практикуем его, сохраняя абсолютный секс, (а 

абсолютный секс означает чистота до брака и верность в браке, то есть вступать в сексуальные 

отношения только в рамках моногамного гетеросексуального брака) сохраняя абсолютный секс и 

добиваясь владычества над собой, мы выполняем нашу долю ответственности, создаём и 

совершенствуем свой характер. 

5. Мы создаём свой собственный характер при помощи нашей собственной доли ответственности. 

И таким образом мы можем обрести способность к созданию и стать вторыми владыками 

творения. Бог является первым Владыкой творения. Выполняя это, мы становимся вторыми 

владыками творения. Мы участвуем в Божьем шедевре творения и приводим его к совершенству. Это 

очень важно. 
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Другая причина в том, что выполняя ответственность, мы обретаем свободу. Без ответственности нет 

свободы. Свобода без ответственности – это распутство, невоздержанность, и это саморазрушение. И 

только если у нас есть свобода с ответственностью, тогда мы на самом деле можем обрести способность к 

созданию, создать разные вещи в этом мире и обрести настоящее владычество над землёй. 

В мире много говорят об изменении климата, об окружающей среде, и т.д., но до тех пор, пока люди не 

научатся принимать Слово Божье, принимать Его любовь, быть детьми Бога, обрести право на 

владычество над землей, никогда не будет решения проблемам окружающей среды! И во многих случаях 

станет хуже, а не лучше. Потому что мы играем с теми вещами, которых полностью не понимаем. И мы 

не делаем это с точки зрения Бога. Мы не ведем себя как дети Бога. Поэтому, да, проблемы окружающей 

среды важны, но мы никогда не сможем разрешить их без Бога, не выполняя свою долю ответственности. 

Вот стихи, цитируя которые, некоторые люди скажут, что нет никакой ответственности, что Бог 

предопределяет всё. Давайте прочтем их. Послание к Римлянам 8:29-30: «Ибо кого Он предузнал, тем и 

предопределил быть подобными образу Сына Своего, дабы Он был первородным между многими 

братиями. А кого Он предопределил, тех и призвал, а кого призвал, тех и оправдал; а кого оправдал, тех 

и прославил». 

Кажется, что здесь нет доли ответственности, всё предопределено, Бог позаботится обо всём и Он также 

выберет того, кого спасет, а все остальные заботятся сами о себе. Но Истинный Отец учит нас, что Бог 

предопределяет прославление человека только тогда,  когда этот человек выполнит свою долю 

ответственности. Так как кажется, что стихи Писания пропустили какую-либо ссылку на долю 

ответственности человека, люди объясняют это: «Значит Божье прославление зависит только от Его 

абсолютного предопределения и больше ни от чего». Да, спасение происходит благодаря Божьей 

благодати через веру, но часть этой благодати заключается в том, что Он даёт нам долю ответственности, 

потому что без этого мы не отличаемся от остального творения. Без этого у нас нет возможности 

участвовать в создании самих себя, нет возможности стать Божьими детьми, нет возможности обрести 

право на владычество над землёй. Мы не владычествуем над землёй просто из-за того, что мы сильнее, что 

у нас больше силы. У многих животных больше силы, чем у нас. Но мы обретаем право на это, только если 

мы обретём положение Божьих детей. 

Послание к Римлянам 9:15-16: «Ибо Он говорит Моисею: «кого миловать, помилую; кого жалеть, 

пожалею». Итак, помилование зависит не от желающего и не от подвизающегося, но от Бога 

милующего». 

Да, это так. Так как мы – грешники, Бог может сделать с нами то, что выберет, а выбирает Он только путь 

к спасению. Но у Бога определенно есть эта сила и авторитет – миловать тех, кого Он выбирает, и не 

миловать других. 

И также Послание к Римлянам 9:21, здесь говорится о горшечнике и глине: «Не властен ли горшечник над 

глиною, чтобы из той же смеси сделать один сосуд для почетного употребления, а другой — для 

низкого?» 

Это истинно. Так как мы – грешники, так как мы отдалились от Бога, как горшечник может сделать с 

куском глины то, что хочет… Если ему не понравится, он может просто выкинуть, у Бога тот же авторитет 

и власть. 

И Послание к Римлянам 9:11- Бог возлюбил Иакова, а не Исава до их рождения: «Ибо, когда они еще не 

родились и не сделали ничего доброго или худого, — дабы изволение Божие в избрании происходило». 

Отношения Иакова и Исава были очень важны. Точно также, как были важны отношения между Каином 

и Авелем. Благодаря тому, что Иаков смог правильно управлять этими отношениями, Божье провидение 

смогло продвинуться. Иногда в течении Божьего провидения, некоторые люди помещаются на 

определенные позиции, и если у них есть вера, если они выполняют заповедь Бога, они могут продвигать 

Божье провидение вперед. 

Я хотел бы добавить несколько слов к посланию Царя этим утром. Мы очень верим в свою 

ответственность. Мы не будем сидеть и ждать, когда придёт Иисус, взмахнет палочкой и всё станет 

хорошо. Вместо этого, Иисус приходит и говорит, что нам делать для того, чтобы всё стало хорошо. И всё 
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зависит от нас, сделать это или нет. Поэтому мы склонны к тому, чтобы быть более активными вне здания, 

чем многие другие церковные сообщества. 

Хвала Богу за Слово, которое Он дал нам этим утром. Давайте прославим Бога святыми песнями, которые 

были написаны в ранние годы церкви Объединения. 

  

Часть проповеди от 14 февраля 2021 года. 

14 февраля 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 В Библии сказано, что праведность наша – как запачканная одежда. Это неприглядно, но это правда. 

Потому что когда люди получают безграничную власть, они совершают плохие вещи. Если люди 

дорвались до власти, совершая зло, бесконечные преступления, но смиряясь с этим, потому что они делают 

это ради департамента. И тогда любые замечания: «Я хочу верить в людскую добродетель»… Ладно, но 

знаете, что? Они хотят верить в (добродетель) нацистов, и также в геноцид армян, и также в китайцев под 

руководством Мао Цзэдуна. Нет. Люди, которые получают власть таким образом, уже продали свою душу. 

Они продали её. Вы верите в угрызения совести… И, кстати, это не их решение. Существует структура 

элит, соглашающихся с «Мы совершим любое преступление ради власти». Вы понимаете, что это не 

только они? Это целая каббала людей, обладающих огромным коллективным влиянием, шантажом. Такие 

преступные организации, опасные деятели, как сказано в Библии «начальства и власти», существуют в 

реальности. У них не такое мышление и не такое поведение как у вас. Они продали свою душу сатане. Вы 

– нет, а они – да. В этом разница. В этом заключена проблема. Поэтому Писание так важно. 

Христианский мир… Я изучал все религии. Большинство религий, особенно индуизм, другие формы 

индийских религий,  буддизм, даосизм, конфуцианство, считают человека врождённо добрым. Поэтому 

они верят, что через совершенствование личности через медитацию, изучение конфуцианских законов и 

т.д., этому человеку может быть дана диктаторская власть. Люди забывают, потому что у них нет памяти, 

что каждая из этих систем позволяет…, что в индуизме существует система каст, к которой принадлежит 

миллиард человек. Сейчас может быть не так, потому что она претерпела изменения благодаря демократии 

и иудео-христианским принципам, но до наших дней существовала кастовая, расовая система. Люди как 

будто забывают об этом, когда идут в индийский ресторан или практикуют йогу. Они забывают о 

традиции, откуда это исходит. Амнезия. Пропаганда по промывке мозгов. 

Буддизм всегда подстраивался под власть. Я планировал стать специалистом по сравнению буддизма 9 

века с буддизмом Хуаянь, который являлся основной формой буддизма в династии Тан – одном из самых 

могущественных времен имперского периода Китая. За это я должен был получить степень доктора наук 

в Гарварде. Буддизм в то время подстраивался под эту власть. Монахи занимали высшие должности в 

судах. Это проблема. 

В Библии дана совершенно другая точка зрения. Там сказано, что мы созданы по образу Бога, и у нас есть 

свободная воля. Дьявол пытается соблазнить нас при помощи свободной воли. Там не говорится, что это 

внутренняя психологическая борьба. Это внешняя сила. В современном христианстве предпринимаются 

попытки проанализировать христианство, точно также, как на Западе анализировали буддизм, для того, 

чтобы его психологизировать. То есть они интерпретировали буддизм через психологию, и старались 

убрать оттуда религиозность. То же самое учёные хотят проделать с христианством. «Это по сути 

психологическое действие. Каждая религия имеет психологический шаблон, воздействуя на жизнь 

человека, чтобы люди вели себя более этично. Они выдают древние указания – не убивай, не кради. 

История, метафизика, повествование отличаются, но в конце концов – это всё одно и то же. Это просто 

шаблон, который наложили на ваш мозг». Нет, нет! Проблема в том, что существуют огромные отличия в 

том, где всё это заканчивается, отличия в природе человека, как её рассматривает религия, отличия в 

состоянии человека. С точки зрения Библии, мы созданы по образу Бога. Это не означает, что мы 
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совершенны, потому что Он дал нам свободную волю. Мы должны выбрать любовь к Нему и стремиться 

к Нему. Мы должны сделать выбор стать такими, как Он, обрести такое же сердце. 

И это трудно, потому что в нас есть другая сторона, которой нравится грех. И сатана будет использовать 

это против нас, потому что он знает, что мы склонны к этому греху, он соблазняет нас: «Давай! Вкуси!» И 

это не просто внутренний психологический демон, которого вы должны победить внутри себя, он также 

является внешней силой. Если вы понимаете правительство, мировое правительство, вы видите, что это – 

внешняя сила, это не психология в вашем мозгу. Это не – «добро и зло, сражаются в вашем сознании, если 

вы справитесь с этим, то наступит мир во всем мире». Чушь! Всё равно коммунисты будут вертеться 

вокруг! И мне всё равно, какого спокойствия вы добились. Вы можете добиться любого спокойствия, 

какого хотите, вы можете сидеть на сосне, есть шишки и хвою, и вы можете чувствовать, что пребываете 

в умиротворении, вы можете чувствовать, что мир плывёт, можете чувствовать течение, но вы ничего не 

можете сделать, чтобы победить коммунистов! Потому что сейчас они захватывают местную школу, 

местную церковь, местный бизнес – всё. И пока вы медитируете на сосновых шишках, что само по себе… 

я не говорю… в этом есть свои плюсы, но не принимайте наоборот, не думайте, что вы спасаете мир, 

просто работая над собой. Существует внешнее зло! С ним тоже нужно иметь дело! Существует не только 

внутреннее психологическое зло. Есть внешняя сила! Мы не космос. Есть внешняя сила, которая старается 

убить и уничтожить. 

Эта метафизическая реальность – это большое дело для христианства. Это большой столп христианства. 

Всё зло – это не только психологическое зло в вашем сердце, существуют внешние силы зла – демоны, 

сатана, падшие ангелы, которые стараются уничтожить вас, есть злые духи, духи зла. Есть сила вне вас, 

которая старается уничтожить вас. И у них есть господин, их царь – сатана. Шайтан. Обвинитель. Иисус 

называл его убийцей и прелюбодеем. Насильник и убийца. Потому что он – первый педофил. Он 

изнасиловал Еву. Он нацелился на детей и изнасиловал Еву. И таким образом они стараются построить 

свою власть. Христианская точка зрения, точка зрения свободы намного больше основана на реальности, 

потому что Слово Божье истинно. 

У нас есть внутренняя борьба, мы созданы по образу Божьему, нас искушает сатана, мы должны 

сопротивляться этому при помощи своей свободной воли, потому что мы любим Бога, а не просто хотим 

следовать законам, стараться ужиться или задобрить Его законом. Нет, нет. Мы должны сопротивляться 

злу, потому что наша любовь к Богу больше, чем наша любовь к греху. Но это не всё. Борьба происходит 

не только внутри. Поэтому у нас должно быть сообщество, поэтому у нас должно быть братство, поэтому 

мы должны молиться друг за друга, исповедоваться в грехах друг другу, рассказывать друг другу о том, 

как мы были потеряны и потом нашлись, потому что всё это помогает укрепить Тело Христово против 

внешних сил, которые также существуют и хотят разрушать. Это не только внутренняя психологическая 

война. 

В христианской точке зрения на мир существуют уровни защиты личности, которые переходят на уровни 

семьи, детей, братьев и сестер, родственников, которые не обязательно связаны с вами кровными узами, а 

узами Христа. Это расширяется. Ваш уровень пастырства становится больше. Он расширяется, превосходя 

расы, цвет кожи, вашу семью и превосходит, стараясь связать вас с братьями и сестрами во Христе. 

Строится обширная сеть, человеческая сеть сообщества единомышленников, братство, взаимодействие. 

Все исследования показывают… Я изучал психологию, западный буддизм с точки зрения психологии, так 

называемую «буддистскую психологию». Все научные исследования показали, что верующие люди лучше 

переносят страдания, быстрее восстанавливаются после болезненных потерь, если в жизни происходят 

катаклизмы, они могут быстрее приспособиться. Очевидно, мы видим, что существуют социологические 

плюсы. Но что делает Бог? Он укрепляет человека во Христе, расширяет его любовь; его стремление к 

собственному спасению включает в себя спасение своих братьев, он постоянно желает, чтобы люди 

спаслись. Это любовь, которую Бог вкладывает в нас, чтобы мы хотели видеть, что люди спаслись, чтобы 

они вступили в братство и сестринство в Царстве Божьем. Такую любовь, такое желание, огонь Бог 

вкладывает в нас. И что является социологическим результатом этого? Построение сети сообществ людей, 

которые стремятся к Христу, преодолевая демонов внутри себя, но также становясь внешней сетью 
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сообществ, которая может сопротивляться внешнему злу, действующему в виде организации. У него 

много уровней. 

Но вы не должны быть глупцами. Мы живем в опасное, тёмное время. Мы должны понимать это время. 

Если вы тяжело больны, вам нужно знать об этом или лучше не знать? Если вы не знаете об этом, вы 

можете сделать нечто, что усугубит болезнь. Если вы знаете об этом, у вас есть выбор – продолжать делать 

то, что вы делали или вести себя по-другому, чтобы вылечиться, хотя никто не даёт гарантии. Мы знаем 

людей, которые умерли от рака, но также видели людей, которые выжили. Когда я учился в колледже, 

были такие исследования, где говорилось, что больные раком, обладающие сильным позитивным 

мышлением, имеют больший процент выживших. Но если мы говорим о концлагерях, идеалистические 

надежды «О, это будет во вторник» убьют вас. Потому что это ведёт к депрессии и разочарованию. И вы 

бессильны, вы ничего не можете с этим поделать. К вам приходят постоянные волны неудач. Но люди, 

которые решают сделать что-то: «Сегодня я не умру. Сегодня я постараюсь встать. Я встал, спасибо Богу!» 

В Корее, когда у людей обнаруживают рак, они садятся на полностью вегетарианскую диету. Они 

придерживаются диеты буддийского монаха. Хотя это ложь, буддийские монахи едят мясо. Но я не буду 

вдаваться в подробности. В Корее все садятся на вегетарианскую алкалиновую диету, если обнаруживают 

у себя рак. Они перестают есть мясо, особенно красное. Они придерживаются очень строгой диеты. 

Доктора говорят: «Вам не нужно этого делать. Это не поможет. Это миф». Но люди делают это. Они не 

передают жизнь в руки кого-то. «Я сделаю что-то сам. Я не буду пить волшебную таблетку». Вы знаете, 

что происходит при этом. 

Есть детализированная информация о вакцине. Один афроамериканец рассказал о вакцине. О, Боже мой! 

Я покажу вам это. Посмотрите сами. 

(  https://www.brighteon.com/843480e1-9622-4d22-8ab4-3f257a2c07e2  ) 

Но дело в этом: «Что я могу сделать сегодня, если наступят худшие времена, если рак усилится, как я…» 

Если у меня будет рак и я умру во всяком случае – ладно. Душа не умрет. Борись! В последний день, когда 

я буду истощён, по крайней мере я буду делать свои отжимания. Или что-то еще! «Я ничего не могу», но 

хотя бы шея движется, просто сопротивляйтесь! Сопротивляйтесь по любому! Не говорите: «Вот и пришёл 

мой конец! Я умру». А может Бог дал вам такую проверку на сопротивление, чтобы сделать вас сильнее? 

Потому что если вы сопротивляетесь, вы становитесь сильнее. Если на вашу грудь помещён тяжёлый вес, 

а вы не сопротивляетесь, это убьет вас. Если вы будете отталкивать, то сможете нарастить грудные 

мышцы. Когда вы будете отталкивать, ваши мышцы будут расти. Может быть добрый Отец хочет научить 

нас, как отталкивать. Противостаньте дияволу и убежит от вас. Он не говорит: «Лежите и доверяйте 

ему». Он говорит «противостаньте». 

Это сопротивление крайне важно для наших тренировок. Поэтому физические тренировки прекрасны, 

потому что это символ вашего ментального решения, решимости сказать: «Я буду сопротивляться». Мне 

нравится, когда каждое утро я пью кофе из кружки, где написано «Убей лень». Это прекрасное послание! 

Убей лень! Сделай это! Противостаньте дияволу и убежит от вас. Мы должны сопротивляться ему. 

Поэтому Бог часто дает людям трудности, даже избранным, потому что Он хочет, чтобы они нарастили 

мышцы, чтобы они стали сильнее, потому что тогда мы будем больше похожи на Него. Бог не говорит: 

«О, дьявол, ты украл всё. Я пойду лягу спать. Я сдамся. Я буду здесь молиться в комнате». Нет. У Бога 

есть провидение спасения. Он говорит: «Нет, ты не разрушишь Эдем. Ты не разрушишь Царство Божье. У 

меня есть план против тебя. Мой сын придёт и надерёт тебе задницу. Он наступит тебе на голову. Наступит 

тебе на ноги». Бог не пессимист. Он не идет есть тортики. «О, дьявол украл всё! О, Боже! Я буду просто 

сидеть и барахтаться как большой космический дельфин!» Нет, Бог так не поступает! 

Бог сопротивляется. Он устанавливает план, чтобы принести спасение. Он использует людей. Все говорят: 

«Всё в руках Божьих», но что сказано в Библии? Люди – это Его руки и ноги. Поэтому, когда вы говорите: 

«Всё в руках Божьих», это значит вы должны быть включены туда. Люди всегда говорят: «Всё в руках 

Божьих». Я знаю, поэтому мы должны активизироваться. Вот в чём дело! Поэтому мы должны молиться. 

В Библии сказано, что мы должны вместе тренироваться на улице. Я повезу вас всех в Техас на тренировки 

на природе. Мы должны тренироваться на природе. Потому что «Небеса проповедуют славу Божью». 

Когда вы находитесь на природе, вы находитесь в Его творении. Здания, построенные людьми, могут не 
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быть Его творениями. Если вы на природе – значит вы в Его творении. Вы учитесь тренироваться вместе, 

укреплять друг друга, стараясь служить друг другу, становясь сильными учениками Христа, но также 

защитниками добра, людей, ваших ближних и Бога. Здесь заключена сила. 

Если бы все церкви мира поступали так, то глобалисты и марксисты не смогли бы ничего поделать. Если 

церкви в буквальном смысле начнут ходить вместе в походы, на охоту и рыбалку, научатся использовать 

рацию… Ух ты! Это было бы совершенно другое Тело Христово, не так ли? Они бы прославляли бы Бога 

творения, изучали бы Слово, получали бы новые навыки, чтобы стать лучшими пасторами. Враг хочет, 

чтобы христианство основывалось только на духовности. Но Бог говорит: «Молитесь же так: «Отче 

Наш, Сущий на небесах! да святится имя Твое, да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, 

как на небе…» Он не говорит: «Пусть Твоя воля исполнится на небе как на небе». Он сказал «на земле». И 

мы должны молиться так каждый день. Мы должны желать этого. Мы должны готовиться к этому, быть 

хорошими сторожами этого Благословения. 

Люди этого не понимают: «Зачем проводить воскресные школы на улице?» Если вы станете человеком, 

любящим природу, вы научитесь многим вещам. Вам будет нравиться проводить время на природе. У вас 

будет подлинная любовь к Богу. С точки зрения возможностей – вы с большей вероятностью будете 

служить сердцу Бога, а не каким-то учёным и академикам, думающим, что они знают всё, которые стали 

такими на деньги левых. Если вы будете на природе, вы будете благодарны. 

Есть множество исследований на тему благодарности. Вы знаете, что когда вы глубоко молитесь или 

занимаетесь медитацией, это производит альфа-ритмы в мозге, поэтому учёные говорят, что медитация, 

или глубокая молитва полезна для здоровья. Благодарность создает более глубокие волны, чем медитация 

или глубокая молитва. Физиологически. Почему вы думаете, что тренировки супругов важны? Почему 

важно, чтобы супруги сели лицом к лицу, провели время наедине друг с другом, в то время как бабушка 

смотрит за детьми. Время от времени необходимо вывозить царицу из дома, проводить время наедине друг 

с другом. Вы говорите ей, за что вы благодарны. Почему Бог благословил меня с тобой, назвать три вещи. 

И она то же самое говорит мужу. Почему такая тренировка так важна? Вы создаете атмосферу 

благодарности в своих супружеских отношениях.  Это становится привычкой. Даже если вы думаете, что 

ваш супруг знает… Нет, он не знает. Даже если вы думаете, что ваш муж знает –  нет, он не знает. Это в 

вашей голове. И это просто оправдание. 

Когда Исаак благословил Иакова, он не сказал: «Ммм… Ты знаешь, о чём я сейчас подумал». Вы 

понимаете? Когда вы даёте благословение потомкам, вы произносите благословения словами. Когда Бог 

создал из тьмы свет, Он сказал: «Да будет свет». Он сказал это вербально. Он не говорил: «Тьма, ты 

знаешь, о чем Я думаю». Он сказал: «Да будет свет!» Он произнёс словами. Поэтому как царь и 

священник своего дома, вы должны произносить словами своё благословение. «О, это не по-мужски – 

говорить слова благодарности своей жене». Нет, нет! Это сделает вас ещё более мужественным! Вы будете 

не мужественны, если не можете этого сделать. Если вы не можете произнести «спасибо» людям, которые 

едины с вами, вы – ничто. Вы – ничто! Как это сделает вас более мужественным? Вы можете отправиться 

в поездку на мотоциклах со своим экипажем, и если вам кто-то даст носовой платок, вы не можете просто 

промолчать. «Спасибо, брат!» – вы должны поблагодарить его! Вы знаете это! Даже в группе байкеров, вы 

должны благодарить своих братьев. «Я почти вылетел на повороте, но ты предупредил меня, спасибо, 

брат!» Вы должны благодарить своего брата. Так мы поступаем во время тренировок. 

Наша Царица выполняет евангельскую роль в доме, она свидетельствует нашим детям, она поддерживает 

пастора. Она старается. Нашим царицам нужна похвала. Им нужно это слышать. Но не только им. И вам 

это тоже необходимо. Вы можете подумать, что парни все такие. «Да всё нормально, я в порядке… Что ты 

сказала?» Вот что всегда происходит. «Да все нормально!.. Что ты сказала, что?» Вот так всё происходит! 

Это просто игра. Но в этот день, лицом к лицу… Иисус, Моисей встретил ангела Бога лицом к лицу. Лицом 

к лицу! Он не общался с ним, повернувшись спиной или боком. Сказано – лицом к лицу. Как царь и 

священник дома, разве вы не хотите, чтобы ваша жена встретилась с посланником Бога в доме лицом к 

лицу? И наоборот. Как у женщины Бога, Христос живет внутри неё. Разве вы не хотите увидеть Христа 

через вашу набожную царицу-жену? Такая практика очень важна! Это создает атмосферу благодарности, 

потому что в Библии сказано, что мы приходим в присутствие Бога через восхваление и благодарность. 

«Входите во врата Его со славословием, во дворы Его – с хвалою». Это означает с благодарностью. Когда 

мы проводим супружескую тренировку, мы проводим время лицом к лицу, иными словами, ходим на 

свидание с царицей. И как священник дома вы говорите: «Давай выскажем три вещи, за которые мы 

благодарны. Давай подумаем о Благословении, которое Бог дал нам». И к вам придут разные 



23 

 

благословения! «Я так благодарен за детей, за то, как они стараются стать людьми Бога». «Я благодарна 

за то, что ты – хороший царь и священник, за то, что ты ищешь пути Божьи». Это важно. 

Сколько молодых людей выросли при архангельских папе и маме, которые говорили: «Ты не можешь так 

поступать! Ты такой-сякой» и так постоянно? Что произойдет с этим молодым человеком, когда он 

вырастет? Он всё ещё будет слышать это в своей голове! Ему будет 50-60 лет, но он всё ещё будет слышать 

это в своей голове! Почему? Потому что пришло не благословение, а проклятие. Конечно, временами вы 

должны делать замечания вашим детям. Они не совершенные люди, им многое нужно говорить. Вы 

должны делать замечания детям, но проблема в том, что когда родители проводят время один на один со 

своими детьми, на 99,999% времени – это когда вы рассержены на них. И тогда вы попадаете прямо в 

ловушку дьявола. И теперь когда они думают о папе и маме, им приходит в голову: «Они всегда ругали 

меня, они меня ненавидели». Они не интерпретируют это так: «Да, это было справедливо. Я понимаю всё 

логически и рационально». Нет, они говорят: «Они меня ненавидели, ненавидели. Им не нравилось всё, 

что я делал». Они помнят! Они сваливают всё в одну кучу, перемешивают с эмоциями и просто говорят: 

«Они ненавидели меня». Потому что они хотят изображать из себя жертву, это удобно, это популярно, это 

в тренде, они могут получить похвалу от профессора колледжа, он будет гладить их по головке: «Вот тебе 

таблеточки, вот антидепрессанты». 

Вы подключите дьявола, дьявол хочет, чтобы вы потерпели неудачу, он расставляет ловушки. Когда ваши 

дети задумаются о родителях как о царе и царице, о том, как они правили в своём царстве: «Это было 

тираническое, обсессивно-компульсивное безумное царство». И когда ваши дети станут думать о Царстве 

Божьем, при том, что они жили в таком… Вы поймете, почему они потеряли веру. «Я не хочу жить в таком 

Царстве. Если Бог просто расширит его на уровень страны и мира… что я буду делать? Я не хочу там 

жить». Вопрос в том, правил ли отец, как царь, справедливо, с терпением и доброжелательностью? Всё, 

чего мы хотим… Мы знаем, что Христос как Царь правит нами с терпением. Он мог бы нас ударить, но он 

терпелив. За каждую маленькую провинность – бум! Нет! Вы можете себе представить, что за каждую 

неудачу, за маленький грех, Бог будет ударять вас молнией? Тогда бы вы стали батарейкой для всего Нью-

Йорка! Тогда не нужно было бы электричество, просто используй себя. Понимаете? Я серьезно! 

Поэтому мы всегда говорим родителям: «Нет, нет, вы должны создать в своем доме атмосферу 

благодарности. Это поможет вам не быть фанатиками контроля по отношению к детям, и не дергать их за 

маленькие оплошности. Это выбесит их! Это убьет их, в особенности мальчиков». Ворчание, придирки не 

поможет, оно убивает мальчиков. Мы все это знаем. Где заключен вопрос жизни и смерти? На кончике 

языка. Как мы можем вернуться? В Библии сказано: «Мы хотим присутствия Бога в наших домах». Да или 

нет? Если вы хотите присутствия Бога, вы должны делать две вещи – хвалить и быть благодарным. БУМ! 

Вот так! Вот так просто! Хвалить и благодарить. Это означает прославлять Его за всё. «Мама и папа, 

спасибо за то, что вы великие учителя жизни, спасибо, что хорошо нас воспитали». «Слава Богу, сынок. 

Хвала Богу, ведь я был ужасным грешником до того, как я встретил Бога. Бог изменил меня». Вы 

понимаете? Бам! Прославим Бога! Это так просто, всего две вещи. Если вы хотите присутствия Бога, вам 

нужны две вещи. Две вещи – это всё, что вам нужно помнить. Если вы забыли всю службу, все разговоры 

об элитах, о марксистах, коммунистах, о геноциде, если мы забудем всё это, просто помните – хвалить и 

благодарить. Я могу даже назвать службу «Хвала и благодарность». Потому что это все! Чем больше вы 

счастливы и приносите хвалу Богу… 

Я научу вас одной хитрости, которую мы постоянно практикуем в своём доме. Я научил этому Царицу, и 

теперь она невероятно преуспела в этом. Вы можете сказать: «Я подчиняюсь Ему своим языком. Я не ворчу 

на своих сыновей». Да, да, но ты холодна и  мрачна, каждый раз, входя в комнату. И хотя ты ничего не 

говоришь, он чувствует, что ты его ненавидишь. Сколько матерей поступало так? Холодная тишина – это 

тоже форма отторжения. И поэтому, каждый раз… Когда мы воспитываем детей, и допустим дети сделали 

что-то, что её расстроило, после того, как это произошло, случилось, мы говорим им, как нужно поступать, 

мы молимся вместе, мы поняли, что произошло, как это исправить, и всё, разговор закончен, но на 

следующее утро, она готовит завтрак, зовёт детей, дети заходят, она говорит: «Кушайте», но когда 

приходит ребенок, которого ругали – молчит. О, Господи! Сейчас вы буквально сказали: «Я отрицаю 

тебя!» Я сказал, что ты сделал не так, ты согласился, ты раскаялся, и на следующий день, совершенно 

другой день, заходят дети, здороваемся, но когда этот ребенок заходит, мама вдруг молчит. И братья и 

сестры смотрят на него. И вы говорите себе: «Я не хочу его бить, не хочу его бить». Вы понимаете? 
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В то время, когда вы молчите, может быть, вы внешне следуете закону, следите за своим языком, потому 

что вопрос жизни и смерти на кончике языка, вы сделали это, но нет похвалы! Я не говорю «хвалите 

ребенка». Но не было хвалы Богу. Вы не можете воспитывать ребенка, целый день хваля его. Это убьет 

его! Хвала – означает хвала Богу! Не поймите неправильно! Хвала и благодарность означает хвала и 

благодарность Богу. Мы также можем благодарить членов своей семьи. Но мы не должны 

переусердствовать в этом, потому что дети не совершенны. Нужен баланс. Но дело в том, что… 

Представьте – что-то произошло вчера вечером, и сейчас ребенок… Родители ужасны! Почему? Не будьте 

полицейскими. Это подобно тому, как, например, на уровне страны, вы получили наказание за то, что 

сделали, вы вышли из тюрьмы, и теперь все вокруг… Допустим, это не тяжкое преступление, не убийство 

или что-то подобное, вы получили наказание… Потому что когда мы говорим о детях, вы не должны вести 

себя так, как будто они убийцы. Наказание получено! И теперь 5% ответственности – воплотить это, и вы 

поддерживаете его, учите его. Это сделано. И теперь вы восхваляете Бога. Вы возвращаетесь к 

восхвалению Бога. 

Вы понимаете, какое огромное изменение это вносит в атмосферу? Потому что в первом случае, вы не 

восхваляете Бога. Вы приходите в присутствие Бога, восхваляя Его, а когда этот ребенок заходит – 

замолкаете, так тихо, что слышно дыхание. Это кажется мифологией, но это истинно. Поэтому мы 

проводим время восхваляя и благодаря, делимся благодарностью, говорим, за что мы благодарны. И когда 

вы получаете это от своей царицы… Она говорит: «Я благодарна своему царю за то, за это, ты – 

прекрасный учитель, верующий, ты воспитываешь детей, нас»… Это имеет большое значение. Ваша жизнь 

не истощится, если вы отдаёте эти благодарности. Я гарантирую вам! Я благодарен за то, что получаю их. 

Мы активизируемся, если мы действуем, а не ждём. Живой Христос активен… Мне нравится эта молитва. 

Кто молился? Царь Джон. Он молился: «Будьте активны за свободу». Активны! «Кто Матерь Моя? И кто 

братья Мои?… кто будет исполнять волю Отца Моего Небесного, тот Мне брат, и сестра, и матерь». 

Так сказано в Писании. Исполнять! Не для того, чтобы получать хвалу и поклонение от людей, а для того, 

чтобы приносить радость Богу. Но мы должны действовать, чтобы выполнить это. 

И я гарантирую, чем сильнее семьи в Царстве Божьем, тем труднее волкам проникнуть и разрушить 

Царство. Чем сильнее семьи в Царстве Божьем, чем выше уровень у царей и цариц в этом Царстве, 

правящих при помощи правосудия, праведности, добра, но также при помощи справедливости, это 

становится мини-спецназом против сатаны. Это похоже на маленькую команду спецназа против сатаны и 

политического сатанизма, который является внешней силой, которую использует сатана, чтобы 

попытаться победить и разрушить страны. Единая семья мужа и жены, прославляющих, благодарящих 

друг друга и Бога… Когда она едина, это не означает, что она совершенна, но это означает, что она сильнее, 

чем если бы вы этого не практиковали. Намного сильнее. И более того, все люди в этом семейном царстве 

также тренируются, чтобы стать царями и царицами жезла железного и теми, кто будет защищать страну 

и народ Божий, чтобы стать хорошими пастырями, чтобы научиться любить Бога и своего ближнего ради 

большей цели, для выполнения заповедей, чтобы приносить радость Богу, а не ради похвалы. И вы 

укрепляете детей, чтобы они стали прекрасными смиренными защитниками, тренировались друг с другом, 

чтобы им нравились тренировки, чтобы они изучали Слово, а также выполняли его, изучали и 

тренировались, изучали и тренировались. И вся ваша семья повышает свой уровень. Если вы посмотрите 

на сатанинский мир, сатана находится в центре управления, у него есть все эти экраны, он видит и говорит: 

«Черт, посмотрите на это царство. Посмотрите на эту страну! Они сильные. Они все ходят в походы, 

практикуются в стрельбе, они учатся стрелять, они молятся вместе, они рассказывают друг другу, они 

делятся своими слабостями друг с другом». Дьявол смотрит со своего командного пункта и говорит: «О, 

Боже мой! Приведите в боевую готовность!» Ему это не нравится. Поэтому тренировки в семье так важны. 

Потому что мы находимся в культуре не только веры в Бога, не только читаем Слово, но активизируемся, 

чтобы стать более сильными пастырями, способными гражданами, чтобы защищаться от зла. 

Потому что «Царство Небесное силою берется, и употребляющие усилие восхищают его». Когда 

употребляющие усилие знают, что они не могут использовать никакую силу, чтобы проникнуть в Царство, 

потому что люди Царства – пастыри, они знают не только как воспитывать, но и как защищать овец, то у 

«употреблящих усилие» возникнут проблемы. Тогда они понимают, что им придется иметь дело с кучей 

ниндзя, когда они придут в Царство. Когда они подойдут к границам, будут смотреть и скажут: «Чертовы 

ниндзя, у них жезл железный, пойдем в другое место». 
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В Царстве даже пожилые цари и царицы всё ещё тренируются. Бог с вами ещё не покончил, вы ещё не в 

могиле, вы ещё не закопаны на глубину в 6 футов. Однажды, это случится, но ещё нет. Поэтому пока вы 

здесь, вы всё ещё тренируетесь. Хвала Богу! Поэтому, когда мы видим, как тренируются наши братья и 

сестры, мы должны чувствовать вдохновение: «Ух ты! Спасибо! Здорово, что ты это делаешь! Отлично! 

Этот парень здорово поработал! И мы теперь встанем с дивана и будем отжиматься». Старики не должны 

говорить: «А, вы молодые, вы хорошо занимаетесь, вы можете». Старик тоже должен поднимать гири. Я 

понимаю, что вы не можете делать это, как молодые, но вы должны продолжать заниматься, должны 

сохранять свою мужскую энергию, не причиняя себе вред. Когда стареешь, это часто случается. Но не 

останавливайтесь! Не переставайте заниматься. Если у вас болит спина, попытайтесь сделать хотя бы 1 

отжимание, 10 отжиманий. Давайте! Дело не в том, что физическая активность спасёт вас, нет, но она 

начнет дисциплинировать вас, она начнет тренировать, убивать лень. Она начнет строить мышцы. 

«О, мне надоело, я чувствую, что ослабел, у меня нет надежды, я чувствую депрессию и беспокойство». 

Перестань плакать в тряпочку, перестань смотреть на то, как дождь стучит в окно, и говорить: «О, это так 

красиво, я чувствую депрессию, мне нужны лекарства». Перестань! Это тебе не поможет. Встань, начни 

бегать, боксируй, двигайся, делай отжимания и ты почувствуешь себя лучше. У тебя начнет 

вырабатываться кортизол. Ты начнешь потеть и тебе станет лучше. Перестань смотреть на дождь из окна. 

Это плохо, плохо! Если ты смотришь, как капли дождя текут по окнам, благодари Бога. Скажи: «Спасибо, 

Бог! Это прекрасно!» Не смотри, впадая в депрессию! Если смотришь, возноси хвалу Богу! Если это всё, 

что ты можешь делать, благодари Бога: «Посмотри, это прекрасно! Ух ты! О, спасибо за это!» Поменяй 

отношение! Борись с дьяволом! Победи лень! Лень – это не человек, это метафорический монстр. 

Вы должны быть вдохновлены Царством Божьим. И нет оправданий! Это весело, это здорово! Это 

прекрасно! Когда мы дышим, пинаем… делайте это. Не поймите неправильно. Мне тоже нравится 

смотреть на дождь. Дождь – это прекрасно. Но есть люди, которые далеко заходят. Они думают, что это 

форма искусства – «чем больше я в депрессии, тем быстрее из меня выйдет Пикассо», потому что все они 

были психами, пили, впадали в психологические расстройства, в конце концов убивали себя. Не таким 

образом становятся художниками. Вы не хотите стать подобно Ницше – отчаяние, отчаяние. Ницше умер 

на своей лошади. Умер в одиночестве под дождем, вцепившись в свою лошадь как безумный. Не 

заканчивайте так! Эти люди не художники. Это люди психически серьезно больны. Вы не станете лучше 

рисовать, впадая в это безумие. Вы впадете в депрессию, будете одиноки, уничтожите все отношения, 

будете обвинять других, изображать из себя жертву, будете смотреть на капли дождя и впадать в 

депрессию и беспокойство. Возможно, так вы закончите. Не поступайте так. 

Когда вы чувствуете, что это надвигается, встаньте и попрыгайте, поотжимайтесь. Удивительно, как это 

помогает! Я вывихнул колено во время тренировки и теперь не могу тренироваться в полную силу, но все 

равно каждый день стараюсь что-то делать. Делайте что-то! Хотя бы бегайте. Это ментальная дисциплина. 

Физическое доминирование. Контроль над телом. Не позволяйте телу контролировать вас. Не позволяйте 

эмоциям контролировать. Не позволяйте телу сделать вас ленивым. Вставайте! Восхваляйте Его! 

Распространяйте благодарность! Тогда ваше окружение начнет меняться! «Входите во врата Его со 

славословием, во дворы Его – с хвалою. Славьте Его…» 

Быть безумным ради Бога не безумно. Вы должны быть безумными, вдохновленными. Жизнь коротка, 

нужна радость. Бог хочет взрастить нас, Он даёт нам противостояние ради доброй цели, ради тренировки, 

чтобы сделать нас сильнее. Давайте радоваться этому. И в то же время, давайте хорошо подготовимся, 

давайте будем молиться, дружить, поддерживать друг друга, вдохновлять, тренироваться вместе, потому 

что в конце каждый патриот берет эту ответственность на себя. Это величайшая сила. Посмотрите, что мы 

можем сделать. Дело не в том, что один политический лидер спасёт нас всех. Джордж Вашингтон не мог 

всё сделать в одиночку. Если бы он пошёл против британцев в одиночестве, его бы убили. Ему нужна была 

поддержка других людей. Они должны были поддерживать его всей душой и сердцем. Они должны были 

сказать: «Хорошо, генерал Вашингтон, мы сможем это сделать». И они рисковали своей жизнью, честью, 

благосостоянием ради чести, чтобы защитить эту страну. Такое время, возможно, придёт к нам. И поэтому, 

даже если мы находимся в налоговой тюрьме, мы вдохновлены. Даже в тюремных камерах, тело Христово 

всё ещё благодарит и восхваляет. И это сила. Это не означает, что мы перестаём тренироваться, не 

означает, что мы просто лежим и поём песни. Нет. Вы можете петь песни и действовать одновременно. 

Мы идем под дождь, мы тренируемся вместе, поём песни вместе, прославляем Бога вместе. Делайте это 

одновременно. Потому что вы – лучший пастор, лучший защитник и больший любитель Бога. Аминь? 
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Отец Бог, мы благодарим Тебя за день, которым Ты благословил нас. Отец, мы знаем, что Ты 

присутствуешь с нами сегодня. И как мы видели в Твоём Слове, Твой Сын един с Тобой. Полностью един. 

И хотя мы, возможно, пройдём через испытания и тёмные времена, невероятные волны зла поджидают нас 

за дверями, ужасное зло, ужасные организации зла и разрушения, педофилии, продажи людей встретятся 

нам на пути, они защищены самыми сильными властями на земле, но мы не должны забывать, что мы не 

боги, а Бог – это только Ты. И Ты живешь внутри нас с силой, превосходящей нас. У нас есть 

сверхъестественная сила Бога. И в то же время мы молимся, чтобы эта сверхъестественная сила, огонь 

Святого Духа горел внутри нас, чтобы мы зажгли огонь, чтобы наше тело также стало действовать. И 

чтобы мы взаимно благословляли своим кончиком языка своих супругов, свои семьи, и чтобы мы говорили 

слова поддержки нашим братьям и сестрам во Христе и чтобы наши тела активизировались, как руки и 

ноги Бога, чтобы выступить против тирании, чтобы выступать за свободу, освобождение, за дары 

свободной воли, чтобы мы активизировались, чтобы могли защищать Твоё Царство, если, не дай Бог, такое 

время наступит. 

Отец, мы благодарим за то, что Ты направил каждого из здесь присутствующих, чтобы они слушали Слово. 

Мы молимся, чтобы Ты присутствовал глубоко в каждом сердце. Когда Ты присутствуешь, любая грусть, 

печаль, беспокойство, депрессия должны уйти. Поэтому живи в нас, пусть Твой свет сияет ярко внутри 

нас, Бог. Как Ты сказал: «Да будет свет», не ради нашей славы, хвастовства, но ради Тебя, потому что мы 

хотим прославлять Тебя, благодарить Тебя и думать о всех невероятных благословениях, которые мы 

получили, за возможность жить в это невероятное эпичное время, за возможность проходить через это 

время трудностей, выстраивать сопротивление против сатанинской культуры, сатанинской цивилизации, 

сатанинской воли, чтобы мы экзистенциально выполнили заповедь – быть активными против него и расти 

в Тебе. 

Бог, мы благодарны друг за друга, за то, что мы можем вдохновлять друг друга, жить друг для друга, 

видеть друг друга. Пусть это даже один раз в неделю, мы благодарны за каждого из здесь присутствующих. 

И мы молимся, чтобы каждый стал сильнее, стал лучшим пастором, лучшим священником, лучшим царём 

и царицей, лучшим ради Твоей славы. Спасибо, Господи. Спасибо, Бог! Мы сейчас молимся за президента 

Трампа, который является законным президентом. Мы молимся, чтобы он был сильным и отважным в это 

время, чтобы он понимал своё истинное положение, о котором он должен выступить и провозгласить и 

быть смелым. Мы молимся за всех патриотов по всей этой стране, по всему миру, которые жаждут Твоего 

Царства, Твоего дня, чтобы жить свободными от пут и рабства социального политического сатанизма 

навсегда, навсегда, навсегда. Мы благодарим Тебя, Бог, потому что только Ты можешь показать путь. Мы 

доверяем Тебе. Мы любим Тебя, Твою праведность, Твое добро. Ты ударишь нас, если это нужно, но ради 

нас, ради Твоей цели, ради нашего добра. Ты – любящий Отец. Мы верим Твоему Слову, Твоему 

направлению, Твоему Сердцу. Мы благодарим Тебя за то, что Ты дал нам Царство Божье.  Приносим всю 

славу, все почести, всю хвалу Тебе, со всеми царями и царицами царских родов, которые собрались здесь 

сегодня, и молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь и Аджу. 

  

Воскресная Служба от 7 марта 2021 года 

7 марта 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Присоединитесь к моей молитве. Отец, мы благодарим Тебя за этот день, проведенный в этом прекрасном 

месте рядом с океаном. Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты ведёшь микро и макро как единое целое. 

Мы знаем, что президент Трамп находится в Палм Бич, где готовит многое. Отец, мы приехали сюда, 

чтобы помолиться с Твоим Святым Духом. Мы знаем, что Ты любишь воду, океан, любишь находиться в 

нём, владычествовать над океаном, который затрагивает и соединяет все континенты мира. Мы 

благодарим Тебя за то, что Ты привёл нас сюда во Флориду, соединяя Техас и позволяя распространить и 

развить южное провидение. Отец, мы отдаём Тебе славу и почести в этот день со всеми царскими 

родословиями, которые собрались здесь. Мы молимся от имени центральных благословленных семей. 

Аминь и Аджу. 



27 

 

Доброе утро. Если у вас есть Библия, откройте её на Псалмах, глава 36: «Начальнику хора. Раба Господня 

Давида. Нечестие беззаконного говорит в сердце моем: нет страха Божия пред глазами его, ибо он 

льстит себе в глазах своих, будто отыскивает беззаконие свое, чтобы возненавидеть его; слова уст его 

— неправда и лукавство; не хочет он вразумиться, чтобы делать добро; на ложе своем замышляет 

беззаконие, становится на путь недобрый, не гнушается злом. Господи! милость Твоя до небес, истина 

Твоя до облаков! Правда Твоя, как горы Божии, и судьбы Твои — бездна великая! Человеков и скотов 

хранишь Ты, Господи! Как драгоценна милость Твоя, Боже! Сыны человеческие в тени крыл Твоих 

покойны: насыщаются от тука дома Твоего, и из потока сладостей Твоих Ты напояешь их, ибо у Тебя 

источник жизни; во свете Твоем мы видим свет. Продли милость Твою к знающим Тебя и правду Твою к 

правым сердцем, да не наступит на меня нога гордыни, и рука грешника да не изгонит меня: там пали 

делающие беззаконие, низринуты и не могут встать». 

Аминь. Это был Псалом 36, и вы видите, что даже посреди страданий Давида, которого преследует Саул… 

Они стараются убить его и разрушить помазание, данное Богом. Посреди этого, он пишет прекрасные 

поэмы. Вы можете видеть, что не только Саул, но и вся его армия преследует его. Вы можете представить 

себе ситуацию, в которой оказался Давид. Он находился под владычеством Саула, Саул даже хвалил его. 

Он воевал, сражался в войнах, убивал десятки тысяч, люди восхваляли его, а Саул стал завидовать. Саул 

убил тысячи, Давид убил десятки тысяч. Они начали завидовать. Это назрело изнутри, и в конце концов, 

не только Саул, но и другие люди, находящиеся в правительстве, начали строить против него козни, 

замышляя его погубить, и Давиду пришлось скрыться, стать изгнанником. Ему пришлось бежать и 

спрятаться. Поэтому мы узнали о пещере Зиклаг, в которой скрылся Давид. Он в прямом смысле убежал, 

находился в бегах, его преследовали силы правительства и Саула. 

Интересно то, что в конце концов, когда Давид станет царём, у него возникнут проблемы с женщинами. 

Эти проблемы возникнут, настигнут его, и в конце концов станут причиной его упадка. Он будет 

могущественным правителем, но в конце потерпит неудачу из-за проблем с женщинами. Он возьмёт в 

жёны женщин из разных культур, которые несут сатанизм, убийство детей, жертвоприношение детей и 

подобное сатанинское поведение. Это было принесено этими женщинами, которых он взял в жёны. 

Мы находимся в Палм Бич, в самом изолированном месте. Дует небольшой бриз, немного ветрено, потому 

что надвигается шторм, но если вы думаете, что это холодно, то мы приехали из места, где температура 

минус 12! В день, когда мы выехали, было минус 12 с учётом ветра. Поэтому для нас это невыносимая 

жара. Я не представляю, каково здесь летом, какая здесь изнуряющая жара. Но дело в том, что Отец любил 

океан, он любил выходить в океан. Мы понимаем, что океан соединяет все континенты. Он затрагивает 

все земли мира. И это подобно Божьей благодати, которая хочет затронуть все континенты, все уголки. И 

в последней главе Евангелия от Марка, когда Христос уходит, он даёт своим ученикам Великое 

Поручение: «Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари. Кто будет веровать и 

креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет». То есть Великое Поручение 

существует также для четырех концов света. Океан представляет это. Он касается всех этих континентов, 

он находится в контакте со всеми этими континентами. 

Интересно то, что во времена Давида в Израиле, в разных областях Иерусалима было немного воды. Если 

вы посещали эти места, вы видели, что это больше похоже на пустыню. В Иерусалиме есть источник Гихон 

– главное русло, главный источник вод в Иерусалиме, но кроме него в этом регионе не так много воды. 

Мы знаем, что Средиземноморье, то есть не сам Иерусалим, а область вокруг него, имела крайне важное 

значение для проповедования Евангелия. Ранние христиане отправились проповедовать Евангелие, рискуя 

своей жизнью и противостоя разным культурам, которые доминировали в то время. 

В современном мире, где левые и политические сатанисты социального коммунизма не несут новые идеи, 

это старая форма централизованного правительства, идеологической политической организации, которую 

все знают. Это древняя форма, она не нова, не современна. Молодым людям говорят, что это ново и 

современно, что это в тренде и круто, но это ложь. Это совершенно древняя, архаичная, ранняя форма 

тирании. И это несут левые. Они несут тиранию социализма и коммунизма. Многие из здесь живущих, 

бежали из Кубы, например, известный рэпер Питбуль. Они говорят: «Мы ненавидим коммунизм. Мы 

бежали из Кубы, и мы ненавидим его. Мы не хотим коммунизма в Америке». У Трампа большая поддержка 

латиноамериканцев во Флориде. 
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В нашем церковном сообществе Истинный Отец происходит из Северной Кореи, он всю жизнь боролся с 

коммунизмом, потратил миллиарды долларов, борясь с коммунизмом по всему миру. Мы понимаем 

опасность коммунизма, социализма, потому что это не просто идеология или политическое мнение, это 

проявляется в реальной политической власти, в реальной силе, в реальном убийстве. И к этому ведёт любая 

геноцидная тираническая социалистическая коммунистическая идеологическая система. Она всегда ведёт 

к геноциду политических оппонентов. Нет другого примера, где бы она не вела к убийству, к уничтожению 

оппозиции. Посмотрите, что они делают в современной Америке – цензура, закрытие, запрет на свободу 

слова. Сейчас НR1 протащили через Палату и теперь на очереди Сенат, что очень плохо, очень плохо. 

Право Второй поправки отнимают, они разрушают право Второй поправки, теперь закон Калифорнии 

применяется по всей стране. 

Почему всё это навязывается? Потому что единственное, что коммунисты делают хорошо – они очень 

дерзки, очень храбры. Они не милы, они зловредны, как сказал Трамп. Но они дерзки. И, к сожалению, 

истории нравятся дерзкие. Когда они у власти, они используют её терпеливо. Они захватывают её, украв 

выборы, используя вбросы в шести разных штатах, заменив законы о выборах за неделю или за месяц. В 

Пенсильвании это было за пару месяцев до выборов из-за аферы с «короной». Полное мошенничество! 

Потому что они беспокоились о независимости, о народном движении, о движении, которое защищает 

свободу, которое поднимается в Америке. Они теряют голоса и у темнокожих, потому что сейчас 

большинство темнокожих поддерживают Трампа. Также латиноамериканцы сейчас больше востребованы 

в работе и т.д. То есть поддержка Трампа растёт в разных сообществах меньшинств, поэтому демократы, 

возглавляемые белыми элитами правящих кругов, не могут использовать сообщества меньшинств так же 

эффективно. Поэтому они хотят подорвать Америку, привести сюда третий мир и убить её. 

Им нужно убить Америку, потому что, если они убьют этот пример свободы и сделают всех здесь 

бедными, они захватят полный контроль и прикинутся спасителями. Их тезис: «Правительство – это 

спаситель. Правительство вас накормит. Правительство – это ваш папа», когда на самом деле оно занимает 

положение архангела Люцифера, а Люцифер – не ваш папа. Аминь. 

В это крайне важное время, когда происходит вся эта невероятная борьба и битва за существование 

Америки люди должны понять это. Потому что это борьба не только разных мнений, это борьба за 

существование. Это борьба между цивилизациями, борьба между культурами, борьба всего Царства. И мы 

видим, что это борьба между добром и злом. В Царстве Божьем и при конституции Чхонильгук, 

существует свобода. Правительство не может регулировать бизнес, человеческое поведение, то и это, и 

даже наркотики. Оно не может регулировать оружие, это запрещено. Но люди спросят: «Ладно, но разве в 

Царстве Божьем не будет нарко-войн?» Потому что нарко-войны сейчас запрещены федеральным 

правительством. В Царстве правительство не может превышать 10% от ВВП. Правительство не может 

развязывать войну против негосударственного субъекта международного права. «Означает ли это, что 

произойдёт взрыв использования наркотиков, увеличение числа наркозависимых, смертей и насилия, 

связанного с наркотиками?» Нет, такого не будет не потому, что мы поддерживаем наркотики. 

Наркотики – это зло и дети должны держаться от них подальше, потому что это разрушит их жизнь и 

может привести вас к разным связям или к преступлениям. Есть люди, которые используют наркотики, и 

это не значит, что с ними этого не произойдет, это может произойти, возможность этого велика, это может 

привести к другим вещам, которые разрушительны для вас, особенно для вашей духовной жизни, но дело 

в том, что если правительство это регулирует, это создает больше проблем. Это создает частные тюрьмы, 

в которые затем помещается огромное количество групп меньшинств. В Америке это мужчины из 

темнокожего сообщества. То же касается государственных пособий. Если вы хотите получить пособие, вы 

должны показать, что вы разведены, и это поощряет разводы, разделение в семьях. Темнокожие семьи 

были крепкими, на 80% христианскими, их возглавляли сильные альфа-мужчины, набожные матери 

защищали семьи, дети понимали отношения между родителями и детьми. Они хотели почитать своих 

родителей, развивать свои таланты и т.д. То есть темнокожее сообщество было сильным. Но каждый 

социалист, коммунист знает, что нужно разделить семью, уничтожить её, чтобы разрушить сильное 

общество. 
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Вы можете сделать это при помощи войны, при помощи оружия, или другими способами – при помощи 

промывки мозгов следующего поколения. Потому что как сказали отцы-основатели: «Свобода – это только 

одно поколение». Если вы потеряете её, если следующему поколению промоют мозги социализмом, 

коммунизмом, левым движением, культурным марксизмом, Голливудом, всеми либеральными 

идеологиями, они неосознанно будут думать, что делают праведные вещи, они будут думать, что 

находятся в крестовом походе за нравственность, за праведность, но они как марионетки засасываются в 

ряды коричневорубашечников или гитлерюгенд, чтобы принести власть элитам. Это им не поможет. Ими 

первыми пожертвуют. Когда они помогут этим коммунистическим движениям, где бы они не правили… 

молодые люди просто молоды, у них не достаточно функционирует амигдала, они не могут думать на 

долгосрочную перспективу, их мозг не достаточно развит, поэтому им легко промыть мозги. Поэтому они 

начинают с раннего возраста, учат их атеизму через теорию эволюции с пяти лет. Учат их тому, что Бог не 

существует, что всё это – выживание приспособленных. Это всё ведёт к философскому нигилизму, 

который затем является идеей того, что во вселенной нет смысла, и что смысл создается тобой. И это ведёт 

к идолопоклонству, самопоклонению, т.е. к сатанизму. Потому что если вы сами создаёте смыслы, если 

вы сами создаёте ценность, то есть абсолютные нравственные ценности, то тогда вы ставите себя на 

положение Бога. Гитлер верил в это. Он думал, что он – Бог. Он думал, что он убермен, что он сможет 

создать свои ценности, свой смысл. 

Проблема здесь заключается в том, что если люди могут создавать свои смыслы, стремиться к своим 

ценностям и определять их для себя, то тогда всё относительно! Человек, который говорит: «Я сделаю 

добро, я буду служить бедным» и человек, который говорит: «Я пойду и съем своих соседей» – 

относительны. Если мы все – просто амёбы, плывующие на скале в космосе, если всё это не имеет смысла, 

если всё это разрушится в холодной смерти вселенной… Термодинамика показывает, что всё разрушается 

в холоде, и Солнце умрёт и т.д., мы все умрём, даже вселенная, Солнце – всё! Если всё это не имеет 

значения, значит если ты стараешься сделать добро – это не имеет значения. Просто наслаждайся сейчас, 

сейчас. И это ведёт ко злу. Это ведёт к невероятному сатанизму, к самопоклонению, к гедонизму, 

релятивизму. И эти философии становятся каркасом морали, хотя они даже не нравственны, но они 

превращаются в фундамент общества, которое затем становится безнравственным, потому что таковы все 

эти каркасы. 

Левые и политический сатанизм контролируют: «Верь в государство», они увеличивают централизованное 

правительство. Это зло. Потому что централизованное правительство равно силе. Оно не равно помощи 

вам. Это сила. Каждый закон, выпущенный правительством – смертельная угроза для вас. Если ты не 

будешь подчиняться закону, ты будешь платить штраф, если ты не будешь платить штраф, к тебе придут, 

тебя предупредят об аресте. Если ты не подчинишься, то придут люди с оружием, и если ты будешь 

сопротивляться им, то тебя застрелят. За каждым законом, за каждым правилом стоит сила государства с 

оружием. 

Итак, в конце концов, коммунисты и левые скажут, что им не нравится оружие, но они его любят, они 

любят его в своих руках. Таковы элиты. Левые, социальный коммунизм – это самые… Элиты – это 

самые… К сожалению, используются для расизма, в случае Гитлера – в геноциде евреев. Это очень 

расистские доктрины. Мадж Туре, из сообщества темнокожих, который возглавляет движение «Black guns 

matter», всегда учит, что контроль над оружием – расистский. Потому что первый закон в Америке 

заключался в том, чтобы разоружить темнокожих, потому что темнокожие доставали оружие, чтобы 

защищать свои семьи. Даже лидеры сидели на террасах с оружием, чтобы защитить себя от Ку Клукс 

Клана, который был реален и управлялся демократами. Демократы управляли им, и там были 

координаторы из CI. 

Дело в том, что правительство всегда лжёт народу, говоря, что оно будет спасителем, что оно будет спасать 

вас, что они найдут вас. Это всё относится к афёре с «короной». Таким образом они подорвали средний 

класс. Не средний класс во Флориде, потому что у вас всё открыто, в Техасе, в Миссисипи, Алабаме всё 

открыто. В Пенсильвании запаздывает, потому что у нас коммунист Вульф. Дело в том, что бизнесы могли 

открыться. Во Флориде было массовое предписание? Нет? Это прекрасно! Теперь вы можете гулять. 

Носите маски, если вы напуганы и живете в паранойе. Если вы не хотите их носить – не носите. Потому 
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что вы видите 99,9 выздоровевших. А люди, которые, как говорят, умерли от «короны», умерли от 

сопутствующих заболеваний и других болезней, с которыми они боролись на протяжении 20, 30 лет. 

Для чего используется эта афёра? Чтобы нанести вред среднему классу. Потому что они не могут 

позволить людям найти выход. Когда вы свободны и есть свободный рынок, люди могут использовать 

Богом данную креативность, чтобы практиковать независимость. Они могут начать бизнес, они могут 

генерировать идеи, могут материализовывать их в форме служения и это будет приносить пользу другим 

людям. В зависимости от пользы другим людям, это принесёт им вознаграждение и деньги. Это 

пропорционально тому, насколько вы служите и помогаете людям. Это не означает, что всё совершенно. 

Но это намного лучше социализма и коммунизма, которые только централизуют власть для нескольких 

сотен или тысячи людей, которые затем создают законы, правила. Есть люди, которые создают законы об 

оружии, когда сами не понимают этого. Шейла Ли Джексон известна тем, что сказала: «Я взяла АR-15, и 

это весило как 10 коробок UPS». Вы что, шутите?! Я поднимаю его двумя пальцами! Царица может нести 

его тремя! Они не знают, о чём говорят. Они полностью заблуждаются. 

Но они обладают самым главным аппаратом по промывке мозгов. У них культурный аппарат. У них есть 

СМИ, которые являются ещё одной рукой. Помните социалистическую доктрину марксизма? Десять 

постулатов марксизма говорят о том, что сначала необходимо захватить СМИ, потому что СМИ питают 

мозг населения. И если вы получите контроль над ними, то 90% будет принято народом и они будут верить 

в то, что слышат. Поэтому тех-гиганты стараются захватить социальные сети, потому что они не хотят, 

чтобы молодежь слушала противоположное мнение. Они не хотят, чтобы они слушали консервативные 

взгляды, офицера Татума, Томи Ларен – всех этих мыслителей, которые говорят правду и очень 

интеллектуальны. Когда они участвуют в дебатах, они всегда побеждают левых. Но те не хотят этих 

дебатов. Краудер очень преуспел в убийстве левых в дебатах. Он бьет их на поле дебатов и высмеивает их. 

Не так, как на них нападает Эд Хоминем, а высмеивает их за такие слабые идеи. 

Дело в том, что они не хотят дебатов. Потому что они говорят, что это провоцируют и задевает их. И раз 

вас это задевает, вам приходится заткнуть эти идеи. Единственные идеи, которые сработают – это большое 

правительство. Единственная правильная идея – это левая. К сожалению, многие из этих групп 

вовлекаются в это, потому что левые учат: «Иисус и все религии учили нас, что мы должны помогать 

бедным, поэтому мы должны ввести пособия. Иисус, некоторые религии говорили нам держаться 

подальше от дурмана, поэтому мы должны регулировать наркотики. Некоторые религии, такие как 

буддизм, учат нас пацифизму, поэтому мы должны отобрать всё оружие». Хорошо если вы верите в это, 

но вы не должны навязывать свои идеи другим людям. Аминь. 

Если вы хотите быть пасторами – будьте. Но когда придут плохие парни, я буду ждать их с оружием. 

Потому что вы не справитесь с ними при помощи пацифизма. Когда придут безумные люди под 

психотропными веществами и затем будут обстреливать церкви, школы и т.д., вы не остановите их при 

помощи взмахов руками, танцев или балета. Куомо говорит, что восстановит экономику Нью-Йорка, 

потому что … у него артисты будут танцевать на улицах. Танцы на улицах вернут Нью-Йорк, после того, 

как Куомо уничтожит его! Эти люди – верх безумия. Их IQ ниже 60. 

Когда вы смотрите на все эти вещи, Библия очень ясно говорит об этом: «Нет страха Божия перед 

глазами их». В конце концов, левые, политический сатанизм, коммунизм, социализм, вера в правительство 

– это вера в организацию, которая ставит себя выше Бога. В этом отличие. В этом отличие между правыми 

и левыми. Да, есть некоторые «христиане» слева, которые верят, что Иисус был геем, был трансгендером. 

На самом деле библейской истории 2 тысячи лет, и это никогда не будет принято в христианстве, потому 

что его основная доктрина в том, что Христос – это также Бог, Яхве. В Ветхом Завете Сам Бог – Святой 

правитель армий. Он – капитан армий. Он отправляется на бой вместе с людьми, с народом Израиля, и Он 

сражается со злыми обществами, которые убивают детей. Это культура абортов. В древние времена – это 

убийство младенцев после рождения, которое называлось добром. Разрушение брака, пропаганда 

распутства, различные виды полового поведения, гомосексуализм, бисексуализм, скотоложество, 

педофилия – с незапамятных времен всё это всегда ведёт к одному направлению, к одному предсказуемому 

формату, к одной программе. Это не новые идеи. Это древние архаичные старые дряхлые аргументы и 

культуры. 
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Но они хотят это привнести, потому что они знают, что это дестабилизирует семьи, браки, институт семьи, 

общество. И теперь вы можете завоевать его при помощи социализма, коммунизма, централизованного 

правительства и сделать нескольких, находящихся у власти невероятно богатыми. Поэтому местные 

кубинцы ненавидят Кастро, потому что они видели, что происходит, если вы с правительством, то вы в 

порядке, если нет – вы в беде. И даже если вы попытаетесь подработать на продаже тако посреди улицы, 

они придут к вам и скажут: «У вас есть разрешение? Вы заплатили налог? Вам разрешили торговать на 

улице?» Они будут запугивать вас, создавать помехи и затем, конечно, не позволят вам вести бизнес. Они 

захватят этот доход. 

Эти системы основаны на безнравственности, воровстве, обмане и в конце концов – убийстве, потому что 

ни одна из них не может действовать без угроз или без применения силы. Поэтому, когда узурпатор Байден 

пришёл к власти, украл у всех на глазах президентские выборы… Вы не можете прийти в Китай и украсть 

власть у Си Цзиньпиня. Вас застрелят. Вас убьют. Вы развязываете войну против этого континента, этой 

страны. Но они могут сделать это здесь. И всё нормально. Нет, все знают, и есть неуверенность в будущем, 

поэтому сторонники Трампа и Трамп вышли из пещеры Зиклаг. Он на время пропал, он прятался. Я уверен, 

что на него давят с разных сторон, стараясь заставить его остановиться, убежать «не делай, не выступай, 

не бери, не играй в эту игру и т.д», но он решил «я стерплю». Ему 70 с лишним лет. Он старый человек. В 

какой-то момент он умрет. Вы также должны пойти и сражаться. И многие парни 60, 50, 70 лет видели 

хиппи, вы находитесь в начале пути. Нет времени сидеть на пенсии. Настало время сражения! Потому что 

без 60-70 летних консерваторов, в Америке никого не останется! Общественные школы, поп-культура и 

СМИ настолько промыли мозги молодому поколению… Хотя есть большое консервативное движение, 

может быть 20%, но в Америке существует огромное население культурных марксистов и коммунистов с 

промытыми мозгами, благодаря вашим государственным школам, школьной системе, которая ворует ваши 

деньги при помощи налогов. И они воспитывают ваших детей в совершенно противоположной идеологии. 

И так всегда происходит. 

Помните, как они разозлились, когда Трамп сказал, что хочет построить стену и заставит Мексику платить 

за это. Почему они рассердились? Они делают то же самое. Они строят школы, воруют на это ваши деньги 

и заставляют ваших детей ненавидеть вас, разделяя вашу семью. Дело в том, что социалистическая и про-

коммунистическая программа очень стара. За 500 лет до рождения Христа, Платон писал об этом в 

«Республике», когда использовал метафору «пещеры» и т.д. Но он открыто говорил о централизованном 

правительстве. Он говорил, что государство должно владеть детьми, что означает, что у родителей нет 

независимости, нет права владеть детьми, государство должно владеть детьми, необходимо разрывать 

родительские узы. Платон писал об этом за 500 лет до Иисуса Христа, то есть 2500 с лишним лет назад. 

Поэтому не говорите, что это новые идеи. Они очень стары. 

И им это нужно. Потому что если они смогут разделить семьи, если они смогут повернуть мужчин и 

женщин, родителей и детей друг против друга, если они смогут разделить структуру семьи, то никто не 

будет защищать это общество. Когда райдеры «Rod of Iron» приехали сюда во Флориду, здесь тепло, здесь 

неделя байкеров в Дайтона, я сказал им: «Ребята, здесь будут обнаженные женщины, девушки в стрингах, 

вам нужно следить за собой! Когда вы находитесь рядом с этим, вы должны контролировать свою душу, 

управлять мыслями. И кстати, ваши жёны молятся за вас каждый день, делают условия, и они даже 

отправили нам отчёт, потому что у нас есть группа молитвы, я попросил их молиться о мужьях, за Каина 

и Авеля, за провидение во Флориде, за Трампа, за макро и микро, за всю страну, поэтому они сейчас делают 

условие молитвы. Давайте поблагодарим этих сестёр. Это молодые царицы. 

Всё, что есть у этих девушек в стрингах, есть и у ваших цариц! И даже больше! Потому что у них 

Божественные ценности, они находится в цивилизации Царства Божьего, они сильны, они также 

тренируется, чтобы стать женщиной-воином, чтобы быть способной защищать детей. Она не третирует, 

она не слабая женщина. Посмотрите на Царицу. Она кажется слабой девушкой, но она сможет придушить 

вас, сможет пристрелить коммунистов, если понадобится. Поэтому, даже сестры… Им не нравится Вторая 

поправка, им не нравится штурмовая винтовка, потому что это усиливает молодых девушек, и девушки 

очень хорошо стреляют в полиции и милиции Царства мира. Они отлично стреляют. Даже в Техасе миссис 

Пак, благословленный Щин Джук и младшие дети тренировались, ходили на охоту на кабана, и посреди 

этого хаоса, когда кабаны бегали, хрюкали, когда стреляли и горели красные огни посреди ночи, всё 
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прошло безопасно благодаря тренировкам. Только у одного человека был прибор ночного видения, никто 

ничего не видел. 

Тренировки помогают в хаотичных ситуациях. Они будут правильно контролировать себя, они смогут 

делать то, что должны делать, и ловить этих кабанов-джихадистов. В конце концов мы назвали свиней 

джихадистами. Они застрелят их и поймают множество. Дело в том, что даже девушки также… Ветераны 

были там и сказали: «Мужик, твоя дочь убивала их! Ты провел фантастическую работу!» Почему? Потому 

что они чувствуют силу, видя сильных сестёр. Это так. Аминь. Они видят, как сёстры становятся 

сильными, раскрывают эпигенетику, избавляются от слабости, от постоянного мышления жертвы, усердно 

учатся, как сражаться, как добиваться – этому всему учится боец боевых искусств. 

И это очень важно, потому что без этого нет страны, потому что существуют более агрессивные альфа-

культуры, у которых более сильная идеология, часто подпитанная религией, подобно исламу, и также 

связанная с политической идеологией, которая основана не на свободе, а на тирании. И когда общество 

становится слабым, настолько запутанным, что даже не может сказать, что мужчина – это мужчина, а 

женщина – женщина, создает множество «научных» работ о том, как вы можете выбрать… Если 

трёхлетний ребенок должен решать, делать ли ему операцию по смене пола – тогда вы находитесь на таком 

уровне общества, при котором другие страны-хищники глядя на вас, смеются, потому что ваше общество 

настолько загажено, что вы не можете даже решить, как подготовиться против идущих к вам хищников. 

Поэтому слабые общества всегда умирают в ходе истории. Конечно, необходим баланс, в этом обществе 

должна быть любовь, должно быть добро, служение, поэтому общество, основанное на Христе, который 

сказал: «люби Бога и своего ближнего», что есть ключевая заповедь… У нас есть 10 заповедей, и 

множество других в законе Моисея, но у нас есть основная заповедь – любить Бога и своего ближнего, как 

самого себя. Вы защищаете себя, вы любите себя, и вы также должны защищать своего ближнего. Такова 

система, фундаментальная этика заботы в первую очередь о Боге, потому что сначала почитаются Его 

пути, и затем защита ближних, которые, возможно, вам не нравятся, с которыми, вы, возможно, не 

согласны, которые раздражают вас, чья собака раскидывает ваш мусор, но существует этика защиты своих 

соседей. 

Афёра с «короной» нацелена на то, чтобы разрушить это. Она задумана, чтобы разрушить связи с 

соседями. Вместо любви к соседям и их защиты, вы должны доложить о них за то, что они собрались 

компанией больше 4-5 человек, тогда как губернатор сказал, что могут собираться 4 человека. Они хотят, 

чтобы у населения были такого рода индивидуализм, изолированное безумие, зло, эгоизм, чтобы люди 

чувствовали себя нравственно праведными за то, что стучат на соседей: «Да, я правильно делаю, что 

докладываю органам, что у соседей собралось больше на одного человека, чем указывал губернатор. Я 

выполняю свой общественный долг. Посмотрите, какой я хороший! Я – общественный судья» Но ты не 

делаешь ничего хорошего! Ты разрушаешь общество. И ты причиняешь вред структуре сообщества, ты 

доказываешь верность государству, правительству, коммунистам, больше, чем люди, живущие рядом с 

тобой. Люди, живущие в округе Колумбия, в Харрисбурге, в столице Западной Флориды или где-то ещё, 

пишут правила для вас и говорят, что вам можно делать, что вам нельзя спилить эту пальму, что вам нельзя 

строить сарай, что вам нельзя делать то и это на вашем участке. И эти люди живут не рядом с вами. 

Эти перегибы постоянно создаются политическими сатанистами. И поэтому это так опасно, не потому, что 

это религия. На самом деле это и есть религия, потому что марксизм, коммунизм, политический сатанизм 

– это религизно-политическая секта. Они называют христиан сектантами, сторонников Трампа – 

сектантами, нас – сектантами. А сами они – сектанты. У них есть идея о спасителе. Кто является 

спасителем в марксизме-коммунизме? Спаситель у них – это пролетариат. Они верят в то, что он – 

спаситель. Они думают, что избавятся от богатых землевладельцев и спасут страну от жадности, от 

эгоизма, от бедности, от неравенства и т.д. Они верят, что сделают это. В марксизме есть идея о спасителе. 

Спаситель – это они сами. Это поклонение самому себе. 

И там так же есть идея о корне зла. В христианстве корень зла – грех, непослушание Богу. Это привело к 

половой распущенности, к безнравственности, к извращению, к культурам, которые убивают младенцев, 

разрушают браки, совершают разного рода сатанинские вещи. Но всё это исходит от греха. Это называется 
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история о корне зла в христианстве. Но в марксизме также есть история о корне зла. И это о том, что люди 

отравлены жадностью. Они верят, что сражаются с жадностью, и сражаясь с нею, они сражаются с 

капитализмом, который равен жадности. Потому что при капитализме и свободном рынке, определенные 

люди овладевают многим, заключают договора, и за свои богатства называются опрессорами. Конечно, 

они не берут во внимание то, что люди, зарабатывающие больше денег, больше жертвуют на 

благотворительность, и если они являются консерваторами, они жертвуют больше, чем либералы. Такова 

статистика! Но они не говорят об этом молодежи, которую они хотят вовлечь. Она должна просто верить 

в политику. 

Дело в том, что у них есть идея о спасителе, то есть о себе, и также есть история о корне греха, то есть о 

жадности. Это очень похоже на конфуцианство, и на другие формы религий. Например, «я верю, что 

каждый человек по сути добр и если я достигну нравственного совершенства, то я смогу быть лидером 

всего мира». Такова философия буддизма, философия конфуцианства. Проблема с этой философией в том, 

что большинство религий верит в то, что люди по своей сути добры и если их поместить на положение 

тирана, они будут вести себя по-доброму, и тогда тирания приведет к добру, чего никогда не происходило 

в истории. Может быть в начале у вас будет пара солнечных лет, но потом всегда становится плохо. 

Дело в том, что христианство выступает против этого, потому что оно – не религия. Следовать за Христом 

– это отношения, а не религия. Мы не следуем религии. Мы хотим создать отношения, мы хотим следовать 

за Христом, за Истинным Отцом, за Иисусом. Такова миссия нашей жизни. Это не религия. Дело в том, 

что у христианства начальная точка не в том, что люди хороши. Люди грешны. Каждый из нас грешник. 

Что такое грех? Когда мы сравниваем себя не с нацистами или со Сталиным и Лениным? Нет, нет, нет! 

Никто не сравнивает себя с этими злодеями или с другими людьми. Мы сравниваем себя с совершенным 

святым Богом. Если в 10 заповедях мы сравним себя с совершенным и святым Богом, мы поймем, что мы 

все лжём, это означает, что мы все лгуны. В прямом смысле в Библии сказано, что лжецы не унаследуют 

Царство Божье, это означает, что никого там нет. Потому что даже ложь во спасение – всё равно ложь. И 

если ты однажды солгал, ты думаешь, это нормально по сравнению с другими людьми, но это не 

нормально по сравнению со святым Богом, Который никогда не лжёт. Таким образом, дело не в том, чтобы 

сравниваться себя с людми из камеры смертников: «Я не такой злой, как тот, кто в тюрьме. Я не такой 

злой, как тот насильник, извращенец. Я не такой плохой» – дело  не в этом. У нас есть огромный грех, 

уродливый, отвратительный грех, когда дело касается святого Бога, у Которого нет этих грехов. И с этим 

сравнивает нас Бог, это делают 10 заповедей. Они не сравнивают нас с другими людьми, они сравнивают 

нас с праведностью, святостью и чистотой Бога. В этом свете проявляются все наши грехи, наша грязь. 

Любые прославления себя: «Посмотри, какое добро я сделал, какую работу совершил для бедных» – не 

имеют значения. В Библии это называется «запачканная одежда». Наша работа – это запачканная одежда, 

особенно если мы хвалимся. Это ничто по сравнению с чистотой, величием и праведностью Творца, 

Который создал всю вселенную для того, чтобы мы унаследовали и владели ей. 

В христианском мировозрении, когда Бог смотрит на нас, Он видит тех, кто с помощью своей свободной 

воли выбирает грех, выбирает совершать зло и поэтому существует встроенный механизм, особенно в 

христианской конституции или в Америке, которая была основана на христианстве, не считая рабство, 

которое является грехом. Дело в том, что системы, основанные на христианстве считают человека не 

достойным доверия. В какой-то момент, человека у власти, нужно сдерживать и проверять. Поэтому в 

Конституции Чхонильгук есть система сдержек и противовесов. Даже кровная линия Отца не обладает 

абсолютной властью, не имеет военной силы, даже законодательной власти, она находится в юридической 

ветви. В правительстве только одна ветвь. Все 6 ветвей власти имеют систему сдержек и противовесов. 

Даже в Конституции Царства отражена Божья точка зрения на человечество. Мы способны на добро, но 

нам нужна помощь Бога. Аминь. Мы не можем совершать это сами по себе. Для этого нужна Конституция. 

Она помогает нам вести себя праведно и нравственно, не грабя ближнего, не воруя то, что мы не 

заработали, не стараясь создать государственные программы, чтобы создать иллюзию того, что делается 

добро, а на самом деле у людей воруются деньги. Это всё ложь и иллюзии. Это ложная праведность. Так 

показала Библия, что в конце концов люди, которые не понимают этой структуры, этого видения о том, 

каким мы считаем человечество в целом, можно ли ему доверять всю власть… Нет, нельзя! Ему нельзя 

доверять, потому что только Богу можно доверять эту власть. А людям – нет. Люди совершают ошибки, 

они неполноценны, они могут создать те или иные проблемы, и чем больше власти ты получаешь, тем 
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больше искушений приходит, тем больше проблем возникает, тем больше людей захотят достать и 

разрушить вас. 

Это происходит всегда, это постоянно повторяющийся процесс, но точка зрения Бога понимает: «Хорошо, 

да, у Моих детей есть большой потенциал делать добро, но также большой потенциал совершать зло». 

Поэтому Бог Своей благодатью даёт нам место для того, чтобы мы вернулись к Нему, изменились при 

помощи Святого Духа, чтобы нам не нравился грех, который мы совершаем, чтобы не нравился грех, в 

который мы вовлечены, чтобы мы не сравнивали себя с Гитлером или человеком из камеры смертников, 

но сравнивали себя с совершенным и святым Богом, чтобы мы сказали: «Я стал меняться в лучшую 

сторону, я стал медитировать», затем приходит практика очищения от грехов, тренировки и теперь мы 

прикладываем усилия не для того, чтобы получить спасение при помощи наших усилий, но чтобы сделать 

Бога счастливым. 

Тренировки и улучшение себя, укрепление брачных отношений, тренировки с детьми, укрепление связей 

с ними – всё это не для того, чтобы получить преимущества хороших отношений. Это появится, но в то же 

время, мы делаем это для того, чтобы принести радость Богу. Тренируемся, чтобы стать защитником, 

чтобы понять, как защитить своё тело и других людей. Это служение, которым вы платите обществу, 

потому что став лучшим защитником, способным защищать, вы, возможно, станете тем, кого призовут в 

безумный критический момент, когда какой-нибудь псих решит расстрелять всех, потому что его уволила 

государственная структура. Вы можете оказаться единственным, кто его остановит. В зависимости от 

ситуации, вам придется предпринять действия. Но должна присутствовать отвага, смелость, а также 

знания, опыт, тренировки. Всё это необходимо. И даже если этого не произойдёт, хорошо, потому что вы 

всё ещё находитесь в этом сообществе единомышленников-защитников. И в конце концов ваша жизнь 

станет более ценной, потому что вы обретаете все эти навыки и передаёте их своим детям, вы укрепляете 

их и помогаете им стать более сильными ради Бога, ради защиты соседей. 

Это культура пастыря, это менталитет пастыря, где мы передаём знания, мы не стараемся сохранить это 

для себя. Если я приобрёл эти навыки, я научу этому детей, и они тоже их обретут, и я не только научу их 

навыкам, но также научу этике. Я говорил вам, что до того, как мы сели на мотоциклы, я сказал парням: 

«Парни, на неделе байкеров в Дайтона будут обнажённые девушки, девушки в стрингах, вы должны быть 

осторожны, вы должны следить за собой». Они молоды, они только женились, в них много сексуальной 

энергии, они молодые альфа-мужчины, это хорошо, но это должно быть нацелено на вашу жену, чтобы 

она чувствовала невероятный поток любви и интереса к себе. Эта энергия должна быть направлена в 

определенное место, никуда больше, другие места становятся злом. И сёстры сейчас в Пенсильвании 

каждый день молятся. Они звонят друг другу каждый день, они дают отчёт, о том, что произошло, что они 

делали. «Я думаю о тебе, малышка, не могу дождаться, когда я тебя увижу» – такие прекрасные слова. Это 

должно находиться в этом месте. Это должно находиться под замком в браке, это должно расцветать в 

браке. 

И супруги должны тренироваться вместе. Это пары боевых искусств, которые тренируются вместе. Эти 

дети тренируются со своими супругами, тренируют своих цариц, воспитывают их, укрепляют их. Они 

встают по утрам… Теперь у него появился ребенок, у неё будет ребенок, и у неё – у всех этих парней будут 

дети. Они отдадут своим детям величайший дар – свою юность. Вместо того, чтобы выбрасывать свою 

юность на пиво, наркотики, алкоголь, венерические болезни, проституток, они вкладывают свою юность 

в будущее, отдают свою юность детям. Теперь их дети будут расти с молодыми родителями, которые 

смогут с ними отжиматься, качать пресс, бегать, заниматься джиу-джитсу, тренироваться с ними. Родители 

могут делать всё это с детьми. И какое это большое благословение! Вы не представляете, насколько это 

большое благословение – иметь такие отношения со своими родителями. 

Это не означает, что они совершенны. Я не хочу, чтобы они хвастались, превращались в богов, но всё дело 

в том, что они вкладываются в отношения когда молоды. Вкладываются в брак в молодом возрасте, 

вкладывают свою юность в детей, и когда им станет по 40 лет, и все их друзья, которые хотели, чтобы им 

завидовали, и в 20-30 лет гуляли, залезали в долги, чтобы отправиться на отдых, чтобы заплатить за 

колледж, чтобы получить бесполезную степень, с которой не найдешь работы, работают теперь в 

Старбаксе, теперь, когда им 40 лет, они только выплатили долг за колледж, за отдых, они теперь несчастны. 
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Тогда как молодые люди, которые с умом вкладывались в умения, в брак, в детей, когда им наступает 40 

лет, могут отправиться в эти невероятные приключения со своими детьми. Они могут поехать на Палм 

Бич, чтобы поплавать с дельфинами, акулами, могут поехать в Техас и ловить сомов, охотиться на кабанов. 

Вместе с детьми! Не только с друзьями и близкими. Я говорю о детях. 

Это другой уровень, когда вы занимаетесь такими тренировками со своими детьми. Совершенно другой 

уровень! Вы не испытываете чувство вины: «У меня этого нет, мне не нравится…» Не сравнивайте! У вас 

будут внуки. Вы будете наставниками для кого-то. Неважно, в какой ситуации вы находитесь. Бог может 

использовать вас на положении отца или матери, чтобы воспитывать человека. Важно родословие, и 

намного ценнее видеть, когда ваши дети наследуют эту традицию. Когда вы смотрите на них, вы думаете: 

«Я так благословлён видеть то, что моим детям нравится природа, им также нравятся видео-игры, но они 

также одерживают победы вне этого». Чем больше они тренируются, чем больше тренировки становятся 

их частью, их образом жизни, тем меньше у них привязанность к видео-играм. Они понимают, что это 

иллюзия, что это не реальность. 

А реальность – этот невероятный ветер, эта пагода, эта солома, соломенная крыша. Вот реальность! Эти 

люди – реальность. Всё это сообщество – реальность. Это реальность. Здесь намного радостнее, чем в 

ложных цифровых числах А и Б, которые появляются на вашем экране, которые мерцают в разных 

конфигурациях. И на более широком уровне, понимание и вовлеченность в политический ландшафт также 

позволяет нам увидеть духовную картину, потому что сатана использует… у него также есть руки и ноги 

в нашем мире. В Библии сказано, что мы – руки Бога, Тело Христово. Павел использует эту метафору, 

говоря о том, что люди, верующие в Христа подобны телу. Мы как руки и ноги. Когда люди говорят, что 

всё в руках Божьих, это означает в нас! Это не значит, что мы – спасители, но мы должны делать это с 

помощью и указанием Бога, и мы должны быть мобилизованы, чтобы выполнить свои 5%, чтобы изменить 

мир. Это происходит таким образом. Это происходит при помощи маленького сообщества людей. 

Двенадцать человек в Иерусалиме вместе с иудеем Иешуа, который не был известен, не был знаменит, был 

преступником, и был убит государством… У него не было последователей, но именно он изменил весь 

мир! Аминь! 

Истинный Отец из Северной Кореи, коммунистической страны, рожденный в бедности, должен был 

кормить бездомных людей. Когда он, будучи ребенком хотел поесть риса, его отец заставил его накормить 

людей, которые направлялись на юг. И конечно, переход из Северной Кореи на юг во время войны, снег… 

Я знаю, жители Флориды не знают, что такое снег. Но снег очень мучителен, очень холоден, очень бел. 

Это не означает, что снег – белый шовинист. Он очень холоден, он приносит обморожение, ваши руки 

чернеют, вы можете умереть от этого. Но Отцу пришлось пойти туда, не имея современного оборудования 

для кемпинга, не имея синтетических спальных мешков из гусиного пуха. Вы можете себе представить, 

как холодно было спать ночью? У них были льняные одежды. Льняные или хлопковые. Вы все носите 

хлопок в тропиках, вы знаете что хлопок пропитывается потом, а если вы находитесь на холоде, и ваш пот 

впитался в одежду, что произойдёт, когда наступит ночь? Станет очень холодно! Одежда превратится в 

кусок льда. Вы все знаете процент выживания. Ваше тело будет терять тепло в 27 раз быстрее, если оно 

мокрое. Если на теле будет лёд, то тело будет терять тепло в 40 раз быстрее! Вы можете понять, насколько 

опасно это было для людей. Представьте, Отец пришёл с севера на юг, у них не было даже… Шерсть была 

роскошью. Мы думаем, что шерсть тепла, но это потому, что вы используете шерстяное одеяло внутри 

дома. 

Я спал на улице при минус 7 градусов по Фаренгейту, это примерно минус 12 по Цельсию, имея шерстяное 

одеяло и костер. Это была самая мучительная ночь в моей жизни. Самая болезненная ночь. Отморожения 

держались 2 года. Я знаю, что холод – это не шутка. Он убьёт вас. Конечно, я не спал ни минуты, я следил 

за огнём, я согревался, поворачивался к огню. Когда одна сторона тела согревалась, другая мёрзла. 

Поэтому тренировки необходимы, потому что вы начинаете понимать и получаете опыт того, насколько 

суровой может быть природа. Это очень важно. Поэтому воспитывать детей на природе, не только в 

тропическом климате, который сам по себе намного легче, но в более суровой природе – хорошо. Потому 

что воспитание ваших детей и внуков и т.д… Они не могут контролировать, неважно, как вы визжите, 

кричите о том, что надвигается шторм, он придёт. Вы не можете этого изменить, если вы только не 

являетесь главой государственной программы. Возможно, они смогут изменить это, я не знаю. Как бы то 
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ни было, вы не сможете это изменить. Вы зависите от милости элементов и вы учитесь тому, что не можете 

контролировать. Вам нужно приспособиться к окружающей среде и предпринять необходимые шаги, 

чтобы увеличить свою выживаемость и жизнеобеспечение, будь то в совершенно отдаленном диком 

месте… Когда мы приезжаем во Флориду в эти места для кемпинга с автофургонами, у вас есть душ и 

туалет. Когда я тренирую молодежь, у нас нет душа и туалетов. Вы находитесь в дикой природе. Вам 

придется делать всё, поддерживать своё здоровье в дикой природе, где ничего нет, имея только пару 

принадлежностей. 

Это важно и это укрепляет, потому что это учит нас, что мы не можем всё контролировать. Взрослые люди 

понимают, что не могут всё контролировать в жизни. Она может идти в одном направлении, а может 

повернуть в другую сторону. Она может измениться в любой момент. Могут произойти разные вещи, 

испытания, ваша жизнь может пойти в другом направлении. Сколько из вас испытало это? У нас есть такой 

опыт, у Трампа есть такой опыт. Но это учит вас, что не всё зависит от нас. Мы должны делать то, что 

можем, чтобы увеличить уровень нашей выживаемости в данном окружении. Мы можем начать делать то, 

что можем. Мы можем начать с приготовления лучших слоёв настила, с построения навеса, с 

приготовления инструментов для своего набора. Мы можем исследовать, какой спальный мешок лучше. 

Вы предпринимаете шаги, которые вы можете сделать сейчас, вместо того, чтобы сидеть и наблюдать, как 

надвигается шторм или катастрофа и говорить: «Я парализован, он придёт и уничтожит нас всех. Я ничего 

не буду делать, я буду просто сидеть и волноваться». Нет. Ты можешь предпринять действия. Поэтому 

принятие этих мер… Даже Иисус сказал: «Кто Матерь Моя? И кто братья Мои? … кто будет исполнять 

волю Отца Моего Небесного, тот мне брат, и сестра, и матерь». 

Итак, Бог готовит. Это удивительно, потому что Бог не создавал эту невероятную согласованность людей-

выживальщиков, патриотов или сторонников Трампа, байкеров. Эти люди – маргиналы общества, 

особенно сообщество байкеров. Это сообщество маргиналов. Сейчас, благодаря президенту Трампу, 

впервые, было создано сообщество «Байкеры за Трампа», это развилось и изменило отношение к байкерам. 

Их считали нарушителями закона, изгоями, но теперь многих сторонников Трампа видят в позитивном 

свете. Это невероятно! Такого никогда не было. Особенно с байкерами, которые носят чёрные кожаные 

куртки. Это удивительно, потому что даже ношение маски… Вы носите банданы на лице, как байкеры. 

Они это носили до того, как совершали преступления… Не только байкеры, а люди, которые грабили 

банки, носили маски перед совершением преступления. А теперь преступление – не выглядеть как 

преступник! Но это не настоящее преступление. Они стараются заставить людей, но люди 

сопротивляются, хвала Богу! 

Когда сатанинское царство меняется на Царство Бога – для него это большая перемена, и он будет 

нападать. Он будет кричать и пинаться как можно больнее, он будет сражаться не на жизнь, а на смерть… 

Сколько из вас были на ралли Трампа? Кого из вас называли белыми шовинистами и нацистами? Вы 

слышали это от милых и модных либералов, которые должны быть толерантными и добрыми. Посмотрите, 

насколько они злы, яростны и полны ненависти. Это ложная социальная справедливость, ложная забота о 

людях. Теперь они говорят: «На 10 градусов белый». Так они промывают мозги вашим детям. Потому что 

белые христианские мужчины из среднего класса платят большую часть налогов. 

Теперь они собираются вас уничтожить, как Гитлер уничтожил евреев. Почему он это сделал? Потому что 

евреи были благословлены Богом, они усердно работали, они не участвовали в разврате, их Писание ясно 

учит – женись, не гуляй в культурах злого секса. Поэтому у них было намного больше энергии, они не 

тратили свои силы на эти глупости. Они усердно работали и они чувствовали благословения Бога. Они 

были предприимчивыми, успешными. Поэтому Гитлер нацелился на них, и сказал: «О, это очень богатое 

население. Используя СМИ я смогу контролировать, создать ненависть к ним, и сказать, что они крадут 

наше богатство, что они выступают против немцев, они – заразные насекомые, которые вторглись и 

разрушают Германию». Вот, что он сделал. Он нацелился на евреев. Почему? Потому что хотел забрать их 

богатство и заплатить банкам, потому что он был должен банкам за войну. 

В 20 веке мы видим, что существует связь, между геноцидом и банками. Геноцид нацеливается на 

определенные группы людей, чтобы овладеть их имуществом, деньгами и расплатиться с банками. Они 

сделают скидку людям, которые помогают им. То же самое произошло в культурной революции Мао 

Цзедуна. Китайское правительство стало ставить лидеров Мао в каждом районе. Они дали им власть, не 
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позволяя полиции преследовать их, напитали их идеологией, чтобы нацелиться на владельцев земли. Они 

пришли к крестьянам и сказали: «Тот владелец земли украл у тебя. Он ограбил тебя. Ты должен забрать 

землю. Давай пойдем и захватим его». Затем они мобилизовали молодежь, накачали их ненавистью, 

потому что те были совершенно необразованны в то время, купились на это и стали убивать сотни 

миллионов человек. Это было сделано руками «модных толерантных» молодых людей. Они старались 

разрушить тех, у кого были связи с конфуцианскими ценностями, с семейными ценностями. Но 

землевладелец был их лозунгом. Потому что необходимо избавиться от частной собственности, чтобы 

люди не имели к ней привязанности и не могли развивать её в потенциальном предпринимательстве, не 

могли монетизировать её, заниматься бизнесом, создавать богатство на своей земле. Вам нельзя позволять 

им это, потому что они должны стать рабами государства. Это обычная система с тех пор, как сатана 

правит миром. 

В случае Америки, точно также как Мао Цзедун был нацелен на землевладельцев, на тех, у кого была 

частная собственность и богатства, как Гитлер был нацелен на евреев, потому что у тех была собственность 

и богатство, сейчас левые нацелились на белых христианских мужчин и женщин, но в особенности на 

мужчин. Вы для них плохие. «Вы – саранча. Вы – белые шовинисты. Вас нужно убивать, геноцидить, у 

нас не будет к вам жалости, если вы будете умирать на улице после того, как на вас напали». Вот что 

происходит. Белый мужчина шёл по улице, его ударили по голове, он упал на лицо, 15 костей было 

сломано, и все смеялись над этим. Им было смешно. Они думали, что это нормально. Почему? Потому что 

белый мужчина украл ваше… Нет, они наполняют людей ложью. 

Мартин Лютер младший не говорил: «Мы хотим, чтобы наше сообщество пришло к власти, чтобы мы 

могли поработить белых». Он этому не учил! Он сказал, что люди всех рас и цветов кожи могут быть 

братьями друг другу. И это исходит из христианской этики. Во Христе нет ни иудеев, ни язычников, ни 

свободных, ни рабов, ни мужчин, ни женщин. Мы все едины в Иисусе Христе. Мы объединяемся, но это 

не значит, что мы должны жить согласно своим собственным ценностям и приносить сатанинские 

ценности Христу. Нет! Это означает, что мы должны убить то, что связано с грехом, с сатаной, поэтому 

Христос сказал: «Кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради меня, 

тот обретет ее». Он использует эту метафору, потому что мы должны отрезать свои отношения с этой 

сатанинской культурой, держаться за него и любить без греха, любить без разврата, без новых опытов с 

новыми людьми, которые на самом деле просто скучны, стары, особенно если это касается секса и всяких 

злых деяний – это всё старая ложь. Нет, нет! Мы должны влюбиться в новые отношения во Христе. И это 

будет становиться богаче не только с каждым днём, но в вечности, и это будет наполнять нас не только 

мирскими временными целями, но вечными ценностями, вечной жизнью. Это невероятный дар. 

Поэтому сострадание тем, кто потерян, крайне важно. Это не означает, что мы отнимаем у людей их 

свободную волю. У людей есть свободная воля и во времена шторма, мы должны объединиться очень 

быстро, потому что я вижу, что надвигается тёмный шторм, но ничего страшного! У нас есть брезент для 

вас, не волнуйтесь. Иметь сострадание к тем, кто потерян, необходимо не для того, чтобы они могли 

привнести своё, не для того, чтобы они говорили: «Вы должны принять меня таким как я есть». Нет! Бог 

может спасти тебя такого, но ты должен раскаяться в грехе, отвернуться от греха, сказать: «Моё грешное 

«я» умрёт, и я воскресну к жизни во Христе, чтобы сделать его центром своей жизни». И тогда вы будете 

освящены, вы не можете приносить сатанизм Богу. Вы не можете приносить грех Богу. Вы сгорите до тла, 

не думайте, что Бог сгорит, потому что Он – Святой огонь, Святой Дух. Вы будете сожжены до тла. И это 

процесс очищения, но после него, у нас всё ещё сохраняются дурные привычки, с которыми мы боремся, 

и мы должны работать над этим постепенно, становиться лучше. Это приходит с тренировкой, с чтением 

Слова, со связью со зрелыми людьми во Христе, нужны ежедневные усилия. Это нужно делать, чтобы 

приносить Ему радость. И тогда мы будем освящены, мы начнем меняться, и незаметно, через 4-5 лет, вы 

оглянетесь и скажете: «Я стал совершенно другим человеком!» У многих был такой опыт. 

Мы совершенно меняемся. Какими мы были, и какими мы стали, благодаря освящающему Духу Бога. 

Благодать спасения любви покрывает нас, Он покрыл нас, даже когда мы были грешниками. (Но Бог Свою 

любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были еще грешниками). Так сказано в 

Писании. Он любил нас, даже когда мы были грешниками. Он призвал нас к себе, чтобы увести от смерти 

к жизни. Это невероятно. Любовь Бога, сила – это любовь Бога. И Он не остановится там. Мы не излишне 

сентиментальные, плаксивые люди, которые говорят: «Любовь, любовь, любовь». Нет! Ложные либералы 
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поступают так: «Мы любим, любим всё. Но мы ненавидим белых мужчин, мы ненавидим республиканцев, 

сторонников Трампа». Они ненавидят многое, хотя говорят «любовь, любовь, любовь». 

Дело в том, что вы не можете просто любить всё. Даже Бог любит людей, но ненавидит грех. Он ненавидит 

зло, потому что зло отделяет людей от Бога. Поэтому Его народ борется со злом, поэтому левые и 

коммунисты ненавидят христианство, потому что оно создает любящих, добрых, праведных, но также 

сильных, трудноконтролируемых государством людей. Христианство создаёт браки, семьи, говорит 

родителям и детям, мужьям и жёнам создавать крепкие узы и объединяться с Богом, основываться на Боге, 

в отличие от коммунизма, который разрушает всё – семьи, браки, пол, мужское достоинство. Они 

разрушают это, но ничего не могут создать. Что остается в результате этого разрушения? Общественный 

коллапс, падение доллара, разрушение общества в целом, потому что ни одно общество не может 

существовать в таком разобранном состоянии, а также не может соревноваться с радикальными, сильными 

культурами, такими как ислам или другими альфа-мужскими, но подавляющими культурами, культурами 

с централизованным правительством. Они очень сильны в насилии. У них могут быть сильные армии, 

военная мощь. Кто может сражаться с ними? 

Посмотрите на Европу! Они стали такими слабыми, левыми, их мужчины стали бета-самцами, они даже 

не знают, что значит быть мужчиной, что значит быть викингом или сильным мужчиной. Это все было 

демонизировано. Европейские парни раньше носили одежду викингов, конечно, никто не хочет, чтобы они 

таскали своих жён за волосы или делали нечто подобное, дело не в этом. Дело в том, что они должны 

принимать свою мужественность. Злое они могут отбросить. Но европейцы потеряли это. Им промыли 

мозги социальным марксизмом, им внушили, что они должны стать слабыми, их захватили безумные 

феминистки, которые жаждут контроля и хотят разрушить свободу консервативных женщин. Они хотят 

отнять у девушек свободу выбора другой стороны, особенно консервативной. И, конечно, они хотят 

разрушить и править мужчинами, что в конце концов приведет к… Вы можете ослабить население при 

помощи образования, как это произошло в Европе, но затем придёт более сильное население альфа-самцов, 

они послушают вас и уничтожат. Они овладеют вами. Вот как это происходило в течении истории. 

Итак, в обществе нужны сильные мужчины. Сильные мужчины крайне важны для безопасности общества, 

особенно против сильных злых альфа-мужских культур, которых множество. Поэтому Бог призывает нас 

быть любящими, сострадающими, но также и сильными, такими как пастыри, каким был Отец. Они хотят 

представить Отца как либерального профессора колледжа. Но он бы надрал вам задницу! Отец был альфа 

альфа-мужчиной. Люди говорили: «О, Боже, почему Отец общается с вонючими рыбаками, почему он 

ходит среди игроков и проституток?» Но почему Иисус общался с проститутками и бандитами? Они 

опускают то, что Отец был сильным мужчиной, и в обычном обществе его считают каким-то монстром, 

чудовищем, неприятным субъектом. Нет! Отец воспитывал мужчин, чтобы они стали сильными, чтобы 

они стали царями и священниками. И этим он занимается здесь с Тремя царскими поколениями, с 

единством Каина и Авеля, с микро и макро, с тремя царскими родословиями, царями и царицами 

Чхонильгук, едиными как одно целое. 

Мы защищаем альфа-присутствие Бога, альфа-присутствие Отца. Потому что добрый, сильный, любящий, 

но смертельно опасный отец нужен не только сыновьям, но и дочерям. Дочерям это тоже полезно, потому 

что они также учатся коду воина. Они учатся тому, что они должны не только зависеть от других людей, 

но и защищать себя. В какой-то момент им придется защитить кого-то. Им нужно защищать жизнь, в 

качестве женщины-полицейской или женщины-милиционера. У них есть чувство ответственности. И это 

крайне важно. Поэтому наш Отец так ценен. Он дал нам чувство ответственности, чувство тренировки. 

Идите на природу, завоевывайте океан, горы, джунгли, Амазонку. Не для того, чтобы править и разрушать. 

Это нелепо. Этим занимается правительство. Правительство – самый главный загрязнитель природы. 

Потому что они владеют атомными электростанциями, которые наносят самый страшный урон 

окружающей среде. Правительство является самым большим загрязнителем. Одновременно с этим, они 

будут брать с вас налоги, штрафы, если вы капнете каплю оливкового масла на свою террасу! Это 

преувеличение, конечно, но вы понимаете, о чём я говорю. Они – величайшие загрязнители, это безумие, 

это как если бы Осама Бин Ладен, создал акт об антитерроризме и сказал: «Разве вы не счастливы? Я издал 

акт об антитерроризме». 
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Честность выборов! Демократы создают акт о честных выборах. Это подобно тому, как Осама Бин Ладен, 

который уже мёртв, я знаю это, издал бы акт об антитерроризме. Это такое же безумие. Но всё перевернуто. 

Эти политические сатанисты переворачивают реальность. Потому что им нужно запутать вас, они должны 

обмануть вас, заставить думать, что верх – это низ, а низ – это верх, что левое – это правое, а правое – 

левое, добро – это зло, а зло – добро. «Неважно, что ты добрый. Добро зависит от того, как ты 

чувствуешь…» Нет, вы не Бог, вы не можете определять, что такое добро и зло. Бог определяет, что такое 

добро и зло. И мы должны приспособиться к этому, создать общество согласно этому. И это делается не 

при помощи централизованного правительства, коммунизма, социализма. 

Победа над коммунизмом! Отец потратил миллиарды долларов по всему миру на «Вашингтон таймс», 

«Темпос дель мундо», «Сеге ильбо», «Секкай ниппо» и всю эту деятельность, которую мы проводили в 

России, Китае, Южной Америке, Европе и т.д. Миллиарды! Какой священник мира потратил миллиарды 

долларов, сражаясь с коммунизмом?! Но мы не знали, почему Отец делал это. Сейчас мы ясно это 

понимаем. Как обычно, только через 20-30 лет, мы понимаем, что делал Отец. Потому что в то время, это 

было подобно вихрю, это было посреди битвы, мы ясно не понимали, что происходит. Но через 20 лет, 

когда тучи пыли рассеялись, вы говорите: «О, Боже Мой! Это была крайне важная битва!» И если мы не 

будем сражаться, весь мир пойдет в ад, будет разрушен, попадет под железный кулак тирании. 

Люди знают, что Царство жезла железного – это не царство железного кулака. Царство жезла железного – 

это когда все граждане Царства Божьего станут царями и священниками, будут вооруженными 

гражданами, которые защищают друг друга, у которых будет общая этика тренировок, любовь к Богу, 

любовь к ближнему. Вы защищаете своих соседей. Причина вашего вооружения не только в том, что оно 

круто выглядит в инстаграме, и это нормально, в этом нет ничего плохого, но главная причина в том, что 

вы можете оказаться спасителем Салли, Джонни, который шёл по улице, и какой-то псих достал оружие и 

захотел ограбить его. Вы можете оказаться там. Для этого нужны тренировки. Тренировки нужны не 

только для того, чтобы мы стали сильными, раскрыли эпигенетику, улучшили свои навыки, но вся ваша 

жизнь становится более насыщенной. 

Тим рассказывал о молодых девушках, о молодой царице, о том, что после тренировок с парашютом, 

стрельбе, джиу-джитсу, которым она занималась 2-3 года, она сейчас тренируется в езде на мотоцикле… 

Это опасные тренировки, можно умереть. Вы можете столкнуться на мотоцикле, слететь с него, и умереть 

очень быстро. Во Флориде в прошлом году было 500 смертей в авариях на мотоциклах. Вы можете быстро 

умереть. Но дело в том, что делая это, она раскрыла эпигенетику, которую Бог дал ей. Она не хотела этого, 

потому что это естественный инстинкт. Будучи художником, она не была спортсменкой, бойцом боевых 

искусств, но после тренировок она попала в сестринство бойцов боевых искусств, она находится в этой 

культуре, она понимает, она не боится, она ходила на охоту на кабана, могла хорошо управлять этим 

жезлом железным. Она находилась в хаосе визжания, криков, света, но не испугалась, не закричала 

«Аааааа!», не стала стрелять в нас. Она смогла контролировать свой разум и посреди хаоса, она стреляла 

и попала в этих кабанов-джихадистов. Она смогла попасть в них. Дело в том, что она стала совершенно 

другим человеком. 

Тренировки позволяют людям раскрыть свою эпигенетику. И сейчас их взгляды совершенно другие. 

Степень боли, которую она может терпеть намного больше. Наши девушки, которые тренируются 

регулярно и усердно на протяжении 2-3 лет, затем рожают детей. Одна из наших сестёр родила первого 

ребенка за 3,5 часа! Женщины, вы все знаете, как это безумно. Первый ребенок за 3,5 часа?! Вы никогда 

об этом не слышали, не так ли? Домашние роды! Три часа! Но она одна из сильных девушек, все остальные 

боятся её как смерти. Они не хотят сражаться с ней, потому что она самая суровая. Но дело в том, что 

поскольку она сильная, и тренировалась в полиции Царства мира, и в боевых искусствах, сейчас, когда она 

родила ребёнка, она говорит: «Это легко, без проблем! Это подобно паре спаррингов». А другая наша 

сестра сказала, что они стали сильнее, возросла способность терпеть боль, они не жалуются на мелочи, 

они стали женщинами-воинами. Совершенно другие существа. 

Когда дети не тренируются, они не могут раскрыть те вещи, которые заперты в них, и это нехорошо. Это 

становится стимулом, чтобы тренировать своих людей, всех, чтобы не было выстрелов по халатности. 

Существует большая степень вероятности успеха, если плохие парни попытаются что-то сделать. Это не 
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только с научной точки зрения, но это соотносится с Божьим идеалом любви к Богу прежде всего, любви 

ко всему Царству, любви к Богу, Который является Создателем Царства, вселенной и т.д., и затем любви 

к ближнему, любви к людям. Это не означает, что вы позволяете им делать, что они хотят. Вы не говорите: 

«Я люблю убийц. Убийцы, идите, убейте меня, и получите удовольствие». Нет. Вы должны остановить 

его, потому что нельзя вовлекаться в такие грешные и демонические действия. Для его вечной души хуже, 

если он будет делать это, поэтому вы должны его остановить. 

И Библия позволяет самозащиту, чтобы христиане остановили, защитили.  Есть много эпизодов, где они 

защищали Иерусалим от вторжения армий. И сам Христос вооружал людей вокруг него, поэтому Пётр 

отсёк ухо у солдата, потому что он не запрещал ученикам иметь оружие. Дело в том, что недостаточно 

просто иметь его, но мы должны иметь дух тренировки, понимать Слово, а также быть вовлечёнными в 

тренировки, потому что когда вы тренируетесь, тогда вы можете быть вовлечены в культуру воина и 

пастыря, и когда вы вовлекаетесь в эту культуру, вы понимаете: «Это не просто возможно, но это 

необходимый инструмент для спасения жизни, наподобие автоматического дефибриллятора». Если 

появится некто злой, кто попытается убить, прикончить людей без причины, вы сможете остановить это 

зло не потому, что вы обладаете суперсилой, а потому что вы натренированы, у вас есть способность 

раскрывать свою эпигенетику. Вы не хотите это делать ради самой тренировки, но у вас есть высшая цель, 

призыв стать как Отец, стать пастырем, защитником людей, и так как у вас есть высшая цель, она 

мотивирует вас тренироваться, и благодаря высшей цели и тренировкам, когда возникнет такая ситуация, 

вы призваны Богом остановить это. Вы понимаете, как это связано? 

Вы должны трудиться ради высшей цели. Должны работать над этим, тренируясь день за днём. Небольшие 

тренировки помогают развить более высокую цель, чтобы это совпало с более высоким уровнем 

возможностей. Чем более способны жители Чхонильгук, чем более способны жители в целом, тем сложнее 

волкам и хищникам разрушить вас, вашу семью, ваших соседей, которых вы можете не любить, не любить 

их собаку. Им будет трудно уничтожить вас. И это очень важно, потому что Царство Божье – не 

централизованное Царство. Это ты и я, защищающие друг друга, даже если мы не согласны друг с другом 

по тому или иному вопросу, даже если у нас несогласие по поводу забора, о кустах в вашем дворе – ничего 

страшного! Но когда придёт Осама Бин Ладен, я достану его для тебя, и ты достанешь его для меня. 

Поэтому мне нравится брат Сосе, мы встречались с ним в Дайтона пару дней назад. Он великий байкер из 

сообщества «1%». Он несёт сильное послание сообществу байкеров. Он говорит: «Байкеры, мы должны 

перестать воевать друг с другом!». «Ангелы ада» и «Монголы» воюют друг с другом. Они воевали с самого 

начала. Он говорит, что это надо отложить, а иначе, когда придут эти люди, они захватят нас, и мы все 

умрём, повешенные по-отдельности. Это похоже на послание отцов-основателей. Сейчас в сообществе 

сторонников Трампа, в сообществе байкеров появляются такого рода лидеры типа Авеля, которые учат: 

«Эй, эй, мы должны объединиться, потому что, если мы этого не сделаем сейчас, придут коммунисты». 

Они уже захватили три ветви власти и не отдадут это. 

Поэтому крайне важно, чтобы в это время мы выступали вместе, чтобы мы молились вместе. Поэтому мы 

здесь, чтобы найти Святую землю, по крайней мере для людей, которые приезжают во Флориду из 

заграницы, также для жителей других штатов, чтобы они могли остановиться здесь, быть рядом. Кто знает, 

если будет разделение юга и севера, может быть, а может и нет… В гражданской войне было разделение 

на север и юг. В гражданской войне было две столицы. То же самое и сейчас. Флорида может стать 

столицей. Кто знает, это может произойти. В этом случае, Бог уже готовит расширение в Техасе, Флориде 

и создает основание, чтобы микро и макро работали вместе, даже ближе, чем в прошлом круге. 

Хотя мы так усердно боролись за президента Трампа… я хотел бы поблагодарить J-team, К-team, E-team, 

A-team. Давайте поаплодируем всем командам за упорную борьбу! Не потому, что мы поклоняемся 

осмысляя, но потому, что хотим кандидата, который представляет свободу, выступает за данные Богом 

права, защиту невинных и молодых, за защиту брака и т.д. Эта борьба очень важна и это не семена, 

выброшенные на ветер. Эти семена подхвачены ветром, они могут приземлиться на твердую почву, могут 

приземлиться на солёную почву, на песок, сорняки, кусты, но некоторые семена могут попасть на 

хорошую почву, как вы слышали из Библии. И многие действительно попали на хорошую почву. Многие 

сердца благодарны командам из Японии, Кореи, которые проводят ралли протеста. Вы встречали многих 
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людей, которые благодарили вас за то, что вы делаете, за то, что выступаете за страну, за Америку. Ничто 

не бесполезно. 

Хотя у президента Трампа в последний час было 5% ответственности, чтобы пойти и арестовать 

коммунистов при помощи своей власти главнокомандующего, потому что они совершили целый список 

федеральных преступлений… Целый список, длиннее, чем вид на этот океан. Но Вашингтон и это болото 

против этого, потому что большинство из них стали преступниками. Это класс преступников, поэтому они 

не хотят арестовывать друг друга. Дело в том, что в последнюю минуту он мог это сделать. Но это условие 

Чонсон не закончилось. Этот вклад, эта любовь, с помощью которой Бог использовал нас, чтобы затронуть 

сообщество патриотов, семью Трампа, сообщество байкеров, сообщество владельцев оружия, сообщество 

ветеранов – все эти сообщества были затронуты, и мы не знаем сами, но все эти синапсы, связи между 

нейронами, все эти улицы и двери были открыты, мы их не видим. 

Мы должны понять, что даже посреди битвы… и Давиду пришлось сделать это в пещере Зиклаг. Он не 

мог просто сидеть и верить в то, что видел, потому что он видел только затхлую старую пещеру. Все армии 

искали его, чтобы убить. Нет! Он верил в обещание Бога. И он сказал, что даже если эти армии выйдут 

против него, ему нужно спрятаться в этой пещере. «Бог ведёт меня, и я собираюсь следовать воле Бога», и 

в конце концов Давид смог одержать победу. В конце он наделал ошибок, которые, конечно, мы не будем 

повторять, потому что мы заранее знаем эту ловушку. Всегда хорошо знать о ловушке заранее. Это 

поможет вам избежать её. Когда вы идёте по тропинке и там натянута растяжка, обойдите её. Благодарите, 

что заметили её. Или если вы едете, и люди сигналят вам фарами, они предупреждают вас о том, что 

впереди полицейские, что вам нужно сбавить скорость. Таким образом вы помогаете друг другу. Это 

децентрализованный способ спасения друг друга от грабежа! 

И дело в том, что в Царстве будет такой естественный способ помощи друг другу, но он появится тогда, 

когда мы сможем это сделать. У нас будет высшая цель, у нас будут ежедневные тренировки, изучение 

Слова, и радость. Это важно. Вы всегда мне отправляете хештеги «убей лень», «да погибнет лень», спасибо 

вам за это. Но важно, чтобы вы радовались, даже если ситуация плоха. Наступает шторм, радуйтесь, 

почувствуйте ветер. «Пойдем, малышка, надень дождевик!» Вы должны радоваться. Всё дело в этом! 

Потому что в конце концов Трамп проиграл один раз, но Бог не проигрывает! Бог выиграл! И Бог будет 

использовать движение Трампа и президента Трампа, чтобы выполнить Свою волю. 

Теперь всё пошло по другому пути. Могло идти так, но сейчас план Б, что означает, что на пути могут 

быть каменистые дороги, к которым надо подготовиться. Множество тяжёлых каменистых дорог. Но в то 

же время, мы не должны жить в беспокойстве. Мы должны радоваться тому, что живём в эпичное время. 

Давайте тренироваться, молиться, всё это имеет значение, особенно когда происходит столкновение. Это 

две цивилизации, которые мчатся навстречу друг другу со скоростью 80 миль в час, и в какой-то момент 

произойдет столкновение. Люди, готовые к этому выживут с большей долей вероятности, будут 

процветать, будут успешными благодаря силе Бога. В это время всем нам нужна сила Бога и Его мудрость, 

способность различать (добро и зло), потому что мы не даём централизованные указания: «Вы должны 

делать то и это». Нет. Всех ведёт Дух, чтобы подготовиться. Я просто хочу простимулировать вас, 

подключить вас к громоотводу, чтобы вы почувствовали: «О, это великое, эпичное, радостное время, я 

должен подготовиться, я должен радоваться». 

Потому что вот оно – мы находимся в последней главе книги. Его Царство грядёт. Царство Божье рядом. 

Мы должны радоваться этому каждый день, когда мы просыпаемся в это эпичное время. Да, идут плохие 

тучи, демократы, коммунисты, левые совершают безумные вещи. Они будут продолжать это делать. Да, 

патриоты могут потерять свои жизни в последующие годы, потому что они не хотят выборов до истечения 

срока, не хотят затем проигрывать, проиграть президентские выборы в 2024 году. Поэтому они, возможно, 

начнут гражданскую войну, будут делать провокации, взрывы, потому что вы понимаете, что исторически, 

когда у коммунистов есть власть, они используют все уровни власти, чтобы укрепиться, 

стабилизироваться, и гарантировать своё будущее. Если это отнять, то все их деньги, все потенциальные 

ресурсы, вся власть, которой они добились уйдёт. 
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Поэтому мудрый человек будет готовиться к худшему, но также будет понимать и молиться о лучшем, и 

также посреди этого не будет исполнен духа страха. «…ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и 

целомудрия» (благоразумия), поэтому даже посреди этого безумия, мы можем сохранять благоразумие. 

Если вы чувствуете, что запутались, просите Бога: «Дай мне благоразумие, не дай мне застрять в страхе, в 

беспокойстве. Нет, Бог, дай мне благоразумие». Идите на океан, почувствуйте этот бриз, вдохните свежий 

воздух. Бог будет утешать вас, скажет: «Будь спокоен и знай, что Я – Бог». Он прямо там. Бог не бросил 

нас. Он с нами. И в этой битве, в этой борьбе мы не одиноки. Президент Трамп не одинок, Америка не 

одинока, консерваторы не одиноки. Бог стоит с нами. И эта страна была укреплена и была основана на 

иудео-христианской культуре, принципах и конституции, исключая рабство – это грех. Но страна, которая 

была основана на этом… Бог всё ещё хочет, чтобы Америка была сильной. Потому что если она не будет 

такой, если она умрёт, если они позволят доллару рухнуть, они начнут провокации, чтобы начать 

гражданскую войну, они начнут арестовывать патриотов, потому что хотят избавиться от оружия. Они 

начнут стрелять, начнутся бои и убийства и смерть. Да! Что затем произойдёт? Конечно, при таком 

сценарии всё очень быстро может ухудшиться. Но они хотят этого, чтобы не потерять свои рычаги власти, 

но даже если всё пойдет таким путем, мы всё равно должны оставаться в безопасности в своей вере. 

Что самое худшее, что человек может вам сделать? Убить вас, вот и всё. Они могут только это. Они могут 

убить плоть. Но они никогда не смогут убить Дух Божий, Который живёт внутри. Как сказал Иисус: «Не 

бойтесь убивающих тело, души же не могущих убить, а бойтесь более Того, Кто может и душу и тело 

погубить в геене». Этого мы должны бояться. Этот страх приходит. И затем этот страх Божий – это 

уважение, поклонение Богу, что затем даёт нам мудрость прожить жизнь в погоне за вечностью, а не жизнь 

в погоне за временными удовольствиями. 

Это безумное время. Прекрасно видеть вас всех во Флориде, я обрадован, я чувствую Святой Дух, но я 

могу об этом говорить, потому что это безумно, это эпично, это страшно, но сильно. Это время проверки. 

И мы можем это сделать. Это не означает, что мы все пройдём испытание и все гарантировано будем жить. 

Нет! Мы, может быть, будем как Иисус, который принёс себя в жертву. Все патриоты должны быть готовы 

заплатить конечную цену, точно также как все ветераны в любой войне – вы сражаетесь с гадкими врагами, 

которые собираются уничтожить, убить. Они здесь не для того, чтобы играть с вами в ладушки. Они здесь 

для того, чтобы уничтожить консерваторов, убить белых христианских мужчин, которые женаты и имеют 

детей. Это настоящая война. И в этой войне люди должны быть отважны, мы должны быть смелы. Как 

сказано в Библии: «Будьте тверды и мужественны». «Покоритесь Богу, противостаньте дьяволу, и 

убежит от вас». Если люди знают, как противостоять коммунизму, политическому сатанизму, 

социализму, он может только временно обрести власть. Это не будет длиться долго, потому что это не 

вечное царство. Это сатанинское царство. Если люди не будут сопротивляться, тогда придут сатанинские 

царства и это уничтожит человечество. Тогда их власть будет длиться дольше, но даже в этом случае, она 

не может длиться вечно. Потому что они постоянно злословят в борьбе, всегда подставляют друг друга. 

Нет чести среди воров, они полагаются на ложь, на коррумпированные дебаты. Они ненавидят друг друга. 

Они просто используют друг друга, чтобы получить больше денежных ресурсов, они предадут друг друга, 

как только придут к власти. В конце концов они убьют друг друга. Они – чума, рак, смерть человечества, 

и это принесено в Америку как нечто хорошее, как лекарство. Нет! Это чёрная чума, это смерть, это СПИД, 

это сифилис, это собрание всех болезней в одном, брошенное населению. И даже хуже, потому что убивает 

наши отношения с нашим Творцом, с Всемогущим Богом и передаёт это государству. Это собрание самых 

психопатических, коррумпированных людей, занятых собой, которые хотят этой власти и идут на службу. 

Большинство из нас не хотят этого. Большинство нормальных людей хотят просто растить детей, иметь 

семью, играть на заднем дворе, делать шашлыки – вот, что нам нравится. Но этим психопатам это не 

нравится, они думают, что это слишком прозаично, слишком низко, думают, что им нужно править 

людьми и давать указания людям, носить ли маски или нет, и все должны подчиняться. «Снимите одежду, 

наденьте одежду». Сейчас в Китае делают мазки из ануса! Это безумие! Я не шучу! В Китае делают мазки 

из ануса. Вам нужно следить за новостями! Вы думаете, что я безумен, а безумны вы, если не понимаете! 

В Китае сейчас делают мазки из ануса в качестве теста на корона-вирус!!! Люди не знают. Это безумие. 

Становится все хуже и хуже. 

Чем больше вы прогибаетесь под бандитами, и перед социалистическим, коммунистическим 

политическим сатанизмом, тем хуже становится. Лучше не станет. Чем больше вы прогибаетесь перед 

политическим сатанизмом, тем станет хуже. Не будет лучше никогда. Людям нужно научиться 

противостоять этому. Это сопротивление обладает силой, потому что это – внутренняя решимость: «Я не 

буду подчиняться тебе. Правительство — это не Бог. Есть нечто, превосходящее вас, что стоит выше вас, 
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и я дал верность Ему. И поэтому я сопротивляюсь тем, кто заявляет, что они – это Он, потому что вы – не 

Он». Такая решимость, воля, которую вы обрели в своём сердце как патриот, человек Бога, царь и 

священник Царства, гражданин Чхонильгук – это сила, потому что это Бог внутри нас, через нас идёт сила. 

И это единственная сила, которая может остановить социализм, коммунизм, политический сатанизм. 

Давайте помолимся. 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот день, когда мы собрались здесь под прекрасным бризом. Мы сейчас 

ожидаем шторм, но мы рады, мы зажжены Тобой. Царство грядёт. У нас есть сила, оживленная Святым 

Духом, невероятным содержанием свободы и мы не боимся, мы не напуганы. Есть бандиты, безумные 

левые, которые стараются запугать нас, придумывают нам клички – «ксенофобы, гомофобы, нацисты, 

белые шовинисты», хотя я даже не белый. Но они делают это по простой причине – они думают, что это 

сработает, потому что это сработало для таких людей, как они – слабовольных, но мы благоразумны, 

сильны в Тебе, и никакие из этих слабых вещей не могут повлиять на нас. 

Поэтому христианское сообщество, Тело Христово должно стать сильнее, лучшими пастырями, 

вооруженными гражданами… Теперь люди могут защититься от социализма, коммунизма, и в 

потенциальной гражданской войне, которую они могут развязать, все христиане в Теле Христовом должны 

быть участниками, точно также как и проповедники в тёмных одеждах во времена революции, как пасторы 

методической, евангельской церкви, которые выступали вместе с конгрегацией, противостояли 

британцам. Это тот же дух, который нужен всем пасторам и всем гражданам в Теле Христовом в этот час. 

Бог, мы сталкиваемся с цивилизацией, которая хочет стереть христианские семьи, христианский брак, 

библейскую версию мужского и женского, защиту невинных в утробе, институты завета брака, то есть 

мужское и женское – все эти столпы здоровой цивилизации. Они хотят уничтожить и принести 

разложение, безумие, психологические болезни и называть это нормой. Но мы не будем выступать за это. 

Мы будем сопротивляться, даже если поп-культура и СМИ будут избивать нас, выступать против нас, 

угнетать нас, проклинать нас, троллить нас день и ночь, не важно. Потому что у них нет силы. Их сила 

покидает их, она слаба, потому что тот, у кого есть внутри Святой Дух, имеет огонь Божий, который 

победит все стрелы дьявола. 

Поэтому, Бог, вооружи нас всеоружием Бога, как сказано в 6 главе Послания к Ефесянам. «Препоясав 

чресла ваши истиною и облекшись в броню праведности, и обув ноги в готовность благовествовать мир, 

а паче всего возьмите щит веры, которым вы возможете угасить все раскаленные стрелы лукавого...» 

Мы – святые воины, святая армия, которая выступает за Тебя и за Твоё Царство, за Твою культуру, за Твою 

цивилизацию. Мы не отступим, мы будем сопротивляться до конца, что означает вечно, чтобы выступать 

с Тобой против зла. 

Мы благодарим Тебя за то, что Ты дал нам этот день братства и изучения. Мы благодарим за то, что Ты 

оживил нас Словом Божьим и мы молимся, чтобы эти Слова глубоко вошли в наши сердца, стимулировали 

нас предпринимать действия, тренироваться, выступать, радоваться тому, что являешься патриотом, царём 

и священником в своём царстве и что являешься сыном и дочерью Всемогущего Бога. Спасибо, Отец. 

Спасибо, Иисус. И мы благодарим вместе со всеми Тремя царскими поколениями, которые собрались 

вместе со всеми царскими родословиями. Мы благодарим Тебя. Мы приносим этот отчёт Тебе и молитву 

от наших имён, и молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь, аминь и Аджу. 

  

Воскресная проповедь от 28 марта 2021 года 

28 марта 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Бог старается воспитать царей и священников. Если мы стараемся вырастить будущего царя и священника, 

чему должны мы учить его? Должны ли мы учить его долгосрочным активам? Должны ли мы учить его 

как заполучить недвижимое имущество? Должны ли мы учить его этике и нравственности, чтобы он стал 

добрым правителем, подобным священнику? Представьте, что вам нужно воспитать царя. Чему бы вы 
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учили его? Учили бы вы его: «Развлекайся! Наслаждайся, занимайся сексом с кем угодно – с девушками, 

с животными, балдей, просто радуйся жизни!» Учили бы вы его этому, если вы хотите, чтобы он стал 

царём и священником? Почему нет? Потому что вы понимаете, что это повлияет на тех, кем он правит. 

Скажете ли вы молодому царю и священнику, которого вы воспитываете: «Я хочу, чтобы ты с молодости 

влез в долги, чтобы ты задолжал банкирам, чтобы получить ненужные научные степени за сотни тысяч 

долларов, чтобы расплачивался за это до 40-50 лет, а после этого, влез в ещё большие долги…», потому 

что так происходит – после погашения платы за обучение, берут ещё больше кредитов. И потом в 70 с 

лишним лет – у вас ничего нет, вы не можете даже передать в наследство землю, государство заберёт её. 

Извините за выражение, это онанизм. Вы не будете учить этому молодого царя и священника. Вы должны 

помочь ему создать царство и править им при помощи Божьего правления. Какой курс обучения вы 

создадите? Точно не такой, что они сейчас навязывают! Причините ли вы ему в раннем возрасте безумную 

психологическую травму, заставив решать, кто он – мальчик, девочка или ещё кто-то в зависимости от его 

чувств? Будете ли вы проделывать с ним такое, если в будущем этого человека ждёт огромная 

ответственность? Конечно, нет. Это проблема. 

В Библии ясно сказано, что мы должны воспитывать будущих царей и священников. Мы потеряли это как 

Тело Христово. Наши дети становятся для нас обузой. Мы впитали культуру, которая говорит: «Дети – это 

бремя, они раздражают вас, они загоняют вас в долг, они тянут деньги, они создадут для вас ад!» Нам 

внушили, что наши дети – обуза, а не достояние. И мы поверили в это! Возможно, мы – первое поколение 

людей, которые верят, что дети – обуза. Мы – первые среди людей. Это самоубийственная философия! И 

это, конечно, заставляет вас не вкладываться в эти отношения, заставляет не принимать эти отношения с 

ответственностью: «Отправь его в школу!» Серьезно? Вы отправляете его к хищникам! 

Профессиональным промывщикам мозгов. И «всё будет хорошо», не так ли? Это не логично. Это уму 

непостижимо. Таким образом дьявол использует культуру, чтобы переключить и перевернуть ценности. 

Мы видим самые важные переходы… Все эти Биллы Гейтсы, Ротшильды не говорят о депопуляции самих 

себя. Они хотят, чтобы их дети продолжали жить. Они говорят о том, чтобы стерилизовать, 

депопулировать вас. Это большая разница. Все эти члены британской королевской семьи, которые 

вовлечены в поклонение сатане, не заинтересованы в том, чтобы закончить своё родословие, не иметь 

детей. Но они учат этому молодежь: «Не рожайте детей! Спасите планету! Дети – это беспорядок, это 

дорого, они всё время плачут, они выведут вас из себя, вы потеряете свою жизнь, вы убьете свои мечты!» 

Представьте, если бы ваши родители думали о вас так. Но к сожалению, многие дети растут с родителями, 

которые думают о них подобным образом. Потому что они приняли эти культурные ценности. Но 

представьте, если бы ваши родители так относились к вам. Это проблема. Я обращаюсь к молодым людям, 

которые готовятся вступить в брак: «Не относитесь так к своим детям! Не травмируйте их таким образом». 

Безусловно, баловать их тоже нельзя: «О, ты самый ценный, не беспокойся, мама всё сделает!» Нет! Это 

также разрушит ваших детей. Поэтому нам нужно быть мудрыми. Воспитывать их в путях Господа. Бог 

знает, как преодолевать трудности, как защищать себя, потому что прежде, чем защищать других, вы 

должны быть способны защитить себя. Склад ума у Бога не таков – «Моё удовольствие, моё удовольствие, 

моё удовольствие». Любите Бога и своего ближнего, любите Бога и своего ближнего, любите Бога и своего 

ближнего как самого себя. Более широкое мышление служения. Более высокий уровень ответственности. 

И всё это развивается. Это важно. 

Если вы хотите создать курс обучения для царя, которого вы воспитываете, который в будущем будет 

обладать большой властью…  Подумайте. Тогда в курсе обучения должно быть обсуждение того, как вы 

будете обращаться с властью, в чем ценность конституционных ограничений в тех или иных ветвях 

правительства. Это ведёт к разного рода разговорам и изучениям. Это ведёт к дискуссии о воле человека, 

о свободной воле, которая может привести нас к добру, или ко злу. Это ведёт к разговору о человеческом 

грехе, и о том, почему нам нужен Спаситель, зачем нам нужен тот, кто ставит целью нравственное 

совершенство общества, хотя мы – нравственно несовершенны; то, что Джордан Питерсон называет 

«мифологический совершенный человек», каким он считает Иисуса. Он не верит, что Иисус – Спаситель, 

но он верит, что Иисус – «мифологический совершенный человек», крайне важный для общества, для 

устремлений общества. И он – атеист, агностик. Я думаю, что он постепенно приближается к принятию 

Господа. 
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Обучение наших детей, серьезное воспитание их в царей и священников, а не: «Я привлеку для этого 

третьих лиц, кого-нибудь из школьного автобуса». Иногда вы даже не знаете учителей! И только из-за 

того, что вы видите их в офисе, они могут говорить вам в лицо одно, а учить вашего ребенка другому. Но 

нас учили, что дети — это балласт, они постоянно плачут… Что это за негативный, жалкий образ 

мышления о вас самих? Ведь они – отражение вас. Если взять набор генов, они в буквальном смысле – это 

вы. Они растут в вашей ненависти к себе. Ваши дети – это повторение ДНК отца и матери. Поэтому ваши 

гены будут продолжать жить, поэтому ваша вечность будет продолжаться. А вы говорите, что неважно в 

это вкладываться. Я не имею в виду вложение денег, потому что некоторые просто вкладывают деньги, 

отправляют детей то в одну школу, то в другую. И те просто ушатаны. Они даже не знают, как косить 

газон! У многих детей в элитных семьях множество проблем. Семья нанимает персонал для выполнения 

работ, не позволяет детям убираться, мыть туалет, стричь газон и так далее – обычную работу, которую 

должны знать все дети. Когда наступает время, они должны научиться защищать себя, тренироваться в 

боевых искусствах. Обычные люди должны это знать! Плохой человек старается воспитать детей, чтобы 

они стали плохими людьми. 

В учебном плане должно быть нечто, не обязательно разнообразные тренировки, а, например, приём 

удушения, подсечки и тому подобное… Этика самозащиты, передача этих навыков, этой философии 

следующим поколениям крайне важна. Это философия пастыря. Вы должны знать, как защищать себя, 

когда вы слабее, потому что вы – мишень для добычи. Поэтому, когда вы являетесь добычей для хищников, 

вы начинаете приобретать навыки, необходимые для самозащиты, и когда вы становитесь сильнее, эта 

способность поможет расширить этот уровень для защиты других людей. Если бы в Колорадо нашёлся 

один пастырь, неважно, какого возраста – 60-70 лет, не важно… Ваша сила приумножилась, сейчас у вас 

есть инструменты, с помощью которых вы сможете это сделать. Бог благословил вас этой технологией. 

Десять невинных людей не погибли бы. Этот дурень был трусом. Он знал, что в том месте были 

безоружные люди, в этом магазине отовариваются либералы. Он не пошёл в полицейский участок, он не 

пошёл в церковь Sanctuary или в другое подобное место. Потому что он знал, что получит отпор, если 

пойдёт в настоящие церкви. 

Почему вас учили расточать свой потенциал? Вас учили расточать. Нет! Вкладывайте. Не расточайте. Не 

будьте глупцами. Инвестируйте, потому что вы находитесь на вершине, но через 10 лет вы начнёте 

движение вниз. Представьте, когда вам будет 40-45 лет, вашим детям будет по 20, но вы всё ещё 

невероятно энергичны в этом возрасте. Когда им было 10 лет, они видели вас 30-35-летним. И вы всё ещё 

ведёте активный образ жизни. Но представьте, если разница в возрасте слишком велика. Молодому 

человеку трудно общаться с кем-либо, кто старше их более, чем на 20 лет, кто старше их на 30-40 лет. 

Трудно создать связь и чувствовать, что у этого человека есть понимание твоего поколения. Поэтому Отец 

учил нас заводить детей в молодости, когда вы находитесь на вершине возможностей и потенциала. Вы 

вкладываетесь в будущее. 

Эти навыки будут строиться с течением времени, ваше тело будет слабеть, но помните, маленьких детей 

впечатляют физические способности. Их не впечатляет интеллектуальная сила, это относится только к 

10% людей. Но большинство детей вдохновляются: «О, мой папа может врезать как….» И все его друзья 

скажут: «О, твой папа такой крутой!» И они тогда: «Ух ты, да!» «Твой папа умеет подтягиваться! Джонни, 

я даже один раз не могу отжаться». Это звучит тривиально, но когда ваш ребенок… «Ух ты, ух ты! Он – 

бог!» Хотя мы не должны так поклоняться. Вы хотите впечатлить своих детей. Вы не хотите давать это 

людям, которые будут вас использовать и выкинут в мусорное ведро. К 40 годам, ваш фактор 

привлекательности начнет от вас уходить. Мы хотим, чтобы наши дети смотрели на своих маму и папу и 

говорили: «Ух ты! Папа и мама такие крутые! Они знают, как стрелять, как ездить на мотоцикле! Они – 

уважаемые граждане, патриоты, они могут нырять с аквалангом, прыгать с парашютом, заниматься 

боевыми искусствами. Это круто!» Потому что, когда вы дети, всё заключается в крутизне. «Это круто! Я 

хочу научиться у этих людей. Эти люди добавляют ценность моей жизни. Если я буду рядом с ними, я 

научусь, я вырасту». 

«Папа, я хочу что-то сделать сегодня. Пойдём со мной вместе». «А что ты хочешь делать?» «Пойдем 

кататься на скейтборде!» «Я не могу кататься на скейтборде. Мне 60-70 лет. Я сломаю бедро, если упаду 

со скейтборда. Может посмотрим телевизор?» Проблема! У нас есть спорт. Мы можем стрелять. 
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Стрелковый спорт – это круто, но когда вы молоды, вы хотите видеть людей физически активных. В 

стрелковом виде спорта важна меткость, но вы знаете молодых людей – они стремятся к большим 

мускулам. Они феноменальные атлеты, могут бегать. Это фактор привлекательности. Что, если вы дадите 

этот фактор своим детям? И вместо того, чтобы говорить «ух ты» тем людям, которые поведут их к сатане, 

они будут говорить: «Ух ты, мои папа и мама круты, сногсшибательны, я хочу быть как они. И они 

счастливы, посмотрите на них». Поэтому Отец сказал заводить детей рано. Поэтому мы родили детей в 

молодости. 

Вы хотите дать им лучшую версию себя. Это означает, что вы также должны быть мудры. Вы можете быть 

молодыми и мудрыми, но также вы можете быть старыми и не мудрыми. Но дети – ваше физическое 

продолжение, продолжение вашего набора генов. И они будут смотреть на вас, когда они малы. В это 

время папа находится на положении Бога. Он просто супермен. Всё, что он делает – «Ух ты, посмотри на 

папу!». Эта магия присутствует. Вы хотите дать такого папу своим детям. Такой отец помогает им 

развиваться в сильных, добрых пастырей. 

Когда вы молоды, вас тянут в двух направлениях. «Нет, нет, дети – это зло, это бремя, это деньги. Они 

будут плакать целыми днями, они будут писать и какать на вас». Вам рассказывают ужасные истории о 

смене подгузников, о том, как каждый ребенок писает в рот родителям. Что вы слушаете?! Никогда такого 

не происходит! Это нелепо. Ну ладно, они могут срыгнуть на вас, но это нормально. Но о детях вам говорят 

только негативное. Вы находитесь в культуре, которая учит родителей ненавидеть своих детей. 

Представьте, если вы – ребенок, находящийся в такой культуре. Вы не захотите быть рядом с родителями. 

Они вас всё равно ненавидят. Вы захотите быть рядом с вашими любящими учителями из школы. Они не 

ненавидят вас. Они понимают вас. Они слушают вас. Но они вынудят вас покончить жизнь самоубийством 

до того, как начнут игру. 

Почему мы перевернули это? Дети – это невероятное достояние. Дети – это радость. Да, они могут плакать, 

когда они малы. Но есть способы решить эту проблему. Они могут дать моей жизни столько смысла. Они 

могут быть друзьями на всю жизнь, когда мы идём вместе ради одной Божественной миссии. Это в идеале, 

этого мы все хотим. Почему всё это перевернули? Почему мы считаем их бременем, а не достоянием? Вы 

можете иметь все деньги мира, но быть несчастны, потому что все ненавидят вас и используют вас ради 

денег. И вас никто по-настоящему не любит. До того, как вы начали, вы уже проиграли из-за безумных 

уроков, что они вам преподают. 

Поэтому Слово имеет силу. Вкладывайтесь. Муж должен любить жену, это означает вкладывать в неё, 

растить её. Жёны, уважайте своего мужа, вкладывайтесь в него. Вкладывайтесь друг в друга. Вы 

дополняете друг друга, вы помогаете достичь не только своих личных мечтаний, но мечтаний Бога в 

отношении вас. Это может отличаться от ваших личных мечтаний. Представьте, если у ваших детей не 

идут дела в школе, к ним приходит психолог, старается с ними подружиться, старается вторгнуться в их 

жизнь, создать обиду на родителей, на их воспитание, на их ценности, хочет научить их новым ценностям, 

стать их другом, завоевать их доверие… Вы понимаете? Они играют в эту игру. Такая игра ведётся по 

отношению к вашим детям и внукам. Такая игра ведётся в лагерях по идеологической обработке. Они при 

любой возможности стараются подорвать доверие к родителям, к семье, к ценностям. Они хотят, чтобы 

дети верили в их систему ценностей, то есть в государство, в то, что «эксперты знают всё», хотя они во 

всем ошибаются. «Класс образованных будет самым лучшим правителем»! Хотя они создали ад на земле. 

Создали и создают снова, и снова. Вот, чему они учат вас – подчинитесь интеллигенции. 

«Вам не нужен такой человек. Он так усердно работает, весь грязный. Вам такой не нужен. Тебе нужен 

милый программист, который работает на правительство, у которого есть хорошая пенсия из ЦРУ, он 

водит «Мерседес», у него квартира в Нью-Йорке – вот, что тебе нужно. А эти рабочие такие грязные, 

вонючие, они не моются, не принимают душ». Нелепость. Они направляют ваших детей любить только 

определенного рода мужчин, которые преданы государству. Они не хотят, чтобы вашим дочерям 

нравились мужчины, которые будут сражаться за свободу, которые будут различать добро и зло, которые 

отдадут свою жизнь, честь, чтобы защитить её. «Это недостойные люди, это бросовые люди, это 

необразованные массы общества. Мы должны слушать Хиллари Клинтон, которая даёт нам лекции об 

этике. И Билла Клинтона, который преподает науку нашим детям». Перестаньте. Они низкопробны в 
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любом измерении! Но они знают, как играть в психологические игры с вашими детьми. Они знают как 

играть в игры. 

Поэтому наше сообщество важно. Мы защищаем друг друга, мы учимся друг у друга. Мы понимаем эти 

вещи. Мы поддерживаем друг друга, чтобы стать лучшими царями и священниками, иметь частную 

собственность, быть родителями, быть защитниками, вдохновлять этой нравственностью. Мы даже 

исповедуемся друг другу в своих грехах. Как сказано в Библии: «Признавайтесь друг пред другом в 

проступках». Когда мы растём, у нас есть братья, с которыми мы делимся своими сердечными 

переживаниями. Эти узы укрепляются. Бог может благословить это. Подумайте, если семьи сильны… Не 

может быть 100% спасения. Потому что дети – это дети, они иногда принимают глупые решения. Всегда 

будут люди, которые принимают глупые решения, выбирают неправильный путь. Всегда так будет. Это 

никогда не исчезнет. Но вы можете увеличить степень успеха, в зависимости от того, как вы вовлечены, 

насколько вы серьёзны. 

Если нам промыли мозги, и мы тайно думаем, что дети – бремя, балласт, что они раздражают, разрушили 

мою мечту, убивают мои амбиции, если мы верим в это, то вы не только убиваете свою семью, но и себя 

самого. Потому что эти люди… Когда вам будет 60, 70, 80 лет, когда у вас будут хронические заболевания, 

рак, когда вы будете на смертном одре, кто придет и позаботится о вас? Конечно, я не имею в виду, что вы 

должны делать это ради эгоистичных целей. Но я просто напоминаю вам: «Помните об этом». Потому что 

вы знаете, что друзья слишком переоценены. Когда вы молоды, вы думаете, что друзья – это всё. Но когда 

вам становится 30 лет, вы слышите: «Ко мне кто-то пришёл, дорогая, извини». А когда вам 40, это 

происходит чаще. Когда вам 50, 60, у вас хроническое заболевание, вы лежите, ваши друзья не придут за 

вами ухаживать, убирать за вами, мыть вас после испражнений. Нет, нет, нет! Вы знаете, кто, возможно, 

будет там? Любящий муж, любящая жена. Почему нам об этом не говорили? Любящий ребенок, который 

уважает своего отца и мать, а не друзья. Ваши друзья не придут. Они могут позвонить и сказать: «Я звоню 

тебе, дорогая, потому что я молюсь за тебя». Почему бы тебе не помолиться и приехать, чтобы помочь мне 

встать! Нет! Друзьям вечно некогда. Нам лгали. 

В Библии сказано «вкладывайтесь в брак». Это святой институт, вкладывайтесь в него. Сказано 

вкладываться в детей. Это крайне важные отношения длительного срока. Вкладывайтесь в них. Но другая 

сторона говорит: «Нет, не вкладывайтесь в них, просто отправьте их в школу, выгоните из дома. Это бремя, 

бремя, бремя». Но что произойдет? Они впитают культуру сатаны, они станут сатанистами, марксистами, 

они впитают то, чему учат их промывщики мозгов. Они не смогут дать отпор. Потому что тех больше, они 

превосходят их, и дети не знают, как ответить на это. 

Может быть, Тело Христово изменит эту повестку о том, что дети – это балласт, который лезет на тебя, 

тянет вниз, разрушает жизнь. Это суицидальная философия. Если ваши дети станут уважаемыми, 

ответственными, сильными защитниками – это величайшая радость, которую вы можете испытать. Это то, 

что чувствует Бог, когда Он видит, как грешник начинает следовать за Богом. Это гордость, радость, 

счастье, чувство победы и так далее и так далее. К этому стремится Бог. Он дает это нам в этой 

возможности – не только создание потомства, потому что любой может сделать это, но воспитание и 

вложение, тренировки, возможность создать культуру, радость от времени, проведенного с семьёй, 

совместные тренировки.  Все получают выгоду, все становятся сильнее, но так же есть и цель. Я не говорю, 

что это легко, и нет 100% гарантии в отношении внимания. 

Но изменение точки зрения с восприятия детей как ужасной, убивающей мечты, будущего, разрушающей, 

дорогой затеи, что само по себе негативно… Если дети будут расти в этом, они будут чувствовать только 

гнев от этой системы верований, даже если она не будет озвучена. Но что если вы переключите это? 

Рождение детей полезно для здоровья, они могут научиться всему, что знают папа и мама, они могут стать 

помощниками. В будущем, когда они разовьют свои умения, станут профессионалами, они могут стать 

советниками.  С этими существами, которые на самом деле являются продолжениями вас самих, можно 

иметь долгосрочные отношения. И если они будут жить ради той же цели, это будет ещё более 

удивительно. Ничто из этого не гарантировано. Над этим нужно работать вместе, нужны усилия, общение, 

построение. 
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Но представьте, если мы сможем переключить эту культурную повестку. Поможет ли это воспитать 

больше терпения, когда дети очень малы, когда они раздражают родителей? Это разовьет больше 

ценностей. Мы можем столкнуться с некоторыми трудностями, но они временны. Мы сможем это 

преодолеть. Потому что у нас есть благоприятные условия до того, как детям исполнится 18-19-20 лет… 

Этот период становления крайне важен. После этого станет немного труднее, всё ещё возможно, но 

труднее, поэтому все психологи и все работники сферы образования преследуют ваших детей, пока они 

молоды, потому что они знают, что в этот период становления они могут промыть им мозги, чтобы принять 

государство, левых, а не преданность семье, преданность братству, преданность людям с той же миссией, 

разбить эти привязанности, развить привязанность к государству. Они должны это сделать, пока дети 

молоды. Поэтому это крайне важный период борьбы. Вы сражаетесь с оппонентом, который старается 

забрать ваших детей в период становления. Потому что они знают, что если вы смогли воспитать их до 

такой степени, что они своей свободной волей выбирают следовать за вами, развивать умения, которые 

есть у вас, то у них возникает проблема. Им придется иметь дело с двумя вами, или с четырьмя вами. Это 

в четыре раза больше изгоев. Сатана не дурак. 

Поэтому мы рассматриваем книгу Откровения и конца времён не как короткую картину, как делали это 

христиане раннего второго века. Мы считаем, что это разворачивается с течением времени – голод, 

эпидемии, войны – и, конечно, кульминация – это 20 век, когда это достигает своего пика, когда 

происходит расцвет люциферианства, когда происходит финансирование коммунистических идеологий, 

которые создают культуру сатанизма, где может процветать люциферианство. Все христианские ценности 

и нравственность, браки и семьи, могут быть уничтожены. Но «христиане всё ещё нужны, потому что они 

усердно работают, и их можно использовать как рабов». 

Поэтому это крайне важное время. Мы сталкиваемся с повторяющимися проблемами, с которыми 

сталкивались отцы-основатели. И в это время мы должны молиться друг за друга,  поддерживать друг 

друга, объединяться как различные группы, как сказано в старой поговорке «если не выступим вместе, 

будем висеть по-отдельности», поэтому необходимо объединиться, чтобы иметь мужество сказать «нет» 

опасным и страшным узурпаторам. Потому что это опасная и страшная каббала людей, у которых злые-

презлые желания по отношению к вам и вашей семье. И в конце концов, если мы поддадимся, если 

Америка молча согласится, то мир будет парализован. Но если при помощи какого-то чуда Божьего, Тело 

Христово поймёт, что мы призваны быть руками и ногами Бога, выступать против неправедности, как 

сказано в Библии, чтобы противостоять дьяволу, и он убежит, и что у Бога есть план для нас, план 

процветания, план для будущего, и при помощи чуда Божьего, люди этой страны смогут снова понять и 

защитить эту страну, эту республику, это защитит мир. Возможно, мы живём в самое эпичное время в 

истории человечества. Мы все – обычные люди, но мы стоим рядом с эпичными историческими 

личностями. Давайте помнить об этом. Помнить об этой цели. Помнить, что Бог с нами. 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот день, за этот прекрасный день, в котором Ты благословил нас, 

обилием дождя. В Писании сказано об обилии Твоего благословения. Сегодня прекрасная погода, идёт 

дождь, звуки дождя повсюду в Sanctuary. И мы понимаем, что даже во времена испытаний, когда 

собираются тучи и гроза, существует огромное благословение, появляются великие возможности. Отец, 

мы должны знать, что во времена отцов-основателей этой страны, которую Ты благословил и основал на 

принципах Иисуса, на основополагающих принципах Библии, это произвело самую успешную и сильную 

страну на земле. Ты намеревался установить цели, превосходящие её саму, цель, которая принесёт пользу 

всему человечеству. Мы видели, как Америка защищала права человека, покончила с рабством по всему 

миру, потому что сама поняла грех рабства. Она стремилась к свободе других стран по всему миру, к 

свободе людей, которые не были связаны с людьми, живущими здесь, то есть она имела превосходящую 

её цель и жила ради этих принципов. Но сейчас, Бог, мы живем во времена, когда на нас нападают опасные 

силы, обладающие многими ресурсами, которые хотят разрушить эту страну изнутри. 

Мы сейчас молимся за Тело Христово, чтобы они поняли время, в которое мы живём, и чтобы они не были 

страусами, которые спрятали свои головы в песке, но чтобы они бодрствовали и понимали время, чтобы 

они объединились со всеми патриотами на этой земле, чтобы защитить то, что поставлено на карту, чтобы 

защитить будущее нашей страны. Дорогой Бог, дай нам, как сказано в 1 главе книги Иисуса 

Навина, твердость и мужественность, и как Ты сказал «не страшись и не ужасайся», потому что мы 
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знаем, Бог, что Твоё обещание больше, чем обвинения сатаны, и мы знаем, что Твоё обещание Царства 

больше, чем коварство сатаны, который использует коммунизм, социализм и политический сатанизм. Это 

никогда не одержит победу. Это только приведёт к поражению. 

Пусть мы будем помнить, Бог, что Ты призвал нас ради чудесного времени. Мы – обычные люди, 

грешники, спасённые благодатью, призванные перед Твоим алтарём, получившие коронацию на Твоё 

царское право, на священничество, чтобы выступать за Твою праведность и Твоё Царство. Наполни нас 

этой силой, дай нам Свой Святой Дух, дай нам надежду, потому что во времена отчаяния и великих 

бедствий, страданий, тягот, мы можем потерять надежду, мы можем потерять то, на что Ты хочешь, чтобы 

мы смотрели. 

Мы направляем молитвы всем тем патриотам по всей этой земле, которые имеют тот же дух, которые 

могут чувствовать движение Святого Духа, которые имеют традиции и наследие, понимание и мудрость, 

которыми обладали отцы-основатели, отважным и смелым, которые не позволят разрушить эту 

республику низким, дьявольским, злым людям. Мы благодарим Тебя, Бог, за Слово, которое Ты дал нам 

сегодня, мы благодарим каждого, кто собрался здесь, несмотря на то, что мы несовершенны, мы 

благодарим Тебя за то, что Ты собрал нас ради Своей совершенной воли. Мы хотим принести Тебе всю 

хвалу, всю славу, все почести. Со всеми, кто собрался здесь, мы молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь. 

Аминь. Аджу. 

 

 

Воскресная проповедь от 11 апреля 2021 года 

11 апреля 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 Те же люди навешивают ярлыки на сторонников Трампа. И вы можете видеть, что люди реально 

напуганы, словно флаг Трампа – флаг стыда. Это алая буква А (символ позора прелюбодейки, 

прикреплялся ей на грудь) – «Ты сторонник Трампа!» «Дорогая, я думаю, сейчас нам нужно убрать флаг 

Трампа! Думаю, что тебе не нужно надевать кепку с надписью: «Сделаем Америку снова великой». Вы 

понимаете, что люди напуганы. Потому что это становится реальностью. Люди обретают психопатические 

замашки, получая всю власть, не чувствуют вину, после того, как убили десятки людей в различных 

боевых действиях. Им становится всё равно. У них нет раскаяния. Они просто пишут отчёт: «Повстанцы 

попытались напасть на федеральных офицеров и т.д. В городе Уэйко штат Техас произошло волнение, 

федеральные войска выступили против повстанцев…», которые оказались женщинами и детьми. 

Безоружными женщинами и детьми! Но они пишут свои маленькие отчёты, чтобы чувствовать себя 

хорошо, чтобы чувствовать, что они совершили нечто великое, провели отличную операцию, выполнили 

свой долг патриотов Америки. И те же люди хотят отнять ваше оружие. Они хотят обезоружить население. 

Я не хочу быть вестником плохих новостей. Кто-то приходит на воскресные службы, в надежде на что-то. 

Но очень важно… Мы чувствуем сейчас то же самое, что чувствовал Моисей в 13 и 14 главах книги Чисел. 

«Что? Нам придётся столкнуться с этими людьми?! Ты обещал нам обетованную землю, а нам приходится 

столкнуться с этими людьми? Может кто-то другой сделает это за нас? А мы будем наблюдать и болеть в 

стороне! Мы будем молиться за вас! Идите, мы будем молиться за вас!» Сейчас, с назначением Чипмена и 

с этими безумными психопатами – единственное, что мы можем сделать – общаться с нашими сенаторами, 

говорить им: «Блокируйте, не позволяйте им стать главами ATF», потому что они будут притеснять любое 

производство огнестрельного оружия, они постараются реклассифицировать каждую часть. Это то, что 

они называют «оружие-призрак» (оружие, не имеющее серийного номера). Они говорят об этом в СМИ: 

«оружие-призрак», «оружие-призрак» везде – в вашем шкафу, в вашей кровати, в том доме по улице, 

«оружие-призрак» идёт к вам!» «Мы – охотники за призраками!» Чипмен и команда Уэйко – охотники за 

призраками. Они – Питер Венкмен, Игон, Уинстон. Думаю, вы все смотрели фильм «Охотники за 

привидениями». 

Что они на самом деле хотят сделать, имея в виду всю эту тему с «оружием-призраком»? Когда они говорят 

об «оружии-призраке» – они говорят о куске железа, и иногда даже о куске пластика. Вы говорите о куске 
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металла или пластика, который не является оружием. Если он соединён с другими частями, тогда он может 

им стать, но даже из стальной трубы возможно сделать огнестрельное оружие. Они говорят о куске металла 

или пластика, и дело в том, что с легальной точки зрения, они задерживают любую часть, любое 

снаряжение, которое может быть использовано в огнестрельном оружии. Но они уже называют это 

«огнестрельным оружием» и помещают его в национальный Акт об огнестрельном оружии, в который 

входят налоги, сотни, тысячи долларов в год за единицу или за часть, если они смогут принять этот Акт. 

Им это нравится! И тогда просто хранение вашего законного, сделанного в Америке, самого популярного 

оружия, такого, как АR, просто за само его хранение вам придется платить налог от 600 до 1000 долларов 

в год! Сотни тысяч долларов! Это большая нагрузка для многих людей. За каждую единицу! Не за 

несколько единиц. Не за здоровую коллекцию оружия, а за каждую единицу. Сотни долларов! Это разорит 

множество владельцев оружия. 

Когда британцы начали завышать цены на амуницию, на порох…Ооо! «Оружие-призраки», которые 

плавают вокруг как фантомы, которые преследуют всех, стараясь убить, хотя их никогда нельзя 

использовать в массовых расстрелах… Доказано, что 97% массовых расстрелов происходит в зонах, 

свободных от оружия, и оружием, которое куплено законным образом, но это не работает! В Колорадо 

джихадист хотел убивать американцев, целился только в белых людей. Из-за того, что он использовал АR, 

«всем надо запретить это оружие, которое имеет стабилизирующую скобу». Но знаете что – есть Glock 19, 

Glock 17 со стабилизирующими скобами. Это похоже на крепление, которое можно повесить на плечо и 

пистолет превращается в ружье. Эти стабилизирующие скобы сделаны для ветеранов, которым было 

нужно стабилизировать оружие при стрельбе для самозащиты. Они хотят считать это незаконным. Если 

этот закон будет принят, и если эти безумные люди, у которых целая история преступлений в спецназе… 

Число их жертв насчитывает сотни невинных американских граждан, которые использовали свои, 

защищенные Конституцией права. Потери убитыми, число погибших… Если эти люди получают власть, 

что они будут делать? Они создадут специальное подразделение убийц. Все эти разговоры о чистке 

военных рядов, трансгендеры, которые соглашаются с этим, отталкивают всех консерваторов… Как вы 

думаете, для чего происходят все эти чистки и движение среди военных? Для того, чтобы устранить тех, 

кто не исполняет. Это для того, чтобы отделить 10% верных коммунистическим идеям. Потому что вам 

нужно только 10%. Американцы не понимают этого. Вам не нужны все военные, вам нужно только 10%. 

А все остальные будут стоять в стороне и бормотать: «Что происходит?» Вот, что вам нужно. Вам не нужно 

50%. Вам не нужно 90%. Вам нужно только 10. 

Мы находимся в том времени истории, когда мы не можем убежать в другое место. Жизнь Америки, жизнь 

свободы была успешно убита на наших глазах на прошлых выборах, в процессе выборов. Не важно, 

сколько исков мы подавали, сколько демонстраций протестов мы проводили, не важно как… 

Вертикальные скачки были во всех подсчётах на каждом важном участке. У них были странные 

алгоритмы. Майкл Энделс слышал об этом. Mайкл объявил о новом документальном фильме, который 

показывает, что почти в каждом округе в США, по всей стране были установлены алгоритмы. Мне не 

смешно, это просто такое безумие. 

Впервые консерваторам нужно посмотреть друг на друга и сказать: «Во что мы верили? Мы могли быть 

как отцы-основатели, как народ под Моисеем». Что произойдёт, если они перейдут черту? Этот день 

наступил! И все об этом говорят: Прейгор, Крейг Сойер, все говорят об этом. Но НЕ говорят об этом. Вы 

понимаете, о чём я? Говорят, но не говорят. Потому что наступило серьёзное время. Представьте… Я 

думаю, что сейчас Бог раскрывает наши сердца, чтобы мы поняли некоторые самые ужасные рассказы 

Библии, которые мы принимали как должное. «Да, Моисей надрал задницу  31 хананейскому царю! Да, 

это означает, что я одержу победу в любой карьере, которую выберу! Да!» Так мы рассматривали 

христианство и Послание Евангелия. «Да, они надрали им задницу, и я одержу победу на любом поприще» 

– таков уровень понимания того, через что пришлось пройти этим людям. Нет, нет. Им нужно было 

решить, будут ли они участвовать в военных конфликтах с 31 царём Ханаана. И они не были 

натренированы в военном деле, они были рабами в нескольких поколениях, не умели сражаться как армия. 

Это кажется безумием, не так ли? И им пришлось тренироваться, и вы знаете, что это не развлечение. Вы 

знаете, что на тренировках все жалуются. Это происходит постоянно, даже в наше время. Люди жалуются 

в любом виде тренировок. Представьте, как жаловались они: «Что ты делаешь, сумасшедший, привел нас 

сюда, хочешь нас убить! Помешанный Моисей! Мы пойдем туда и попытаемся их завоевать?! Ты что, с 
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ума сошёл?! Посмотри, какие они! Какие у них стены, какие они гиганты!» Таков был отчёт. Давайте 

посмотрим в Библии. «И распускали худую молву о земле». Не я это придумал. Здесь так написано. 

«И распускали худую молву о земле, которую они осматривали, между сынами Израилевыми, говоря: 

земля, которую проходили мы для осмотра, есть земля, поедающая живущих на ней, и весь народ, 

который видели мы среди ее, люди великорослые; там видели мы и исполинов, сынов Енаковых, от 

исполинского рода; и мы были в глазах наших пред ними, как саранча, такими же были мы и в глазах их». 

Это Библия короля Якова с прекрасным старинным английским языком. Но если бы вы понимали местный 

диалект… Я уверен, что они использовали ненормативную лексику как сумасшедшие. Но им было не до 

смеха, они были напуганы. Они кричали: «Вы с ума сошли? Мы были там и видели их! Вы знаете, кто 

такой Енак? Вы видели его детей?! Они ростом в 80 футов. Они не едят стейки, они едят корову целиком! 

Мы – саранча перед ними! У нас нет шансов!» Видите, как они напуганы! Они очень напуганы. Потому 

что им придётся столкнуться с 31 царём Ханаана. А хананейцы не были самыми сильными в мире. Может 

быть на этой территории – да. Они заселили её. Но они не были самыми сильными в мире. 

Но сейчас Америка потенциально, за короткое время может столкнуться не только с маленькими 

племенами в изолированных областях Ближнего Востока, но с самой опасной сетью силовых групп. Дело 

не в том, что они согласятся с этим и психопат Чипмен войдет туда. По отношению к церквям, к 

владельцам оружия, к народному ополчению он хочет поступить так, как разобрались с Уэйко (осада 

принадлежавшего членам религиозной секты «Ветвь Давидова» ранчо в 14 км от 

города Уэйко в Техасе силами Федерального бюро расследований и Национальной гвардии США, 

длившаяся с 28 февраля по 19 апреля 1993 года). Дело не в том, что американцы хотят убивать 

американцев, например, плохих силовиков, плохих военных, которые нарушили свои клятвы и пытаются 

убить американских граждан. Дело не в этом. У патриотов есть моральные устои, они никогда не атакуют 

первыми, они хранят нравственные принципы, как делали это отцы-основатели, но если вы сможете 

выиграть в этой борьбе, вы сделаете это только на местном уровне. Администрация Байдена – только часть 

китайского аппарата. Его сын напрямую работал с ведущими китайскими агентствами по шпионажу. 

Алло! Мы имеем дело не только с парой людей, которые находятся здесь. Щупальца идут глубже, далеко 

за нашей границей. Их финансируют миллиардами долларов. 

Они также знают цену. Они знают игру. Они знают, что у них открылось окно возможностей, если они 

упустят его, то их шансы на контроль над всем миром и Америкой будут загнаны в тупик. Чем больше они 

медлят – Трамп переформируется, консерваторы реорганизуются, возвращают Палаты, Сенат, чем дольше 

они позволят этому происходить, то разговор пойдёт о том, что им придётся ждать ещё сотню лет. Но они 

хорошо понимают это. Поэтому они говорят: «Давайте, давайте. Поставьте самых радикальных людей, 

которые понесут ответственность за геноцид американцев и которые докажут, что готовы и хотят убивать 

американцев. Быстро поставьте их у власти. И если пойдет плохо – у нас всегда есть ООН, которая введёт 

дружественные войска Китая, с которыми в Канаде проводит учения Трюдо, кстати, 18 раз за последние 3 

года, чтобы они вошли и помогли нам разрешить «гуманитарный кризис» со всеми этими белыми 

шовинистами, фанатиками, сторонниками Трампа, местными террористами, которые стараются украсть 

наследие Америки». Это удобное время! 

Вы можете иметь дело с обычными консерваторами Америки: «Сейчас не время говорить: «Моисей 

победил 31 хананейского царя и я верю в своё возрождение. Я буду использовать имя Иисуса, чтобы этот 

подъём пришёл ко мне». Это безумие. Уже всё не так. Они смотрят на фотографии и говорят: «Во что я 

вляпался! Если мне придётся выступать за Америку, мне придётся столкнуться с огромным 

международным зверем 666». Это деморализует даже «патриотов». И затем вы увидите, кто на самом деле 

подобен отцам-основателям, кто на самом деле тот, о ком говорит Чарльз Хестон, кто на самом деле хранит 

свою верность Конституции. Всё будет выявлено! Это день проверки грядёт. Это безумное время. 

Представьте, что чувствовали эти ребята, когда смотрели с гор на эту землю… разведчики пошли туда, 

посмотрели на хананеев и сказали: «О, Боже, как не натренированные люди смогут победить их?!» Давайте 

прочтем 14 главу и посмотрим, что произошло. Вы только что увидели, что разведчики вернулись и 

принесли, как написано в Библии, «худую молву». Они пришли и сказали: «О, Боже мой, ух ты! Что это 

такое?!» и теперь люди услышали этот отчёт: «Гиганты, великаны, мы – саранча, они убьют нас, они 

расчленят нас» и т.д. И затем что произошло? 

«И подняло все общество вопль, и плакал народ во всю ту ночь». Видите, люди полностью 

деморализованы. Они услышали о сыновьях Енаковых, о том, что те – исполины. «Они выше людей, они 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D1%82%D0%B2%D1%8C_%D0%94%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D0%BD%D1%87%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D1%8D%D0%B9%D0%BA%D0%BE_(%D0%A2%D0%B5%D1%85%D0%B0%D1%81)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B5%D1%85%D0%B0%D1%81
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%B1%D1%8E%D1%80%D0%BE_%D1%80%D0%B0%D1%81%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D0%B2%D0%B0%D1%80%D0%B4%D0%B8%D1%8F_%D0%A1%D0%A8%D0%90
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ростом в 15, а некоторые и в 18 футов, а он сказал – 21 фут». На самом деле когда вы отправитесь туда, 

они окажутся китайскими коммунистами ростом 5,2 фута. Но они говорят: «15 футов ростом! Весом 800 

фунтов одних мускулов!» Они напуганы. И что произошло? «И подняло все общество вопль...» Что 

означает «подняло вопль»? Жалобы, крики. Потому что они подняли вопль и заплакали. «Плакал народ». 

Они рыдали. «Ооо, мы все погибли! Сдайтесь сейчас!» 

Давайте вернёмся на пару сотен лет назад. Вы думаете, что Джордж Вашингтон не слышал таких 

причитаний? Он слышал те же самые вопли. Они просто носили другую одежду – колготки, британские 

чулки. Как они в них ходили? Это безумие! И они были сделаны не из эластичных растягивающихся 

материалов, какие у нас сейчас. Это были шерстяные чулки. Ладно, это другая тема. 

«И подняло все общество вопль, и плакал народ во всю ту ночь». Люди рыдали. Они были так напуганы! 

Они услышали отчёт. Они услышали худую молву. Они услышали о непонятных шансах. И они начали 

рыдать, плакать. Они не сказали: «О, да? Они большие гиганты? Тогда мы должны сделать оружие, 

которое победит гигантов. Может быть мы загоним их в ямы, а потом прыгнем сверху и пронзим их». 

Просто бы немного подумали! Но они слышат: «Сыновья Енаковы 100 футов роста, весом 200 фунтов, 

один палец весит 200 фунтов. Их лица сделаны из железа. Тело из стали». Тогда не было стали. «Их кости, 

их скелет имеют структуру Железного человека, Росомахи». Я понимаю, что тогда не было Росомахи из 

комиксов Марвел. Я понимаю, что Железный человек – это выдумка… Но они сами себя напугали. «Они 

слишком велики, слишком сильны! Их слишком много! Мы никогда не победим! Ты – безумец! Ты привёл 

нас на погибель!» 

Вы не думали, что Джордж Вашингтон не слышал того же? Сколько раз приходилось Джорджу 

выслушивать это? Возможно, сто раз в час. Не сотню раз в день, а сотню раз в час. И он также много 

проигрывал! Джордж тоже проигрывал! Он проиграл множество битв. Вы думаете люди не ворчали: «Этот 

парень нас всех погубит. Этот джентльмен позволит нам всем умереть!» Они жаловались. Сатанист сказал, 

что хочет реинкарнироваться в виде вируса, чтобы убить человечество, потому что он считает людей – 

вирусом. И хвала Богу, что реинкарнации не существует, поэтому он находится в одном горячем месте, 

скажем так. Там нет кондиционеров. Все эти преступления, убийства детей – он находится в жарком месте. 

И это не тропики. Уберите это фото, я не хочу его видеть. 

Они напуганы. Они напуганы до у… Они напуганы до основания. Они не могут справиться со стрессом. 

Поэтому они просто рыдают. Они не начали думать, планировать: «Бог сказал, что мы можем это сделать, 

поэтому давайте планировать. Давайте подумаем об этом. Насколько они большие? Давайте отправим 

другую команду для подтверждения того, что они – гиганты в 20 футов высотой. Давайте я выскажу второе 

мнение». Нет, нет, они услышали новости и «Сыновья Енаковы – исполины, они сделаны из меди, бронзы, 

железа и стали. Их зубы из камня». И никто не сказал: «А вы уверены в этом? Моисей, тебе 80 лет, за свою 

жизнь ты видел кого-нибудь такого роста?» 

Они услышали худую молву и просто устроили истерику. Они услышали отчёт… И это было похоже на 

то, как Андерсон Купер и Куомо вышли и сказали: «Начнётся программа покупки оружия у населения и 

все американцы будут её исполнять. Они станут мирными, богобоязненными людьми, будут слушаться 

властей, просто передайте нам оружие, мы вам немного заплатим. Мы снизим для вас налоги». И все: «Да, 

да, хорошо, Куомо, он – гигант». Это безумие. Никто так не скажет: «Подождите, вы всё время врёте нам. 

Вы говорили, что Обама не будет помещать нас ни в какой список наблюдения. Вы говорили нам, что 

коронавирус – самый опасный, страшнее, чем чума и эпидемия СПИДа. Вы говорили, что ношение одной, 

двух, трех масок полезно для здоровья и сократит распространение коронавируса на 74%. Подождите! 

Почему мы должны верить этому глупцу?!» Почему никто так не говорит? 

Вы видите, что они парализованы от страха. И это то, чего люди не понимают. Это то, о чём писал 

Александр Солженицын в книге «Архипелаг Гулаг». Он говорил: «Кажется, что тираны организованны. 

Кажется, что у них всё на местах. Кажется, что это ужасный зверь». Как в «Звёздных войнах. Империя 

наносит удар» или в каком-то другом фильме из этой серии, я не большой фанат «Звездных войн», но я 

смотрел старые фильмы. Помните, империя использовала огромных ходоков? Хотя я не понимаю, зачем 

нужно создавать такие военные машины с длинными ногами. Но если бы вы увидели их, вы бы закричали: 

«О, Боже мой! Какие они опасные, огромные! Они движутся как мамонты из металла! Мы никогда не 

сможем их победить!» Но кто-то скажет: «Давайте замотаем ему ноги проволокой» – «Блестящая идея!» – 
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«Успокойтесь! Нужно немного подумать». И они просто пойдут в Home Depot, купят несколько метров 

проволоки, прицепят к машине: «Бросайте проволоку! Летите вокруг ног!» И в то время, как в них будут 

стрелять, стараясь попасть: «Пиф-паф», а они – бззззз… Я понимаю, что это всё выдумка… Они замотают 

им ноги и те упадут. Им просто надо пойти в Home Depot. Просто нужно немного успокоиться. 

Потому что сатана действует через иллюзии. Иллюзия силы. А страх приумножает это. Если ваши враги 

боятся вас, это приумножается в их воображении. Воображение – это приумножение силы. Если вы 

запугиваете… Так поступают исламские джихадисты, они взрывают, потому что хотят создать страх, 

производят непредсказуемые акты террора, чтобы люди жили в страхе, чтобы они были парализованы. 

Что происходит с животными, если взять овец или коз? Некоторые люди сейчас разводят в горах вьючных 

козлов для охоты и для другой работы. Когда происходит гроза, ударяет молния, лошадь прибежит на 

ферму, но козы или вьючные козлы собираются вокруг вас. Они не будут убегать. Они придут к пастуху. 

Овцы просто застынут на месте. Но естественная реакция вьючных козлов или собак-овчарок, которых 

используют в пастушестве… Если происходит катастрофа, овца замирает на месте, потому что у них нет 

естественного оружия, чтобы сражаться с волками, у них нет клыков и когтей, они подобны оленёнку, 

который просто замирает, вы можете подойти и поднять его, потому что он замрёт и попытается 

спрятаться. Но овцы глупее оленят, потому что они белые и остаются на зеленой траве! Я сомневаюсь, что 

это эффективно! Но если происходит нечто опасное, собаки будут подталкивать их к пастуху. Потому что 

собака естественным образом хочет быть со своим хозяином и защищать его. 

И в том случае, эти люди не должны были быть парализованы от страха, вызванного «худой молвой», 

которая стала причиной ужасного смятения. Дух страха, это то, о чём говорит 2 Послание к Тимофею  – 

«ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и целомудрия». Этот дух боязни – демонический дух. 

Если он захватит вас, он может распространиться как рак или вирус. Он может передаться другим людям. 

Сатана действует через иллюзии, он хочет, чтобы мы думали, что он более организован, что у него больше 

силы, больше могущества, чем на самом деле. На самом деле, в реальности происходит столько много 

предательств, подстав – среди воров нет чести. Они всегда стремятся к власти, они убивают друг друга, 

идут по головам, чтобы получить её. У них нет нравственной основы. У них нет единой духовной цели. 

Их цель – власть и выгода, которую она принесёт. Но сколько ещё психопатов хотят того же самого! 

Итак, есть целая группа интеллектуальных психопатов, которые притворяются, что они – друзья, которые 

притворяются, что хотят работать вместе, чтобы править всем миром, одновременно с этим СМИ говорят 

об «оружии-призраке» под вашей кроватью, в вашем шкафу. Все они ненавидят друг друга, все хотят 

всадить нож в спину другого, чтобы забраться повыше. Они вам об этом не скажут. Они не хотят, чтобы 

люди знали об этом. И все люди, находящиеся под их началом, знают всю это борьбу, которая происходит 

у начальства. Все знают об этом, но не могут об этом сказать. 

Посмотрите, как они рассказывали о китайском вирусе, о пандемии. Они говорили, что за год в одной 

только Америке могут умереть 2 миллиона человек. 2 миллиона! То есть они представили этот вирус более 

сильным, чем он есть на самом деле, они хотели, чтобы смертность от вируса была больше, не хотели, 

чтобы выживаемость была 99,78%. Но они хватаются за голову и говорят: «Почему же мы сделали этот 

вирус в Китае! Мы должны были создать более сильный вирус, чем этот!» Вы можете представить, как 

Байден, куря сыр Пармезан, голый с 10 проститутками, говорит это. Это безумие. Они хотели бы замутить 

нечто, что убило бы 3% населения. Это была бы катастрофа. Но речь идет о 300 тысячах, меньше 1%. 

Меньше, чем 300 миллионов. Но они были бы счастливы, если бы умер 1 миллион человек. «Но у этих 

проклятых владельцев оружия есть иммунная система, Бог дал им её! Они стали работать!» Люди стали 

принимать лимонный сок, витамин С, выходить на улицу без маски. Не делайте этого! Стали принимать 

витамин Д. Люди стали интересоваться наукой, тем, как цинк помогает питательным веществам 

проникнуть в клетку и т.д. Вот проблема! Невозможно создать уровень смертности в 2% и даже 1%. Но 

они хотели бы этого, не так ли? 

Это показывает вам, что даже их самые серьёзные намерения, даже если у них есть ведущие комитеты, 

тайные оперативные группы, которые всё планируют на высшем уровне, которые могут уничтожить 

страны… Посмотрите, как дезорганизован оказался их план по всемирной пандемии. Тираны всегда, 

всегда переоценивают свои возможности. Они думают, что могут контролировать все движущиеся части, 
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но когда вы имеете дело с миллионами и миллионами движущихся частей, ни один робот, ни один человек 

не сможет это организовать. 

Итак, сатана использует иллюзии. Помните, в детстве, вы готовы были поклясться, что в вашем шкафу 

живёт Бука (Бабайка). И когда мама говорила вам выключить свет, ночью вам приходилось вставать в 

туалет, и когда вы ставили на пол ногу, вы были уверены, что Бука схватит вас за ногу. Вы знали это! Как 

только вы опустите ногу… Бука ждал этого момента 8 часов. Лежал тихо под кроватью, хотя в любой 

момент мог выйти и съесть вас. Почему Бука терял время?! Он трус! Почему он ждал 8 часов под кроватью, 

пока ваша нога не опустится вниз?! Почему он сразу не вылез и не съел вас вместе с солью, перцем, на 

гриле и т.д.? Он мог съесть вас сразу в начале ночи. Но нет, Бука должен был ждать вас до 2-3 часов ночи. 

И вы готовы были поклясться, что как только ваша нога опустится, он схватит вас. И как в кино, вы видите, 

как ваше тело исчезает под кроватью в темноте. И мрак! Но это имело силу! 

Бука имеет власть, если вы верите, что он находится там, потому что вы сами накручиваете себя. Бука 

ничего не сделал! Он – переплаченный загримированный актёр, который потратил на грим и переодевание 

18 часов, чтобы снять 5-минутный ролик о том, как он вас ест, или ест кого-то подобного вам. Но как 

только он выходит, он говорит: «О, Боже! Это было так драматично, я должен немедленно пойти в 

Старбакс!» Вот, кто такой Бука из кино. Вы ждёте, как этот глупец вылезет из под вашей кровати. И вы 

клянётесь, что он ждёт вас всю ночь, ждёт, когда вы опустите ногу вниз. Кто из вас думал так в детстве? 

Это мог быть Фредди Крюгер, Джейсон, Бука, полтергейст – кто угодно. Он ждал, когда вы пойдёте в 

туалет. Он такой вежливый, он хочет съесть вас, ваше сердце, разорвать вас, но только тогда, когда вы 

пойдете в туалет. Всё дело в иллюзиях. Если вы заставите ребёнка поверить, что существует монстр, 

которого невозможно уничтожить и контролировать, то он будет наполнен страхом. И страх парализует 

его, страх овладеет им, дух страха начнет править им, и это Бог назвал «духом боязни». Мы не должны 

подчиняться правлению страха. Посмотрите, что произошло, когда ими стал управлять страх. 

«И подняло все общество вопль, и плакал народ во всю ту ночь; и роптали на Моисея и Аарона все сыны 

Израилевы, и все общество сказало им: о, если бы мы умерли в земле Египетской, или умерли бы в пустыне 

сей! И для чего Господь ведет нас в землю сию, чтобы мы пали от меча? Жены наши и дети наши 

достанутся в добычу врагам; не лучше ли нам возвратиться в Египет?» 

«Давайте вернёмся в Египет! Рабство лучше, чем это! Этот безумец Моисей хочет, чтобы мы погибли! Кто 

со мной? Я возвращаюсь в Египет! Пусть я буду рабом, по крайней мере у меня будут пособия». Вот что 

произошло. «По крайней мере в Египте у меня были сухари!» Безумие! 

«И сказали друг другу: поставим себе начальника и возвратимся в Египет.» 

«Давайте выберем себе начальника и вернёмся в рабство! Кажется это хорошая идея!» Вот, что они 

сделали. 

«И пали Моисей и Аарон на лица свои пред всем собранием общества сынов Израилевых. И Иисус, сын 

Навин, и Халев, сын Иефонниин, из осматривавших землю, разодрали одежды свои и сказали всему 

обществу сынов Израилевых: земля, которую мы проходили для осмотра, очень, очень хороша; если 

Господь милостив к нам, то введет нас в землю сию и даст нам ее — эту землю, в которой течет молоко 

и мед; только против Господа не восставайте и не бойтесь народа земли сей; ибо он достанется нам на 

съедение: защиты у них не стало, а с нами Господь; не бойтесь их.» 

Видите, худая молва сказала, что это – гиганты. Но оказалось, что они – «нам на съедение» (в английском 

переводе Библии – хлеб)! 10 разведчиков увидели одно и то же. Они все увидели, что сыны Енаковы 

исполины, гиганты, 200 футов ростом, у них бицепсы размером с колонны Колизея и т.п. Они все это 

видели. «Клянусь, я это видел. Я видел там гигантов». Но Иисус Навин и Халев сказали: «Нет, нет! Только 

против Господа не восставайте и не бойтесь народа земли сей…» Не бойтесь их. То есть проблема 

заключалась в страхе. Они напуганы. Они остолбенели, то есть превратились в камень. Они были 

настолько напуганы… 

Что за монстр был в виде Медузы Горгоны? Это миф, ложное божество, но Медуза должна была 

превратиться в камень. И он показал голову Медузы кракену, кракену Сидни Пауэлл, которого мы все 

ждём. И кракен увидел голову Медузы и превратился в камень. Помните? Что это был за фильм? «Битва 

титанов» или что-то подобное. 
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«Не бойтесь народа земли сей, ибо он достанется нам на съедение…» Может ли хлеб наброситься на вас, 

растерзать вас, убить вас… Да, если заплесневел, в нём есть яд, но обычный хлеб, может ли напасть на вас 

и попытаться… Нет, конечно, нет. Он сказал, что это – хлеб, то есть не гиганты, не Годзилла, играющая в 

песочнице, которая собирает друзей. Нет, нет, не так. Не верьте в это. Не бойтесь. «Они как хлеб». «Ты 

имеешь в виду тот, который мы покупаем в супермаркете?» «Да, тот». «17 злаков или белый хлеб?» «14 

злаков! 31 злак!» 

«Защиты у них не стало, а с нами Господь, не бойтесь их». Думаю, что Джордж Вашингтон использовал 

это Писание для того, чтобы обрести духовную мудрость. Это очень сильно. Это показывает то, как сатана 

использует иллюзию, страх, чтобы ослабить и психологически деморализовать население. 

«И сказало все общество: побить их камнями!» Что это значит? «Убейте их!» Они не согласились с тем, 

что им сказали, что те – это хлеб. «Давайте разобьём их оборону, они сражаются друг с другом, они не 

такие сильные, как вы думаете. Уж точно они не 25 футов ростом». И что они сказали? «Побейте их 

камнями! Заткните им рот! Потеряйте их!» Вот придут мирные либералы, чтобы закидать вас камнями. 

Мирные либералы закидают вас камнями и убьют вас, чтобы «вы не говорили вещи, которые нас 

расстраивают. Вот и всё! Что с ними не так?» 

«… но слава Господня явилась в скинии собрания всем сынам Израилевым.» Видите! Слава Господня 

явилась. Слава Господня явилась. Пришёл Бог. Они были так напуганы, парализованы от страха, лишились 

чувств, окаменели, что захотели убить любого, кто видел врага и говорил: «Эй, они не настолько 

организованны, как вы думали. У них множество проблем». Многие добрые люди говорят это. Есть 

множество Иисусов Навинов и Халевов, которые были в этом аппарате, которые хотят защищать Америку. 

«И сказало все общество: побить их камнями! Но слава Господня явилась в скинии собрания всем сынам 

Израилевым. И сказал Господь Моисею: доколе будет раздражать Меня народ сей и доколе будет он не 

верить Мне при всех знамениях, которые делал Я среди его? Поражу его язвою, и истреблю его, и 

произведу от тебя народ многочисленнее и сильнее его. Но Моисей сказал Господу: услышат Египтяне, 

из среды которых Ты силою Твоею вывел народ сей, и скажут жителям земли сей, которые слышали, что 

Ты, Господь, находишься среди народа сего, и что Ты, Господь, даешь им видеть Себя лицом к лицу, и 

облако Твое стоит над ними, и Ты идешь пред ними днем в столпе облачном, а ночью в столпе огненном; и 

если Ты истребишь народ сей, как одного человека, то народы, которые слышали славу Твою, 

скажут: «Господь не мог ввести народ сей в землю, которую Он с клятвою обещал ему, а потому и 

погубил его в пустыне». Итак, да возвеличится сила Господня, как Ты сказал, говоря: «Господь 

долготерпелив и многомилостив, прощающий беззакония и преступления, и не оставляющий без 

наказания, но наказывающий беззаконие отцов в детях до третьего и четвертого рода». Прости грех 

народу сему по великой милости Твоей, как Ты прощал народ сей от Египта доселе. И сказал 

Господь Моисею: прощаю по слову твоему». 

Ух ты! Интересно, что несмотря на то, что всё это происходит, что слава Господня явилась, и люди 

проснулись: «О, Боже мой!», они всё ещё роптали. В следующей главе они всё ещё ропщут. Но Иисус 

Навин, Халев, Моисей могли сражаться и начали побеждать, несмотря на ропот. Отсюда происходят эти 

3%. Во времена революции и войны  произошло деление на три части. Одна треть поддерживала отцов-

основателей, треть поддерживала британцев, говоря: «Нет, нет, не поступайте так!», а треть говорила: «Я 

не знаю, не знаю» – занимала срединное положение. Это не означает, что та треть, что поддерживала 

отцов-основателей, выступала с ними на поле битвы. Нет! Они занимались бизнесом, и только 3% из них 

сражались, но они финансировали их, отправляли им деньги, чтобы те могли продолжать войну. Поэтому 

в праведной революции, какой была американская революция, основанная на иудео-христианских 

ценностях, разделение должно произойти от верха до низа. Вся страна должна разделиться. Элиты не 

должны оставаться единой группой. Элиты должны разделиться, должна быть сторона Бога, которая 

сражается против стороны зла. То же самое относится к среднему классу – должна быть сторона Бога и 

сторона зла. То есть класс психопатов должен отделиться в каждом классе. 

Но коммунистическая идеология пытается сказать вам: «Нет, не старайтесь разделить нас. Мы хотим, 

чтобы вы сражались на горизонтальном уровне. Мы хотим, чтобы низший класс сражался с высшим 

классом. Мы хотим, чтобы белые сражались с чёрными. Не отделяйте психопатов». Потому что вы 

сражаетесь с психопатами, находящимися в высшем, среднем и низшем классах. Добрые люди должны 

собраться вместе и отделиться от психопатов, контролировать их. Это будет вертикальное разделение. Вы 

отделяете психопатов от обычных людей на каждом уровне общества. Тогда вы сможете сохранять 

безупречность системы культурных ценностей этой страны, и не позволить перевернуть это, как было во 

французской революции, когда массы сражались против высшего класса. Среди высшего класса не 
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произошло разделения. Они захватили власть и стали новыми тиранами. Тот же процесс произошёл в 

Латинской Америке. Население восстало, захватило тиранов и поставило новых тиранов. Ужасный цикл 

повторяется. Почему? Потому что это – горизонтальная революция. Этого хотят марксисты. Они хотят 

горизонтального разделения. Поэтому они хотят «бедные против богатых, белые против чёрных». Они 

хотят такого разделения. Тогда как настоящее разделение – когда обычный нормальный человек 

противостоит психопату, который является руками и ногами сатаны. 

И, кстати, психопаты могут быть очень умными. Проводились психологические анализы у многих 

психопатов, у них были высокие IQ. До того, как совершат массовые убийства, они планируют, они 

готовятся. И множество таких людей носят костюмы и отправляются в места, где концентрируется власть 

– в правительство. Но они прячут это. Такова тенденция психопатов. Они носят красивые костюмы, 

выглядят мило: «О, здравствуйте, господин Тоффи, как у вас дела?», а за спиной они сделают любые 

ужасные вещи, чтобы удержать и укрепить власть. Нет никакой нравственности, для них не проблема 

совершить зло. Итак, вы хотите, чтобы Святой Дух помог разделить высший, средний и низший класс 

вертикально, чтобы Он помог идентифицировать и отделить психопатов как врагов, которые 

поддерживали британскую корону. Были психопаты, которые хотели продать Америку, вступая в сговор 

с Британией. Мы должны были отделить таких психопатов, начиная с высшего, заканчивая низшим 

классом, а затем мы должны были собраться вместе, чтобы выступить против них. Тогда вы сможете 

сохранить безупречность структуры ценностей. Почему мы не изучаем это на уроках политологии? Мы 

должны были это изучать. Люди должны быть сильны в этом реализме, в этой истории с раннего возраста. 

Поэтому американская революция могла в неприкосновенности сохранять высокую нравственность, 

сохранять систему духовных ценностей, начиная с высшего класса, заканчивая низшим классом, которые 

выступали вместе за свободу на одной стороне против психопатов. И затем это сохранялось в обществе. 

Поэтому существует наименьшая вероятность того, что это будет заменено другой тиранией. Но этого 

хотят марксисты, политические сатанисты. Они хотят горизонтального разделения, горизонтальной 

революции. Вы понимаете, почему они называют нас сектой, говорят, что мы промываем людям мозги? 

Потому что Отец учил нас этому. Поэтому они также называют нас опасными. «Нью-Йорк таймс» включил 

нас в список особого внимания. Потому что это истина, это история, это реальность. Отец ясно определил 

коммунизм, марксизм как политический сатанизм, настоящий сатанизм, с руками и ногами на земле, как 

тело сатаны, в противоположность христианству, которое является Телом Христовым. У сатаны есть тело 

сатаны. 

Итак, мы живем в невероятное время. Я молюсь, чтобы из сегодняшней службы вы поняли то, что дьявол 

не всегда может согласовать усилия демонов. Он более разобран, дисфункционален, более безнравственен, 

более разобщён, оторван от реальности, высокомерен, но он должен создавать иллюзии. Это не означает, 

что он опасен. Да, он опасен, всё ещё опасен. Зверь политического сатанизма опасен, но ему приходится 

создавать иллюзии того, что если вы противостоите ему, вы все умрёте. Такое происходило с Лениным, 

Сталиным. Они убеждали население, что противостояние бессмысленно. Но как сказали родоначальники 

Америки: «Противостояние тиранам есть послушание Богу». Это другой вывод! Это другой вывод, потому 

что им пришлось рисковать всем, рисковать своей жизнью, имуществом, честью. Им пришлось рисковать 

всем, опасаясь казни, предательства, повешения за подстрекательство к бунту. Им пришлось идти против 

самой могущественной армии на земле, у которой везде были колонии. Кажется об этом забыли. Это был 

гадкий гигантский зверь. И небольшая кучка жизнерадостных мужчин, которые собрались в полях 

Америки, должна была поверить, что они собрались при помощи Бога. Потому что в конце концов сатана 

хочет убить в вас это, хочет убедить вас в том, что это не имеет смысла. Если бы это произошло, и Америка 

выбрала бы это, то появился бы другой Ленин, Сталин, был бы иной «Архипелаг Гулаг». И это становится 

всё более ясно. 

Нужна отвага, смелость, о которых говорит Иисус Навин в первой главе: «…будь тверд и мужественен, 

не страшись и не ужасайся, ибо с тобою Господь, Бог твой, везде, куда ни пойдешь». Нужно, чтобы слава 

Господа спустилась и напомнила нам: «Подождите, страх, который захватил вас, парализовал вас как Бука 

под кроватью, может не оказаться настоящим зверем». Конечно, настоящий зверь опасен, может иметь 

организацию, но это не означает, что эта старая машина будет действовать так, как задумано. Посмотрите 

на пандемию коронавируса. С этим множество проблем. И проблемы продолжаются до сих пор. Поэтому, 
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если они верят в то, что контроль над оружием, отнятие оружия, что само по себе является конечным 

проклятием Америки, пройдет успешно, гладко, «займёт пару месяцев и люди будут пить кофе-латте, как 

в прошлом, но в этот раз у этих сумасшедших сторонников Трампа не будет оружия, они все получат новое 

образование, мы их научим» – так они думают. Но в зависимости от природы людей, от их веры в высшую 

власть, в исполнение воли Божьей… Обетование Америки – быть приношением Богу. До того, как прошла 

инаугурация Джорджа Вашингтона, он принёс Америку Богу. Потому что в то время столицей был Нью-

Йорк. И он сделал это в Нью-Йорке. Когда сюда приехали отцы-пилигримы, они принесли эту землю Богу. 

Они не просили того, чтобы эта земля стала богатой, с разными степенями гедонизма и распутства. Они 

просили, чтобы это была Божья земля. Бог ответил на эти молитвы и дал нам эту невероятную землю, в 

которой мы смогли жить. И вот теперь наступает время проверки, скажут ли американцы: «Я жил долго и 

спокойно умру, оставив своим внукам коммунизм». Или мы сможем подняться и сказать: «Нет. У нас есть 

право сказать «нет». У нас должно быть желание сказать «нет». У нас должны быть средства сказать «нет». 

И мы знаем, что вы не так организованны и сильны, какими кажетесь, потому что у вас нет Бога. У вас 

есть только жажда власти. У вас есть только зависть и желание всадить нож в спину друг друга. Но у нас 

есть высшая цель. Мы сражаемся за дары свободы, которыми Бог одарил человечество. Мы не сражаемся, 

не выступаем только за себя самих, чтобы мы смогли ездить на харлеях следующие 40 лет. Наша цель – 

не материальная свобода, а принципы и желания Бога передать этот дар человечеству, защитить это 

наследие, данное Богом. И это стоит того. «Ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и целомудрия». 

Помните об этом. 

Отец-Бог, мы просим Тебя во имя Иисуса. Спасибо за этот прекрасный день, когда мы можем изучать Твоё 

Слово, услышать подробную историю о том, что произошло, когда Ты дал свою обетованную землю 

Своему народу. Дорогой Бог, мы видим все эти воспоминания, эти голоса, весь страх, ужас, оцепенение, 

которое произошло с сердцами людей. И мы понимаем, что как Отцу, это было не просто ужасно 

наблюдать, но это разбивало Твоё сердце – видеть, как эти люди так деморализованы, когда они так 

привыкли быть рабами. Но Бог, мы благодарим Тебя сегодня, потому что Ты снова пробуждаешь Америку. 

И посреди всей этой огромной опасности, которая находится у наших ворот, наступило время величайшего 

урожая. Всё больше людей понимают, что они должны полагаться на Тебя, чтобы пройти через все эти 

бедствия. И в конце концов, обетование Твоего Царства, которое защищает дары свободы, которое 

охраняется людьми, которые любят Бога и своего ближнего, являются защитниками своих братьев, эта 

культура, эта цивилизация придёт и будет процветать. Отец-Бог, мы благодарим Тебя, потому что Ты знал 

план нашей жизни с момента нашего появления в утробе матери. Ты знал и у Тебя были планы для нас, и 

да, мы должны выполнить свои 5% ответственности, мы должны согласиться с этим. Очень часто мы 

делали глупые вещи, принимали глупые решения, но, Бог, Ты был непоколебим и Ты вёл нас до этого 

момента… 

 

Проповедь от 16 мая 2021 года 

16 мая 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте прочтём 9 главу из Евангелия от Луки. Сегодня мы изучали 18 стих. Мы также перескочим на 10 

главу Евангелия от Иоанна, и 5 главу из Первого послания Петра. Но сначала давайте прочтем из 9 главы 

Евангелия от Луки. 

«В одно время, когда Он молился в уединенном месте и ученики были с Ним, Он спросил их: за кого 

почитает Меня народ? Они сказали в ответ: за Иоанна Крестителя, а иные за Илию; другие же говорят, 

что один из древних пророков воскрес. Он же спросил их: а вы за кого почитаете Меня? Отвечал Петр: 

за Христа Божия. Но Он строго приказал им никому не говорить о сем, сказав, что Сыну Человеческому 

должно много пострадать, и быть отвержену старейшинами, первосвященниками и книжниками, и 

быть убиту, и в третий день воскреснуть. Ко всем же сказал: если кто хочет идти за Мною, отвергнись 

себя, и возьми крест свой, и следуй за Мною. Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее; а кто 

потеряет душу свою ради Меня, тот сбережет ее». 

Давайте обратимся к 18 стиху. Здесь он молится и спрашивает учеников: «Кем вы меня считаете?» Они 

ответили: «Ты – Христос Божий». Христос означает «помазанный». На древнееврейском это также 
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означает «Мессия». И это показывает единство Отца и сына. Многие люди не понимают, как одновременно 

можно быть двумя личностями. Это всё относится к лютеранской теологии, есть некоторые отличия в 

римской католической, греческой православной и в других евангельских традициях. Но во всяком случае, 

как может быть такое, что Отец и сын едины? Одно и то же существо в разных личностях. 

И мне нравится описывать это, особенно для молодежи, с точки зрения современных видеоигр. Видеоигры 

– это интересная метафора. Само собой, в библейские времена их не было, но задумайтесь: вы играете в 

видеоигру… Я не фанат видеоигр, но молодые люди с ума от них сходят. Вы играете в игру, но в ней есть 

человек или группа людей, которые её создали. Неважно, кто создал эту игру. Всё, что вы видите в ней – 

горы, здания, реки – всё было создано программистами. Представим, что это создано одним человеком, 

что это задумка одного человека, может он работает с группой товарищей, чтобы собрать цифровую  

анимацию и т.д., но один человек создал эту вселенную, эту землю. Он создал всю вселенную. Если вы 

играли в видеоигры, вы знаете, что в наше время они очень реалистичны – вы можете видеть горизонт, 

закаты, рассветы – всё, но кто-то это создал. 

Если вы играете в видеоигру, бегаете там, охотитесь на злодеев, на монстров и встречаетесь с другими 

персонажами, с другими игроками. В наши дни это всё происходит в онлайн режиме, вы можете играть с 

людьми из Испании, Кореи и других стран. И когда вы встречаетесь с этими персонажами – это разные 

люди, вы встречаетесь с ними в игре, это на самом деле живые люди. У них есть свободная воля, они могут 

решать, что им делать, идти направо или налево, забрать сокровища или нет, то есть они могут принимать 

решения, и они движутся в этой вселенной также, как и вы. Но, скажем, создатель этой вселенной решает: 

«Я буду играть в игру, которую создал». И теперь этот создатель создает аватара, персонаж, который 

действует в этой вселенной, где действуете и вы. И вы встречаетесь с этим персонажем. С точки зрения 

цифровой реальности, он выглядит так же, что и другие цифровые персонажи. Он такой же цифровой 

человек в этой цифровой вселенной. Но в нём есть нечто другое, потому что когда вы встречаетесь с этим 

цифровым человеком, вы на самом деле встречаетесь с создателем этой вселенной. Он сделан из такого 

же цифрового материала, что и другие персонажи, с которыми вы сталкиваетесь, но они отличаются, 

потому что они не создавали эту вселенную. Вы понимаете? Вы все видели видео-игры в своей жизни? 

Существует разница. Когда вы встречаетесь с этим человеком, вы встречаетесь с настоящим создателем 

этой вселенной, вы встречаетесь с человеком, у которого есть все пароли, он отличается от других 

персонажей. Возможно, он выглядит также, создан из такой же цифровой плоти и крови как вы и другие, 

но сущность этого человека – сущность создателя. 

И это не похоже на модализм. Модализм – это антитринитарное течение, которое воплощено во многих 

пантеистических религиях современного мира. Ранняя церковь выступала против этого. Они считают, 

например, что Отец, Сын и Святой Дух – это разные образы, но это одна личность, Тот же Бог, просто Он 

принимает разные образы. Это называется модализм, это ересь. Они говорят, что Он принимает различные 

формы. С этой точки зрения, есть Отец-Бог, и когда Он захочет, Он является как Иисус или как Святой 

Дух. Тогда Отец-Бог исчезает и появляется Иисус. Отец-Бог заключён в Иисусе, Он находится в нём и 

нигде больше. Это считалось ересью с самого начала. Вы могли видеть эти дебаты в первом, втором веке. 

В примере с видеоиграми создатель игры, переходя в цифровую вселенную, не исчезает из реального мира. 

Он всё ещё находится вне цифровой вселенной, но играет там. Он всё ещё сохраняет свою личность вне 

цифровой вселенной, но он также взаимодействует как «кровь и плоть» цифрового существа в этой 

вселенной и если вы встретите его – означает, что вы встретили настоящего создателя. Я думаю, что этот 

пример интересен, потому что он не попадает в ловушку модализма, которая говорит, что Он исчезает, что 

Он отправляется во вселенную, но Его уже нет, Он находится внутри вселенной. В этом проблема. Он 

находится вне вселенной, Он всё ещё контролирует вселенную, но одновременно Он находится во 

вселенной, действует и взаимодействует с людьми. И таким образом могут существовать две личности 

одного существа. Есть две личности – одна цифровая, а другая вне цифровой вселенной. Но это всё равно 

одно существо. 

Христос – это воплощение Бога на земле. Когда люди 2000 лет назад встречались с Иешуа, они не 

встречались с каким-то человеком, с каким-то пророком, святым, гуру медитации, о чём учат многие 
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релятивисты. Они не встречались с каким-то пророком, как говорит об этом ислам. Это не какой-то пророк. 

Это не просто посланник. Это Творец, который действовал через этот персонаж. Он – воплощение Творца. 

Если вы встречались с ним, вы могли спросить его: «Как Ты создал этот мир?» Вы не можете задать этот 

вопрос другим людям. В понимании этого заключена сила. Когда мы во Христе, мы имеем дело с Творцом 

этого мира, этой вселенной. Я использовал пример видео-игр, потому что это современный пример. 

Молодые люди увлечены видеоиграми, слишком затянуты в этот мир. Но они могут понять это через такой 

пример. Технологии помогают нам понять это, довольно ясно увидеть эту картину. Они говорят: «Ты – 

Христос», а он говорит: «Не рассказывайте об этом другим людям». 

«Они сказали в ответ: за Иоанна Крестителя, а иные за Илию; другие же говорят, что один из древних 

пророков воскрес. Он же спросил их: а вы за кого почитаете Меня? Отвечал Петр: за Христа Божия. Но 

Он строго приказал им никому не говорить о сем…» 

Почему? Потому что в иудаизме если вы называете себя Богом, это считается идолопоклонничеством… 

Вся эта терминология, которую вы читаете в этих стихах – «Сыну Человеческому много должно 

пострадать… воскреснуть» – «Сын человеческий» – это имя, которое использовалось для объявления 

того, что император Цезарь завоевал землю. Они также использовали термин «Благая весть», 

«Евангелион», чтобы объявить о захвате территории императором. Скажем, он захватил какие-то земли в 

Сицилии или где-нибудь ещё, тогда они говорят: «Евангелион, благая весть! Император, сын человеческий 

завоевал эту землю!» Это имперская терминология. Если вы говорите: «Сын Человеческий», «Сын 

Божий», эта терминология обижает некоторых людей настолько сильно, что они готовы убить его. 

Настолько сильно обижает! 

Он использует этот язык, но даёт приказ: «Не говорите это, не сейчас». По крайней мере не сейчас. Потому 

что они бы преследовали его за то, что он называл себя Христосом Божьим, что он един с Богом, что он – 

Отец и т.д. Вы видите, как фарисеи выступили против Христа. Они хотели уничтожить его. «Как ты 

смеешь думать, что можешь иметь дело с Творцом Богом?!» Давайте прочтем дальше. Стих 22: «…сказав, 

что Сыну Человеческому должно много пострадать, и быть отвержену старейшинами, 

первосвященниками и книжниками, и быть убиту, и в третий день воскреснуть. Ко всем же сказал: если 

кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй за Мною». 

Мы забываем нечто. Бог обещал нам насмешки, ругань, ненависть, преследования, и даже убийства «ради 

Меня». Он обещал это. Он обещал преследования. Идея о том, что христианство обещает процветание: 

«Как только ты полюбишь Иисуса, все тебя полюбят, ты получишь повышение, станешь директором, 

будешь получать миллионы долларов» – это смехотворное заявление христианства. Христианство обещает 

преследования. На прошлой неделе мы говорили, что если церковь проповедует только о процветании, о 

благословениях, а не о преследованиях, то она теряет то, что Джордан Питерсон, знаменитый 

консервативный психолог, называет «героическим призванием». Это теряется. Христиане должны были 

совершать подвиги. Вы – герои, если вы верите во Христа. У вас ничего нет, кроме веры во Христа, и через 

Христа вы становитесь царями и священниками. Вы должны сражаться в этой битве против сатаны. Это 

героическое призвание. Быть настоящим христианином или последователем Христа было чем-то 

героическим. Люди рисковали своей жизнью, их убивали, быть последователем Христа было запрещено в 

Римской империи. Это было наполнено подвигами и приключениями. Это то, о чем говорит Питерсон 

«быть агнцем». 

В марксистских организациях создается героическое призвание. Они говорят: «Если ты присоединишься 

к нам, ты будешь сражаться за равенство, справедливость, будешь бороться за права человека». Они ставят 

перед молодыми людьми героическую задачу, потому что они знают, что христианство дает им 

благословения, легкие времена, повышение, процветание, но в этом нет ничего сильного. Это похоже на 

землю джинна. Потри лампу и джинн: «Сэр Алладин, тут всё для вас, что есть вокруг, что хотите заказать, 

месье? Я – твой самый наилучший друг!» Похоже на то! 

Но христианство не таково. Это героическое призвание. Почему? Христос – герой. Даже светские 

психологи, атеисты… Даже Джордан Питерсон признаёт, что Христос воплощает идеал героя, 

идеализирует видение героя. И в этом заключалась эпичность последователя Христа. В этом заключались 

приключения, это было опасно и вдохновляюще. Это было нечто, за что вы готовы были отдать свою 

жизнь, особенно во времена преследований. В этом было нечто сильное, потому что мы, люди, созданы 

так, что хотим отдать свою жизнь ради чего-то, и это должно быть Богом. В нашем сердце есть пустота, 

которую может заполнить только Бог. Мы созданы быть в отношениях с Ним. Но мы заполняем это 
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другими вещами – деньгами, знаниями, степенями, политической властью, офисами, но всё это – пустота, 

это дым, это исчезнет с дуновением ветра. Это нереально, в этом нет субстанции, нет силы. 

Поэтому в постмодернистском периоде существует так называемое «чувство неудовлетворенности», 

великое отчаяние и грусть нигилистического постмодернистского мировоззрения в том, что всё 

относительно, когда мы – «просто пыль на поверхности земли, на скале, которая движется в гигантском 

космосе. Мы все умрем в холодной смерти вселенной». В чём тогда смысл? И они делают вывод: «Так как 

смысла нет, то мы должны наслаждаться. Наша цель – наслаждение». Поэтому социализм, коммунизм, 

политический сатанизм всегда использует культуру гедонизма для того, чтобы получить поддержку 

политической власти, к которой они стремятся. Возьмём Мао Цзедуна. Когда он создавал свою красную 

армию и делал красную революцию, читал красную книгу сатаны, он финансировал ночные клубы, бары, 

секс-клубы. Он финансировал их при помощи государства. Потому что он знал, что ему необходимо 

опустить нравственность, традиционные семейные ценности китайского народа. У них довольно сильные 

конфуцианские ценности сильной семьи. У конфуцианства есть проблемы, потому что они видели отца, и 

затем хотели поставить императора на роль отца государства. Конечно, это политический сатанизм, но 

дело в том, что на уровне семьи они имели очень сильную совесть, которая происходила из личной морали, 

из чувства «нам нужно сохранить общество и дом, где есть папа и мама – самый безопасный для детей». 

По этому поводу есть исследования, и доктор Панзер показывал нам их. В доме, где живёт мать-одиночка 

с бойфрендом, в 11 раз чаще происходит насилие, чем в семье, где есть папа и мама. Самая безопасная 

социальная структура для воспитания детей – это дом, где есть папа и мама. Мы знаем это из науки, из 

социологии, и конечно, из здравого смысла. 

Социализм, коммунизм хотят разрушить это. Они используют распущенность, философию гедонизма, 

которая гласит: «В жизни нет смысла, просто ищите наслаждений». С 5-летнего возраста вас учат, что вы 

являетесь частью эволюции. Вас приучают к тому, чтобы вы верили, что вы – примат, зверь. И когда вы 

идёте в колледж – «поступайте так, как звери!» Поэтому процветает культура оргий, люди заводят 

интрижки и не думают, насколько разрушительна сексуальная распущенность. Она разрушает ваше 

сердце, разум и душу, учит заниматься неправильными вещами до брака. Как написано в 5 главе Послания 

к Ефесянам, долгие здоровые отношения строятся, на любви и уважении. Но они учат вас другим вещам, 

неправильным вещам. Социалисты, коммунисты, политические сатанисты, система зверя 666 будет 

использовать сексуальность, чтобы вовлечь молодых людей в ловушку, потому что они уязвимы в этом 

когда молоды, когда у них бушуют гормоны. «Твои родители из традиционного времени, из времени, 

которое уже прошло. Ты должен присоединиться к современному миру. Ты должен быть толерантным». 

Многие профессора являются геями и лесбиянками, особенно в художественных ВУЗах, там большое 

количество преподавателей-гомосексуалистов. Поэтому молодые люди говорят: «Мой профессор Бронсен 

– милый человек, он гей, и что такого? Мама и папа, вы не понимаете, у меня есть друзья геи…» Вы 

понимаете, для чего это? Для того, чтобы отделить их не только от Бога, от Библии, но и от социологии. 

Если у вас по соседству живёт человек, у которого 300 половых партнёров, будете ли вы предостерегать 

своего ребенка? Неважно, мужчина это или женщина. Если у вас по соседству живёт человек, у которого 

300 половых партнёров, скажете ли вы: «Дети, не общайтесь с этим человеком!» Любые здравомыслящие 

родители, у которых правильно функционирует мозг и амигдала, сделают это. Вы сделаете это. 

Благодаря исследованиям д-ра Панзера по воздержанию, мы поняли, что молодые люди невежественны. 

В среднем мужчина гомосексуалист имеет 300 партнёров. В среднем! Разных партнёров! Я хочу, чтобы вы 

задумались об этом. Если бы вы знали, что он гей или не гей, допустим он гетеросексуал, но у него 300 

партнёров, и он ваш сосед, вы скажете своим детям: «Держись подальше от этого человека». Это так? Вы 

утверждаете, что в среднем у гомосексуалиста 300 партнеров. Но мы не можем об этом говорить! Если вы 

это сказали, то вы – «гомофоб, расист». Но это верно с точки зрения статистики! Поэтому, конечно, люди 

должны предостеречь: «Осторожно! Согласно статистике, у него в среднем 300 партнеров! Осторожно!» 

Вы должны так говорить, это с точки зрения здравого смысла. 

Но, конечно, люди не понимают, что такие вещи используются для того, чтобы перевесить чашу весов, 

чтобы люди ушли от института брака, от завета Бога, который является самым безопасным местом для 

детей, чтобы они катились по наклонной плоскости: «Хорошо, тебе не нужно становиться 

гомосексуалистом. Ты можешь оставаться гетеросексуалом, но заниматься гомосексуализмом для 
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развлечения. Ты можешь менять партнёров», и постепенно они деградируют. И доходят до того, что если 

вы чувствуете себя мальчиком, тогда как вы – девочка, то вы – «мальчик», и к вам по закону должны 

относиться таким образом, основываясь на чувствах. И у вас есть права взрослого человека пройти через 

процедуру изменения пола, которая наносит огромную травму людям, которые через это проходили. И 

скорее всего в будущем, они решат вернуть свой пол. То есть вы говорите о чём-то… Во-первых, это 

решение взрослого человека, но теперь у детей есть право на взрослые решения. Если вы примете это 

сейчас, то педофилы обрадуются этому. Потому что у детей появляются права на принятие взрослых 

решений, менять пол, а также спать с кем они захотят. Это тоже право взрослого человека. Поэтому ООН 

хочет принять закон о возрасте согласия в 10 лет, поэтому в Германии возраст согласия наступает в 15 лет, 

поэтому левые постоянно стараются продавить это и в Америке – снижать этот возраст. Потому что они – 

хищники. Они опасные хищники. 

Принцип показывает, что в 3 главе книги Бытия грехопадение человека – это не яблоко. Вы видите это в 3 

главе. Он проклял семя змея и семя Евы. Это не яблоко. Они должны были вступить в брак, но они 

разрушили это. Верность превратилась в прелюбодейные отношения, поэтому в Писании сатану называют 

убийцей и прелюбодеем. Сам Иешуа называл его так. 

Если вы посмотрите на все властные сатанинские силы мира, то это – 4 всадника апокалипсиса, о которых 

так мифологично говорится в 6 главе книги Откровения. Посмотрите на это с точки зрения реальности. 

Точно также как Бог использует Тело Христово как Свои руки и ноги в мире, сатана использует людей как 

свои руки и ноги. Поэтому эти два царства сталкиваются. Эти два царства сражаются. И вы смотрите на 

белого всадника, который несёт лук и корону – это символы международного банка Ротшильда, самого 

крупного международного банка, который имеет центробанки в более чем 100 странах мира. И только 

сейчас люди стали понимать, что Федеральный резервный банк не является общественным, это частный 

банк. Только сейчас люди стали понимать это! Но белый всадник имеет огромную власть. Это наследие 

Саббатая Цви. Когда они породнились с монархами в 1666 году, одна треть иудейского населения земли 

последовали за ним. Чему он учил? Он учил, что нужно совершать грех прелюбодеяния, чтобы приблизить 

время Пришествия. Он учил культуре свободного секса и оргии были частью их религиозных практик. Это 

саббатианство Цви, которое существовало в 1600 годах. Многие люди не знают об этом. Он стал 

основоположником современной каббалы, в которую входят голливудские звезды и всякие знаменитости. 

По сути своей это секта. Она ведет к уничтожению порядка, созданного Богом, к уничтожению мужа и 

жены. «Не трогайте это». Речь не идет о парнях, о девушках. Современное христианство преуспело в 

создании отношений «друг-подружка». Но в Библии об этом ничего не сказано! Завет между мужем и 

женой! Даже в современном христианстве дети участвуют в культуре свободного секса, то есть в культуре 

прелюбодеяния. В Писании сказано, что те, кто занимается прелюбодеянием не унаследуют Царства 

Божьего. Такая культура противоположна христианской. В христианской точке зрения существует 

понятие «брак». Там нет культуры отношений «друг-подружка». Это всегда считалось прелюбодеянием. 

Христианских детей всегда учили практиковать воздержание до брака. Всегда. Это традиционные 

ценности. Политические сатанисты всегда хотят нападать на завет брака, на мужа и жену. 

Затем у нас есть красный всадник. Китай, армия в 100 миллионов человек. Это ещё один политический 

сатанист, атеистическая культура, против христианства, против Христа, против иудео-христианских 

принципов, против свободы, против всего. И они постоянно находятся в состоянии войны. Они 

развязывают войну против Америки, как мы видим это сегодня, вместе с главой-узурпатором в офисе. Он 

напрямую связан с китайскими коммунистами, с Си Цзиньпинем. Насколько это безумно! 

И затем есть чёрный всадник, который держит весы правосудия. Кажется, что он должен совершать вещи, 

которые нацелены на справедливость. Но они находятся в связке с красным и белым всадниками, и с 

ложным пророком, лидером мирового христианства, связанным с белым всадником, который ведёт людей 

к той же системе зверя 666, то есть к социализму, коммунизму, политическому сатанизму. Все эти команды 

работают вместе. Чёрный всадник, держащий весы правосудия… Что произошло с нашими ЦРУ, ФБР, 

с  разведывательными агентствами? Они должны были защищать граждан, а не заниматься 

психологическими операциями, которые используют действия других стран, чтобы захватить выборы в 

Америке. Они не должны этим заниматься. Они поворачивают эту власть на американский народ, держа 



62 

 

весы правосудия, вступая в сговор с Китаем, с Биллом Гейтсом и Марком Цукербергом, которые имеют 

магазины в Китае. Как им это сошло с рук?! Такова реальность. 

И также есть всадник смерти, бледный всадник по-гречески означает не синий, а зелёный. И вы видите, 

что все флаги джихадистов несут культуру смерти, антихристианскую точку зрения, культуру педофилии, 

браков с детьми, разрушающие христианскую культуру. Все эти кабаллы работают вместе. Джихадисты – 

зелёный всадник, красный всадник – китайская коммунистическая партия с 100 миллионной армией, 

чёрный всадник – силовые структуры, белый всадник – международная банковская система – все они 

работают вместе. Это не мифологическая картина. Они реальны в нашем мире. И они обладают 

невероятной властью над нашими жизнями. 

Мы не верили в это, пока не появился корона-вирус китайских коммунистов. Даже консерваторы 

говорили: «Да перестаньте! Я верю в добро и в то, что наша система работает! Я верю, что есть добрые 

люди, которые делают своё дело». Но вы видели, что произошло, вы видели как произошли закрытия по 

всему миру – в Лондоне, Брисбене, в ЮАР, в США, в Нью-Йорке, Чикаго – во всех городах по всему миру 

локдаун, который длится больше обещанных 14 дней, всё стало более коммунистическим. Вы увидели 

недостаток еды, пустые полки, в особенности отсутствие салфеток и туалетной бумаги. Вы сами увидели 

то, чего не ожидали в Америке, но то, что мы видели в Северной Корее, в Польше или где-то ещё. Если вы 

жили в коммунистической стране, вы это видели. И вот это здесь. Появились паспорта вакцинации, то 

есть, по сути, проверка документов! Это безумие! Мы смеялись над этим. Но такова реальность. Сейчас 

это происходит в Германии. Мы разговаривали об этом на прошлой неделе с немецкой церковью. Говорят, 

что в Германии появятся паспорта вакцинации. Отменили два рейса, люди пытались попасть в Америку, 

но не смогли приехать, потому что у них не было паспортов вакцинации. Это уже происходит в Европе. 

Это реальность и это влияет на жизнь. Нельзя сказать: «Оставьте меня в покое!» Обычные консерваторы 

говорят: «Оставьте меня в покое. Не играйте с моими ценностями. Просто оставьте меня в покое». Но в 

этом проблема. Потому что древнегреческий философ сказал: «Если вы не интересуетесь политикой, то 

политика заинтересуется вами». Потому что это – систематический подход, будь это китайская 

коммунистическая партия, нацисты под руководством Гитлера, Сталин, Ленин, Пол Пот, режим Кима в 

Северной Корее – что угодно. Они всегда затыкают рты тем, кто имеет другое мнение, и, конечно, 

затыкают церкви. 

Итак, мы живем в напряжённое время. Поскольку у нас в жизни не было такого опыта, это похоже на: «мы 

не знаем, что произойдет, насколько они перейдут границы». Но если мы посмотрим на исторические 

примеры, как в разных странах были установлены социализм, коммунизм, то мы можем понять, что ждёт 

нас в конце. Если мы посмотрим на то, что мы имеем сейчас, после более 100 лет мирного процветания 

Америки… Коммунисты никогда не захватывали власть таким образом. Но если вы посмотрите на другие 

страны, что они там делали… Цензура – это только первый шаг, затыкание ртов, имеющих другое мнение 

– следующий, но затем пойдёт разоружение населения. Это крупный проект турок в Оттоманской 

империи, Пол Пота, разоружение евреев при Гитлере – большое дело. Это естественный ход, потому что 

они стремятся к абсолютной власти. 

И давайте подумаем, почему они стремятся к абсолютной власти? Зачем? Джордан Питерсон и Стефан 

Молинью придерживаются теории эволюции, потому что они атеисты, но они имеют интересный взгляд 

на это. Они смотрят на это с точки зрения эволюции. Безусловно, как христиане, мы не верим в 

макроэволюцию, не верим в то, что амфибии превратились в млекопитающих – это не объясняет 

кембрийский взрыв, процветание новых видов примерно в то же время, что и кембрийский взрыв, это всё 

отдельная сторона апологетики и сегодня я не буду вдаваться в это. Есть отличные эксперты в области 

апологетики, которые ведут дебаты с «учёными» мира с точки зрения христианства. Но они смотрят на это 

с точки зрения эволюции – например, собаки могут быть большими, как немецкий дог, а также 

маленькими, как чихуахуа. Всё это зависит от окружающей среды, от условий жизни. Но это всё равно 

собаки. Чихуахуа – собака, и немецкий дог – собака, они не кошки, и, определенно, не амфибии, не 

креветки, и они не могут смешиваться ни с одним другим видом. Они могут производить собак из собачьих 

генов и ни от чего другого.  Невозможно перейти в другой вид. С точки зрения существования, с точки 



63 

 

зрения онтологии, есть границы, который Разумный дизайнер установил на все эти виды генов. Они не 

могут переходить туда-сюда между собой. 

В школе вас учат тому, что вы – результат эволюционной цепочки, что вы никто иной, как животное, что 

вы должны уступить своим животным желаниям, подчиниться гедонизму, философии гедонизма. От кого 

становится зависимым любое общество, впадающее в гедонизм? От Бога или правительства? Любое 

общество, впадающее в гедонизм, станет зависимым от правительства, потому что они не смогут быть 

плодотворными, не захотят соперничать, не будут предприимчивыми. Они захотят всё иметь бесплатно. 

Они захотят получить вещи легким способом. Почему? Потому что «я стремлюсь к удовольствиям и мне 

нужны легкие пути его получения». 

Но почему все эти суперклассы стремятся к власти? Возвращаемся к Стефану Молинью и Джордану 

Питерсону. Они говорят: «Желание любого животного – выжить и произвести потомство. Если мужчина 

не может произвести потомство, у него умирают гены. Его ДНК не воспроизводится в следующих 

поколениях, поэтому его набор генов умирает. Поэтому если людей подвергают социальному остракизму, 

если их изолируют, если их выталкивают из определенных социальных кругов, то они чувствуют 

огромную опасность. Допустим, вы стали поддерживать Трампа, и вас исключают из круга друзей, из 

церкви, из той сети, в которой вы находитесь. Вы не задумываетесь об этом, но неосознанно вы начинаете 

волноваться: «О, Боже мой! Если я слишком отделюсь от этого, если я отделюсь от своего сообщества, я 

не смогу воспроизвести свой набор генов в следующих поколениях. Я не смогу больше существовать с 

точки зрения эволюции». 

Если принять это как ценности, почему эти левые так стремятся к власти? Подумайте, если у них будет 

власть, у них будет больше ресурсов, больше доступа к ресурсу генов. У них будет больше доступа к… 

Потому что власть и ресурсы привлекают. Они могут привлекать женщин, секс-партнёров. То есть 

существует слабый самец, который не способен соперничать, не может процветать, но при помощи 

правительства этот бета-самец может получить доступ к невероятной власти, которую он никогда бы не 

получил, соревнуясь в свободных рыночных отношениях. Невероятную власть диктовать, что вам носить, 

имея в виду маски. Они в буквальном смысле диктуют, что вам носить! Это невероятный контроль над 

миллионами, 300 миллионами людей! Существуют исследования, которые показывают, что зависимость 

от власти более сильная, чем зависимость от кокаина. Вы можете понять, почему люди настолько 

фанатеют от того, чтобы получить власть, потому что это подобно наркотику. Они находятся под кайфом. 

Они упиваются властью: «Хи-хи-хи, посмотри, как они все слушаются меня!» Это просто какое-то упоение 

своей властью, о котором мы смеемся и шутим. 

Но подумайте, это такая же психопатия, что и у сатаны. Точно такая же. Библия говорит, что «наша брань 

не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, 

против духов злобы поднебесных». Существуют поднебесные духи злобы. Существуют начальства, власти, 

мироправители, которых мы не видим. Над человечеством существует демоническая сила, которая 

руководит такого рода философией, образом жизни, культурой и цивилизацией. Это демоническая сила. 

Она разрушает семью, брак, детей в утробе, жизнь, разрушает свободных людей. К чему это ведёт? Ко 

злому безнравственному социализму, коммунизму, политическому сатанизму, основанному на 

безнравственности, на воровстве, на грабеже, на применении силы, на принуждении, на насилии. Это 

фундаментальна злая власть, поэтому Отец называл её политическим сатанизмом. Сатана – правитель этой 

идеологии. 

Если мы проясним это, то тогда мы можем понять, что здесь происходит. Потому что если вы следуете за 

Христом, который противоположен этому… Скажем, сатана изображен на иллюстрации в виде 

иерархической пирамиды, то Царство похоже на перевернутую пирамиду, где люди, как граждане, 

которые являются со-наследниками Христу, царями и священниками и со-правителями с Христом. Это 

Царство. Это придает силы гражданам, как показывает Библия, чтобы быть пастырями. 

Давайте перейдём к книге Откровения, глава 2:27. Мы говорим об этом отрывке из Писания всё время. В 

«Rod of Iron Ministry» все знают Откровение 2:27, Откровение 19:15 и т.д. Но вы все слышали об 

этом. «Кто побеждает и соблюдает дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками, и будет пасти 

их жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 
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Посмотрите, в 27 стихе написано «будет пасти их» (в английском переводе «править»). Как это звучит по-

гречески? «Poimaino». Некоторые подумают: «Пастор Шон переворачивает Библию, потому что он не 

показывает, что здесь написано «пастырь». Он переворачивает, чтобы это подходило его теме о том, что 

мы должны стать пастырями». Если вы посмотрите на Евангелие от Иоанна, глава 10, там сам Иисус 

говорит: «Я – пастырь добрый». Вот здесь: «Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь 

свою за овец». 

Это однокоренное слово. Мы смотрим сейчас в отношении 2 главы книги Откровения, о правлении 

народами при помощи жезла железного. Здесь сказано «poimaino». Посмотрите на слово «пастырь», когда 

Иисус говорит: «Я есмь пастырь добрый». «Poimen», однокоренное слово к слову «poimaino». Я здесь не 

придумываю вещи, чтобы они подходили к теме того, чтобы стать хорошим защитником. Так описывает 

себя Господь! Вы видите это своими глазами! И вы можете сами прочесть «Я есмь пастырь 

добрый». «Poimen» имеет тот же корень, что и «Poimaino», что в Библии короля Якова переведено как 

«править». То есть когда Бог говорит «править», что со-наследники с Христом будут править Царством 

Божьим, Он говорит о пастырстве. Это имеет тот же корень. Править как пастырь. Вы можете видеть это 

в 1 Послании Петра, глава 5 стих 4. Когда Пётр говорит о Пастыреначальнике, снова используется 

слово «poimen». Что снова означает «пастырь». Когда Христос называет себя… Он и Дверь овцам, но 

также и Пастырь. Когда он говорит о себе как о Пастыре – это одно из определений Христа. 

Давайте посмотрим другую картинку. У Христа много имён – Хлеб жизни, Вода жизни, Древо жизни, 

Спаситель, Мессия, Ходатай, Агнец Божий, Жених и т.д. Также есть – Искупитель, Укреплённая башня, 

Начальник и Совершитель веры нашей, Лев племени Иудейского, Путь, Истина и жизнь, Великий Врач, 

Пастырь добрый. И снова, если мы посмотрим на слово на иврите, это то же слово, что и «Править как 

пастырь». Христианское правление не такое как правление политического сатанизма, которое похоже на 

пирамиду, где царём является сатана. В Библии два царства сражаются друг с другом – царство сатаны и 

Царство Бога. Сатанинское царство хочет создать пирамиду вместе с Ротшильдами и другими элитами, 

находящимися на вершине. Поэтому все тайные общества вовлекают людей в пирамиды, в пирамидальные 

структуры. И образ пирамиды считается хорошим. Но это не так. Он плохой. Это коммунизм, это 

социализм, политический сатанизм. Тем, кто находится на вершине всё сходит с рук. Они хотят растлить 

и уничтожить детей, продавать их. Это то, о чём предупреждал Бог о культе Ваала – не помещайте своих 

детей на жертвенник Ваала – не убивайте своих детей, не продавайте их Астарте, то есть в храмовую 

проституцию, не продавайте их. Всё это мерзость и великий грех перед Богом. 

Но вы можете видеть, когда сам Христос называет себя пастырем, это однокоренное слово к слову 

«править», когда речь идёт о его Царстве. И когда он говорит о правлении в его Царстве, это одно и то же 

слово. «Poimaino – poimen». И христиане, со-наследники Христу не находятся в такой пирамиде, которая 

есть у глобалистов-сатанистов-международных марксистов. Напротив, здесь защищена личная 

неприкосновенность, когда со-наследники  Царства являются правителями земли. Таково было 

изначальное желание преамбулы Конституции «Мы, народ Соединённых Штатов» – перевернутая 

пирамида. Отцы-основатели не рисовали такую картину, но вы можете представить её графическое 

изображение таким образом. «Мы, народ, являемся правителями здесь». Правительство не находится над 

нами. Оно ниже нас. Это противоположная земля, потому что земля Христа противоположна царству 

сатаны. 

Поэтому Бог призывает нас быть пастырями по образу Пастыреначальника. В Первом послании Петра 

сказано, что когда появится Пастыреначальник, он даст вам венец славы, если мы будем править таким 

образом, если мы станем такими пасторами. Что это за идея пастырства? Это не идея «раб-господин», это 

не похоже на управление животными. Идея пастырства… Скажем так – какова отличительная черта 

пастора? Если вы подумаете о пастыре, что приходит к вам в голову? Защита. Вы думаете о защите. Когда 

мы думаем о пастыре, если убрать значение защитника, то остаётся не так и много! То есть можно сказать, 

что основополагающее значение пастыря – защитник. Конечно, есть и другие цели – кормление животных, 

поддержание их здоровья, но главное – защита стада. 

И в этой аналогии существуют хищники, которые бродят в темноте по краю леса, есть глаза, которые 

всматриваются в стадо. И пастырь должен знать всё это. Он также должен знать о своём стаде и 

обеспечивать им безопасность и защиту. Это основополагающее предназначение пастора! И что означает, 

когда Бог призывает нас стать пастырями? Вы видите это! Вы не можете отделить идею защитника от 

пастыря, когда Господь Иисус Христос говорит, что он – добрый пастырь, и также призывает нас стать 

добрыми пастырями, чтобы увидеть венец славы. Вы не можете разделить сущность пастыря и защитника. 
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Что это означает по отношению к тебе и ко мне во Христе? Это означает, что вы не можете убрать из своей 

сущности миссию защитника. 

«И от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец из мертвых и владыка царей земных. 

Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею и соделавшему нас царями и 

священниками Богу и Отцу Своем, слава и держава во веки веков, аминь». Он сделал нас царями и 

священниками. Царями Евангелизма. Он сделал нас царями и священниками. Каковы основные 

обязанности царя и священника? Царь должен защищать своё царство, независимость, должен защищать 

её, людей, живущих в этом суверенитете. Он также должен быть защитником. А что насчёт священника? 

Да, у священника есть священнические обязанности – молитва и т.д. Но что также делали священники, 

особенно в Ветхом Завете? Защищали израильтян от неприятеля, от их проклятий. Это подобно духовной 

защите, в которой участвовали священники. Люди отделили poimaino правление Христа, то есть 

пастырское правление жезлом железным от обиходного образа Иисуса, изображённого левыми, который 

курит травку, ходит на сёрфинг, когда мы видим такого Иисуса, мы не думаем, что он – защитник. Мы 

думаем, что он готов сделать то и это, разные вещи, и он слабый, а не сильный защитник, не тот, кто будет 

выступать против… Он полностью пассивен. 

Но будет ли у вас сила, если вы полностью пассивны? Мои учителя по джиу-джитсу говорили: 

«Существует разница между безобидным мужчиной и мирным мужчиной». Безобидный мужчина не 

способен защитить жизнь. Мирный мужчина может защитить себя и других и выбирает мир, пока вы не 

перейдёте черту. Безобидный мужчина не имеет таких возможностей. Если общество наполнено 

безобидными мужчинами, а левые хотят создать такое общество, они хотят избавиться от Адама и сделать 

архангела мужем Евы, точно также как сатана хотел отделить Еву от мужчины, от мужа, он хочет, чтобы 

она вышла замуж за государство, за «высшую силу», то возникает проблема. Они хотят ослабить и 

уничтожить мужчин. Они не могут допустить существование мирных альфа-самцов. 

И это также одна из характеристик доброго пастыря. Мы говорили о характеристиках пастыря. Есть 

элемент защиты. Но каков ещё образ доброго пастыря? Это пастырь, который поступает так из чувства 

долга или из-за того, что такова его работа? Почему он защищает? С какой мотивацией защищает пастор? 

Мотивация пастора – любовь. И это очень важная мотивация. В этом отличие христианского воина от 

джихадиста. Огромная разница! У них могут быть одинаковое оружие, такие же умения воевать, но 

существует разница, потому что один старается воевать из-за любви, чтобы защитить других, а другой 

сражается для того, чтобы доминировать из-за власти, ресурсов, женщин, рабов и т.д. Большая разница в 

мотивации. Корень христианского царя, священника, воина, пастыря – любовь. 

И поэтому Христос даёт указание своему народу: «Люби Бога и своего ближнего». Это модель, это 

движущая причина общества христианского воина и вооруженного христианина. Цель – любить Бога и 

любить ближнего, защищать ценное в глазах Бога – культуру, цивилизацию, брак, детей и т.д. и любить 

ближнего, то есть расширять любовь за границы своего рода и семьи и включить туда соседей, которые 

вам, возможно, не нравятся. Расширить. Это не означает, что вы позволяете им выиграть или делать то, 

что им хочется, но вы расширяете своё сердце, цель. Почему христиане будут править 

как poimaino пастыри вместе с жезлом железным, с невероятной силой? Цель этого не власть, не 

доминирование. Цель этого – любовь, для защиты жизни. Поэтому вооруженное общество более 

безопасно. Большинство, 99,98% массовых расстрелов произошло в зонах, свободных от оружия. Потому 

что известно, что в вооруженном обществе у вас возникнут проблемы, если вы сойдете с ума. 

На выставках NRA все вооружены, но никто не стреляет, нет никакого безумства. Все находятся в 

духовном братстве и сестринстве подобно этому: «Ты прикрываешь меня, я прикрываю тебя. Я даже не 

знаю тебя, но ты поддерживаешь Вторую поправку, я поддерживаю это, я люблю тебя, ты любишь меня». 

И там присутствует невысказанная нравственность: «Я здесь для тебя, ты для меня, спасибо!» Об этом не 

говорят, как в очевидной христианской культуре, но если вы проанализируете фундаментальную 

мотивацию, движущую силу – это «люби Бога и ближнего». Даже если вы не верите в Бога, вы верите в 

права человека, которые исходят… Вы не можете создавать философские причины прав человека, если вы 

не верите в Бога. Но суть в том, чтобы любить Бога и ближнего. 

И если одна из основных сущностей Христа – пастырь, правитель, царь, Спаситель… Подумайте, что 

делает Спаситель? От чего он вас спасает? От зла, от того места, где жарко, нет кондиционера… От ада. В 
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Библии много метафор об аде – темнота, там, где заточён падший архангел, падшие ангелы, место 

скорпионов, адский огонь. Но главное – это место отделения от Бога. Это ужасное скверное место, потому 

что люди по своей свободной воле выбрали путь отделения от Бога. И Спаситель спасает вас или, другими 

словами, защищает вас от адского пламени. Итак, даже в идее о Спасителе существует идея о защитнике, 

о пастыре. Туда встроена идея о пастыре. Спаситель, Искупитель. 

Но, конечно, мы не можем видеть Иисуса… Мы видим Иисуса как пастыря. Христос – пастырь. Если его 

запечатлеть, у него будет длинная борода, у него будет тату по всему телу… Если бы мы увидели такого 

Иисуса, это была бы совсем другая история. Как вон тот брат. Если вы видите его, вы понимаете, что это 

альфа-самец, что этот мужчина может защитить меня, если я буду общаться с ним, то стану таким же как 

он. Я научусь быть таким как он. Я могу делать или не делать тату, но дело в том, что мы всё ещё хотим 

видеть Иисуса такого: «Иисус, Иисус, любовь, любовь, любовь». Но есть разница между праведной и 

неправедной любовью. Большая разница. Может существовать эгоистичная любовь и бескорыстная 

любовь. То и другое – любовь, но Бог ясно говорит не иметь эгоистичной любви. Да, Бог есть любовь, но 

Он – праведная любовь. 

Даже сама идея о молитве за врагов не означает: «Господи, я хочу, чтобы мои враги одержали победу, 

разрушили Твоё Царство, убили всех нас. Да, Господи, я молюсь за своих врагов». Он не велит этого. Вы 

молитесь не о том, чтобы они одержали победу, а как говорит апостол Павел в деяниях: «Покайтесь!», 

чтобы они раскаялись и поверили. Вы молитесь, чтобы они изменили своё сердце, чтобы они предстали 

перед Богом и стали праведными, а не для того, чтобы они преуспели. Но невероятно, как они могут учить 

людей этому: «Иисус сказал, что Бог есть любовь, поэтому вы должны любить всех, включая злых, 

включая тех, кто делает мерзости перед Богом, любить всех». Это безумие. И люди говорят: «О, да, да, 

Иисус – Господь любви, да, любите всех, прекратите эту борьбу, просто любите. Но если вы не согласны 

со мной, я убью вас при помощи государства. Если вы не согласны со мной, я подвергну вас цензуре, я 

закрою ваш канал, призову свою когорту, чтобы они голосовали против вас и терроризировали вас. Но я 

так мил!» Это безумие. Настолько «любвеобильны и толерантны»! 

Но представьте, что Тело Христово, мужчины и женщины последователи Христа, понимают: «Моя 

сущность перед Христом – быть защитником». Представьте, насколько изменилось бы Тело Христово. Мы 

бы не уступали попыткам снизить возраст согласия, мы бы не уступали… 18 глава из книги Левитов ясно 

показывает, что гомосексуализм – мерзость. Так говорит Библия. В наши дни в Финляндии женщина-

конгрессмен была арестована за то, что привела цитату из 18 главы книги Левитов. Просто процитировала! 

В Европе это назвали «разжиганием ненависти». Но представьте, что Тело Христово понимало бы, что в 

Царстве существует правление рoimaino. Poimaino – производное от слова «пастырь». И Бог 

недвусмысленно призывает вас править народами правлением рoimaino, что недвусмысленно означает 

«пастырь», что недвусмысленно означает «защитник». 

Не должно казаться радикальным считать Отца-Бога защитником. Считать Иисуса защитником не должно 

казаться радикальным. Он умер за грехи мира на кресте, чтобы защитить тех, кто верит и дать им вечную 

жизнь, защитить их от огня ада. Он в буквальном смысле отдал свою жизнь ради овец. И снова, это любовь 

защитника, не так ли? Это подобно солдату, который сражается за Америку против ИГИЛ и добровольно 

бежит в дом, зная, что его подстрелят, потому что он должен спасти своего брата. Это то же сердце. 

Я не придумывал рoimaino, если вы исследуете греческий перевод, то вы увидите это. Вы поймёте. Библия 

оживёт, потому что вы увидите, что слово «пастырство» по сто раз используется в Новом Завете. Это 

основополагающая сущность Христа и Бога-Отца. Это крайне важная сущность. И если люди соединяются 

с этой сущностью через Христа, то общество становится более безопасным. Оно становится намного 

лучше. Мы не будем противостоять друг другу, мы призваны защищать друг друга. BLM и марксисты 

хотят разделить людей. Они хотят, чтобы белые и чёрные сражались, чтобы сражались образованные и 

необразованные, землевладельцы и безземельные и т.д. Они хотят, чтобы вы сражались, хотят 

горизонтально разделить общество. Но что если у нас будет этика «Люби Бога и ближнего»? Что если у 

нас будет этика: «Я – защитник, и ты тоже. Я – твой защитник, а ты – мой. Вместе мы защищаем нечто 

большее». 

И, да, это опасно. Если произойдёт что-то плохое, мы должны быть на передовой. Если происходят 

ужасные события, когда кто-то хочет использовать оружие или нож, люди, которые присутствуют при 
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этом, становятся сотрудниками экстренной службы. Даже если они находятся в ужасной трагической 

ситуации, они становятся сотрудниками экстренной службы. Помощь не придёт немедленно. Они – лица, 

принимающие первые меры. Возможность одержать победу в этой ситуации поднимается невероятно, 

если у них есть менталитет защитника. Общество защищает сам факт того, что это подготовленные люди, 

способные взять на себя ответственность потенциальных защитников. Если вы так поступаете, вы должны 

быть посвящёнными, вы должны быть способны нести 3-5 фунтов амуниции, ваш ремень становится 

тяжёлым, ваши колени, бедра будут чувствовать это. Но вы берёте эту амуницию как добрый гражданин, 

потому что кто знает, возможно, вам придется защитить жизнь в ужасный момент. 

И представьте, если бы в обществе и в Теле Христовом, в церкви, мы знали об этом с раннего возраста, мы 

бы жили не в паранойе, но в готовности. Большая разница. Мы бы ценили саму природу пастыря, сущность 

Христа как пастыря. Мы бы видели его в себе, мы бы стремились стать лучше в этом, мы бы видели, как 

он работает в нас, превосходя концепцию, что это «только я и моя семья, мои дети», переходя на уровень 

соседей, на уровень общества, вовлекая в это местных политиков. Всё это исходит из мировоззрения 

защитника-пастыря, защищающего общество от волков или волка. Представьте, общество было бы 

другим. 

99,98% массовых расстрелов происходит в свободных от оружиях зонах. Почему? Потому что нет 

пастырей. Нет защитников. Все безоружны. Все более беззащитны. Но представьте другое. Представьте, 

что нет зон, свободных от оружия, что все люди свободны, что люди с раннего возраста понимают: «Я 

должен быть пастырем для своего общества, у меня есть такая любовь и обязанность в своей жизни», тогда 

99,98% не будет существовать, потому что во всём обществе будет 1,6%. Если мы отнимем от этого число 

самоубийств при помощи оружия, насилие разных банд, то в год получится ничтожная цифра. 

Огнестрельное оружие – это инструмент, такой же как и нож, как боевые искусства. Жезл железный и то, 

что носит пастух – это инструменты, чтобы побить волков при помощи жезла, чтобы притянуть овцу, если 

она подошла к обрыву. Насколько другой была бы Америка, Европа, любая христианская страна! 

Правление пастыря рoimaino. Я молюсь, чтобы сегодня Бог глубоко укоренил это в вас. Потому что вы 

сами должны считать себя poimen. Он – добрый пастырь, и мы также призваны стать добрыми пастырями. 

Отец-Бог, мы благодарим Тебя за сегодняшний день. Мы благодарим за то, что мы смогли глубже понять 

Твоё Слово. Мы даже изучали греческие слова, чтобы понять какое сильное предназначение Ты выбрал 

для нас. Мы должны быть наполнены любовью, добротой, щедростью, а также быть способными 

защитниками и пастырями нашего стада, человечества, наших соседей и общества, с которым мы 

неразрывно связаны. Бог, мы просим, чтобы Ты наполнил нас этим духом рoimaino-пастыря, особенно во 

вторник, когда состоятся очень важные выборы. Давайте иметь тот же менталитет пастыря, защитника и 

охранника свободы и независимости, давайте иметь такой менталитет, когда мы направляемся, чтобы 

добиться перемен и использовать урну для голосования, чтобы управлять этой страной. 

Я знаю, дорогой Бог, что многие из нас чувствуют отчаяние, беспокойство, увидев невероятную 

преступную кражу выборов, но Бог, пусть это не приводит нас в уныние и не уничтожит нашу сущность в 

Тебе, потому что Ты – Начало и Конец, Ты – Первый и Последний. И когда мы фокусируемся на борьбе в 

этом мире, иногда мы можем чувствовать подъём, а иногда депрессию, но пусть мы всегда возвращаемся 

к Твоему Слову, пусть мы будем возвращаться к Тому, Который «Я в вас», пусть мы будем смотреть на 

себя с Твоего наблюдательного пункта Отца и доброго Пастыря. Отец, сделай нас добрыми пастырями по 

Своему образу, коронуй нас венцом славы, но не для награды или поощрения, а чтобы мы могли идти к 

Тебе из любви, чтобы сделать Тебя счастливым. Когда Ты видишь, как Твои дети защищают других, 

защищают младенцев в утробе, завет брака, который Ты дал нам, защищают жизнь, своего ближнего, будь 

счастлив, Бог, поэтому позволь нам сделать это для Тебя. Мы благодарим Тебя за то, что Ты воспитываешь 

здесь пастырей, царей, священников в правлении рoimaino-пастырей, не тиранов, не любителей контроля, 

а тех, кто будет любить Бога и ближнего. 

Позволь нам быть здесь друг для друга, молиться друг за друга, исповедоваться в грехах друг другу, как 

сказано в Твоём Слове. Пусть мы будем благодарны друг другу, даже если у нас будут разные мнения, 

потому что мы можем вернуться к единству в Тебе, как сказано в Твоём Слове. «…во Христа облеклись. 

Нет уже Иудея, ни язычника, нет раба, ни свободного, нет мужеского пола, ни женского: ибо все вы одно 

во Христе Иисусе». Мы благодарим Тебя, Бог, за то, что Ты обогатил нашу жизнь, дал нам проверку, 

позволил нам даже подвергнуться преследованиям. Мы благодарны за это, потому что это эпично, это 

увлекательно, и, несмотря на то, что это наполнено опасностью, Ты позволяешь нам идти путём героев, 

чтобы мы стали такими как Ты, самый великий и эпичный герой, наш Отец. 
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Мы приносим Тебе хвалу, мы благодарим Тебя. Мы молимся, чтобы Твой Дух наполнил нас, вырос в нас, 

сделал нас другими существами. Пусть у нас будет «дух не боязни, но силы и любви и целомудрия», потому 

что мы делаем это, чтобы любить Тебя больше. Мы поступаем так, как Ты нам заповедал – любить 

ближнего. Давайте защищать Америку! Мы молимся за всех патриотов, за президента Трампа, за всех 

лидеров, который были воспитаны Тобой. Мы молимся за всех тех, кто имеет в своём сердце желание 

вернуть эту страну и привести её назад к Твоим истокам, чтобы стать подобными Тебе и нашим 

основополагающим принципам. Отец, мы благодарим Тебя, за то, что Ты затрагиваешь сердца и души всех 

тех, кто собрался здесь. Мы молимся, чтобы Ты воспитал нас, создал нас по Своему образу. Мы приносим 

хвалу, славу, все почести со всеми царями и царицами, собравшимися здесь. Мы молимся в Твоё 

драгоценное имя. Аминь, аминь и аджу. 

  

Часть проповеди от 30 мая 2021 года 

30 мая 2021 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте обратимся к Слову. Мы находимся на 16 главе Евангелия от Луки и давайте прочтём 20 стих. Мы 

прочли первую часть этой главы пару недель назад. Здесь Христос рассказывает интересную историю, 

притчу. Давайте начнем с 19 стиха: «Некоторый человек был богат, одевался в порфиру и виссон и 

каждый день пиршествовал блистательно. Был также некоторый нищий, именем Лазарь, который 

лежал у ворот его в струпьях и желал напитаться крошками, падающими со стола богача, и псы, 

приходя, лизали струпья его. Умер нищий и отнесен был Ангелами на лоно Авраамово. Умер и богач, и 

похоронили его. И в аде, будучи в муках, он поднял глаза свои, увидел вдали Авраама и Лазаря на лоне его и, 

возопив, сказал: «отче Аврааме! умилосердись надо мною и пошли Лазаря, чтобы омочил конец перста 

своего в воде и прохладил язык мой, ибо я мучаюсь в пламени сем». Но Авраам сказал: «чадо! вспомни, что 

ты получил уже доброе твое в жизни твоей, а Лазарь — злое; ныне же он здесь утешается, а ты 

страдаешь; и сверх всего того между нами и вами утверждена великая пропасть, так что хотящие 

перейти отсюда к вам не могут, также и оттуда к нам не переходят». Тогда сказал он: «так прошу 

тебя, отче, пошли его в дом отца моего, ибо у меня пять братьев; пусть он засвидетельствует им, 

чтобы и они не пришли в это место мучения». Авраам сказал ему: «у них есть Моисей и пророки; пусть 

слушают их». Он же сказал: «нет, отче Аврааме, но если кто из мертвых придет к ним, 

покаются». Тогда Авраам сказал ему: «если Моисея и пророков не слушают, то, если бы кто и из мертвых 

воскрес, не поверят». 

Ух ты, интересное Писание, не так ли? Многие уверовали, когда воскрес Христос, но были и те, кто не 

верил, например, весь избранный народ. Даже до сих пор раввины учат, что Иисус горит в аду, варится в 

экскрементах. Так учат раввины, тому есть доказательства в интернете. Они прямо заявляют, что Иисус 

варится в аду в экскрементах, потому что он – «самопровозглашённый Мессия», «ложный Мессия» и т.д. 

Некоторые раввины до сих пор учат этому, хотя Иисус – всемирно известный иудей, который заставил 

весь мир полюбить их, он упоминается в Библии, он – самая известная историческая личность, особенно 

среди иудеев. Но они говорят, что он варится в экскрементах! Люди не верят в это. Мы об этом никогда 

не слышали. В Израиле есть целая церковь, которая разоблачает раввинов, учащих этому. Они спрашивают 

у людей на улице: «Вы слышали такую теорию, что Иисус варится в экскрементах?», и те люди, которые 

были воспитаны в ортодоксальном иудаизме, говорят: «Да, я слышал об этом». Но на Западе мы едва ли 

могли узнать такое. На Западе: «Что?! Невообразимо!» Совершенно невообразимо. Но они так говорят. 

Интересно то, что здесь в конце, он говорит: «Если они не слушают даже пророков Моисея, то даже если 

бы они увидели, как кто-то воскрес, они бы не послушали». Это показывает, насколько огрубело их сердце. 

Но давайте вернёмся к 19 стиху. Здесь есть интересный контекст. В древнем мире не существовало 

Америки, не было свободы, не было никакого примера свободы во всем мире. Римская империя правила 

везде. Израиль находился на границе владений империи, которая рассыпалась из-за того, что была 

слишком раздута из-за бесконечных войн, которые финансово истощали общество и создавали разных 

врагов, которые хотели разрушить её изнутри и снаружи. Немного похоже на Америку наших дней. 

Происходил феноменальный упадок Римской империи, которая была сильнейшей  мировой державой того 

времени. Читая отрывок, мы думаем: «Есть богатый человек в стране, похожей на Америку». Нет, нет, 

Америки здесь нет. В то время не было капиталистического общества. Везде была тирания. Тирания была 
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повсюду в мире. Самая крупная тирания – власть кесаря в Римской империи, которая в те дни находилась 

в упадке. 

Поэтому даже в ранней церкви, в идее претеризма… В переводе с латинского «praetеr» означает «то, что 

было раньше, в прошлом» … существовало мнение, что всё, что написано в Писании сбылось, и то, что 

сказано в книге Откровения о звере, об антихристе, о звере 666, произошло в начале 70-80 годов, когда 

Римом был разрушен храм в Иерусалиме или даже позже, при правлении императора Нерона. Идея 

претеризма рассматривает раннюю историю и ключевые Писания, где сам Христос говорит: «… есть 

некоторые из стоящих здесь, которые не вкусят смерти, как уже увидят Сына Человеческого, грядущего 

в Царствии Своем». То есть существуют такие слова в Писании, где сам Иисус говорит людям: «Ваше 

поколение не умрёт, не исчезнет до того, как я вернусь». Отсюда исходит идея претеризма и есть также 

многие отрывки из Писания, которые указывают на это, показывают то, что Христос пришёл, чтобы 

осуществить мессианское пророчество о царстве иудеев, которые верили, что он придёт, чтобы завоевать 

и установить Царство. И мы видим это в Евангелие от Луки всякий раз, когда Иисус определяет Евангелие, 

говоря: «Я пришёл, чтобы проповедовать Евангелие о Царстве Божьем». Он не говорит: «Я пришёл, чтобы 

проповедовать Евангелие о том, что я умру». Он говорит: «Я пришёл, чтобы проповедовать Евангелие 

Царства Божьего». Точка зрения претеризма показывает, что существуют Писания, где Христос говорит, 

что Царство Божье приблизилось, что оно грядёт и придёт во время «вашей жизни», имея в виду жизни 

его учеников, последователей в ранней церкви. Поэтому существуют разные точки зрения претеризма, 

которые говорят что либо всё из книги Откровения сбылось в 70-х годах, либо то, что это сбылось при 

Нероне. Мы говорили об этом. Но современные христиане не знают об этой довольно распространённой 

идее. Если вы воспитывались в католической традиции, вы знаете об этом, потому что католическая 

церковь – наполовину церковь претеризма. Они считают, что всё, что написано в книге Откровения 

сбылось, и что сама церковь – это Царство Божье. Вы можете увидеть такую точку зрения также и в 

протестантском диспенсационализме, в современном протестантском движении. Это идея о том, что 

Церковь является Царством Божьим, и что отсюда Христос управляет Царством. «Царство Божье уже 

построено, и церковь расширяет Царство Божье». Таков взгляд протестантского диспенсационализма в 

евагелическом протестантизме – в баптизме и т.д. Обычно они придерживаются такой точки зрения. 

Мы должны понять контекст этого Писания. Когда здесь мы говорим о богатом человеке, речь не идёт о 

капиталистическом обществе. Когда современный человек думает о богатом человеке в Америке, мы 

думаем о ком-то, кто изобрёл что-то, или начал заниматься бизнесом, работал усердно в свободном 

обществе и смог преуспеть. Это похоже на рассказ «из грязи в князи». Мы всё время слышим об этом,  мы 

видим, что так происходит, потому что мы живём в свободном обществе. Люди могут преуспеть, находясь 

внизу, благодаря своей изобретательности, предприимчивости, усердной работе, благодаря своим 

способностям, преодолевая трудности, строя свою компанию, они могут стать мультимиллионерами. 

Часто мы говорим о том, что это злит людей, которые стремятся к коммунизму и социализму, особенно в 

университетах и академических кругах. Потому что университеты и академии управляются по 

социалистической системе. Их финансирует государство. Профессор не может быть уволен, даже если он 

ничтожен и выжил из ума. Его не могут уволить, это всё очень похоже на социалистическую систему. 

Сами университеты по своей финансовой структуре подобны социалистической системе. Они не могут 

существовать сами по себе. Они только поглощают потоки ресурсов от правительства. Крупным 

основателем Гарварда, Йеля стало государство. Другие правительства, например, в разных мусульманских 

странах финансируют изучение ислама, или в случае с Китаем, они финансируют изучение Восточной 

Азии или истории Китая. Мы говорим о сотнях миллионов долларов. Недавно «Breitbart» говорил о 

колледже Бард, который находится рядом с нашей UTS семинарией. Они только что получили 

пожертвование от Джорджа Сороса в 500 миллионов долларов. И это даже не Лига Плюща! Это один из 

средних либеральных университетов. Мы знаем о нём, потому что рядом с ним расположена наша 

семинария. Они всё время пытались закрыть нас, потому что они – чёртовы коммунисты. Они получили 

пожертвование в 500 миллионов долларов от Сороса! Это произошло на прошлой неделе. 

Эти спонсоры левого толка зарабатывают свои деньги на том, что захватывают финансовые потоки, 

понимая, какие компании будут процветать, а какие потерпят неудачу. Они выбирают победителей, они 

захватывают ресурсы всей страны. Так поступает Сорос вместе с международными банковскими 

картелями – они захватывают финансовые потоки и наперёд знают, какая компания преуспеет, какая – нет, 

они могут осуществлять государственное регулирование компаний, которых хотят обанкротить, они 
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просто выбирают, какая компания преуспеет, а какая потерпит неудачу. Такое постоянно происходит в 

коммунистических странах. 

Мы должны понимать контекст, когда речь идёт об этом богатом человеке. Потому что мы можем 

подумать, что богатый человек – это тот, кто построил свой бизнес, стал предпринимателем, изобрёл что-

то и стал богатым. Такой человек в Америке обычно придерживается консервативных взглядов. Он 

выступает за уменьшение влияния государства. Он хочет больше свободы для бизнеса, меньше налогов на 

прибыль предприятий. Когда мы думаем о богатом человеке, он оказывается таким республиканцем или 

консерватором, или, в крайнем случае, либертарианцем. Но в контексте древнего мира Америки не 

существовало. Не существовало капиталистической страны, не было такого примера. Существовали 

только тиранические правительства или имперские доминирующие власти. И единственный способ стать 

богатым в таких странах – быть частью государства. 

Это подобно коммунистической, социалистической стране. Единственный способ разбогатеть – быть 

союзником государства. Поэтому мы видим фарисеев и саддукеев, которые подставляют людей и 

работают с римской империей, подобно разведывательной организации, чтобы доносить о том, что 

происходит в иудейском сообществе. Мы видели, как это произошло в случае Эла Шарптона и Джесси 

Джексона в темнокожем сообществе. Они были их «смотрящими», работали на федералов. Существуют 

доказательства. Шарптон признал, что работал на ЦРУ. То есть они выбирают таких людей, чтобы держать 

под контролем сообщество. Так поступали фарисеи и саддукеи, они должны были быть религиозными 

служащими, но их использовали в качестве инструмента сбора разведывательных данных в разных 

сообществах древнего мира. Так была устроена римская система. Римская система – не Америка, не 

капитализм, не свобода. По сути это – коммунистическая страна. С американской точки зрения мы можем 

подумать, что этот человек, которого мы называем «богатым» – республиканец, потому что он построил 

свой бизнес и разбогател, но в то время этого не существовало. 

Если вы хотели стать богатым в то время, вы должны были стать левым, вы должны были стать союзником 

большого правительства. И это меняет всю картину, не так ли? Этот богатый человек идет в ад. Левые 

используют это, говоря: «Смотрите, все богатые, которые разбогатели…» Но в капиталистическом 

обществе эти богатые служат людям, дают им то, что необходимо в жизни, обменивают определенные 

товары на деньги, и это приносит выгоду обеим сторонам, это честная взаимовыгодная торговля, и это не 

основано на принуждении. Государство не заставляет вас покупать определенные продукты из «Wallmart», 

хотя во времена ковида заставляло. Вам приходилось покупать что-то из «Wallmart», поэтому сейчас мы 

находимся в какой-то социалистической системе. Но раньше вас не заставляли покупать только в 

«Wallmart». Из-за короны и пандемии они внедрили здесь в Америке полу-социалистическую систему. 

Поэтому мы видели пустые полки там, где продавался хлеб, туалетная бумага. Насколько это безумно! В 

прошлом году люди запасались туалетной бумагой! Из всех апокалиптических вещей, необходимых вам, 

люди думали, что самое нужно – это туалетная бумага! Довольно безумно. 

Если вы видите это, вы понимаете, что этот богатый человек, вероятно, вырос не в капиталистическом 

обществе, потому что такого общества не существовало в то время. Это не тот человек, который построил 

свой бизнес, потому что свободного общества не существовало. Поэтому богатый человек здесь скорее 

всего богат потому, что связан с государственной структурой, что в современном мире мы называем 

«левым». Это не тот, кто находится среди правых, на стороне свободы. Это человек, который находится 

среди левых. 

Вся эта метафора говорит… Иисус говорил притчами, и здесь он говорит об аде: «Умер нищий и отнесен 

был Ангелами на лоно Авраамово. Умер и богач, и похоронили его». 

Человек, который жил как бродяга при тирании, отправляется к отцу Аврааму, он видит Авраама. И богач, 

который прорицал от лица монархии, тиранической, социалистической, коммунистической системы 

политического сатанизма, находится в аду. Потому что это система безнравственности, воровства, 

насилия, нарушения прав, данных людям Богом, Творцом. Богач находится в аду, а Лазарь находится на 

лоне Авраама. 
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«И в аде, будучи в муках, он поднял глаза свои, увидел вдали Авраама и Лазаря на лоне его и, возопив, 

сказал: «отче Аврааме! умилосердись надо мною и пошли Лазаря, чтобы омочил конец перста своего в 

воде и прохладил язык мой, ибо я мучаюсь в пламени сем». 

Помните, мы обсуждали это. Один из современных апологетов IP (Inspiring Philosophy) на Ютубе говорил 

об аде, о том, что Библия описывает ад как огонь, а также как место, где прикованы падшие ангелы. То 

есть это место оков, тюремных камер, место скорпионов. Существует несколько метафор ада, и все они 

довольно мрачные и ужасные. И даже этот апологет на Ютубе, у которого 202 тысячи подписчиков, 

говорит, что если мы посмотрим на историю Лазаря в этой притче, мы увидим, что богач мучается в огне. 

Но этот огонь – не физический огонь. Посмотрите, хотя он мучается в огне, он продолжает разговаривать. 

Он может пытаться договориться с отцом Авраамом, чтобы тот направил Лазаря, чтобы остудить его рот, 

потому что «здесь очень жарко». Он может разговаривать, думать, говорить о ситуации и в конце просит: 

«Скажи Лазарю, чтобы тот воскрес, пусть он воскреснет и скажет членам моей семьи о том, где я нахожусь, 

чтобы они не попали в ад». Заметьте, что богач не просит: «Вытащи меня отсюда!» Он не просит этого! 

Но можно предположить, что он хотел бы выбраться оттуда. Он не говорит: «Отец Авраам! Я раскаялся, 

пожалуйста, вытащи меня отсюда!» Нет, он не просит об этом. Мы читали вместе всё это Писание. 

Он не просит вытащить его оттуда, он старается договориться, заключить сделку, и он разговаривает. 

Философы и исследователи углубляются, говоря: «Если вы горите в огне в невероятных мучениях, боли, 

вы не можете разговаривать, вы не можете договариваться. Вы захотите выбраться оттуда или, по крайней 

мере, попросить: «Есть ли способ выбраться отсюда?», если вы вообще сможете что-либо сказать. По 

крайней мере вы скажете: «Пожалуйста, помогите мне выбраться отсюда, отец Авраам! Есть ли способ? 

Есть ли пароль? Может я скажу, что я тебя знаю и смогу…» По крайней мере вы можете попросить 

вытащить вас оттуда. 

Ад – это место мучений, это место ужасного жара, боли, пыток, но это не похоже на физические мучения. 

Это своего рода духовный огонь, великое внутреннее и внешнее мучение. Отец много раз говорил о 

духовном мире, о том, что ад – это место отделения от Бога, что Божья любовь подобна воздуху, и поэтому, 

если вы далеки от Бога, вы задыхаетесь, ваше нутро горит, вы мучаетесь, потому что не можете дышать. 

Вы не находитесь в одиночестве, вы не горите сами по себе, там есть также злые люди, которые также 

отвергали Бога и которым нравится отвергать Бога, которым нравилось мучить людей. Они так жили, 

восставали на Бога, они жили в ненависти к Богу, они сторонились Бога и вы окружены такого рода 

людьми. То есть в конце концов Бог даёт вам то, чего вы хотите. Если вы ненавидели Его так сильно, что 

говорили: «Бог, я никогда не хочу видеть Тебя», то Он говорит: «Хорошо. Ладно, Я дам тебе то, что ты 

хочешь». И ты живёшь в удалении, в муках. Библия действительно использует метафоры, чтобы объяснить 

эти духовные, психологические мучения, которые мы испытываем, если мы далеки от Бога. 

Это также истинно не только по отношению к духу, но также в отношении к странам. Если страна начинает 

отдаляться от Бога, то красные дьяволы не придут на землю, не появится лава, огромные Годзиллы и 

монстры не появятся из океана. Но если вы начнёте отдаляться от Бога как страна, то вы превратитесь в 

царство ада на земле. Это не будет похоже на голливудские картины, как например, в фильме Тома Круза, 

где есть единорог и огромный красный монстр с большими чёрными рогами… Как называется этот фильм? 

«Легенда»? «Я – легенда»? Помню, в детстве я смотрел этот фильм, и этот красный демон казался таким 

страшным. Посмотрите, довольно неплохие спецэффекты для фильма 30-40-летней давности! Посмотрите, 

какой он страшный! Если вы увидите его, вы будете напуганы! 

Но мы знаем, что дьявол выглядит не так! В Библии Люцифер описывается не таким образом. Это голимый 

Голливуд. Представьте, если дьявол будет таким, все тогда узнают, что это – дьявол. Все бы узнали, даже 

2-х летний ребёнок. Но дьявол самый умный из всех творений. Он умён. Он прячется. Библия описывает 

Люцифера как красавца. Он прекрасен, он исполнен света, он также музыкален, из под его крыльев 

исходит органная музыка. Он великолепен. Он не похож на такого красного демона. Он выглядит 

приятным для глаз, приятным для органов чувств, как украшения, которые приманят вас. Он блестящ, он 

прекрасно выглядит, одет в хорошую одежду, позади него звучит хип-хоп музыка, он машет крыльями, 

из-под них слышится орган, он машет вам и соблазняет вас. Он не похож на демона из фильма Тома Круза 

«Легенда». Он умён. Он подходит к вам так, что вы не понимаете, кто он. Он путает, он манит, соблазняет 

вас. 
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И то же самое на национальном уровне, точно также как Бог использует церковь как Свои руки и ноги в 

мире, и Тело Христово (церковь) называется Павлом Телом Христовым, телом Иисуса. Он – глава, мы – 

руки, плечи, ноги. Мы должны быть руками и ногами Бога. Таким же образом, когда в Писании говорится 

о царстве сатаны – «… наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, 

против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных», там также говорится о теле, 

о ногах и руках сатаны в мире. Это не мифологизируется, не голливудизируется. 

С раннего возраста нас учили верить в такого рода голливудскую мифологию, что если мы говорим об аде 

на земле, мы представляем огромные трещины в земле, через которые течёт лава, извержение вулканов, 

летающие змеи, они будут устремляться на Нью-Йорк, на Дели, будут огромные волны с левиафанами. Но 

так описывает это Голливуд! Когда мы говорим о руках и ногах Бога, Тело Христово выглядит не так. Да, 

есть духовное измерение, есть сонм святых, есть ангелы, рядом с Телом Христовым существует добрый 

духовный мир, но по сути, Тело Христово – это обычные люди. 

Царство сатаны то же самое. Оно не такое, как представляет его Голливуд, где главарь его – красный демон 

с чёрными рогами в смокинге. Его возглавляют люди – руки и ноги. Реальные люди возглавляют этого 

демонического зверя, этот аппарат, который в Библии называется «зверь 666». Есть люди, которые 

оживляют его. Этот сатана за кулисами, эти поднебесные духи злобы, тьма века сего – они оживляют этого 

зверя. И это не похоже на голливудскую драму. Такое реальное существо, влияющее на весь мир, 

проникает в нашу жизнь. Как это умно, потому что они учили нас верить в то, что мы увидим демонов, 

летающих по воздуху, змеев, летающих по воздуху, извержения вулканов повсюду, как в голливудских 

фильмах! Как это хитро! В то время как на самом деле они являются руками и ногами сатаны, захватывая 

с вершины, с федерального до местного уровня. А все ждут апокалиптических голливудских фильмов. 

В это время ноги, руки и пальцы сатаны внедряются во все сферы вашей жизни, предписывая, что вы 

должны носить. Вы должны носить маски. Они в буквальном смысле указывают людям, что носить. Они 

говорят, что вы не можете заходить в магазин, если вы не одеты определенным образом, хотя нет научных 

доказательств того, что при этом на 99,98% повышается уровень выживаемости от корона вируса. Это не 

основано даже на науке, но просто предписано указаниями лидеров, которые говорят, что если вы не 

придерживаетесь этого дресс-кода, вы будете выдворены. Вы могли себе представить такое в Америке? 

Маски – это символ угнетённых людей. Маски всегда были символом рабства, потому что это 

обесчеловечивает людей, это отнимает у них индивидуальность, данную Богом. Мы говорим, что человек 

– это индивидуальное истинное тело. Бог дал каждому из нас особые уникальные дары, таланты, то, что 

мы должны развить ради Его славы. Но маска отнимает это, она обесчеловечивает вас. Она делает вас 

безликим, делает из вас привидение, и вы ходите вокруг, видя всех этих людей без лиц, и появляются 

учителя, которые не знают лиц своих учеников. Несколько дней назад маленький мальчик 8 лет давал речь 

на каком-то совете в одном из штатов и сказал: «Я шёл по улице и моя учительница увидела меня, но не 

узнала, потому что я был без маски». Подумайте об этом! Это ужасно! Учитель не узнаёт своего ученика, 

потому что постоянно видит безликих обесчеловеченных животных, которых сейчас будут насильно 

вакцинировать! Это химикаты, там даже не показывают список ингредиентов. Это полное безумие. 

Дело в том, что Голливуд и левые учили нас, как сатана драматическим образом захватывает мир по-

голливудски, когда с неба падают кометы, тогда как он одевается как обычный человек, проталкивая 

вперёд свою адскую идеологию для наших детей, для наших школ, для наших университетов, на всех 

уровнях, начиная от местного, заканчивая высшими кругами правительства. Он создаёт такую структуру. 

Но они обманули Тело Христово, потому что все ждут, что Годзилла придёт на землю, тогда как руки и 

ноги сатаны находятся на земле и всё больше внедряют здесь тиранию, особенно в последние годы. 

Америка стала немного левой. 

Представьте, если Америка исчезнет, то мы тогда вернёмся в то время, когда у нас не было примера 

свободы. Точно также, как мы видели в начале главы – не было примера свободы. Кому это будет выгодно? 

Китайской коммунистической партии понравится это. Им не нужен пример свободы, свободного рынка, 

капитализма, свободных отношений, свободного общества, потому что это разрушает маркетинговую 

программу их тоталитарной системы. Это разрушает их рабство, в которое они заключили миллиард 

бедных азиатов. Это разрушает их систему. Поэтому они хотят разделить нас изнутри. Сейчас они 

стараются внедрить «критическую расовую теорию», которую принимают как «расовую социальную 
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конструкцию». Однако, существуют разные категории, «белизна», «чернота», или «желтизна». Они 

называют нас «тангенциальные белые», потому что азиатское сообщество Америки получает высокие 

оценки, там большое число академиков и т.д. Поэтому теперь нас не называют «жёлтыми», теперь мы 

«тангенциальные белые». Потому что мы не подходим под программу меньшинств. Нам не подходит такая 

повестка: «Мы не можем преуспеть, нам нужно правительство». 

Но чему учит критическая расовая теория? Она учит принять «белизну» или то, что критики называют 

«эссенциализмом», то есть ваша сущность не в том, что вы являетесь людьми с определенными дарами, а 

в том, что вы – белый или чёрный или азиат или латиноамериканец. В этом ваша сущность. Приверженцы 

критической расовой теории, такие как Ламонт Хилл скажут, что не в этом заключается истинное 

представление о ней. Они скажут, что не говорят такого. Они скажут: «Раса – это конструкт, и вы 

представляете критическую расовую теорию в ложном свете». Но проблема в том, что применяется в 

школах. В школах она применяется именно таким образом, именно в такой форме! Скажем, есть учителя, 

которые разделяют третьеклассников, основываясь на расе. В определенных образовательных 

учреждениях Аризоны и Калифорнии если ты – белый ученик 3 класса, то ты находишься в категории 

«угнетателей». Третьеклассников разделяют согласно расовой принадлежности! Что бы там ни говорили 

приверженцы критической расовой теории или академические круги: «Мы не учим детей расовой 

сегрегации. Мы умны, мы закончили Лигу Плюща. Мы учим тому, что раса – это социальный конструкт». 

Но когда она применяется, то появляются учителя, которые разделяют школы и детей согласно тому, 

белые они или чёрные! 

Вы можете говорить, что у Маркса есть определенные теории. Но когда они применяются в реальном мире, 

они убивают и подвергают геноциду каждого, кто не согласен с ними. Но теоретики марксизма скажут: 

«Но у нас есть просто теория, и наша теория говорит…» Нет, нет! Когда вы применяете её, она становится 

убийственной. Мы должны обращать внимание на то, как она применяется, какие последствия наступают, 

когда она применяется, а не то, о чём она говорит. Потому что то же самое происходит и с марксизмом. 

Вы можете сказать, что это «теория пролетариата, теория контроля и перераспределения средств 

производства» или ещё чего-то, но когда она применяется, она на 100% ведёт к тирании. Поэтому если 

критическая расовая теория академически не учит расовому эссенциализму, но когда она применяется, она 

начинает ему учить, то есть учить тому, что «твоя сущность – чёрный» или «белый», тебя переводят в эти 

категории. «Ты – угнетатель» или «ты принимаешь свой белый цвет, тогда ты – скрытый белый шовинист, 

и это означает, что ты – угнетатель», и это только за то, что у тебя меньше пигментации меланина в коже. 

Но проблема не в том, что Мартин Лютер Кинг и всё движение против сегрегации отвергали грех рабства. 

У нас есть грех рабства. Отцы-основатели старались избавиться от этого. Грех рабства существует, и это 

настоящий грех. Это часть прошлого. Но дело в том, что мы сделали по этому поводу. Мы избавились от 

него, мы избавились от рабства. Мы поняли, что это внутренне не соответствует библейской точке зрения 

на мир. Мы поняли… И отцы-основатели заложили систему, по которой мы можем избавиться от рабства, 

потому что, конечно, им приходилось идти на поводу у южных штатов и т.д., вы всё прекрасно знаете. 

Дело в том, что именно мы избавились от рабства. Если бы в этом заключалась цель Америки… Если бы 

цель Америки заключалась в доминировании над меньшинствами, то рабство бы оставалось до сих пор. 

Если бы такова была внутренняя цель, если бы это была однозначная или даже непрямая цель, мы бы всё 

ещё имели рабство. У нас не было бы причин избавляться от него. Существовало бы множество 

маркетинговых исследований, говорящих, зачем оно нам нужно. Но свобода была открыта для всех людей, 

всех цветов кожи, которые могли стремиться к своим мечтам, к вере, свободно, без вмешательства 

государства в любом месте мира. Такого нет ни в какой другой стране мира! И это очень отличительно. 

Однако, за прошедшие пару лет, мы видели, что всё очень быстро, очень резко ухудшается и становится 

похоже на страны прошлого. Мы стали больше похожи на страны, от которых мы отделились, через иудео-

христианские принципы конституции и т.д. И в этом заключается проблема, потому что это – 

экзистенциальный кризис. Как вы видели здесь, когда мы отделяемся от Бога и от Его иудео-христианских 

принципов, Его иудео-христианской модели юриспруденции, Его иудео-христианской модели этики и 

даже иудео-христианской модели ведения войн, которая заключается в том, что вы не должны вести войну 

с целью выгоды, вы должны воевать за то, чтобы освободить людей… В древнем мире, когда Бог даёт 

указание уничтожить 33 царя Ханаана, молот правосудия падает на них, потому что они продавали детей 
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в секс-рабство, у них был культ Ашеры, который продавал и покупал детей при помощи государственного 

культа Ашеры. Педофилия там была законным делом, нормальным было убивать детей в 

жертвоприношениях Ваалу. Дети шли в жертву Ваалу, что означает, что они были убиты. Эти границы 

никогда нельзя переходить, потому что кто самый безгрешный среди всех жителей страны? Дети, особенно 

младенцы в утробе. Если общество подходит к такому нравственному уровню, когда становится 

нормальным убивать гражданина своей страны, который не совершил абсолютно никакого преступления, 

то такая страна невероятно деградирует. Она уже не защищает своих граждан, она уже не защищает жизнь, 

если вы можете убивать тех, кто не совершил ничего плохого. Аборты – это зло. 

Также зло – изнасилование, это ужасно. Но с точки зрения атеизма вы даже не можете сказать, что 

изнасилование – это зло, потому что не существует нравственных ценностей, поэтому вы не можете 

сказать, что правильно, а что неправильно, вы можете сказать, что это табу. Поэтому вы можете только 

сказать, что изнасилование – это табу, вы не можете сказать, что это гнусно с нравственной точки зрения, 

что это зло с точки зрения нравственности. Вы не можете так говорить при атеизме. Но с точки зрения 

нравственности Бога, при которой определяется добро и зло, вы можете так говорить. Мы можем сказать, 

что изнасилование – нравственная гнусность, зло. 

В такой культуре, когда мы не придерживаемся таких нравственных принципов, мы позволяем убивать 2-

3 миллиона граждан в год в абортах в Америке. 2-3 миллиона в год! Это младенцы, но они всё равно 

граждане Америки, в год убиваются 2-3 миллиона американцев. Конечно, церкви молчат об этом. Байден 

считает себя католиком, но поддерживает это! Это проблема. 

Проблема в том, что сатану демонизируют как мифологическое существо, тогда как сатана очень умён. 

Библия описывает его как очень умного змея. Библия описывает его, как свет, когда люди смотрят на него, 

они думают: «Ух ты! Он прекрасен! Он привлекателен!» Помните, в прошлом году все боялись грузовика, 

который ездил вокруг и похищал детей? Преступники старались завлечь детей в этот микроавтобус. Они 

не вырядились в демонов, как в фильме Тома Круза. Вы не видели красного демона, который выскакивал 

и говорил: «Дети, прыгайте сюда». Любой ребенок испугался бы и убежал. Но какой-то парень завлекал 

их туда. Он искушал их. Он выглядел обычным человеком. Умный притворщик, но так работает сатана. 

И таким же образом он захватывает власть, говоря: «Знаешь, у нас должна быть свобода вероисповедания, 

должно быть разделение церкви и государства, поэтому нам не нужны здесь 10 заповедей. Вы не можете 

сказать: «Да благословит Бог Америку». Это будет дискриминацией атеистов, люциферианцев, потому что 

они скажут: «Если вы говорите: «Да благословит Бог Америку», то мы можем сказать: «Да благословит 

Люцифер Америку»»». И происходят споры. Дискриминацией считается иметь наши принципы 

основания, которые базируются на иудео-христианской этике, иудео-христианских принципах, иудео-

христианском мировоззрении, которые заключаются в любви к Богу и к ближнему, как заповедь Христа, 

а также защищать свою семью, мужа и жену, создавших брак, защищать этот институт, потому что это 

самое безопасное место для детей. Если вы сломаете это, то общество будет разорено небинарными парами 

или матерями-одиночками. Мы знаем, что в этом случае уровень насилия над детьми возрастает в 11,3 раз. 

Даже с точки зрения социологии мы знаем, что христианское мировоззрение и христианская структура 

семьи поддерживает мужа и жену, чтобы у них были крепкие брачные отношения в Завете Бога, чтобы 

они растили детей в этом окружении, в любви, потому что изначальная природа Бога – любовь агапэ. То 

есть растить их как отец растит своего ребенка в любви. Иногда нужна дисциплина, но потому, что мы 

любим ребёнка. Такая культура поддерживает крепкие семьи, которые становятся самой важной 

социологической единицей любого царства, любого общества. 

Поэтому марксисты, левые, политические сатанисты всегда стараются разорвать эти фундаментальные 

парадигмы. BLM на самом деле заявляют, что их цель – избавиться от оков гетеросексуальных темнокожих 

обычных семей. То есть они открыто хотят разрушить темнокожие семьи! Это написано на их вебсайте в 

виде поставленной цели. Но они всё ещё говорят: «Жизни чёрных важны». Вы понимаете, как это безумно? 

Вы стараетесь разорвать узы папы и мамы, как нечто позитивное для жизни чёрных? Конечно, это не 

поможет. Поэтому марксисты всегда идут против этого крайне важного института. Потому что Бог желал, 

чтобы этот институт стал центром Его Царства – Адам и Ева, а не Адам и Стив, или Ева и Ребекка и т.д. 

Адам и Ева, в центре с Богом, в браке, плодотворны. «Плодитесь и размножайтесь, наполняйте землю» как 
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добрые Poimaino poimen. Добрые пастыри. Добрые по образу Христа, по образу Отца. Это было бы 

прекрасно! 

Но марксисты понимают, что им нужно разрушить это. Возможно, вы спрашиваете: «Почему эти левые 

хотят этого?» Конечно, мы знаем, что ими владеет демон, мы знаем, что сатана находится за кулисами, 

соблазняя этих людей, чтобы те продали ему свои души, но также интересно то, о чём мы говорили пару 

лет назад, и я снова хочу привлечь к этому ваше внимание, потому что в сфере экономической биологии 

или в сфере генетики, существует теория, которая называется теория селекции К и R. R-стратегия – это 

уровень воспроизводства, а К – это качество, сколько времени определенные животные проводят, 

взращивая потомство. «Теория R/К отбора – экологическая теория, определяющая две различные 

природные стратегии размножения живых организмов, при определенных обстоятельствах 

обеспечивающие оптимальную численность для данного вида». 

Есть типы К и R. Вы видите фотографию крысы или мыши со множеством детёнышей. «Крысиный 

приплод. Размножение грызунов происходит по стратегии R, которая характеризуется большим 

потомством, меньшей родительской заботой и быстрым половым созреванием». Почему это так? Потому 

что животные типа R и многие подобные им бактерии и насекомые входят в эту категорию. Грызуны, 

например, не обладают механическими структурами, позволяющими им защищать самих себя, то есть они 

– жертвы, они почти всегда добыча. И так как хищничество реально существует в животном мире… Бог 

создал экологическую систему, в которой реально существует хищничество, и это хорошо, это нормально. 

В такой  окружающей среде, где постоянно присутствуют хищники, единственный способ выживания 

животных типа R – воспроизводиться быстро, достичь возраста, когда можно быстро воспроизвести 

потомство и иметь как можно больше потомков. «Забота о них не важна, они просто должны выжить, 

просто нужно продолжать воспроизводство». Такова стратегия типа R. 

На что это похоже? На консерватизм или либерализм? Да, существа типа R похожи на либералов. Им 

необходимо хаотическое окружение для того, чтобы выжил их набор генов. Если будет стабильная 

экологическая среда, то преуспеют особи типа К. Если экологическая среда нестабильна и наполнена 

хищниками, которые наполняют сообщество типа R страхом, это генетически подталкивает их к быстрому 

воспроизводству. «Быстро, без нравственности, не хочу слышать о браке, давай быстрее сделаем детей, 

как можно больше, всё больше наборов генов». Потому что они сталкиваются с исчезновением генов. И 

они не могут конкурировать со львом, с орлом, которые являются животными типа К и обладают огромной 

силой. Они физически сильнее в сравнении с грызунами или подобными им. Типы R воспроизводятся 

быстро, такова их репродуктивная стратегия в отношении выживания. 

Однако, орёл – один из примеров животных типа К. «Белоголовый орлан – представитель особей типа К. 

Стратегии К имеют большую продолжительность жизни, производят сравнительно меньше потомства и в 

молодом возрасте склонны к беспомощности, которая требует неограниченной заботы от родителей». 

Многие представители типа К живут с малым количеством партнёров. Одна из характеристик особей типа 

R – воспроизводство потомства с как можно большим количеством партнёров. Они поддерживают 

мировоззрение, которое придерживается распущенности, тогда как особи типа К, (К не означает 

«консерваторы», но вы можете так запомнить), проводят больше времени, воспитывая потомство, поэтому 

у особей типа К больше мозг, они более сложные существа, они стоят на более высокой ступени развития 

в животном мире, поэтому у них больше умственных способностей, самосознания и т.д. и они действуют 

на более высоком уровне. И таким образом, они должны воспитывать своё потомство, им приходится 

проводить с ним намного больше времени для того, вкладываться в него как родители, чтобы они достигли 

зрелого возраста. Они не занимаются сексом с кем угодно, чтобы родить потомство, а потом убить его. 

Такова селекция стратегии R типа. Нет ничего общего с тем, когда ты стараешься защитить потомство, 

имеющее высокую ценность типа К. Животные типа К стараются защитить потомство, имеющее высокую 

ценность. У них может быть несколько отпрысков за всю жизнь, поэтому им приходится вкладываться и 

защищать своё потомство. Поэтому животные типа К передвигаются стаями, группами, чтобы защитить 

своё потомство. Они много вкладываются в потомство, которое долгое время беззащитно перед 

хищниками. 

Грызуны рождают детёнышей, но через 3 месяца те уже достаточно зрелы, чтобы спариваться. У мышей 

это происходит быстро. Я точно не знаю, насчет мышей, но у свиней это происходит довольно быстро. И 



76 

 

в этой селекционной стратегии они стараются как можно больше воспроизводить своё потомство. Их не 

заботит благосостояние этих детёнышей, что с ними произойдёт. Самое важное для них – это создать 

сообщество, культуру, в которой возможно как можно больше воспроизводить потомство, чтобы ваш 

набор генов существовал и/или привлекал к вам как можно больше ресурсов, чтобы ваш генофонд 

расширялся. Поэтому они говорят, что мы – безумцы, что мы – мунисты, что мы – секта, потому что мы 

смотрим на это с этой точки зрения. 

Дело в том, что существуют определенные стратегии генетики. И эти генетические стратегии крайне 

важны. Но посмотрите на основные философии, которые стоят за этим, и вы увидите – левые похожи на 

стратегию типа R. Они всегда хотят пропагандировать философию распущенности. Всегда. Почему? 

Потому что если вы посмотрите на людей левых взглядов… Здесь даже сказано, что часто животные типа 

R обладают меньшей костной плотностью, они меньше по размеру, они – слабые животные. Это похоже 

на мем-видео, сделанное одним парнем. Он держит ружье и говорит: «Я на охоте. Я стараюсь охотиться. 

Там есть животное. Это животное, больше, чем его мужской партнёр, имеет обычно яркие цвета окраски. 

За ним обычно ходят мужские особи». «На кого ты охотишься?» «Я стараюсь выследить «феминаци»». 

Потому что часто такая женщина огромна, а мужчина такой: «Да, госпожа, да, да, мама против 

огнестрельного оружия». Всё наоборот. Это противоположная земля. 

Это исследование было проведено экологистом Макартуром, его имя упоминается в статье. Дело в том, 

что они не могут конкурировать. Мужским особям в селекции типа R трудно конкурировать с мужскими 

особями селекции типа К. Поэтому им приходится приспосабливаться, для того, чтобы воспроизвести свои 

гены, потому что исторически мы знаем, что около 40% самцов могут воспроизвести свои гены, но 

остальные испытывают смерть генов. Другими словами, самки в этой популяции спариваются с 40% 

самцов. И получается 60% самцов испытывают смерть генов, у них не будет потомства, их ДНК 

остановится. Это с исторической точки зрения. Самцам типа R трудно конкурировать с самцами типа К. 

Самцы типа К обычно крупнее, они конкурентоспособны, они лучшие защитники, они готовы 

вкладываться, усердно работать, чтобы воспитать потомство. Они готовы заниматься тяжёлым 

физическим трудом, готовы сражаться с другими хищниками, которые могут захотеть убить их потомство. 

Они считают потомство ценным. Они не считают потомство чем-то проходящим, быстрым, одноразовым 

«воспроизведи и выкини его». Они считают его ценным. И поэтому самцам типа R трудно конкурировать 

с самцами типа К и поэтому им приходится принимать другую стратегию. Им приходится усиливать власть 

государства, потому что государство представляет силовой захват ресурсов, концентрацию ресурсов. И 

когда у него есть больше ресурсов, тогда у них появятся потенциальные партнёры для спаривания, которые 

не находятся в их генофонде. Так как сильные самцы типа К вытолкнули слабых самцов, то теперь слабые 

самцы хотят захватить централизованные ресурсы, т.е. правительство и, сделав это, они получают больше 

доступа к яйцеклеткам самок, что затем увеличит их уровень генетического выживания. 

Я не говорю, что левые делают это сознательно. Это всё неосознанно. Это всё буквально заложено в генах, 

жажда выживания и т.д. Это делается неосознанно, но вы можете представить, какое адское общество при 

этом возникает. Адское общество, которое не ценит потомство, не ценит заботу и защиту, не ценит 

родительство и крепкую связь этих потомков с их группой или кланом. Оно стремится разрушить эти 

ассоциации, чтобы создать культуру, в котором будет преобладать беспокойство и страх, что будет 

поддерживать и производить людей типа R, которых вырастили в селекции R типа. 

Это звучит безумно, но так поступает коммунизм. Он старается промыть мозги обществу: «Не будьте 

типами К. Не стремитесь к качеству, стремитесь к R». Централизованное правительство, централизованная 

власть захватят ресурсы, и это увеличит количество партнёров для спаривания для слабых самцов или для 

самок, которые не могут заполучить самца, по какой-либо причине, может из-за того, что они злы, 

рассержены, осуждают. Это позволяет им процветать в этой, искусственно созданной системе ресурсов. 

Это какое-то безумие, не так ли? И интересно то, что большим правительствам нравятся войны. Если вы – 

тип R, то вам не должны нравиться войны. Потому что во время войны вас могут призвать, отправить на 

войну, и ваши гены не воспроизведутся. Но централизованные правительства всегда любят войны. 

Почему? Что происходит во время войны? С точки зрения населения, вы отправляете на войну самых 

сильных мужчин. Вы отправляете типы К, чтобы они сражались и умирали. Типы R стараются спрятаться. 
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Таким образом, вы в действительности ликвидируете общество типов К при помощи войны. И тогда у 

типов R появляется ещё больший генофонд. Они могут пожинать все эти яйцеклетки. Разве это не безумно? 

Это безумно. 

 

Как я одержал победу над призраками, часть 1. Проповедь от 20 июня 2021 года 

20 июня 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте перейдём к 17 главе Евангелия от Иоанна. Прочтём вместе: «После сих слов Иисус возвел очи Свои 

на небо и сказал: Отче! пришел час, прославь Сына Твоего, да и Сын Твой прославит Тебя, так как Ты дал 

Ему власть над всякою плотью, да всему, что Ты дал Ему, даст Он жизнь вечную. Сия же есть жизнь 

вечная, да знают Тебя, единого истинного Бога, и посланного Тобою Иисуса Христа. Я прославил Тебя на 

земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить. И ныне прославь Меня Ты, Отче, у Тебя Самого 

славою, которую Я имел у Тебя прежде бытия мира. Я открыл имя Твое человекам, которых Ты дал Мне 

от мира; они были Твои, и Ты дал их Мне, и они сохранили слово Твое. Ныне уразумели они, что все, что 

Ты дал Мне, от Тебя есть, ибо слова, которые Ты дал Мне, Я передал им, и они приняли, и уразумели 

истинно, что Я исшел от Тебя, и уверовали, что Ты послал Меня. Я о них молю: не о всем мире молю, но 

о тех, которых Ты дал Мне, потому что они Твои. И все Мое — Твое, и Твое — Мое; и Я прославился в 

них. Я уже не в мире, но они в мире, а Я к Тебе иду. Отче Святой! соблюди их во имя Твое, тех, которых 

Ты Мне дал, чтобы они были едино, как и Мы. Когда Я был с ними в мире, Я соблюдал их во имя Твое; тех, 

которых Ты дал Мне, Я сохранил, и никто из них не погиб, кроме сына погибели, да сбудется 

Писание. Ныне же к Тебе иду, и сие говорю в мире, чтобы они имели в себе радость Мою совершенную. Я 

передал им слово Твое; и мир возненавидел их, потому что они не от мира, как и Я не от мира. Не молю, 

чтобы Ты взял их из мира, но чтобы сохранил их от зла. Они не от мира, как и Я не от мира. Освяти их 

истиною Твоею: слово Твое есть истина. Как Ты послал Меня в мир, так и Я послал их в мир. И за них Я 

посвящаю Себя, чтобы и они были освящены истиною. Не о них же только молю, но и о верующих в Меня 

по слову их, да будут все едино, как Ты, Отче, во Мне, и Я в Тебе, так и они да будут в Нас едино, — да 

уверует мир, что Ты послал Меня. И славу, которую Ты дал Мне, Я дал им: да будут едино, как Мы 

едино. Я в них, и Ты во Мне; да будут совершены́ воедино, и да познает мир, что Ты послал Меня и 

возлюбил их, как возлюбил Меня. Отче! которых Ты дал Мне, хочу, чтобы там, где Я, и они были со Мною, 

да видят славу Мою, которую Ты дал Мне, потому что возлюбил Меня прежде основания мира. Отче 

праведный! и мир Тебя не познал; а Я познал Тебя, и сии познали, что Ты послал Меня. И Я открыл им имя 

Твое и открою, да любовь, которою Ты возлюбил Меня, в них будет, и Я в них». 

Аминь. Это прекрасная, сильная молитва Христа. И вы можете понять то, что имел в виду Отец, когда 

говорил о Боге Ночи и Боге Дня. Сын един с Отцом даже до сотворения мира. Существует единство Отца 

и Сына, Отца-Бога и Христа. Они не раздельны, они едины как одно целое. Они едины, и именно в этом 

Писании говорится о высшей теологической христологии Христа. Другими словами – да, мы должны стать 

похожи на Христа, но нам нужен Христос. Мы не становимся Христом. Нам нужен Христос как якорь, как 

отправная точка для Отца. 

Мы говорили об этом множество раз, приводя в пример современные видео-игры для лучшего понимания 

молодежи. Как возможно то, что Отец и Сын едины? Их суть одна, но личности различны. Как такое 

возможно? Если вы играете в видео-игры или видели, как играли ваши дети… Они находятся вне игры, но 

одновременно находятся в ней, они бегают в этом мире в виде аватаров. Традиционная теология 

модализма, которая является ересью, говорит о том, что Христос принимает различные ипостаси – Отца 

или Сына, Иисуса Христа, а затем и Святого Духа. Это называется модализм. В аналогии видео-игр это 

будет похоже на то, как игрок, играя в видео игру, меняет свою форму, перемещается туда, и вне игры 

никого нет. То есть он перемещается в видео-игру и находится там. Это называется модализм. 

Но как вы можете быть одновременно двумя личностями, имеющими одну суть? Представьте – есть видео-

игра и есть человек, который в неё играет. Представьте, что этот человек создал эту игру. В ней он создал 

целую вселенную – звезды, горы, реки, океаны, искусственный интеллект, субъекты свободной воли, 

которые живут и действуют в этой вселенной. Он создал космос, закаты, рассветы. Он создал эту 
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программу и теперь играет в неё. И он отличается от людей, которые действуют в этой игре. Люди, 

которых вы встречаете в этой игре, не создавали её. Вы встречаете людей, которые находятся в Германии, 

в Японии, но они не являются создателями. В этой игровой вселенной существует один человек, один 

особенный аватар, потому что через него играет создатель. Поэтому, когда вы встречаетесь с этим 

человеком в этой видео-земле, вы на самом деле встречаетесь с создателем этой вселенной, который 

отличается от всех остальных, от ваших друзей и других персонажей этого мира. Этот аватар имеет такие 

же черты, что и вы, действующие в этом цифровом мире. Но есть некоторое отличие, потому что этот 

цифровой персонаж полностью един с человеком, который находится вне этого мира, и он не цифровой, а 

реальный. Это не модализм, где он исчезает из мира и принимает другую форму. Нет. Он всё ещё 

находится вне этого мира, который создал. Но он находится там через свой аватар. Это две разных формы, 

но суть одна. Вы имеете дело с одним и тем же существом. Когда вы встречаетесь с аватаром в видео-игре, 

вы также имеете дело с создателем. Это современный пример, который помогает молодежи осмыслить то, 

как Творец мог быть един с одним из Своих аватаров, и то, как Он отличается от других людей в этой 

вселенной. 

Отец говорил об этом как о Боге Дня и Боге Ночи, имея в виду то, что Христос является Богом Ночи, то 

есть Богом-Создателем до сотворения физического мира, по аналогии цифровой вселенной. Бог Дня – это 

Бог, действующий во времени и пространстве, в созданном порядке. Христос отличается от всех, потому 

что он исходит от Бога, Который предшествует созданию мира. Поэтому в 17 главе от Иоанна вы слышите 

разговор о том, что он был прежде бытия мира. Это кажется очень загадочным, но если вы понимаете 

аналогию видео-игры, это обретает смысл, становится более понятным. 

В этом смысле нам всем нужен Христос, потому что мы лишены Славы Божьей. В Библии говорится о 

том, что «все согрешили и лишены славы Божией». Что это означает? Когда мы рассматриваем слово 

«грех»… «Грех это…Оо, давайте не будем говорить о грехе», – заявляет церковь. Церковь становится 

слабой, потому что она не говорит о грехе. В Писании грех соотносится со стрельбой. Вы знали об этом? 

Я говорю об этом не потому, что нам нравится оружие! В переводе с греческого, грех означает 

«промахнуться». То есть в метафоре есть цель и лучник. В современном контексте это будет стрелок, 

снайпер. Вы стараетесь попасть в цель, но промахиваетесь. Представьте, если вы промазали… Если вы 

тренируетесь, стреляете по мишени, оттачиваете свои навыки, это не страшно. Но представьте, что вы 

находитесь в бою, как это делали ветераны, то теперь это не просто полигон, теперь то, попадёте ли вы в 

злодея или нет, имеет огромное значение! Потому что этот злодей может убить 10 ваших. Понимаете, как 

меняется ставка в зависимости от того, где мы находимся – на полигоне или в настоящем бою? Ставка 

просто переворачивается. Возможно, когда мы промахиваемся на полигоне, это не имеет большого 

значения, мы можем всё исправить. Но в битве это становится очень важным. Поэтому Бог всё время 

говорит нам: «Следуй Моим заповедям», потому что они помогают нам на полигоне, они помогают нам 

правильно прицеливаться, правильно держать ружье или лук. Если человек слишком отклонился вправо, 

он должен исправить это и поразить ту цель, которую хочет Бог. Если мы сильно качнулись, мы начнём 

стрелять не туда, и чем дальше расстояние, тем большую неудачу вызовет один маленький угол 

отклонения. Этот угол был вот таким на коротком расстоянии, но чем дальше, тем шире он становится. 

И таким образом, не осознавая это, мы втягиваемся в грех. Убийство, изнасилование – это очевидные 

грехи, но я имею в виду повседневные дела, например, ложь, детское воровство, прелюбодеяние в мыслях, 

ненависть к кому-то, которая по сути –  убийство в мыслях. Что делает убийца? Убийца убивает человека, 

но сначала он убивает его в мыслях. До того, как он стал убийцей во плоти, он стал убийцей в мыслях. Он 

уже решил: «Я убью этого парня». Когда мы читаем Библию Короля Якова, в Десяти заповедях написано 

«Не убий», на иврите это звучит «Ratsah», что означает «совершить умышленное убийство». Бог не 

запрещает убийство вообще. Например, Он дал иудеям указание убивать животных и даже их врагов, 

которые, как мы знаем из исторических записей, были вовлечены в дела, бывшие мерзостью перед Богом 

– секс-трафик, педофилию, поклонение Ашере, продаже детей в храмовую проституцию и т.д. Когда 

общество заходит так далеко, Бог говорит: «Молот правосудия падёт». Существует граница, которую 

нельзя пересекать. 

Но умышленное убийство отличается от этого, потому что оно задумано для выгоды. В этом отличие. Если 

какую-то женщину собираются изнасиловать, но она натренирована, подготовлена и побеждает злодея, 

потому что обладает навыками самозащиты, можно ли считать её убийцей? Конечно, нет! Потому что этот 

мужчина подверг её жизнь смертельной угрозе. Мужчина больше, сильнее, женщины обычно меньше, и 
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поэтому в любой системе юриспруденции, исключая, возможно, коммунистическую, в любой 

справедливой системе юриспруденции считается, что эта женщина занималась самообороной, она 

находилась в смертельной опасности и применила силу, чтобы остановить нападавшего. И это не 

умышленное убийство. Это применение необходимой силы, чтобы остановить применение его силы. Это 

совершенно другое. 

Мы разговаривали с боевым ветераном, и он поделился с нами о том, какую боль он испытывал, 

вернувшись с войны. Он никак не мог привыкнуть, он находился в замешательстве, потому что, по его 

словам, он совершал ужасные вещи. «Я совершал ужасные вещи на войне, как мне это переварить?» Это 

большая проблема, мужчины-воины выглядят сильными и волевыми, но мы не должны забывать, что они 

тоже люди. Хотя они сильны, они всё ещё люди. И он рассказывал о том, что у него был 

посттравматический стресс, что ему пришлось сражаться и убивать. Столько лет потребовалось, чтобы 

обрести покой, переварить боль внутри! Он боролся с этим, старался не говорить об этом, быть сильным, 

и это убивало его, это пожирало его изнутри. 

Потребовалось много лет, чтобы залечить эти раны, и в конце концов он понял: «Я отправился туда не для 

того, чтобы причинять боль этим людям. Я защищал свою страну и своё сообщество от людей, которые 

пытались нанести вред». Это подобно тому, что вы слышите о рыцарях-тамплиерах в левых 

государственных школах, о том, что христиане геноцидили, основываясь на Библии. Они не говорят о том 

факте, что в Европу вторгся джихадистский халифат, который уже захватил всю Африку, всю Испанию, 

которые уже подбирались к Берлину. В исламской работорговле ценились голубоглазые белые девушки. 

Они шли туда, чтобы захватить этих девушек и продать их в секс-рабство, что к сожалению, считается 

законным в исламе. При захвате страны вы можете взять в рабство секс-рабынь. У самого Мухаммеда 

были секс-рабыни. Государственные школы, как бы случайно, не говорят о таких деталях. Они говорят 

вам: «Ах, эти христиане!» Христиане не вторгались в Африку. Они не пытались захватить земли 

мусульман. В христианскую страну Испанию вторглись при помощи силы. Алло! И они уже создали 

угрозу уничтожения всех христиан и попадания их под тоталитаризм ислама средних веков. Таков важный 

контекст для понимания того, почему рыцари-тамплиеры сказали: «Хорошо, нам нужно собраться и 

встретиться с этими парнями». Но в коммунистических школах вас учат: «Христианство было очень 

плохим, очень деспотичным, женоненавистническим, злым». Но вы не понимаете исторический контекст! 

Вы не понимаете, что происходил захват Европы, падение христианства, что страны были разорены и 

росла исламская работорговля. Это необходимо знать в контексте того, что христиане взялись за оружие 

и пошли защищать свои страны. Они не были агрессорами. ЗА-ЩИ-ЩА-ЛИ! Большая разница, аминь? 

Огромная разница. 

Итак, мы разговаривали с ветераном боевых действий и он рассказывал, как это было тяжело. Происходила 

внутренняя борьба от понимания природы боя, в который он был вовлечён. Потому что это был кровавый 

бой. Что происходит, когда мы читаем 17 главу от Иоанна? Писание – это не просто книга со страницами. 

Писание – это личность. Писание – это место, где мы входим в контакт с Богом. Мы начинаем понимать 

личность Бога. Я говорил об этом с молодёжью на этой неделе. Люди не понимают природу души. 

Профессор Гарварда изучал маркетинг, почему люди совершают импульсивные покупки. 95% покупок 

происходит неосознанно, и только 5% происходит сознательно. Например, отдел шампуней. Вы видите, 

как люди покупают шампуни, есть бренды CVS Wallmart, Walmart Green, патентованные марки. Но также 

есть Пантин Pro-V, на котором изображена красивая девушка с прекрасными волосами, и все думают: «Я 

хочу, чтобы у меня тоже были такие волосы, хочу быть такой же красивой». И, неосознанно, вы покупаете 

Пантин Pro-V. Я не имею в виду парней. Может если будет изображен бородатый байкер… Как насчёт 

этого? 

Дело в том, что люди не понимают. Проведены исследования – 95% наших решений приняты неосознанно. 

Этого люди не понимают. Я объясняю это как призрачный регулятор. Ту Лэм – американец, выходец из 

Вьетнама, невероятный боец боевых искусств, давал интервью Шону Райяну, он был спецназовцем ВМС. 

Его друг Трон Вин, тоже вьетнамец, мы рассказывали о нём на «Отчёте Царя». Мы ведём переговоры, 

чтобы они пришли на фестиваль и провели тренировку. Он рассказал удивительную историю. Он провёл 

23 года на войне. И не только это. Когда он был ребёнком, его семью убили прямо у него на глазах! Ему 

было тогда 5-6 лет. Пришли коммунисты, поймали людей из деревни и убили его родителей, братьев и 
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сестёр на глазах у ребёнка. Он видел это. Ему пришлось увидеть то, как они убили членов его семьи, когда 

он был таким маленьким. Речь идёт о травме. Тогда Вьетнам находился в состоянии войны с 

коммунистами. Они любили геноцид, они проводили его везде, когда приходили к власти с 

централизованным правительством. Этому человеку пришлось расти в таком адском окружении… На 

земле есть ад. Это был настоящий ад на земле и Ту Лэму пришлось находиться там. 

Сейчас он живёт в Америке, он переехал, ему дали статус беженца, он закончил школу, вступил в армию, 

потому что хотел освободиться от депрессии. И он провёл 23 года на войне. Да благословит Бог 

вьетнамских ветеранов! Давайте поаплодируем ветеранам боевых действий. Он прошёл через это – 23 года 

на службе,  занял видное положение, но затем стал выгорать. Он психически не мог продолжать. И 

спецназовец Шон спросил его: «За сколько лет до окончания службы, ты узнал, что у тебя выгорание?» 

Он ответил: «За два года». И он сказал: «У меня было так же». Они знали, когда у них наступило 

выгорание. И вот он заканчивает службу и теперь становится гражданским. Он ничего не знает, кроме 

войны. Он знает, что его семью убили, он знает только трагедию войны, кровь войны. Вот и всё, что он 

знает. Они направляли его в Лаос, в другие страны Азии, потому что он азиат, он похож на тех, с кем 

работает правительство США. Он ездил по этим странам, сражался и теперь он подавлен. После 23 лет 

службы этот человек находится в 4 стенах комнаты. Его жена занимается маркетингом, а он – никто. Он 

сидит дома. Он принимает медикаменты, чтобы не чувствовать боль, чтобы убрать боль из сердца. И он 

сидит в комнате сутками, закрыв занавески, сидит в темноте. У него есть книжная полка, он протягивает 

руку и берет книгу Мусаси «Книга пяти колец», книгу о самураях. Мусаси – знаменитый, непобедимый 

японский самурай. Он написал книгу незадолго до своей смерти. Он берёт книгу после того, как сходил с 

ума в своей комнате, был раздет, закутан в одеяло… И не будучи ни христианином, ни буддистом, он 

услышал голос: «Ты должен заняться этим, ты не можешь так продолжать, принимать эти таблетки, 

потому что ты умрёшь». Он услышал голос или почувствовал его духовно. У него был такой духовный 

опыт. И он сразу схватил все лекарства и спустил их в унитаз. И после того, как он принял решение, стало 

нелегко. Стало в миллиард раз хуже, потому что все эти медикаменты затуманивали его сознание, чтобы 

он не помнил всю эту боль. И вот всё это проявилось без препятствий, без барьеров, и теперь он испытал 

всю силу мучений. Помните, что это спецназовец, зелёный берет, боец ММА, великий боец и он был на 

войне 23 года. Это максимально крепкий человек. Многие ветераны проходят через это. Но он был сломлен 

изнутри. Скажем это современным языком. Что означает «быть сломленным изнутри»? Помните это 

исследование Гарварда о подсознании? 95% вашей души подсознательно. Он не принимал неосознанное. 

И ему пришлось признать это. 

Люди не понимают, как развивается мозг. С 2 до 6 лет – это один период, с 6 до 9 лет – другой. С 6 до 9 

лет у вас начинает развиваться аналитический ум, ваша способность перерабатывать, анализировать, 

вычислять. В это время мы обычно учим детей математике. 2+2=4. Это второй год в детском саду. Для 

новоиспеченных родителей, для новых царей и цариц важно знать это, потому что ваш ребенок растёт. 

Этот второй период с 6 до 9 лет. Это время, когда у вашего ребенка развивается аналитический ум. С 2 до 

6 лет ваш аналитический ум не развит. Он ещё даже не начал развиваться. Вы – просто чистое 

бессознательное. Поэтому дети, которые получили травму в возрасте с 2 до 6 лет – сексуальное насилие, 

побои родителей, может быть папа – алкоголик и бил детей без причины, или мама не умеет 

контролировать эмоции, и постоянно ругает детей – всё это губительно для детей. То есть от 0 до 6 лет – 

возраст неосознанности. С 6 до 9 лет начинают развиваться аналитические способности и мы сильно 

полагаемся на аналитический ум. Мы начинаем использовать аналитический ум, чтобы понять мир, 

начинаем заниматься математикой, учимся взаимодействовать с миром. Аналитический ум важен. Если 

вы хотите работать, у вас должен быть хороший аналитический ум, поэтому важно его развивать. 

Но он не имеет дела с подсознанием, которое занимает 95%. Кто из вас не сталкивался с таким: «Я говорил 

ему миллиард раз не связываться с таким человеком, но он/она продолжает это делать». Это некое 

безумство, когда вы повторяете те же вещи снова и снова, ожидая, что они послушают. Кто из вас замечал 

такое поведение у кого-то? Не поднимайте руку, не указывайте на человека! Кто из вас знает такого 

человека? «Почему ты повторяешь то же самое?» Вы сталкивались с этим, не так ли? Что это? Что-то 

происходит в подсознании. В молодости из-за равнодушия отца к дочери, ей начинают нравиться молодые 

люди, похожие на отца, которого она ненавидит. Ты ненавидишь своего отца из-за его равнодушия или из-

за того, что он проявлял насилие, но он всё равно твой отец. И одновременно инстинктивно ты привязана 

к нему. Не все подвержены этому поведению, но большинство. Часто бывает так, что молодой девушке 
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нравятся именно такие мужчины, и когда происходит расставание, это подобно тому, как поступил отец. 

У неё возникают проблемы с этими негодниками, и повторяется та же картина – они используют её и 

бросают. И это повторяется со следующим – использует и бросает. Кто из вас видел это в своей жизни? 

Но как случилось, что взрослые люди, имеющие развитый аналитический ум не могут понять, что 

происходит? 

Аналитический ум развивается с 6 лет и к 30-40 годам он должен быть достаточно развит, чтобы быть 

способными разобраться с повторяющимся циклом неудач. Должен быть такой разум, но, конечно, 

появляется привычка. Появляется постыдная привычка и она захватывает человека. И тот неосознанно… 

Что происходит? Они не только неосознанно устремлены к этому, но и у их тела появляется зависимость 

к этим неудачам, точно также как у человека, принимающего обезболивающие лекарства или наркотики, 

героин или метамфетамин, появляется зависимость от них. Люди начинают терять контроль разума, 

потому что их тело становится зависимым от этих химикатов. И таким же образом, может в меньшей 

степени, потому что сила лекарств или наркотиков сильна, люди становятся зависимыми от радости «Я 

нашла этого парня», от избытка эмоций. И она не понимает, что пытается найти своего папу… И потом 

неудача, разрыв отношений, он бросает её, и вся боль детского возраста возвращается. И это происходит 

в подсознании. Это длится какое-то время. У кого был такой опыт – когда вы стали родителем, вы стали 

похожи на своих папу или маму? Когда вы не знаете, как поступить в определенной ситуации, вы 

начинаете вести себя как ваша мама или папа. Это выглядит безумно, чудно, но даже зелёным беретам, 

самым суровым парням на земле приходится иметь дело с этим. Их внутренний разум опустошён из-за 

всей этой травмы. 

Поэтому важно понимать это, особенно когда мы призваны стать царями и священниками семьи, когда у 

нас появляются дети. Потому что в доме мы должны учить дисциплине, но одновременно с этим занимать 

положение отца-священника. Вы должны быть представителем Христа. Поэтому вашей 

основополагающей природой должна быть любовь, хотя существует справедливость, дисциплина, 

корректировка поведения. Но как священники дома мы должны основываться на любви. Это важно. Это 

не должно быть основано на силе – «Мои дети малы, я могу быть сильнее их». Это не продлится долго. 

Это должно быть основано на Христе, на его природе, на его этике. 

Я помню, как слушая историю этого человека, я стал рыдать. Я прошёл через нечто подобное. Потому что, 

когда я был маленьким, Отец создавал всемирную церковь, сражался с коммунизмом во всех странах мира, 

и мы редко видели Истинных Родителей дома. Мы редко видели Истинного Отца. Мы видели его 7-14 

дней в год. И в детстве мы даже не знали… В возрасте 6 лет ваш разум похож на губку. Вы не понимаете, 

что происходит. Ваш аналитический ум начинает работать только с 6 лет и нужно время, чтобы он 

развился, нужны хорошие наставники, которые будут обучать вас. Если вы не знаете, как принять 

некоторые вещи, вы чувствуете себя брошенным. У меня были такие чувства в детстве: «Где мой отец? Он 

всё время говорит о Боге-Отце, но сам не находится рядом со мной». Многие в нашем доме страдали от 

этого. Конечно, нельзя сравнивать это с опустошением войны, я понимаю это. Бред сравнивать это с 

войной. Но в душе ребёнка начинают расти эти чувства одиночества, отсутствия папы. И я помню, что в 

подростковом возрасте у всех были разные способы бороться с этим. Некоторые становятся наркоманами, 

другие подсаживаются на видео-игры. Я стал развлекаться вне дома, чтобы чувствовать себя занятым. 

Многие люди поступали так же – просто стараться заполнить своё время и забыть то, что преследует тебя, 

не думать об этом. Но это не может долго продолжаться. 

Когда мне исполнилось 20 лет, мой брат, который был старше меня на год, умер. Возможно, это было 

самоубийство. Интересно то, что в детстве, примерно в возрасте 11 лет, я тоже думал о самоубийстве. Я 

был настолько слабым, что думал: «Если я убью себя, то ссоры, вражда между братьями и сёстрами 

прекратятся». В каждой семье бывают ссоры. Я думал: «Ссоры прекратятся, лидеры перестанут забирать 

отца от меня». В 11, 12, 13, 14 лет я реально думал, что если я убью себя, это будет настолько судьбоносно, 

что остановит всё это. Но это было заблуждение, просто бред. И это подтвердилось – когда мой брат умер, 

ничего не изменилось, никакие ссоры, ничего! В каждой церкви есть внутренняя борьба, но ребенку трудно 

понять, почему так происходит, почему люди так поступают. Ребёнок недостаточно зрел, чтобы понять 

ход взаимодействий, от которых, кстати, невозможно избавиться. Они всегда будут существовать. Но в 

подростковом возрасте я так заблуждался, что реально думал, что если убью себя, всё изменится, мир 
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изменится. Это безумие. Это грех гордыни перед Богом. Я думал, что я настолько важен, что если отниму 

то, что дал мне Бог, все пробудятся. Да ладно! 

Это было настолько реально, Ён Джин умер в 2 часа 11 минут, я был совершенно опустошён. Я не сидел в 

тёмной комнате раздетым, закутанным в одеяло, но находился в комнате Ён Джина, у него была 

библиотека, он учился в Колумбийском университете, изучал Восточную Азию. А мне всегда нравился 

Брюс Ли, я был фанатиком Брюса Ли, мне нравилась философия, Восток и т.д. Короче говоря, он умер, я 

сидел в его библиотеке, и там стояли книги по конфуцианству, Лао-цзы, даосизму, буддизму. И поэтому я 

начал… Все знают, что я начал изучать традиции Восточной Азии, начал изучать буддизм. 

Забегая вперед, в конце концов, я понял слабости этих традиций. Они не основаны на Христе и они не 

создают Царство Божье, они не создают царство, которое может защитить свободу. Не могут. Извините. 

Буддизм не делает этого, он всегда сосуществует с тираническими царями. Конфуцианство было 

государственной религией. Конфуцианцы были государственными тайными агентами. Лао-цзы, который 

был основателем даосизма, восставал против централизованного правительства, и в этом смысле он был 

более Авелем, чем Каином, он больше склонялся в сторону свободы, но его конечный вывод заключался 

в том, чтобы отделиться от мира и стать мистиком в горах, как в китайских фильмах кунг-фу эти мистики 

с гор бегают по бамбуковым деревьям, летают, бегают. Вы видели «Крадущийся тигр, затаившийся 

дракон»? Это был первый взгляд на китайскую даосистскую методологию, где они в буквальном смысле 

летали, и все знали, что это невозможно, но было интересно на это смотреть. 

Очевидно, что у этих философий есть жёсткие ограничения, они не позволяют человеку соединиться с 

Христом, потому что у них нет понятия греха. Но все мы «лишены славы Божией», потому что проблема 

заключается в гордыни. Это большой грех. Мы должны понять это, несмотря на то, что кто-то ведёт жизнь 

хуже нас – проститутки, сборщики налогов, игроки. Да, возможно, тяжесть греха… Но для Бога… Мы 

думаем, что мы – хорошие, сравнивая себя с другими. «Я никого не убивал, никого не насиловал». Мы 

сравниваем себя с другими людьми. Но Бог говорит нам: «Ты не должен сравнивать. Я не прошу тебя 

сравнивать себя с другими людьми. Ты должен сравнивать себя со Мной». И когда мы сравниваем себя со 

Святым Богом, совершенным в отношении святости, в отношении силы любви, правосудия – о, Боже Мой! 

Даже одна ложь в детстве и много лжи после этого – все эти вещи имеют значение для Бога, Который не 

лжёт. Вы можете сказать: «Я солгал во спасение», это может сработать в обществе людей, но когда мы 

сравниваем себя с Богом, Который не лжёт… В Нём заключена истина, а не ложь, тогда даже маленькая 

ложь становится огромной, становится проблемой. С точки зрения Бога это огромное преступление. 

Я знаю, что нам нравится играть в гуманистические игры: «Я проучил его, я проучил её, я лучше того», но 

Бог всегда говорит: «Нет, нет, нет! Не занимайся этим. Так поступали фарисеи. Не занимайся этим». 

Потому что в конце концов, даже ты… Даже для нас, грешников, пришёл Христос. Когда мы были как 

мытари, как проститутки… Может быть мы не вели себя так, но мы не отличаемся от них в том, как мы 

относимся к греху, в том, как нам нравится грех. Это восстание против Бога. Это отторжение Бога. И 

несмотря на то, что Он любит нас, мы держали Его вдали от себя, когда нам нравился грех, а не Он. 

Такие традиции не решают главных проблем. Мы говорим о корне греха, о том, как это разрушает 

общество. Об этом говорит Принцип. Сатана – первый педофил, первый соблазнитель, имеющий желания 

зла, он соблазнил Еву и уничтожил её. Поэтому все опасные организации мира, особенно марксисты-

коммунисты, джихадисты, опасные тоталитарные организации, используют секс-шантаж. Потому что это 

происходит от начала времён. Это разрушает то, что должно было быть святым. В конце концов, Бог дал 

Адаму и Еве благословение. Он сказал: «Вы плодитесь, вы размножайтесь, вы владычествуйте над 

землёй», а не правительства, не архангелы, хотя они сильны. Поэтому, хотя существует Святой Дух, мы 

не поклоняемся Святому Духу, мы не поклоняемся ангелам, потому что ангелов будет судить народ Божий, 

говорит Павел. Народ Божий имеет статус выше, чем ангелы, мир ангелов. 

В конце концов эти отношения между Богом и человеком я не смог найти в даосизме, они только говорили 

о загадочном «пути». Путь, из которого нет выхода – это путь. Это просто дымка. Это загадочно, это влечёт 

вас, но в конце концов это путь без отношений, которым я должен идти, стараясь что-то уловить. Не мог 

найти отношения, свободу, свободу отношений с Богом, которыми мы можем обладать. Поэтому мы 

говорим, что христианство – не религия. Это должны были быть отношения. Это основной стержень, будь 
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то завет брака, который заключается в отношениях с Богом. Это обет двух людей перед Богом. Поэтому 

Отец говорил о браке не так, как мы привыкли думать об этом: «О, я влюбился в неё, хочу быть с ней до 

конца жизни». Нет, не в этом заключается цель христианского брака. Цель христианского брака 

заключается в том, чтобы, как сказал Бог, стать царями и священниками. Поэтому в благословении на брак 

мы готовимся к своей коронации, которую получим, когда вступим в брак как цари. Жена готовится к 

коронации, как царица. Мужчина готовится к посвящению как священник. Жена готовится к посвящению 

как евангелист, чтобы они стали как церковь-микрокосм. Они представляют Бога и воспитывают 

следующее поколение пастырей, царей, священников, цариц и евангелистов для Божьего Царства. Это 

связано с Богом! Это не просто парень и девушка влюбляются, приходит священник, брызгает на них 

водой и всё – «поедем в свадебное путешествие, хотя мы сожительствовали до этого 10 лет вместе». Это 

безумие! Алло! 

Как христиане мы не должны сожительствовать! Мы должны были хранить себя для брака. С точки зрения 

Библии сожительство – это прелюбодеяние. Люди на Западе так привыкли к этому, но такой традиции 

никогда не было! И вы видите, как только мы привыкли к этому, вся наша нравственность скатилась вниз. 

Как только наша сексуальная нравственность скатилась вниз, всё стало деградировать! Мы подошли к 

тому, что завет мужчины и женщины в браке уже не свят. «В браке есть проблемы – давай разведёмся, всё 

равно это похоже на любовные отношения. Я найду другого». 

Я помню своего первого инструктора по JKD, это был хороший человек, работал вышибалой в баре, как 

многие инструкторы, но он был женат 5 раз. Он был хорошим защитником, хорошим бойцом боевых 

искусств, победил множество людей, был хорошим борцом, но его жизнь была разрушена. Он не мог 

удержать её. Он продолжал повторять ту же схему неудач в этих долгосрочных крайне важных 

отношениях. Возможно, вы знаете таких людей. Я уверен, вы видели таких людей. И это не для того, чтобы 

осуждать их: «Посмотрите, какие дураки, а я такой мудрый». Дело в том, что когда нечто часто 

повторяется, это исходит из глубины, из нашего сердца. Библия говорит о нашем сердце. Но что это значит 

в современном контексте? Что такое сердце? Туда вовлечены некоторые эмоции, память. Но что означает 

«раскрыть сердце»? И если говорить современным языком, вы увидите, что во многих случаях это связано 

с подсознанием, с той реальностью, которую мы можем не осознавать или в которую мы глубоко не 

погружались. Но она существует и оказывает большое влияние на нашу жизнь, на то, чтобы она шла в 

определенном направлении. 

Когда мой брат умер, я свихнулся, я первый раз увидел, как мой брат Джастин так плакал. Я никогда не 

видел его таким. Он всегда такой сильный боец, но он так плакал, потому что он его сильно любил, прямо 

как своего сына. И я помню то время, я сходил с ума, я не знал, что делать. 

И когда я посмотрел интервью с этим ветераном, он говорил, что когда вернулся с войны, он стал просто 

сидеть, заставлял себя пережить это, не убегать, отважно повернулся к этому. И когда я услышал это, я 

стал плакать. Господь, смилуйся! Очевидно, что я не проходил через такие же мучения, что и он. Но я 

помню эти чувства – «я не могу постоянно убегать от этого, я не могу постоянно убегать от этого призрака, 

который заключён в моём мире сердца. Если я буду это делать, я потерплю огромную неудачу, буду 

чувствовать огромное разочарование и грусть». Я поступил как Ту Лэм, сказал: «Хорошо, я повернусь к 

этому». 

Я стал практиковаться, стал сидеть, перестал убегать, заставлял себя не убегать. Это было безумно, потому 

что я понял, насколько я был зол на Бога! Когда мы занимаемся боевыми искусствами, в определенный 

момент мы делаем заминку, делаем вдох со словами «Я живу», это правда, потому что мы – живы, это 

правильное утверждение. Мы вдыхаем «Я живу», и выдыхаем «Спасибо, Бог». Я не мог произносить эту 

молитву на протяжении 3 лет! Я был так зол на Бога! И я не понимал этого. Я не хотел существовать, я 

хотел уйти в даосизм, в конфуцианство, дзен буддизм, я хотел, чтобы это оказалось истиной. Я так хотел, 

чтобы это было истиной! Потому что там говорится: «Вам не нужен Бог». Я отчаянно хотел, чтобы это 

было истиной! Отчаянно! Это подобно атеизму или агностицизму, люди уходят туда, потому что они 

отчаянно хотят, чтобы это было истиной, потому что тогда у них не будет никаких нравственных 

обязательств перед Творцом. В то время, возможно, я тоже был агностиком. Я просто убегал. Я стал 

занимать своё время. Я стал уходить на улицу, занимался боевыми искусствами, чтобы держаться 
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подальше от подсознания. Продолжал убегать. Не думал об этом. Просто продолжал убегать. Но это стало 

пожирать мой дух. И я помню, когда я повернулся к этому, я понял, что полон гнева, ненависти к Богу, к 

своим родителям, к своему брату. Я не понимал, что это находится у меня внутри. 

Ту Лэм сказал, что ему потребовалось 2-5 лет, как и мне, чтобы начать дистанцировать себя от 

подсознательных чувств и подсознательных демонов, этих призраков. Я стал дистанцироваться, и когда 

они появлялись в моей памяти, в моей душе, я видел их и убегал, делал что-то другое и убегал, занимал 

себя чем-то и убегал. Но теперь я повернулся к ним. Сейчас я говорю: «Нет, я собираюсь увидеть тебя, я 

не буду убегать, я буду следить за тобой, и я изменю своё отношение к тебе. Когда ты появишься, я не 

буду убегать. Когда ты появишься, я повернусь к тебе». Вначале я заставлял себя столкнуться с ними и 

благодарить Бога. Но было очень трудно. Слишком трудно. Вначале я просто говорил: «Я вижу тебя», 

делал вдох и говорил: «Я вижу тебя, я не сержусь, ты не можешь меня контролировать, ты не заставишь 

меня чувствовать боль, думать, что я нахожусь в какой-то иллюзии. Я не буду поддаваться тебе. Я буду 

наблюдать за тобой». В начале я даже не мог благодарить Бога. Я понял, что во мне была злость. Но через 

3 года тренировок по 4 часа в день, когда я заставлял себя сидеть и наблюдать, не убегать. «Сиди и смотри, 

не убегай». Тогда через 3-5 лет я начал замечать, что я могу контролировать. Когда появляются эти 

призраки, я вижу их, они на меня не оказывают влияние. 

У меня нет злости к ним, я не вступаю с ними в действие отдавания и принятия, не преумножаю зло 

посредством этого, не увеличиваю стресс. Я говорю: «Я вижу вас, пусть! Я знаю, кто вы. Вы не имеете 

власти надо мной. Я здесь». Через 3-5 лет я смог сказать: «Спасибо, Бог!» Я начал говорить «спасибо». Я 

в буквальном смысле стал говорить «спасибо». Невероятно, как было трудно благодарить за нечто 

очевидное, за то, что я жив. «Я жив, спасибо!» – это довольно просто. Но я боролся даже с Богом, потому 

что я был так зол на Него, в своем детском уме думая, что это несправедливо. Вы знаете, как это 

происходит в детстве – вы всё преувеличиваете. Но в конце концов я смог понять, что первый шаг – просто 

сказать: «Я буду сидеть и встречусь с тобой». В первую неделю я потерпел неудачу и чувствовал себя 

ужасно. Я не смог это сделать в первый месяц и чувствовал себя ужасно. В первый год я также не имел 

успеха и чувствовал себя несчастным. Во второй год я чувствовал себя менее несчастным. А на третий год 

стало лучше. Я научился справляться с этими призраками. Стало лучше. Я не позволял их затягивать меня 

эмоционально. Я не чувствовал злость по тому или иному поводу. Я просто говорил: «Я встречусь с вами, 

я вижу вас. У вас нет контроля надо мной. И я благодарю Бога». 

В Библии сказано, что мы приходим в присутствие Бога с хвалой и благодарностью, что означает, мы 

благодарим Бога, мы превозносим Его, и таким образом, мы входим в Его присутствие. И я реально стал 

замечать, что через 3-5 лет тренировок с воздействием и реакцией на этих призраков, они оказывают на 

меня меньше влияния, и я мог благодарить Бога от всего сердца. Я реально мог чувствовать невероятную 

благодарность Богу. (Аплодисменты). Нет, нет! Не аплодируйте, я говорю это не для того, чтобы вы 

аплодировали. Я просто говорю, что дошёл до того, что мог благодарить Бога от чистого сердца, без тайной 

обиды – «Да, я просто скажу это», а по-настоящему. «Спасибо, Бог. Спасибо, Господь», – я реально 

чувствовал это. 

И потом я испытал освобождение. Я стал более хорошим мужем, более хорошим отцом. Всё начало 

меняться. Потому что я заставил себя сидеть с этим подсознательным миром, о котором говорят эти люди 

и который есть у каждого из нас. Конечно, никто из нас не был на войне, но когда нам от 2 до 6 лет, мы 

подобны губке, мы совершенно невинны. Поэтому эти глобалисты, сатанисты хотят растлить детей пока 

они малы, пока они совершенно невинны. Они чисты, совершенно беззащитны, поэтому их хотят 

разрушить в раннем возрасте. Коммунисты определенно хотят, чтобы те стали бесхребетными по жизни, 

получили травму, чтобы они стали непродуктивны, не выступали против правительства. Если у вас есть 

психологические проблемы, вы не можете выступать против правительства, вы не можете понимать, что 

такое тирания. А затем детям дают лекарства, вызывающие привыкание. Как такое население будет 

определять тиранов и как оно будет бороться с ними? Все станут психами. 

Но представьте, что люди не будут убегать от этих призраков. Возможно, вы не понимаете, но в этом мире 

всё преувеличено. Когда вы – ребёнок и ваши папа и мама обидели вас, это кажется вам катастрофой. 

Контекст этого незначителен, но вы, будучи ребёнком, будете постоянно это прокручивать, будете иметь 
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дело с этим воспоминанием, с этим призраком, и это будет расти. И дойдёт до того момента, когда в вашем 

сознании он вырастет в огромного Буку, и затем вы начнёте идентифицировать вашу ценность с ним, то 

есть вы скажете: «Смотри, как я страдал из-за этого призрака в моих воспоминаниях», и вы начнёте думать: 

«Я так страдал, поэтому я – великий». В этом заключается проблема. Все страдают, но не страдания, а 

преодоление страданий делает нас великими! Потому что все в какой-то мере страдают, но чувство 

страдания не сделает вас великими. Когда я был молод, я не понимал этого. Я хотел чувствовать себя 

великим. И эти чувства очень обманчивы, когда вы молоды. Они могут одурачивать вас, сбить с толку. И 

я понял, что вырастил этого Буку, привязал себя к нему, и чем больше он становился, тем больше я 

чувствовал своё величие. «Я должен быть великим!», но я становился всё более замкнутым, всё более 

разрушал себя. 

Вы видели, как это происходит. Это духовный мир, это мир, о котором мы не говорим постоянно, но он 

существует. И как только я сказал: «Я больше не буду убегать. Не буду убегать. Ён Джин умер. Я не буду 

убегать. Я столкнусь с этим. Бог истинен, я приму это». Это довольно высокомерные слова, но я понял, 

что Бог меня так благословил. Он дал мне этот дух: «Просто сиди и прими это. Перестань убегать. 

Перестань притворяться, что ты так страдаешь, потому что твоё самоопределение связано с иллюзорным 

ложным призраком, который живёт у тебя в мыслях и в воспоминаниях. Если ты будешь продолжать так 

жить, то когда тебе будет 30, 40, 50, 60, 70 лет, ты всё ещё будешь так поступать». И мы видели людей, 

которые разрушили свою жизнь из-за этого. Бог стукнул меня по голове и заставил меня сказать: «Я не 

буду убегать, я встречусь с тобой. Учёные говорят, что подсознание занимает 95% вашей души. Я сяду и 

встречусь с тобой. Делай, что хочешь. Я сяду и буду иметь с этим дело». 

И я помню, как сидел там с 2.30 утра. Я начинал эту практику в 2.30 утра, потом в 5 часов присоединялся 

к Хундокхве Отца. Я сидел утром в хижине из дерева, размером 10 на 10, горела свеча, чтобы я мог что-то 

видеть, иногда я фокусировался на ней. Я сидел там, рыдая как ненормальный. Почему я плачу? Я сидел 

там и плакал как помешанный. Это звучит безумно, но это похоже на то, как вы отправляетесь в 

подсознательный мир, и дьяволы приносят все обиды и воспоминания. Я даже не понимал, почему я сижу 

здесь, рыдая как ребёнок. Я старался не двигаться, чтобы фокусироваться на этом мире, на этом мире 

подсознания и встретиться с этими призраками в своих воспоминаниях. Слёзы из глаз, сопли, просто реки! 

Это было безумие. Но я мог увидеть… Я понимал, что за первый и второй годы я совсем не продвинулся. 

Я думал: «Что происходит?», но на третий год, как только я стал тренироваться на уровне синего пояса, 

третий год, четвертый год, просто продолжал вкладываться, «перестань убегать, встреться с этим» и так 

три года, затем я научился контролировать. Как только эти безумные демоны стараются напасть на меня, 

вернуть меня в то состояние, я начинаю контролировать их: «Я вижу тебя. Я знаю, что это ты. Я вижу тебя. 

Сегодня я не буду играть в твои игры. Не буду играть с тобой. Я буду здесь. Я вижу тебя». И в этот момент 

я смог сказать: «Иди, развлекайся, я не буду играть в эти игры», делаю вдох: «Я живу», делаю выдох: 

«Спасибо, Господи». И затем наступает спокойствие. Я чувствую оздоровление. Всё прошлое, эти 

призраки, которые становились огромными в моём сознании, ведя меня к мыслям о самоубийстве, к 

обману, когда я был молод, сейчас не имеют надо мной власти. Никакой власти. 

Почему это важно? Всё прояснилось, так как все эти призраки больше не оказывают на меня влияния, они 

стараются шокировать, напасть с большим количеством, проникнуть, прийти другим способом, опустить 

тебя, направить тебя в неправильном направлении, но сейчас я знаю, как иметь с ними дело. Поэтому, 

когда я воспитываю своих детей, я могу контролировать свой подсознательный мир. И хотя я обучал своих 

детей, и они знают, что такое дисциплина, если они сделают что-то не то, у них наступят последствия, но 

мы никогда эмоционально не будем бить их. Никогда! Потому что это показывает недостаток 

самоконтроля. Так много детей подвергаются эмоциональному битью или ругательствам, и они не могут 

от этого избавиться. Даже когда им исполняется 30, 40, 50 лет, они всё ещё соотносятся с этими 

призраками. И это безумие. 

Я рассказывал историю о своём самом большом воспоминании, связанным с воспитанием детей. У нас 4 

мальчика и 1 девочка. Мальчики – это мальчики, они вечно бегают, что-то ломают. Мы сидели, пили чай 

из маленьких прелестных азиатских, очень хрупких чайничков, а они прибежали, бросили футбольный 

мяч… Помню, это был мой старший сын, я рассказываю историю с его разрешения, но он разбил мой 
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чайник! Он разбил его! Тогда он был маленьким мальчиком, вот такого роста. Он разбил его, и я услышал 

звон осколков. Я понял, что он разбил мой любимый чайник. И вот папа идет. Медленно. И этот ребёнок, 

вот такого роста… поднимает голову, его глаза как блюдца. У нас, азиатов, глаза небольшие, но в тот день 

его глаза расширились, он окаменел, и, как в кино, всё потемнело, верх и низ экрана сузились, и видны 

были только глаза. Была такая сцена. Он увидел гигантсткого папу и понял, что пришла его смерть. В его 

душе: «На 100% сейчас я умру, я отправлюсь в духовный мир». Я подошёл к нему… Он ожидал, что я 

схвачу его, оторву ему голову, брошу на пол, затем возьму машину, брошу на него… Но папа сказал: 

«Окей, возьми тряпку, собери всё». В своей душе он на 100% был уверен, что я ударю его, он верил в это 

на 100%, но он получил совершенно другое. Даже мама подумала: «Ох, ты разбил этот чайник, ты в беде» 

– такое беспокойство. До этого она говорила ему: «Не делай так, ты что-нибудь разобьёшь!», но он не 

послушался. И в этот момент подошёл папа. Он не психанул, не сошёл с ума, не позеленел, как Халк… Я 

не такой огромный, но для ребёнка я большой, гигантский. 

Он знает, что я – отец, и в его представлении отец – отражение Христа, Христос призывает отцов быть его 

представителями в семье. И он – «О, Боже Мой!» В этот момент, если бы я ударил его, стал бить, ругать: 

«Пошёл вон, кусок дерьма!» и всё из-за дурацкого чайника… Из-за чайника! Так глупо! Это просто 

дурацкий кусок глины! Не большая проблема! Но из-за этого у мальчика могла быть травма на всю жизнь, 

возможно, до 20, 30, 40 лет, может быть, он стал бы наркоманом. Он бы не помнил, за что папа так избил 

его. А всё из-за дурацкого чайника! Этот дух бы охотился за ним, этот призрак… Я дал бы ему этого 

призрака, вместо того, чтобы дать Святой Дух, я дал бы ему дух боязни, который в будущем убил бы мои 

отношения с ним. Он бы не захотел меня видеть, потому что я повёл себя как сумасшедший идиот. И если 

бы я повторял такое поведение по другим дурацким поводам, дети бы не захотели бы иметь со мной ничего 

общего! Они бы ничего не захотели бы иметь со мной никакого дела. Они бы убежали от меня как можно 

дальше! 

Но я просто благодарю Бога за эти психологические тренировки, когда я входил в мир подсознания, 

переставал убегать, сталкивался с этим лицом к лицу, имел с этим дело, не переставал смотреть на это, 

старался принять это. И через 3 года я смог сказать: «Спасибо, Бог! Спасибо!» и это стало оружием, это 

дало мне духовную власть над этим. И мне это очень помогло, когда у нас появились дети, потому что мы 

не должны эмоционально бить их. Я занимался боевыми искусствами с раннего возраста, побеждал 

взрослых, зачем мне бить детей? Это нелепо. Не нужно использовать такую силу. Они растут не зная, что 

такое побои. Но они знают, что если они сделают нечто, за что получили предупреждение, наступят 

последствия. «Предупреждение номер 1» – они продолжают сходить с ума. «Предупреждение номер 2, 

продолжай в том же духе, ещё одно предупреждение». И если они не слушаются, то получают 

предупреждение номер 3 и идут в ванную, сидят там со включенным светом – нельзя пугать их Букой (в 

темноте). Сидят в ванной 20 минут. То есть у них наступают последствия. Если они увлечены игрой, и 

наступает перерыв, то это достаточно болезненно, и они больше не захотят повторять этого. Также они 

понимают, что папа не передумает – как только ты получаешь 3 предупреждение, наступают некоторые 

последствия. Это не означает, что я эмоционально поколочу тебя. Если ты стараешься причинить боль 

кому-то, то тогда тебя поколотят, тебе причинят боль. Но если ты в процессе изучения дисциплины, то ты 

просто будешь сидеть взаперти. Когда мы изучаем боевые искусства или огнестрельное оружие, очень 

важны уровни силы. Мы не должны переусердствовать, это относится и к юриспруденции, и к этике силы. 

Дети научатся последствиям. Когда они подрастут, это будут отжимания. Мы договорились об этом 

заранее. «Если ты будешь продолжать это и получишь 3 предупреждения, что ты хочешь сделать?» И они 

обсуждают это с папой и мамой. «Я сделаю 100 отжиманий», «Я сделаю 100 приседаний», «Я пять минут 

буду сидеть у стены в полуприсяде». Когда они взрослеют, запирание их в туалете уже не сработает! Но 

100 отжиманий полезно для здоровья, как и 100 приседаний, полуприсяд у стены помогает развить 

выносливость мышц, 10 кругов вокруг дома, челночный бег – всё это последствия. Они поймут это. И это 

не будет превышением силы. Если ты нападёшь на маму, то ты получишь, папа сделает тебе больно! Если 

ты нападёшь на кого-то по-плохому, тебе будет больно. Но они знают это. Они так не поступают. Обычно 

малые вещи по-крупному помогают нам, потому что мир бессознательного учит не поддаваться таким 

чувствам и эмоциям. Поэтому, когда дети расстраивают вас как родителей, как это обычно происходит… 

Когда у вас появляются дети, они будут испытывать ваше терпение, они будут делать то, что вам не 

нравится, они будут нажимать на все кнопки. 
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Таким же образом, в мире бессознательного я боролся с этим призраком, поэтому когда дети начнут 

испытывать моё терпение, я уже умею отвечать на это. Я не буду это усугублять. Я вижу, что они хотят, 

чтобы я не выдержал. Они хотят испытать меня на прочность, они хотят узнать, сколько они могут 

упорствовать. И они поступают так не потому что они – плохие дети, а потому что так поступают все дети. 

Они изучают границы. Если они совершают ошибки, мы кричим: «Плохой, плохой, ты плохой ребенок!», 

но это учит их неправильному. С точки зрения образа Божьего, они должны быть хорошими, в смысле 

поисков Бога. Поэтому мы не должны говорить, что ребёнок плох. Мы должны говорить, что плохо его 

поведение, чтобы исправить его. Если он будет продолжать так себя вести, то за такое поведение наступят 

последствия. «Папа всё ещё любит тебя, но давай поработаем над таким поведением». Мы получаем такую 

тренировку, будучи детьми. Не нужно постоянно бить, колотить их. Когда они станут подростками, когда 

начнут тренироваться с папой… Я являюсь для них инструктором боевых искусств, они видят, что у папы 

есть все умения, но он никогда не использует их, не применяет излишнюю силу. Опасность всегда 

присутствует, если они перейдут границы. Если они возьмут нож и нападут на маму, им не поздоровится! 

Я причиню им боль! Но это потому, что они сами использовали силу. Но если они разбили чайник, я не 

буду их бить. Вы понимаете, о чём я? 

Я говорю об этике применения силы. Это важно с точки зрения правления в нашем царстве, потому что 

семья – это небольшое царство, где мы – царь и царица, царь и священник. То, как мы правим в качестве 

царя, очень важно. Это имеет большое значение, потому что мы должны создать культуру, похожую на 

культуру Царства. Мы не совершенны, поэтому не можем это сделать на 100%. Но мы должны постараться 

изо всех сил. Мы хотим, чтобы жители царства жили такой жизнью, чтобы она помогала развивать 

отношения с Богом, чтобы она помогла им стать сильными пастырями, добрыми царями и священниками, 

чтобы они были сильными, но также чтобы она помогла им развить сердечные или бессознательные 

отношения с Богом, свободные от обиды на Бога, свободные от гнева на Бога, свободные от всех этих 

внутренних ядов, которые впрыскивает в вас дьявол, который постоянно усугубляет это, приносит плохие 

воспоминания, сны: «Посмотри, что с тобой было». И они снова и снова захватывают вас. 

Я не пытаюсь провести какие-то психологические исследования, но эта привычка с юности убегать от 

боли, которая заключена в нас… Очень важно научиться встречаться с ней, перестать убегать. Мы должны 

встретиться лицом к лицу. Это заставит вас плакать, но вы должны встретиться с этим. Они не настолько 

сильны, как вы думаете. Вы просто много лет кормили их, и они выросли. И если вы начнёте привязывать 

своё чувство ценности к ним, а не к Богу, то это приведёт вас в дурное место. Мы должны отрезать это. 

Мы должны понять, что эти вещи не влияют на меня. «Я во Христе, всё, что я знаю, я делаю через Христа, 

который укрепляет меня. Я не должен быть рабом воспоминаний, призраков прошлого и т.д. Я не должен 

быть рабом им. Я свободный человек. «…стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства» (Гал.5:1). Поэтому я могу встретиться с тобой, и ты не имеешь надо 

мной власти. Я преувеличил тебя, сделал большим, но когда у меня появляется немного сострадания к 

ближним, я вижу, что мои ближние тоже страдают». Я смотрю туда – он страдает. Я смотрю сюда – она 

тоже страдает. В конце концов это не настолько большое и особенное, как я себе представлял. 

Мы не минимизируем какие-то реальные серьезные травмы, потому что для избавления от этого 

потребуется много времени, например, если вас совращали или если вы были на войне. Это серьезное зло. 

И мы оплакиваем это. Но каждый человек во Христе должен преодолеть. Христос – победитель. Он 

реально даёт нам силу, чтобы преодолеть любые трагедии, которые поместил на нашем пути сатана. Он 

дает нам силу, чтобы преодолеть любые преграды, океаны, которые он поставил на нашем пути. И это 

даже не наши дела, это его сила. 

Поэтому спустя 3-5 лет, я реально почувствовал благодарность, начал благодарить Бога от чистого сердца. 

И Он стал лечить меня. Я делюсь этим не для того, чтобы… Я надеюсь, что не слишком многое раскрыл 

вам, но это часть моего опыта, и как цари и священники семьи, в определенный момент мы должны 

рассказывать такие истории своим детям. В конце концов они захотят узнать: «Мама, папа, как вы 

полюбили Бога? Я хочу знать. Вы тренировали меня, вы научили меня стрелять и охотиться, заниматься 

боевыми искусствами, научили меня быть хорошим человеком, но, папа, расскажи о своём сердце. Я хочу 

знать своего отца, я хочу знать тебя». В какой-то момент, особенно когда дети подрастут, это станет 

необходимым. Вы – главный пастырь дома, первосвященник дома. Крайне важно делиться своими 

опытами с детьми. И когда я рассказываю это им, мы в буквальном смысле плачем вместе. Папа плачет, 

мама плачет, дети плачут – это невероятные узы. Они понимают, что мы не совершенны, но знают, как 
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отчаянно мы старались и сражались. Они слушают эти рассказы, эти опыты, и они могут связать их со 

своей жизнью. И, надеюсь, они будут делиться своими рассказами со своими детьми, которым они хотят 

проповедовать. 

Я знаю, что мы – парни, байкеры, стрелки, «любящие оружие сторонники Трампа, держащие Библию, 

радикальные консерваторы», как назвала нас телепрограмма. Это не имеет значения. Я знаю, что мы не 

должны… Не важно, насколько мы суровы, мы всё ещё люди. Если мужчина суров, это не означает, что у 

него нет сердца. И если на крепкого мужчину продолжают ругаться, если его продолжает унижать его 

жена, она в буквальном смысле уничтожит его. Вы можете видеть, как этот парень был уничтожен! Это 

самый крепкий парень, покрытый татуировками, но он может быть уничтожен, если его рассерженная 

супруга старается нарочно сделать это. Вы увидите, что огромный мужчина превращается в пепел. Мы не 

ожидали этого, потому что он такой опасный, такой зверь, сражался со многими злодеями, но это может 

сломать его. 

Потому что в конце концов мы созданы ради отношений. Это имеет самую большую ценность, а не долги, 

в которые вы влезли, чтобы получить дурацкие ненужные степени об изучении вопроса полов, за которые 

вы не получите работу. Вы будете жить в иллюзиях, выйдете из государственных образовательных 

учреждений с травмой головного мозга. Вы определенно будете марксистом, когда выйдете оттуда. Я вам 

это гарантирую. И это не важно. А важны отношения с Богом, отношения с ценными людьми в вашей 

семье. Наш супруг, наши дети очень ценны. Если это истинное утверждение, если эти отношения крайне 

важны для нашего благополучия и будущей жизни… Сколько людей, имеющих много денег, разрушили 

свою жизнь? Сколько таких людей вы видели? У них была куча денег, 5-6 миллионов долларов, но они 

потерпели крушение. То есть дело не в деньгах. Сколько профессоров с учеными степенями потерпели 

крушение, так как были разоблачены в сексуальных домогательствах к своим студенткам. Дело не в 

степенях, не в знаниях. 

Дело в отношениях, потому что мы созданы по образу Бога, мы созданы для того, чтобы общаться с Ним, 

чтобы вступать с Ним в действия отдавания и принятия любви. И наши ценные отношения созданы по 

этому образу, и для того, чтобы они стали хорошими, требуется наша свободная воля, свобода выбора, мы 

должны быть способны выбирать добро. Это даёт нам спасение и также делает Бога счастливым. 

Необходимо всё вложить в это, построить нечто хорошее, тогда мы сделаем брак сильным. Откуда исходит 

радость? Если ваш брак крепкий, кто радуется – Бог или дьявол? Если ваш брак крепок, если есть любовь 

и уважение, сила, вы тренируетесь вместе, то счастлив Бог, а дьявол рассержен. 

Если дьявол обращает вас друг против друга, как в марксизме – «разделяй и властвуй», он начинает 

отнимать вас друг у друга. Поэтому мы предупреждаем мужчин: «Держитесь подальше от порнографии, 

потому что она уводит вас от вашей жены». И мы предупреждаем женщин: «Держитесь подальше от 

сериалов». Сериалы – женская порнография, не такая, как у мужчин, но это связано с романтическими 

любовными треугольниками, с прелюбодеянием, это прославляет такие истории, заставляет вас желать 

прелюбодеяния, которое исходит от кого? От Бога или от сатаны? То есть сериалы, как и порнография 

толкают вас к прелюбодеянию. В «Отчаянных домохозяйках» женщина страстно желает 17-летнего 

газонокосильщика! Это же ребёнок! Он такого же возраста, что ваш ребенок! И это приводит вас туда, 

куда приводит мужчин порнография. Дьявол использует это. Он использует это, и мы деградируем, мы 

отворачиваемся друг от друга и желаем прелюбодеяния, мы желаем этого, кто тогда радуется? Дьявол или 

Бог? 

Мы знаем, что это – война, это духовная битва. Мы знаем, что это нужно признать и изо всех сил 

постараться преодолеть, что не так легко. Но это будет важно во время настоящей войны, если возникнут 

проблемы с людьми, находящимися у вас в подчинении, вы не можете позволять им продолжать создавать 

проблемы. Если в каких-то органах нашего тела появляется серьезная болезнь, мы должны принять меры. 

Если утверждение о том, что отношения с Богом, с супругом, с детьми имеют ключевую роль, истинно, то 

важно вкладываться в них. Потому что вы видите, как люди вкладывают своё время в деньги, но затем всё 

это начинает разваливаться. Вы видели, как люди вкладывают время в построение карьеры, и все 

отношения начинают разрушаться. И в конце концов они страстно желают стабильных отношений, 

которые не основаны на том, сколько у меня денег, сколько у меня степеней, сколько у меня денег на счёте. 
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Поэтому я возвращаюсь к Писанию. Молитва Христа обладает силой. Мы можем понять, что у него в 

подсознании. Когда мы изучаем Писание, мы можем понять сердце Бога. Что это означает? Мы будто 

смотрим в подсознание. Он показывает нам Своё сердце, Он рассказывает нам Свои опыты, Он 

раскрывает, через что Он прошёл. Отец говорил нам о боли и страданиях Бога. Это важно и для человека, 

потому что если вы держите всё в себе, то в какой-то момент это взорвется. 

Я говорю всё это, чтобы вы поняли – душа состоит из 95% подсознания и только из 5% аналитики. 

Аналитический ум важен, но не пренебрегайте подсознанием. Это то, что Отец называет «мир сердца». 

Мы должны одержать там победу, потому что это будет оказывать влияние на наш брак, на отношения с 

детьми, это может влиять на ужасные повторяющиеся циклы неудач, с которыми мы можем столкнуться 

– множество вещей исходит оттуда. Я говорю это не для того: «О, вы должны…» Я просто стараюсь 

донести до вас, что если вы находитесь в такой ситуации, в которой находился я, постоянно убегая… Бог 

заставил меня посмотреть ей в глаза. В начале было трудно, но в конце концов я понял, что это не так. 

Трудно было иметь с этим дело, потому что я пребывал в заблуждении, я был так высокомерен, так горд, 

но когда Бог освободил меня от этого, тогда я смог испытать свободу. 

Поэтому становится понятно, почему Бог любви хочет, чтобы люди наслаждались свободой. Это не только 

та свобода, за которую мы должны сражаться, но также свобода отношений с Ним. В Библии говорится: 

«Господь есть Дух, а где Дух Господень, там свобода». И когда мы общаемся с Богом, мы можем 

освободиться от всех оков. Вы слышали об этом в песне, но, возможно, было непонятно, почему мы поём 

об оковах, к чему мы прикованы. Часто мы прикованы к этим призракам, с которыми не хотим иметь дело, 

с которыми мы не встречаемся и от которых мы не отделяемся. 

Я говорю это для того, чтобы ободрить в особенности молодых родителей. Сейчас вы воспитываете 

ценных детей Царства Божьего. Очень важно стать самыми лучшими родителями, укрепленными самым 

высоким уровнем способностей, укрепленными Словом, Господом. Если вы являетесь папой и мамой, 

воспитывающими детей, вы очень ценны, вы имеете огромное значение. Вы очень важны, особенно в 

возрасте с 2 до 6, с 6 до 9 и т.д. Вы крайне важны. Бог призвал вас. Вы можете это сделать. Библия говорит, 

что Он не даёт нам вызовы или препятствия, к которым Он нас не готовил. Поэтому у вас есть всё 

необходимое, просто помните – не живите в страхе, не убегайте от призраков. Встретьтесь с ними, станьте 

сильнее их, знайте, что Бог с вами и что через Него вы преодолеете всё ради Его славы. Аминь. 

Отец-Бог, мы благодарим Тебя за сегодняшний день. Спасибо, Бог, за то, что позволяешь нам углубиться 

в Твоё сердце, в мир сердца. Несмотря на то, что здесь множество сильных мужчин и женщин, которые 

являются великими защитниками на поле битвы, мы знаем, что мы очень уязвимы. Бог, мы просим Тебя 

взрастить нас, озарить наши души, чтобы у нас была смелость встретиться с призраками прошлого, если 

мы убегаем от них, чтобы мы сделали всё возможное, чтобы в конце концов благодарить Тебя, прославлять 

Тебя, потому что «все содействует ко благу», как сказано в Твоём Слове. Мы молимся, чтобы мы не 

зацикливались на ужасных страдания, сравнивая их со страданиями других, что само по себе нехорошо, 

но чтобы мы поднялись над этим с Твоей силой. 

Наполни нас Святым Духом, не духом боязни, так как в Твоём Слове сказано, что Ты даёшь нам «духа не 

боязни, но силы и любви и целомудрия». Бог, мы молимся, чтобы Ты дал нам целомудрия. Мы говорили 

сегодня о душе, о том, что 95% души – подсознание, о котором мы не знаем, мы не сталкивались с этим и 

не имели с ним дело. Позволь нам заняться этим как условием молитвы, как духовной тренировкой, чтобы 

избавиться от всех обид, которые возникали на пути, на пути между нами и Тобой. И пусть Твоя слава 

пребывает в нас, пусть она изливается через нас, позволь нам стать Твоими руками и ногами, позволь нам 

стать хорошими охранниками Твоего Царства. Позволь нам сражаться за дары свободы и позволь нам 

чувствовать силу истинного освобождения от нашего прошлого, от будущего, когда мы в Тебе и мы идём 

с Тобой по эпичному героическому пути, который является Твоим провидением. Мы благодарим Тебя, 

Бог. Мы приносим Тебе хвалу, славу, честь вместе со всеми царскими родословиями, которые собрались 

сегодня здесь. Мы приносим Тебе хвалу и отчёт от нашего имени, и молимся в Твоё ценное имя. Аминь, 

аминь и аджу. 
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Как я одержал победу над призраками, часть 2 

Пастор Х.Дж. Шон Мун 

Отчет Царя от 22 июня 2021 г. 

Хорошо, ребята, мы в книге Судей, глава 14:1-14 

 

1. И пошел Самсон в Фимнафу и увидел в Фимнафе женщину из дочерей Филистимских [и она 

понравилась ему]. 

2. Он пошел и объявил отцу своему и матери своей и сказал: я видел в Фимнафе женщину из дочерей 

Филистимских; возьмите ее мне в жену. 

3. Отец и мать его сказали ему: разве нет женщин между дочерями братьев твоих и во всем народе 

моем, что ты идешь взять жену у Филистимлян необрезанных? И сказал Самсон отцу своему: ее 

возьми мне, потому что она мне понравилась. 

4. Отец его и мать его не знали, что это от Господа, и что он ищет случая отмстить 

Филистимлянам. А в то время Филистимляне господствовали над Израилем. 

5. И пошел Самсон с отцом своим и с матерью своею в Фимнафу, и когда подходили к виноградникам 

Фимнафским, вот, молодой лев рыкая идет навстречу ему. 

6. И сошел на него Дух Господень, и он растерзал льва как козленка; а в руке у него ничего не было. И не 

сказал отцу своему и матери своей, что он сделал. 

7. И пришел и поговорил с женщиною, и она понравилась Самсону. 

8. Спустя несколько дней, опять пошел он, чтобы взять ее, и зашел посмотреть труп льва, и вот, рой 

пчел в трупе львином и мед. 

9. Он взял его в руки свои и пошел, и ел дорогою; и когда пришел к отцу своему и матери своей, дал и 

им, и они ели; но не сказал им, что из львиного трупа взял мед сей. 

10. И пришел отец его к женщине, и сделал там Самсон [семидневный] пир, как обыкновенно делают 

женихи. 

11. И как там увидели его, выбрали тридцать брачных друзей, которые были бы при нем. 

12. И сказал им Самсон: загадаю я вам загадку; если вы отгадаете мне ее в семь дней пира и отгадаете 

верно, то я дам вам тридцать синдонов и тридцать перемен одежд;  

13. А если же не сможете отгадать мне, то вы дайте мне тридцать синдонов и тридцать перемен 

одежд. Они сказали ему: загадай загадку твою, послушаем. 

14. И сказал им: из ядущего вышло ядомое, и из сильного вышло сладкое. И не могли отгадать загадку в 

три дня. 

 

Самсон был героем Израиля, известным своей огромной физической силой и моральной слабостью. 

Последний из судей или военачальников, упомянутых в книгах Судей, Самсон руководил своей страной 

в этой роли около 20 лет. Он был назореем от рождения, как Самуил, а позднее Иоанн Креститель. Это 

означало, что Самсон мог бы послужить Израилю примером преданности Богу. Однако на протяжении 

большей части своей жизни Самсон из-за своего греха и непослушания далеко не соответствовал 

Божьим стандартам. Его жизнь — ясное предостережение против опасностей потворства своим прихотям 

и недостатка дисциплины. Несмотря на свои героические физические поступки, убив молодого льва, убив 

тысячу филистимлян челюстью осла и унеся массивные ворота Газы, он, тем не менее, нарушил все три 

аспекта обета назорея: он прикоснулся к мертвому телу, посетил пиршество и подстригся. Самсон также 

нарушил слово Божье, женившись на филистимлянке, затем посетив проститутку в Газе и, наконец, 

поселившись с Далилой. Его последний поступок, убийство тысяч врагов-филистимлян, принес ему 

место среди героев веры. 

 

Но, как видите, у него было много проблем. Жизнь Самсона становится уроком трагедии своеволия. 

Его брак был явным нарушением Закона. Тем не менее Бог суверенно устранил недостатки характера 

Самсона, чтобы осуществить Свой добрый замысел для Израиля. 
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Итак, вы снова можете видеть: свободная воля Самсона заставляет Бога реагировать по-другому. С 

незапамятных времен не было предопределено, что Самсон будет потворствующей своим желаниям 

свиньей и полным неудачником с точки зрения морали; что он станет зависимым от блуда и тому 

подобного; это не предопределено. Бог реагирует на то, что Самсон делает по свободной воле.  

 

Красота 

Но вот что интересно: зачастую мужчины большого физического телосложения и физических 

навыков, поскольку им уделяется гораздо больше женского внимания, подвергаются искушению 

быть с грехами блуда. Альфа-самцы получают больше физического внимания; они более 

привлекательны для женщин, особенно когда женщины плодовиты и молоды. Таким образом, 

альфа-самцам уделяется гораздо больше внимания, особенно если у них есть еще и 

индивидуальность, они шумные, громкие и хорошо одеваются. Они притягивают взгляды многих 

женщин, особенно красивых. 

 

И это то, чего ищет каждый мужчина; они ищут красивую женщину, и не только в уме. Я говорю и о 

физической красоте. Мы, мужчины, генетически запрограммированы на влечение к физической 

красоте, красивым женщинам, потому что у них меньше потенциальных генетических заболеваний 

или слабой генетики, которая может дать нашим детям потенциальные дефекты, болезни или вещи, 

которые могут передаваться. Таким образом, более высокий показатель выживаемости у женщины, 

которая не выглядит так, как будто у нее есть какие-либо физические дефекты, нет отклонений и 

она пропорциональна. Это то, что мы называем красотой. Они провели исследования красоты, 

особенно красоты лица, и во всех случаях это в основном пропорциональность; по сути, это золотая 

середина, которая является частью спирали Фибоначчи. Так что это часть Божьего балансирования, 

которое Он делает во всей природе. Это называется «золотая середина»; это соотношение 1,618. 

 

Дело в том, что: по сути, то, что они обнаружили в исследованиях физической красоты, будь то азиат, 

черный или белый, не имеет значения; все говорили, что красивые люди имеют пропорциональные 

черты лица. Итак, если вы страдаете ожирением, вы непропорциональны: ваш подбородок слишком 

толстый, вы большой, ваши щеки слишком толстые, ваша голова слишком большая, ваше тело 

слишком большое, то ты непропорционален; ты не красив с точки зрения пропорциональности, 

люди не считают это красивым. 

 

Они также провели исследования красоты и физической привлекательности с точки зрения 

сохранения памяти на уроках, которые проводили красивые женщины: студенты участвовали 

больше; у учеников были более высокие оценки и т.д. Просто их учительница была красоткой. Если 

тот же учитель одевался очень растрёпано и выглядел ужасно, то это действительно влияло на 

оценки учеников. На эту тему проводятся всевозможные исследования, очень увлекательные 

психологические исследования. Но это показывает силу красоты. Неважно, нравится вам это или 

нет, нравится вам это или нет. Это не имеет значения; это просто реальность. Мужчины будут искать 

красивых женщин. 

 

А альфа-самцы, мужчины, которые очень сильны физически, и которые получают большое 

уважение со стороны мужчин, потому что они физически сильны, тогда, конечно, получат много 

внимания со стороны женщин, и эта комбинация является настоящим ключом. Вот почему в 

подготовке Полиции мира и Милиции мира речь идет не только о том, чтобы быть физически 

сильным и таким образом быть альфа-самцом, но также то, что является важной частью альфа-самца, 

- это быть защитником, обладать этикой. 

 

 Сексуальная этика 

И одним из корней этики является сексуальная этика: как вы себя ведете, ваш уровень 

самодисциплины с точки зрения сексуальной этики; это абсолютно важно с точки зрения 

профессионализма как женщины, так и мужчины из Полиции мира, Милиции  мира. 
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Сексуальная этика имеет решающее значение. Вот почему даже в Полиции Мира, Милиции Мира, 

когда молодые люди начинают заниматься боевыми искусствами, у них есть клятва, которая также 

фокусируется на сексуальной чистоте; что они сохраняют сексуальную чистоту до брака и верность 

в браке как часть своей этики мастеров боевых искусств Полиции мира, Милиции мира. У них есть 

обет, который они должны дать, и клятва, которую они должны произнести. 

 

Это очень важно, потому что сексуальная этика влияет на всю этику, потому что сексуальность — 

это процесс, в котором мы производим следующее поколение; так что это не только удовольствие. 

Сексуальность, такая, какой ее создал Бог, продуктивна; оно создает следующее поколение. Таким 

образом, это напрямую связано с производством следующего поколения и поэтому должно быть 

окружено этикой. 

 

Конечно, это также чрезвычайно опасно, и именно поэтому сатана использует секс как оружие: 

оружие завоевания, например, для контроля над людьми, для шантажа людей; оружие 

деморализации; оружие разрушения морали места. Коммунисты постоянно используют секс в плане 

секс-рингов, в плане финансирования секс-клубов, как в Китае, как это делал Мао Цзэдун. Такого 

рода тактика используется, и мы, конечно, знаем, откуда она взялась. Она исходит от сатаны. Сатана 

— первый, кто использовал секс в качестве оружия; Сатана первый, кто прибег к сексу; Сатана был 

первым торговцем людьми и педофилом. Он использовал секс для власти, использовал секс для 

получения того, чего хотел, а не для близости в браке между Адамом и Евой.  

 

Сатана использует секс и сексуальные удовольствия как оружие, тогда как Бог использует их ради 

любви. Бог использует удовольствия секса, чтобы глубже связать мужа и жену, улучшить их 

сердечные отношения, улучшить близость в их жизни. Вот почему здоровая сексуальная жизнь 

имеет решающее значение для брака Царства. Вам придется потратить много времени на то, чтобы 

сделать свою сексуальную жизнь здоровой и сильной. Что это значит? Что ж, это значит, мужчины, 

как король и священник, мы должны заводить роман с нашей королевой, потому что она этого 

желает. 

  

Я хочу знать твое сердце 

Я не вникал в это в воскресенье, но я вникал в это на корейской службе; Я как бы забыл упомянуть 

об этом в воскресенье, когда рассказывал о подсознании и некоторых своих свидетельствах о нем, 

которые людям очень понравились и т. д. 

Но дело в следующем: что значит, когда женщина говорит: «Ты не открываешься мне; ты не делишься 

со мной. Я тебя не знаю. Когда женщина говорит такие вещи мужу, что это значит? Мужа это сбивает с 

толка, «Что значит: я с тобой не разговариваю? Что ты имеете в виду: Я ничем с тобой не делюсь? Я 

разговариваю с тобой каждый день. Вот что чувствует муж; он понятия не имеет, о чем говорит эта 

женщина. Почему? Потому что муж не понимает подсознания! 

 

На самом деле эта женщина говорит следующее: 

«Я хочу знать твое сердце». Что это значит? Это тоже туманно; что это значит? Это значит: «Я хочу знать, 

что происходит в твоем подсознании». Вот что это значит. «Я хочу знать тайны, которые там есть. Я хочу знать, 

какие боли преследуют тебя. Я хочу знать призраков, которые тебя преследуют. Я хочу знать, с чем ты 

борешься. 

Я хочу знать те вещи и воспоминания из твоего прошлого, которые царапают тебя, грызут и временами 

делают тебя слабым. Я хочу знать эти вещи». 

Это вещи более глубокого внутреннего мира подсознательной или сердечной сферы. Это вещи 

внутренней работы человека, которые он никому не показывает, включая самого себя; обычно он 

убегает от них. 
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Поэтому, когда женщина говорит: 2Я даже не знаю, кто ты. Ты никогда не делишься со мной; ты никогда 

не разговариваешь со мной» и мужчина такой: «о чем ты говоришь, девочка? Я говорю с тобой каждый 

день; Я разговариваю с тобой каждый день. Я только что сказал тебе, что нашему ребенку нужно пойти в 

кабинет директора, потому что он опаздывает в школу». или в любом случае; она не об этом говорит. 

Я даже не думаю, что женщины понимают, о чем они говорят, когда говорят это. Они просто 

чувствуют это и выражают это в таких терминах; и это сбивает с толка мужчин. Они понятия не 

имеют, почему ты так говоришь. Что значит, мы не разговариваем? Что значит «я не делюсь с тобой 

вещами»? Я только что поделился с тобой, что нашему ребенку нужно пойти в офис к директору; он 

получил наказание за то, что восемь раз пропустил домашнее задание и т.д. Я все время делюсь с тобой». 

Она не об этом говорит, да. Сестры, поддержите меня в этом! Если вы знаете, что то, о чем я говорю, 

правда, напишите мне: это правда!  

 

Подсознательная сфера 

Но дело в том, что я не думаю, что женщины даже понимают это, потому что женщины тоже все 

время убегают из сферы подсознания. Не только мужчины; женщины тоже бегут из сферы 

подсознания. Они все время бегут от своего призрака, своих воспоминаний, потому что это пугает 

их; это преследует их, заставляет чувствовать себя неадекватными и униженными.  

Если вы молоды и вас бросили в детстве, и у вас будут все эти болезненные чувства покинутости, 

жестокого обращения и все такое, то проще просто убежать от этого и не думать об этом. Но, как я 

вам говорил, эти призраки приходят; они приходят внезапно и разрушают вашу жизнь. Они 

продолжают причинять вам боль, и чем больше вы бежите, тем сильнее они становятся. Поэтому мы 

должны быть храбрыми, и Бог дает нам силу, чтобы противостоять этим призракам и не поддаваться 

их влиянию, противостоять им. Знаете, это может быть самая сильная боль.  

 

Лоуэлл публично поделился своими показаниями, и именно поэтому я привожу его в качестве 

примера: в подростковом возрасте к нему приставали. К нему приставал один парень из его церкви, 

который начал знакомить его с порно, а затем, в конце концов, начал его насиловать. Я имею в виду, 

что это может быть что-то настолько травмирующее и злое! 

 

 

Воин сталкивается с этим 

Но дело в том, что даже с такого масштаба ужасной, ужасной травмой, нам придется с этим 

столкнуться; мы не можем убежать от этого. Мы должны признать это и не соглашаться с этим, а 

просто сказать: «Я вижу тебя, и ты не имеешь надо мной власти». 

 

И ты возвещаешь победу Божию, Ты возвещаешь Божью благодать. Вы заявляете о любви Бога к вам; 

Вы заявляете, что Бог побеждает, и Вы заявляете: «Спасибо» Богу.  

 

Что вы делаете? Вы начинаете формировать свои отношения с этими призраками, которые никогда 

вас не покинут. Ты начинаешь говорить: «Хорошо, я не позволю тебе влиять на меня. Я увижу тебя, я 

буду смотреть прямо в тебя и проверю твою личность; Я собираюсь увидеть, как ты пытаешься 

преследовать меня, как ты пытаешься меня разозлить, как ты пытаешься меня разозлить, как ты пытаешься 

заставить меня мстить, как ты пытаешься заставить меня чувствовать себя виноватым; как ты пытаешься 

заставить меня делать всю эту чушь. Но я буду смотреть на тебя, видеть тебя и видеть все твои техники. 

Вы не имеете на меня никакого влияния; у тебя нет абсолютно ничего». 

 

Поначалу это очень тяжело, но вы должны это сделать; это ваши 5%. Если вы этого не сделаете, эти 

призраки продолжат охотиться за вами. Они будут продолжать копаться в вашей духовной жизни. 
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Они будут продолжать тянуть вас к порно. Они будут тянуть вас к тому и этому. Они будут тянуть 

вас; Они будут пытаться вступать в действие отдавания-и-принятия вместе с вами. 

 

Итак, я говорю вам: женщины и мужчины бегут из сферы подсознания; люди бегут от него. Но чем 

больше вы от этого бежите, тем хуже будет. Это может быть самая маленькая вещь; кто-то может 

просто напомнить вам о чем-то, и это вызовет у вас вспышки этого воспоминания, и вы будете 

опустошены. Вы будете плакать, не будете знать, как реагировать, и внезапно потерпите крушение. 

Подумайте, насколько это дестабилизирует, если вам приходится иметь дело с родителями таким 

образом! 

 

Нам приходится иметь дело с этим подсознательным миром, чтобы мы были устойчивой 

платформой для наших детей, чтобы мы не вели себя как дураки и не начинали, как психически 

больной, ломаться, потому что у нас возникла какая-то вспышка памяти. Нам пришлось разобраться 

со всеми этими демонами; нам, как воинам, пришлось справиться со всеми этими призраками и, 

конечно же, победить их силой Бога, и по пути благодарить Бога. Аминь!  

 

Вот почему в этой молитве: Вдыхая «Я жив», выдыхая «Слава Тебе, Боже!» мы сталкиваемся с этим 

демоном. Мы сталкиваемся с этой болью, мы сталкиваемся с призраками нашего прошлого, мы 

сталкиваемся с призраками нашей памяти; мы сталкиваемся с призраками  и демонами, которые там 

находятся. И каждый раз, когда мы не позволяем им прикасаться к нам, когда мы не вступаем во 

взаимодействие с ними, и мы просто смотрим и пялимся на них, и видим, как их сила теряет силу, 

мы говорим: 

«Спасибо тебе, Господи! Спасибо тебе, Господи!» Потому что они не так сильны, как притворяются; 

они не так сильны, как выставляют себя. Они просто применили к нам тактику запугивания, они 

просто напугали нас; они просто заставили нас почувствовать ту боль, от которой мы хотим убежать. 

Это наш природный инстинкт, верно. 

 

Но что делает воин? Воин бежит навстречу боли. Воин бежит навстречу опасности. Воин бежит 

навстречу перестрелке. Воин бежит на выстрелы. Воин бежит к огню. Воин бежит навстречу бою, 

ребята! 

 

Но вы бежали, вы бежали от боя, и именно поэтому это повлияло на другие части вашей игры; это 

влияет на другие части вашей жизни. Аминь! 

 

Так что не делайте этого! Это очень важно, потому что в конечном итоге поможет вам стать лучшим 

родителем и лучшим супругом. 

 

Расстройства пищевого поведения 

Есть женщины, которые в молодом возрасте (а многие из вас знают таких женщин) неодн ократно 

страдали расстройствами пищевого поведения. У них расстройства пищевого поведения, потому что 

они едят эмоционально, полнеют, страдают ожирением и т.д. Они очень нездоровы, у них случаются 

сердечные приступы и т.д. 

 

Но почему у них возникают эти расстройства пищевого поведения? Часто у них возникают 

расстройства пищевого поведения из-за травмы, существующей в их подсознании. Может быть, это 

был родитель, а может быть, дядя; возможно, они просто видели, как их мама реагировала на травму; 

возможно, они видели реакцию бабушки на травму. Возможно, их бросили родители, и 

воспитывать их пришлось бабушке. Или у них была мать-одиночка, которой никогда не было дома, 

потому что им приходилось работать на трех или четырех  работах. В любом случае, когда они в 

стрессе, им нужна дофаминовая доза; организм хочет получить дофамин. Так как же быстро 

получить дозу дофамина? Это сахар. Он ест коробку мороженого, ест конфеты; он ест сладкое, да. 
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Есть люди, у которых сахар полностью доминирует, как еда; они не могут даже побить пончик. 

Я имею в виду давай! Это жалко! Это нелепо; вам нужно иметь больше умственной дисциплины, чем 

это. Надо уметь отбить пончик, ради Бога! Ну давай же; ну давай же! Если вас избивает пончик, вы 

не участвуете в драке, ребята! Я имею в виду, что вы являетесь ужасающим примером мужчины и 

женщины из Полиции Мира, Милиции Мира. Если бы вы служили в полиции или в вооруженных 

силах, вас бы посадили в «пепельницу» за лишний вес, потому что в полиции, правоохранительных 

органах и армии существуют стандарты; есть стандарты. В противном случае вы ничего не сможете 

сделать, вы никого не поймаете; ты даже не сможешь поймать чертов пончик, который стоит на 

месте! 

Ради всего святого! 

 

Психическая дисциплина и физическая подготовка 

В Полиции мира и Милиции мира существуют стандарты, поэтому мы должны быть 

дисциплинированными; дисциплина имеет решающее значение. Вы должны быть в состоянии 

разбить пончик, вы должны быть в состоянии разбить шоколадный батончик, вы должны быть в 

состоянии разбить чашку с арахисовым маслом «Сникерс» и «Риз»; вы должны быть сильнее, чем 

плитка шоколада. Вы должны уметь победить эту штуку! Вы понимаете, о чем я говорю? Вы не можете 

быть настолько слабыми, чтобы вами овладел дьявол, и вами овладели какие-то призраки, которые 

заставляют вас хотеть получить дозу дофамина, и вы даже не можете контролировать себя, съев чашку 

арахисового масла Риза или Млечный Путь. или Payday, или M&M’s, или что-то еще, к чему вы 

пристрастились. 

 

Вот почему люди в хорошей форме, они в хорошей форме, потому что у них есть умственная 

дисциплина; людям, которые находятся в хорошей форме и имеют великолепное тело, требуется 

чертовски много работы, чтобы снизить процент жира в организме до пяти или  четырех процентов. 

Для мужчины или женщины это требует огромной дисциплины. Люди, которые никогда этого не 

делали, не понимают, насколько это тяжело; это очень сложно. Поддерживать пятипроцентный 

уровень жира в организме, поддерживать подтянутое и красивое тело на протяжении долгого времени 

непросто; это требует много работы. Так что никогда не относитесь к этому скептически. Если вы это 

сделали и сохранили красивое тело, вы знаете, что это требует времени. 

 

Важно, чтобы вы были красивы физически и для вашего супруга, потому что это также является 

показателем вашей молодости; это олицетворение того, что вы дисциплинированы и тренируетесь 

каждый божий день, а не ленитесь. Соблюдать здоровую диету каждый день; Диета означает выбор 

правильных продуктов. Я не говорю о диете, например, о голодании — это глупо; Я говорю о 

выборе правильных продуктов, здоровом питании. Я имею в виду, что все это является признаком 

того, как вы уважаете храм, который дал вам Бог; это все связано. Вот почему мы уважаем людей, 

которые биологически очень приспособлены; инстинктивно мы понимаем, что в них есть что-то 

особенное, потому что они очень дисциплинированы.  

Дело в том, что быть в хорошей физической форме — это хорошо. 

 

Привычная пища 

У многих людей расстройства пищевого поведения связаны с прошлой травмой в сфере подсознания 

— которая, кстати, составляет 95% вашего разума. Я всегда напоминаю людям, что 95% вашего 

разума — это подсознание. Вы даже не знаете, почему вам так нравится мороженое или почему 

именно эта еда доставляет вам такое удовольствие; потому что ваше тело на протяжении многих лет 

ассоциировалось со стрессом, связанным с приемом этого препарата. Тело всегда видит наркотики; 

это все, что оно видит. Оно не видит мороженое; оно видит сахар, который является наркотиком, и 

он вызывает в шесть раз более сильное привыкание, чем кокаин, и он даст вам дозу дофамина. Это 

то, что видит тело; тело видит только химическое вещество, а затем начинает пристращаться к этой 

химической реакции. 
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Итак, вы не знаете, почему вам хочется мороженого. Например, когда я в стрессе, мне хочется 

спагетти и фрикадельки; разве это не безумие? Почему я хочу спагетти и фрикадельки? Это так 

смешно, правда. Почему спагетти и фрикадельки — моя любимая еда? Когда королева в стрессе, ей 

хочется лапши рамэн. Почему это? Вы когда-нибудь спрашивали, почему комфортная еда — это 

комфортная еда? Это комфортная еда, потому что ваше тело наслаждается дозой дофамина и часто 

хорошими воспоминаниями, связанными с этим типом еды, которые возникают в результате борьбы 

со стрессом, и теперь вы запрограммировали это в своем теле на протяжении десятилетий и 

десятилетий. Итак, вы даже не знаете, почему это ваша комфортная еда, но когда вы в стрессе, вам 

хочется спагетти и фрикаделек или лапши рамэн. 

 

Я знаю, почему мне хочется спагетти и фрикадельки. Отец всегда был занят служением и спасением 

мира, поэтому, когда я был моложе, у меня не было Истинного Отца. Он был у меня, когда я был 

старше; он открылся мне, когда я начал служение. Но у меня не было Истинного Отца, и, конечно 

же, не было матери Хан. Боже мой! У меня никогда не было ни одного приема пищи, ни одного 

яйца, перевернутого солнечной стороной, ни одной полоски бекона, приготовленной моей мамой, 

которые бы я съел; Ни одного. Мама меня никогда не кормила, наверное, кроме грудного молока. 

Она никогда не готовила мне еду, она никогда не готовила мне яичницу; она никогда не готовила 

мне лапшу быстрого приготовления рамэн, в которую нужно просто добавить горячую воду и 

дать ребенку - я имею в виду, что это так просто. Я никогда не ел блюд, которые она готовила, 

никогда, никогда! Я ни разу не ел еду, которую приготовила моя мама, моя физическая мама, падшая 

мать Хан; Я никогда не ел, ни разу! 

 

Так что я знаю, почему мне так хочется спагетти и фрикаделек. Потому что, когда я был моложе, 

меня воспитывала кореянка, у которой был муж-итальянец. У меня не было родителей, поэтому, 

когда мне было одиноко, или когда я была в стрессе, или что-то в этом роде, они готовили мне 

спагетти и фрикадельки, потому что это то, что любил муж-итальянец. Итак, я вырос на итальянской 

еде, и на самом деле мне часто нравится итальянская еда, даже больше, чем корейская, хотя по 

национальности я кореец. Вы понимаете? Мои родители нас не кормили; у них были помощники, 

которые могли бы это сделать. 

 

Отец все время уходил, совершая всемирное служение и борясь с коммунизмом, что я полностью 

понимаю, и это более важная причина, и он должен был это сделать; это было абсолютно критично, 

особенно в его положении как Господа. Но падшая мать Хан, даже находясь дома, просто 

пристрастилась к женским порнодрамам, поэтому у нее не было на нас времени. Это усугубляет 

ситуацию, и я знаю, что у меня есть чувства по этому поводу. Потому что ты не только не работала, 

как отец, но и жила в роскоши, а когда у тебя было время, ты просто смотрела корейские драмы; ты 

не занималась своими детьми. Так что это явно отягчает ситуацию. Она даже не приготовила мне ни 

одной яичницы, ни одного яйца! Просто поджарьте мне яйцо и скормите его, и, по крайней мере, вы 

сможете сказать это, как только покормите своего ребенка! Боже мой! Вы знаете, о чем я говорю?  

 

Спагетти и фрикадельки 

Но дело в том, что для меня это спагетти и фрикадельки; потому что, когда у меня был стресс, я ел 

спагетти и фрикадельки. Мне не хочется мороженого, мне не хочется шоколадных батончиков, мне 

не хочется сладкого; Я даже не очень люблю сладкое. Я люблю спагетти и фрикадельки. Вы 

понимаете? Почему это? Ну я вам только что объяснил. Когда я чувствовал себя брошенным, когда 

я чувствовал себя одиноким, спагетти и фрикадельки, по крайней мере, наполняли мой разум 

воспоминаниями о хороших временах. 

 

Моя корейская няня была сумасшедшей, и она пыталась меня бить и т.д., но я был быстрее, я убегал, 

и это было не так уж сложно. Единственное, что хорошо, это то, что она, по крайней мере, была 

одной моей няней. Она была стабильна в том, что она была одна, и она так и не развелась со своим 
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мужем; так что это было хорошо. Ее муж, он бета-самец, но он чувствительный, поэтому он слушал 

меня, когда я хотел разглагольствовать, так что в этой ситуации было что-то хорошее. Когда я хотел 

с кем-нибудь поговорить, он был рядом; он обязательно был там. Так что в этом смысле он хороший 

парень, и в этом смысле я ему благодарен, хотя он и пал с матерью Хан; они оба пали.  

 

Дело в том, что Бог все еще использовал их в то время. Он никогда не бил меня; он был очень 

чувствительным парнем, и если бы мне нужно было с кем-то поговорить, он был бы рядом. Так что 

в этом смысле, когда я думаю о еде, которую они готовили и которая им нравилась, например, о 

спагетти и фрикадельках (потому что он был итальянцем, и это то, на чем он вырос, он любил это), 

меня также наполняют воспоминания о том, как мне нужно было поговорить с кем-нибудь и я мог 

поговорить с ним. Мне нужно было какое-то утешение от мужчины, и он мне его давал; он 

поддерживал меня. Таким образом, у меня есть все эти положительные чувства к итальянской еде, 

потому что именно эту еду они готовили и т.д. Разве это не безумие? 

 

Столкнувшись со своим подсознанием 

Итак, я знаю, почему мне нравятся спагетти и фрикадельки, а нормальному человеку — нет; у 

людей есть такая тяга, но они не знают, почему им это нравится. Почему? Потому что они никогда 

не сталкивались со своим подсознанием; они никогда с этим не сталкивались. Они всегда просто 

бежали, бежали, бежали, бежали, были заняты, заняты, заняты, заняты, и они изо всех сил пытались 

сбежать. Но если эти подсознательные привычки захватят вашу жизнь, вы можете весить 800 

фунтов, потому что вы не можете это контролировать; всякий раз, когда у тебя небольшой стресс, 

тебе хочется чего-нибудь ужасного, например, мороженого. Многие люди пристрастились к 

сладкому, потому что это легкий кайф; это такой легкий дофамин.  

 

Многие люди зависимы, у них есть расстройства пищевого поведения и все такое. Это связано с 

прошлой травмой; много раз, почти всегда. Вот почему понимание этих вещей очень важно. Это 

даже начинает формировать то, как вы себя чувствуете в мире, сколько вы тренируетесь; как вы 

справляетесь со стрессом. Я имею в виду, что это большое дело, ребята; это действительно влияет 

на вашу жизнь. Люди не понимают: ваш разум на 95% является подсознательным, и если вы 

прожили свою жизнь, руководствуясь своим сознанием, вы прожили только 5% своего разума и 

своего сердца, только 5%; вы знаете только 5% своего сердца и ума. Разве это не безумие?  

 

Вот почему очень важно встретиться лицом к лицу с этими призраками и понять сферу подсознания. 

Вот почему спокойно сидите много раз на природе по нескольку часов подряд, ничем себя не 

занимая; заставляя себя встретиться лицом к лицу с этими демонами, с этими призраками и просто 

продолжайте вдыхать и выдыхать «Спасибо Тебе, Бог». Это действительно начинает менять вашу 

жизнь. 

Это занимает много времени, много часов. Мне нужно было, наверное, от 300 до 500 часов (это от 

трех до пяти лет) для того, чтобы начать получать реальные результаты от моего подсознания и 

начать получать доступ к моему подсознанию, которое составляет 95% моего разума, моего мозга и 

моего разума. сердце. Мне потребовалось от 3 до 5 лет ежедневно обучение. 

 

Оно не приходит только потому, что вы этого хотите; ты должен признать это, ты должен это 

сделать, ты должен заставить себя вникнуть в это. Я говорю о двух-четырех часах тренировок в день 

каждый день; никогда не пропускал ни дня. Это заняло много времени, но я был в отчаянии, потому 

что был склонен к суициду и видел своих братьев и сестер в психиатрических отделениях, которые  

сходили с ума от наркотиков, сидели в тюрьме и умирали. Я видел это дерьмо; Я это видел, я это 

видел. Так что я знаю, что не буду просто продолжать бежать, потому что я видел, чем это 

закончится. 

 

Сфера подсознания чрезвычайно важна, и поэтому так важно иметь возможность побеждать в нашей 

жизни. Если у вас есть такие привычки: «Проклятие! Какого черта я это делаю? Какого черта я 

продолжаю это делать? Почему я такой толстый? Или почему я такой ленивый?» Всегда есть причины, 
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по которым вы бежите от этого; Всегда есть причины, по которым вы бежите к определенным видам 

удовольствий и грехов, которые продолжают пытаться вас зацеплять и искушать. Есть причины, 

почему; абсолютно есть причины для этого. 

 

 

 

Но если вы не проводите время в своей сердечной сфере, то это подсознание; если вы не проводите 

время в этой сердечной сфере с Богом и не позволяете Богу показать вам все эти призраки, а затем 

дать вам силу преодолеть их и совершенно не взаимодействовать с ними (Бог даст вам эту силу; да, 

Он это сделает), тогда вы и дальше будете в замешательстве. Вы и дальше будете восхищаться этими 

глупыми привычками; вас будут продолжать  терзать эти призраки, и вы даже не будете знать, 

почему. Это самое безумное, вы даже не узнаете; почему, потому что это 95% вашего разума и вашего 

сердца, 95%! Это большое дело, ребята; это огромное дело. 

 

Почему я веду себя так? 

Итак, если вы слышите это и думаете: «о, это действительно интересно!» Ладно, просто продолжай 

бежать, продолжай бежать. Не проводите никаких тренировок; продолжай бежать, продолжай бежать! 

Ты окажешься в том же месте, где был вчера и позавчера и 10 лет назад и тогда ничего не изменится. 

Продолжайте бежать, продолжайте бежать, продолжайте играть в эскапизм; продолжай управлять 

дворцом удовольствий, продолжай управлять этим дерьмом. У вас будет тот же неудачный 

результат. 

 

Но если вы не хотите такого неудачного результата и хотите начать контролировать свой разум, 

который на 95% скрыт от вас, потому что вы продолжаете бежать только в пределах 5%; Если вы из 

тех людей, которые бежали от своих страхов, от страшилок, от призраков, то теперь вы живете 

жизнью в страхе. Теперь вы живете трусливой жизнью. Но на самом деле это не вы.  

 

Бог призывает вас быть воинами. Это значит:  

Не будьте трусливыми, 

Не бегите от этого дерьма, Не бегите от страха, Не бегите от травмы; 

Не бегите от всех чувств, которые вы испытываете. 

 

Потому что, когда вы начинаете интересоваться и смотреть на них, вы понимаете, что на самом деле 

они не такие уж большие, они не такие большие, как вы думали; они не такие большие, как вы 

чувствовали. Ваши чувства совершенно обманули вас; вы сильно преувеличиваете, и когда вы 

сравниваете себя с другими людьми, вы на самом деле совсем не страдаете.  

 

Итак, это вещи, с которыми вы действительно столкнетесь на своем пути, и вы действительно 

начнете это осознавать, интуитивно осознавать. Например, я интуитивно осознал, что я был таким 

бредовым и таким высокомерным, пытаясь притвориться, что моя жизнь такая трудная, и именно 

поэтому это приводило меня к суицидальным мыслям и тому подобному, когда мне было 11 лет. Это 

было бредом, это была полная иллюзия; это было бредом. Я преувеличивал уровень своей боли, хотя 

у меня не было родителей, хотя в этом смысле я рос один в детстве, хотя мне приходилось иметь 

дело только с нянями; хотя мне приходилось иметь дело с этими вещами. Но опять-таки в уме это 

преувеличено; эти страшилки не такие большие, эти чувства боли не так реальны, как кажутся на 

самом деле. 

 

Итак, весь процесс встречи с ними заключается в том, что вы начинаете относиться к себе по-

настоящему и перестаете бежать, и вы начинаете противостоять этим фальшивым иллюзорным 
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демонам и призракам, которые, к сожалению, обладают большой властью над вами  в вашей жизни, 

если у вас есть вредные привычки. 

Поэтому очень важно иметь такой тип самоанализа; когда у нас появляются эти вредные привычки, 

мы начинаем анализировать. Мы говорим, «Ох, ладно, я посижу с этим. Я собираюсь разобраться с 

этим. Почему я это делаю? Почему я бегу от этого? Почему я веду себя так? Почему мне так хочется 

такого дерьма?» Вы понимаете? Я буквально знаю, почему мне так хочется спагетти и фрикаделек; Я 

буквально сел сам с собой и понял это. Но сколько людей знают, почему им хочется мятного 

мороженого с шоколадной крошкой или радужного шербета? Сколько людей сели и действительно 

подумали об этом, и поняли, почему они этого хотят? 

 

Это всего лишь такие мелочи, но они дают вам больше контроля над своей жизнью; это так, это дает 

вам больше контроля. Эти маленькие кусочки контроля и господства над вашим разумом и телом 

действительно дают вам силу. И на первый взгляд кажутся маленькими. Это как в джиу-джитсу: 

маленькая техника, которая начинает работать, дает вам большую силу; это становится важной 

частью вашей игры. Но сначала это не работает; поначалу эта техника никогда не работает.  

Поначалу эта техника никогда не приводит к успеху, и вы всегда терпите неудачу, но когда она 

начинает работать, она фактически становится частью вашей файтинговой игры. Это то же самое, 

то же самое. 

 

Королева 

Если вы женаты, этого хочет ваша жена, этого хочет ваша жена; она хочет знать твое сердце. Что это 

значит? Видите ли, даже такое объяснение сбивает с толка. Она хочет, чтобы вы открыли ей свое 

подсознание, поделились с ней этими призраками. Вы понимаете?  

 

Люди не понимают Царицу, и это видно из ее собственных слов: когда я встретил ее, она была 

таким негативным человеком. Вы понимаете? До того, как я стал ее мужем и главным тренером, она 

была негативным человеком. Она делится этим в своем собственном свидетельстве, и это правда. Она 

была полна виктимизации; она ненавидела Истинных Родителей. Вы понимаете? Я имею в виду, что 

люди этого не понимают. Вы видите то, что видите сейчас, и я видел это даже в комментариях в 

воскресенье. Люди говорили: «да, королева такая потрясающая». Она является удивительной, но вы 

понимаете? Она не так начала; она не с этого начинала. Но поскольку ее муж также является ее 

тренером, я выше нее по уровню; вот что значит вести свою королеву, вести свою жену и воспитывать 

ее. 

 

Это, конечно же, ее свидетельства. Она постоянно этим делится, потому что это правда. Она не 

просто пытается меня за это похвалить; это правда. Она была очень негативным человеком; она была 

очень обидчивым человеком. Она была очень зла на церковь, очень злилась на своих родителей, 

очень злилась на Истинных Родителей, и она делится этим в своем свидетельстве. Но вы, люди, этого 

не понимаете; все, что вы видите, это то, что вы видите. 

 

Я открыл свое подсознание 

Но дело в том, что когда я воспитывал ее как тренер, я открывал ей свое подсознание; Я открывал  

ей этих внутренних демонов и секреты. Вы понимаете? Я разделил с ней этот мир. Я открылся ей, 

своему подсознанию, потому что я осознаю свое подсознание, я уже вошел туда; Я уже провел 

десятки тысяч часов, сражаясь там и понимая этот ландшафт. Вы понимаете?  

 

Вот почему я не увлекался наркотиками, вот почему я не увлекался девушками; вот почему я не 

вникал во все те вещи, которые уничтожили многих моих братьев и сестер. Я не вникал в это, потому 

что проводил время в своем подсознании, заставляя себя пойти туда и разобраться с демонами. Я 

буквально должен был это сделать, мне пришлось заплатить эту цену; Мне пришлось потратить 

часы. И это не спасает меня, но очень помогает с точки зрения моих отношений, очень.  

 



100 

 

Я приложил усилия; Я потратил время, поэтому, конечно, я знаю мир подсознания больше, чем 

обычный человек, гораздо больше. Я гораздо лучше осведомлен о ландшафте подсознания, чем 

обычный человек. Конечно, королева ничего об этом не знала; она была просто нормальной 

девушкой. 

 

Люди на последней воскресной службе сказали: «О боже, это была такая замечательная служба! Они 

плачут и не знают, почему плачут. Почему? Потому что ты открываешь область подсознания, чтобы 

твои близкие также могли взглянуть на твое подсознание. Посмотрите, как это работает! Когда ты 

пастырь, когда ты лидер людей, и ты открываешь им свое подсознание и свое сердце, ты позволяешь 

им не только узнать тебя больше, но и узнать себя. В этом смысле в вас есть часть их, и они узнают 

о себе то, от чего бежали; через то, что вы открываете им свое сердце и свое подсознание. Многие 

люди плакали во время службы, и многие люди благодарили меня после службы, но именно это и 

происходит; такова динамика происходящего. 

 

Связь и райская сексуальная жизнь 

Знаешь, сколько раз я делал это для королевы за двадцать два года, что мы прожили вместе? Знаешь, 

сколько часов я делился с ней своими открытиями о подсознании? 

 

И подумайте о связях! Как женщина, когда ее муж открывается ей таким образом, она полностью 

привязывается ко мне, потому что это то, чего она желает больше всего. Ей хочется того 

подсознания, той художественной сферы, которую ее муж никому больше не откроет, но если он 

откроет ее ей, это верх романтики, ребята; для женщины это верх любви к этому человеку.  

 

Понимаете, именно поэтому наша сексуальная жизнь такая хорошая и мощная! Это потому, что я 

открыл ей свое сердце, и именно поэтому она открывает свое сердце мне. И именно поэтому она 

открывается мне, и именно поэтому у нас такая мощная сексуальная жизнь, что так важно.  

 

И именно поэтому многие люди говорят: «Мне нравится, как пастор Шон так открыто говорит о небесном 

сексе». Что ж, именно этому Истинный Отец учил нас через учение об «абсолютном сексе». И, 

конечно, это приносит пользу не только моим детям. Это выгодно всем, потому что все всегда так 

смущаются этих вещей; тем временем сатанисты пытаются говорить об этом открыто и крадут 

ваших детей для бесплатного секса, сатанинской сексуальной культуры.  

 

У меня есть новички, которые приходят и говорят: «Я привожу своих детей послушать речь пастора 

Шона, потому что он так открыто и прямо говорит о сексе, правильном сексе в браке, и критикует 

сатанинский секс». У меня буквально есть многодетные пары, и они приводят детей в церковь только 

для того, чтобы услышать это, потому что они все еще стесняются говорить об этом; они не живут 

в культуре, где мы, родители, должны учить наших детей этому миру и демонстрировать его в своем 

браке. 

 

Открой свое сердце своей королеве 

Так или иначе, суть в том, что люди меняются, и посмотрите, как изменилась Царица. Почему? Как 

ее главный тренер, как ее священник я открыл ей свое сердце. Что это значит? Я открыл все свои 

внутренние тайны, демонов, воспоминания в своем подсознании. Итак, вы можете это ясно понять, 

мужчины, потому что, если я скажу «откройте свое сердце», вы, черт возьми, не поймете, что это 

значит. Я открыл свое подсознание со всеми воспоминаниями, всей болью, всеми травмами, всеми 

чувствами; всей местью, всем этим гневом. Я открыл ей это и показал ей; Я объяснил ей. Женщины 

глубоко и очень сильно связаны с этим, и ваша царица должна общаться с вами таким образом; тогда 

вы обретете гораздо лучшую связь в своей сексуальной жизни, в своей личной жизни.  
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Потому что, мужчины, мы на самом деле не ищем этой связи; нас не так уж интересует подсознание 

других людей. Вот так оно и есть. Мужчина хочет иметь хорошую сексуальную жизнь; женщины 

думают, что это похоже на собаку, но так создал его Бог. Потому что именно через сексуальную 

жизнь мужчина полностью соединяется гормонально и физически и становится единым целым с 

этой женщиной. Благодаря этому у него будет очень сильная практика верности, и он защитит эту 

женщину, потому что она не только мать его детей, но и в  буквальном смысле любовь всей его 

жизни. 

 

Так или иначе, мужчины в этом смысле более физически развиты, а женщинам эта художественная 

сфера нужна критически, критически. Если им придется заняться любовью с мужем, который не 

открывает ей эту художественную сферу, эту подсознательную сферу, со временем им 

действительно станет трудно это делать; оно не будет приятным, оно не будет полноценным. Потому 

что вы думаете об этом с точки зрения женщины: она буквально должна  полностью отдаться 

мужчине, полностью довериться; ей приходится буквально открыть свое тело для этого мужчины, и 

это полное, полное доверие. Вы понимаете? Точно так же, если муж остается как моллюск и не знает 

подсознательную сферу или сердечную сферу; и не открывает; ей будет казаться, что она не знает 

мужа. 

 

Это огромная вещь; это большая сделка. Это очень, очень, очень большое дело; это большое, 

большое, большое, большое, большое дело! Поэтому важно, цари и священники, мужья и пастыри, 

чтобы мы, как домашние священники, делились с нашим евангелистом, который является важной 

частью нашего служения, теми внутренними сердечными, подсознательными болями, травмами и 

трудностями, через которые мы проходим… Поделитесь этим со своей командой. Когда вы 

поделитесь этим и продемонстрируете эту уязвимость в этом смысле, ваша команда будет больше 

на вашей стороне; они будут болеть за вас сильнее. Они будут рядом с вами, потому что знают вас 

больше, понимают вас; они сопереживают вам больше. Вы понимаете?  

 

Но вам нужно преодолеть эго, желающее скрыть это, и привычки пытающие это скрыть. Потому что 

в мужском мире нам говорят: «Нет, ты не можешь этого делать. Просто делай ту работу, которую должен 

сделать». Что важно; мы не можем делиться этим со всеми. Но в вашей жизни есть ключевые люди, 

с которыми вам нужно ее разделить, например, ваша царица-евангелист. Если вы царь и священник, 

она — важная часть вашего служения; вам нужно поделиться с ней. Ваши дети, когда вырастут, 

тоже станут частью этого Царства и служения, если будет воля Божья. В какой -то момент вам 

придется открыть то подсознание, которое вы никому не открываете; вы должны открыть это своим 

детям. Что будет? Вы укрепите свои отношения с ними и поможете им понять вас и понять, почему 

у вас есть определенные причуды или что-то в этом роде. Им это поможет. 

 

Сердечное царство 

Это большое дело, ребята; это не мелочь. Вот почему Отец говорил о сердечной сфере. Но я никогда 

по-настоящему не понимал, что такое сфера сердечности; Я имею в виду, что это слишком туманно. 

Даже лекторы Принципа не знают, что это такое; даже они не знают. Их переполняют эмоции, и они 

не понимают, о чем, черт возьми, говорят. Я не встречал ни одного лектора Принципа, который бы 

ясно объяснил мне, что это. Так что всегда было просто: что за сердечное царство? Это просто 

чувства? Это нелепо. Я знаю, что это не то! Нет, нет, нет, это ваше подсознание; это 95% вашего ума. 

Это и есть сфера серца. 

 

И там есть не только приятные вещи! Там есть ужасные вещи, там ужасные призраки; вещи, которые 

преследуют тебя, вещи, от которых ты бежишь. Там ужасные, ужасные вещи. Я никогда не знал; мне 

никто так и не объяснил внятно, что это такое. Так что это звучало как какая-то странная глупость, 

и я подумал: «эти преподаватели Принципа, они понятия не имеют, о чем говорят. Они говорят о 

«сердечной сфере»; что, черт возьми, это вообще значит?» Это большое дело, это большое дело. 
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И, по сути, когда я размышлял об этом и о том, как Отец это объяснил, Отец говорил об этом 

внутреннем мире, который ты никому больше не показываешь, в котором есть все твои секреты и 

все вещи, которые создают эти плохие привычки. Там также много хорошего; также много хороших 

воспоминаний. Это комбинация всех этих вещей: это ваши воспоминания, это ваше прошлое; это 

все эти травмы, потенциальные травмы. Некоторые преувеличены, некоторые реальны. У некоторых 

людей есть очень тяжелые травмы, через которые нужно пройти: эмоции, чувства, гнев, ярость, 

сомнения; вся эта ерунда там, всё.  

 

Подсознание Бога 

И когда Отец говорит о сердечном царстве Бога, он много раз говорит о темной стороне Божьего 

сердца в терминах страданий, боли и мучений. Если вы понимаете, о чем Отец говорит в сердечной 

сфере, то это действительно подсознание Бога. Вы когда-нибудь слышали такое объяснение? Но это 

действительно помогает понять тот нюанс того, о чем Отец говорил, говоря о «сердечной сфере». 

Я имею в виду, что это помогает мне, потому что я всегда изучал науку, психологию и тому 

подобное. Так что это определенно помогает мне думать об этом в таких терминах, и я надеюсь, что 

это поможет и вам. 

 

В любом случае, ребята, я надеюсь, что это полезно. Слава Богу, слава Богу! Надеюсь, это было 

полезно сегодня. Слава Богу. 

Ребята, я ухожу. Увидимся в следующем отчете Царя. Благослови Бог! Боже мой! Да придет Его 

Царство! 

 

Воскресная проповедь от 29 августа 2021 года 

29 августа 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Доброе утро! Добро пожаловать на службу! Мы находимся на прекрасной базе отдыха Чхонпён (штат 

Теннесси – прим перев.). Тучи рассеялись, вы можете видеть огромные горы позади, высотой примерно 

2000 футов. Мы уже забирались на вершину. У нас здесь много работы, мы расчищаем, убираемся на 

территории, на которой будут построены здания для проведения мероприятий. Позади нас находится пруд, 

вокруг которого декоративные, фруктовые деревья, клумбы, грядки для овощей, в будущем, возможно, 

появится домашний скот. Это удивительная база отдыха на Чхонпён. Она находится выше корейских гор 

Чхонпён, где Отец вложил столько крови, пота и слёз. Он открыл эту территорию. Он был здесь в самом 

начале, жил в палатке, каждый день забирался в горы, молился. Здесь, на базе отдыха Чхонпён, которой 

нас благословил Отец с Небес, всё тот же дух первопроходцев, и мы хотим сохранить такую простую 

атмосферу. Спасибо вам за ваши молитвы, за поддержку. Конечно, мы надеемся когда-нибудь увидеть вас 

здесь. Сейчас всё находится в процессе развития, приезжают команды, роют землю, чтобы застроить эту 

территорию. 

Давайте перейдём к Писанию. Мы находимся на 22 главе книги Исход. Это довольно длинная глава. Есть 

пара вещей, которые мы хотели бы связать с Писанием. Мы начнём с 22 главы. Давайте прочтём вместе: 

«Если кто украдет вола или овцу и заколет или продаст, то пять волов заплатит за вола и четыре овцы 

за овцу. Если кто застанет вора подкапывающего и ударит его, так что он умрет, то кровь 

не вменится ему; но если взошло над ним солнце, то вменится ему кровь. Укравший должен заплатить; 

а если нечем, то пусть продадут его для уплаты за украденное им; если украденное найдется у него в 

руках живым, вол ли то, или осел, или овца, пусть заплатит за них вдвое. Если кто потравит поле или 

виноградник, пустив скот свой травить чужое поле, пусть вознаградит лучшим из поля свoего и лучшим 

из виноградника своего. Если появится огонь и охватит терн и выжжет копны, или жатву, или поле, то 

должен заплатить тот, кто произвел этот пожар. Если кто отдаст ближнему на сохранение серебро 

или вещи и они украдены будут из дома его, то, если найдется вор, пусть он заплатит вдвое; а если не 
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найдется вор, пусть хозяин дома придет перед судьями и поклянется, что не простер руки своей на 

собственность ближнего своего. О всякой вещи спорной, о воле, об осле, об овце, об одежде, о всякой вещи 

потерянной, о которой кто-нибудь скажет, что она его, дело обоих должно быть доведено до судей: 

кого обвинят судьи, тот заплатит ближнему своему вдвое. Если кто отдаст ближнему своему осла, или 

вола, или овцу, или какой другой скот на сбережение, а он умрет, или будет поврежден, или уведен, так 

что никто этого не увидит, клятва пред Господом да будет между обоими в том, что взявший не 

простер руки своей на собственность ближнего своего; и хозяин должен принять, а тот не будет 

платить; а если украден будет у него, то должен заплатить хозяину его; если же 

будет зверем растерзан, то пусть в доказательство представит растерзанное: за растерзанное он не 

платит. Если кто займет у ближнего своего скот и он будет поврежден или умрет, а хозяина его не было 

при нем, то должен заплатить; если же хозяин его был при нем, то не должен платить; если он взят 

был в наймы за деньги, то пусть и пойдет за ту цену. Если обольстит кто девицу необрученную и 

переспит с нею, пусть даст ей вено и возьмет ее себе в жены; а если отец не согласится и не 

захочет выдать ее за него, пусть заплатит столько серебра, сколько полагается на вено 

девицам. Ворожеи не оставляй в живых. Всякий скотоложник да будет предан смерти. Приносящий 

жертву богам, кроме одного Господа, да будет истреблен. Пришельца не притесняй и не угнетай его, ибо 

вы сами были пришельцами в земле египетской. Ни вдовы, ни сироты не притесняйте; если же ты 

притеснишь их, то, когда они возопиют ко Мне, Я услышу вопль их, и воспламенится гнев Мой, и убью вас 

мечом, и будут жены ваши вдовами и дети ваши – сиротами. Если дашь деньги взаймы бедному из народа 

Моего, то не притесняй его и не налагай на него роста. Если возьмешь в залог одежду ближнего твоего, 

до захода солнца возврати ее, ибо она есть единственный покров у него, она – одеяние тела его: в чем 

будет он спать? Итак, когда он возопиет ко Мне, Я услышу, ибо Я милосерден. Судей не злословь и 

начальника в народе твоем не поноси. Не медли приносить Мне начатки от гумна твоего и от точила 

твоего. Отдавай Мне первенца из сынов твоих; то же делай с волом твоим и с овцою твоею: семь дней 

пусть они будут при матери своей, а в восьмой день отдавай их Мне. И будете у Меня людьми святыми. 

И мяса, растерзанного зверем в поле, не ешьте, псам бросайте его». 

Это невероятно содержательная глава. Особенно в первой части мы видим сохранение частной 

собственности. Вспомните обстановку во времена Моисея, во времена исхода. Ситуация была военная. 

Израильтяне были рабами в Египте на протяжении 400 лет и теперь получили свободу от Моисея, у 

которого не было никакого военного опыта, который никогда не возглавлял армию. Моисей был 

приёмным сыном фараона. Он получил указание от Бога вывести израильтян в пустыню и возвратить в 

землю обетованную. В то время Ханаан был заселён. И теперь Моисей посреди пустыни, все люди следуют 

за ним, он старается быть их нравственным, этическим, а также военным лидером. Он начал создавать 

ополчение, милицию. Почему? Потому что они были уязвимы в пустыне, вокруг было множество племён, 

которые хотели уничтожить их, даже египтяне гнались за ними. Вы помните историю, когда им пришлось 

перейти Красное море. Происходило множество вещей. Моисей находится в такой ситуации в то время, 

когда они идут по пустыне. 

Когда они обоснуются в земле Ханаана, то вы увидите, как он говорит о частной собственности. Частная 

собственность – крайне важная вещь. Во 2 главе книги Псалмов Библии сказано о частной собственности. 

Мы видим, что люди унаследуют землю. «…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли 

– во владение Тебе». То есть мы видим, что Бог обещает дать мир в наследство народу Божьему. Но здесь 

подробно говорится о сохранении частной собственности. Вы видите – если люди воруют что-то у кого-

то, если они вторгаются в чужой дом, их убивают за это. 

Давайте прочтем 2 стих из этой главы. «Если кто застанет вора подкапывающего и ударит его, так что 

он умрет, то кровь не вменится ему». Интересно, что здесь сказано – если это ночь и вы защищаетесь и 

убиваете вора, то «кровь не вменится», то есть в этом нет преступления, тот, кто защищался будет 

свободен. Но если солнце взошло, и вор убит, то есть вы смогли узнать его, он вас видел, и вы убили его 

нарочно, то тогда вы будете осуждены за убийство человека. «но если взошло над ним солнце, то вменится 

ему кровь. Укравший должен заплатить, а если нечем, то пусть продадут его для уплаты за украденное 

им». 

То есть мы видим охрану частной собственности – будь то скот, волы, овцы, козы, будь то вещи и одежда. 

Бог говорит, Бог даёт указание, что это должно быть сохранено, и что люди должны быть способны 

защищать это. Но, безусловно, не превышать силу. Существуют степени применения силы. Если кто-то 

пытается что-то  украсть, это не означает, что ваша жизнь находится в опасности, и вы не должны стрелять 

в человека. Даже в наши дни в американской юриспруденции, если кто-то украл у вас ручку, вы не можете 
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пойти и застрелить его. Или кто-то украл у вас носовой платок, вы не можете пойти и застрелить его. Это 

будет считаться убийством. Есть степени применения силы. Если вашей жизни угрожает опасность – 

другое дело, тогда вы защищаете свою жизнь, свои конечности, тогда вступает в силу закон о самообороне 

и применении силы. 

В этой главе мы видим понятие о частной собственности. Поэтому частная собственность как принцип 

является важной частью Царства Божьего. Поэтому в нашем сообществе по всему миру люди должны быть 

владельцами частной собственности. Они должны понимать, как быть хозяином, царём, правителем 

физической земли. Земля Ханаана была физическим местом. Это не эфемерная, воображаемая страна. Это 

была настоящая земля, которая была обещана избранному народу, где иудеи должны были править. Бог 

обещал и установил её для них, точно также, как Эдемский сад, который также был физической 

территорией. Дьявол всегда хочет толковать всё в метафорическом духе, увести нас от нашего 

наследия  духовно и овладеть физическим миром, потому что дьявол хочет контролировать физический 

мир, манипулировать физическим миром и в конец концов забрать наших детей, разбить наши семьи, брак. 

Но крайне важно, чтобы в Царстве Божьем сохранялось право на частную собственность. Джон Лок, самый 

цитируемый христианский теолог, а также отцы основатели говорили об этом как о естественном законе. 

Если здесь есть частная собственность, и я выращиваю картофель, этот картофель не вырастет сам по себе 

до тех пор, пока человек не возьмёт на себя право хозяина этой земли, пока он не произведёт этот 

картофель и этот картофель вырастет в огромных количествах. Картофель сам по себе не вырастет, он 

вырастет в результате вмешательства со-наследников Христу, со-творцов с Богом, то есть людей. Поэтому 

этот картофель должен принадлежать человеку, потому что в природе он не вырастет сам по себе. Частная 

собственность в этом смысле… Человек сможет владеть этим картофелем, продавать его, обменивать на 

что-то такой же ценности, сохранять труд пота лица своего, что также является библейским принципом. 

Итак, речь идет о сохранении частной собственности и вы ясно можете увидеть – если вы украдёте вола, 

овцу, то зачастую нужно вернуть в двойном размере, не просто возместить ущерб, а возместить его в 

двойном размере, чтобы научить людей, которые хотят быть вовлечены в злые деяния, в воровство, что 

наступят последствия, и что придётся не просто возместить украденное, а возместить его в двойном 

размере. Потому что оно понижает нравственность, природу Царства, право владычества, данное нам 

Богом – быть царями и священниками. 

Итак, частная собственность – очень важный принцип. И владычество над этой землей, обладание 

независимостью, то, что в Библии называется правление «Poimaino», пастырство над этой землёй очень 

важны. Потому что эта земля производит плоды, на этой земле вы создаёте семью, вступаете в брак, 

получаете благословение, получаете коронацию царя и священника. На этой земле будет жить ваша семья 

и последующие поколения. Даже из семени Авраама появились тысячи людей, столько же, сколько песка 

в море. От одного человека! Когда мы получим коронацию как цари, будем посвящены в духовный сан 

как священники и цари, тогда от нашего семени появятся тысячи поколений. От каждого из нас произойдут 

тысячи поколений. Эти поколения будут воспитаны на этой земле. Они будут воспитаны не только 

физически, вскормлены плодами фермы, плодами этого бизнеса. Здесь будут установлены нравственные 

нормы, будет установлена культура Царства, будут установлены ценности половых отношений, важность 

брака, успех брака, радость брака для следующих поколений. У вас появятся дети. И эти дети также захотят 

иметь детей, воспитывать их там, они будут мотивированы и вдохновлены примером своих родителей, они 

сами захотят стать родителями и правильно воспитывать детей. Эти поколения будут там процветать. 

Эта земля представляет гораздо большее, чем просто землю. Она представляет место для взаимодействия 

с детьми Бога и благодаря этому взаимодействию эта земля возделывается и процветает ради славы, в воле 

Божьей, в воле Божественного провидения и это уже не просто земля, а место взаимодействия, 

возделывания, где народ Божий сможет создать семью, брак, сильное благословение, сможет реализовать 

межпоколенческую этику, добродетель и благородную цель служения Богу, сможет реализовать принципы 

Бога в тренировке Царства Жезла железного, воодушевляя следующее поколение, чтобы они стали 

лучшими защитниками, чтобы Бог чувствовал радость, чтобы Бог был счастлив. Это так сильно! Поэтому 

коммунисты, социалисты и политические сатанисты ненавидят идею о частный собственности. Почему? 

Потому что это не просто земля. Это место силы. Потому что через взаимодействие с этой землей приходит 

процветание, возникают общество, семьи, брак, межпоколенческое богатство, рост общества. 
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Всё это происходит в результате взаимодействия с этой землёй, которую Бог приготовил для человечества 

в наследство – «Плодитесь, размножайтесь и владычествуйте над землёй». Он не передавал это 

владычество архангелу Люциферу, ангелам, которые обладают невероятной силой. Он дал это Своим 

детям. Ангелы были шокированы этим. Люцифер чувствовал зависть, и поэтому он соблазнил Еву и украл 

это наследие, постарался использовать секс зла, переманил её, чтобы она отделилась от своего мужа 

Адама, и чтобы её плод стал плодом дьявола. Поэтому Иисус прогонял фарисеев словами: «Ваш отец – 

дьявол». 

Земля – это не просто земля, почва, как говорят коммунисты. Они говорят: «Это просто земля, почва, 

поэтому правительство должно управлять ею». Нет! Бог дал её в правление людям, а не правительству и 

государственным учреждениям. Не бюрократия должна править ею. Ею должны владеть люди. Люди 

должны контролировать эту землю, которая затем приносит плоды. И если они обладают правом на неё, 

то они могут свободно торговать, вступать в свободные ассоциации, могут заключать взаимовыгодные 

контракты, взаимовыгодные сделки. Если ты выращиваешь картофель, а я – томаты, я покупаю картофель 

у тебя, а ты покупаешь томаты у меня. 

И это становится взаимовыгодной сделкой, точно так же как ранние колонии Америки в Вирджинии были 

подобны коммунистическим  коммунам, но затем после голода и после 80% смертности в зимнее время, 

они поняли, губернатор понял, что так не может продолжать дальше, и они стали выдавать по 1 акру земли 

каждой семье, позволив им оставлять себе плоды этой земли. И что произошло? Тогда семьи стали 

процветать, специализироваться. Тогда появились семьи, которые выращивали томаты, кукурузу, 

картофель, свиней, коров и т.д., и через свободное взаимодействие торговли появлялись излишки, доход, 

поэтому мы празднуем День Благодарения. Нас не учили этому в школах под управлением коммунистов, 

в лагерях по промывке мозгов. День Благодарения не имеет ничего общего с социализмом, с 

правительством. День Благодарения – это свобода от социалистической системы и вступление во владение 

частной собственностью, когда людям позволено быть хозяевами, суверенами, сохранять плоды своего 

труда. В то время, кстати, не было налогов на прибыль. Людям было позволено сохранять плоды своего 

труда и благодаря свободным взаимодействиям, все имеют прибыль, когда уровень океана повышается, 

все лодки поднимаются. И это принесло огромный урожай. Такая идея о частной собственности также… 

Правление также важно. Посмотрите на 6 главу Первого послания к Коринфянам. Вы можете увидеть во 

2 стихе, Павел говорит: «Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим мир, 

то неужели вы недостойны судить маловажные дела?» 

Заметьте, в 22 главе книги Исход написано, что будут судьи, которые будут править. Глава 22, стих 8: «…а 

если не найдется вор, пусть хозяин дома придет перед судьями и поклянется, что не простер руки своей 

на собственность ближнего своего. О всякой вещи спорной, о воле, об осле, об овце, об одежде, о всякой 

вещи потерянной, о которой кто-нибудь скажет, что она его, дело обоих должно быть доведено до 

судей: кого обвинят судьи, тот заплатит ближнему своему вдвое». 

В Ветхом Завете были группы людей, которых называли «судьями», синедрион, они правили по закону 

Моисея. Но мы видели, что произошло с синедрионом во времена Иисуса в период Нового Завета. Они 

предали Господа и негативно судили его. Они судили того, кого ждали, Царя царей, Иисуса Христа. 

Синедрион, который должен был следовать закону Моисея, который находился в косвенном владычестве 

Бога, управлял израильским народом, но они использовали это, чтобы осудить Иисуса Христа и его 

учеников. Становится очевидно, что судьи стали продажны. 

В эпоху Завершенного Завета судьи должны быть децентрализованы, они не должны оставаться в местном 

сообществе, как у иудеев, и даже не в церкви, как в Новом Завете, но должны ещё более отдалиться от 

централизации, когда семьи становятся священниками, семья становится церковью, семья становится 

царями и священниками. И все вместе мы выступаем, защищая наши семьи на переднем крае 

общественной войны между идеологическим добром и идеологическим злом, между божизмом и 

сатанизмом. Потому что семьи, а не церковь, подвергаются нападкам сатаны. Посмотрите, как церкви 

сдались левым, политическим сатанистам, тем, кто поддерживает убийство и насилие, распад семей, 

пропаганду половой распущенности, извращений. Посмотрите на церкви, которые сделали это. 

Не церкви дают спасение, а Христос. И Христос живёт с нами в семье, потому что это продолжение его 

любви, данной нам в браке. И сатана постоянно нападает на семью, он постоянно нападает на 

социологическую ячейку – на семью, на брак, чтобы разрушить его, потому что если ему это удастся, то 

он создаст сирот, а сироты скорее всего будут зависеть от правительства, потому что у них не будет 
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ответственных родителей, которые могли бы стать примером для детей, чтобы те ухватились за них, а не 

за бюрократию и т.д. Этот процент выше. Вы видите, что в то время существовали судьи, но посмотрите, 

что сказано в 6 главе Первого послания к Коринфянам: «Разве не знаете, что святые будут судить мир? 

Если же вами будет судим мир, то неужели вы недостойны судить маловажные дела?» 

У нас есть власть судить мир! Это невероятное замечательное утверждение! Подумайте об этом. Мы, люди 

во Христе, те, кого элиты считают плебсом, мусором земли, по словам Бога, обладаем властью судить мир. 

Судить! Что означает «власть судить мир»? Власть судить мы видим в Библии. Это Божья власть. У Бога 

есть невероятная власть, власть, при помощи которой Он будет судить мир, страны, людей во времена 

суда. Он будет судить, являются ли люди частью Провидения или нет. Поэтому власть судить очень важна. 

Но подумайте о современности, подумайте в контексте социализма, коммунизма, политического 

сатанизма. Все правительства мира говорят, что правом судить обладают правительство, бюрократия, 

«ваши избранные чиновники». Но в Америке вся юридическая система так ангажирована! Они даже не 

хотели заслушивать дело об украденных выборах 2020 года. Невероятно! Перед нашими глазами никто из 

судей… Судебный зал в Пенсильвании даже был открыт, чтобы заслушать дело Джулиани, который 

предоставил доказательства, видео-доказательства, когда они останавливали бюллетени, доставали 

большие сундуки… Они даже не хотели проводить слушания в суде! Вы видите, насколько это 

коррумпировано, когда стало централизованным! Поэтому Бог тянет нас от централизованности, потому 

что она создаёт архангельские культуры коррупции и бюрократии, создает слишком много власти для 

любителей контроля, жаждущих власти, злых, бессердечных людей, которые хотят использовать силу, 

чтобы чувствовать себя значимыми, потому что у них нет Бога. Централизованность противоположна 

Царству Божьему. 

Вместо этого, Царство Божье – это децентрализация, будь то военные силы, образование, банки, 

управление, бизнес, экономика. Все это децентрализовано. Такова природа Царства Божьего, потому что 

Бог хочет прикоснуться к каждому из нас децентрализованно. Он не хочет проявлять Себя через 

коллективное. Потому что отношения – это личное, не только коллективное. Конечно, если множество 

людей, которые обладают личными отношениями с Богом, соберутся вместе, то тогда это усилится, Дух 

Божий и восхваления станут сильнее, но это начинается с изменения сердца, со встречи с Христом. 

Изменения, трансформация происходят на личном уровне, когда Бог прикасается к нашей жизни, касается 

лично каждого из нас, и Его любовь проникает и ловит нас, даже если мы пытаемся спрятаться и убежать 

из-за всех ошибок, что мы совершили. Любовь Божья с силой и властью достигает и хватает нас в нашей 

личной жизни. И это производит в нашей жизни проявление, это производит воссоздание. Те, кто во 

Христе – новые существа. Мы – проявление перемен, благодаря этому приходу Бога в наших личных 

опытах, личной жизни. Он касается нас и меняет нас изнутри. 

Таким же образом, Бог даёт нам децентрализованную власть судить. В этом смысле мы будем судить мир. 

Мы, как цари и священники наших семей, нашего брака, нашего царства, которое равняется на Божье 

Царство, которое находится в связи и согласии с Царством Божьим, с Царскими правами и т.д., также 

будем судить мир. 

«Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим мир, то неужели вы 

недостойны судить маловажные дела? Разве не знаете, что мы будем судить ангелов, не тем ли 

более дела житейские?» 

Мы также будем судить ангелов. И он также говорит о суде в церкви, и о том, как это вырастет до уровня 

страны. Посмотрите на церкви, которые сейчас уступают греху, уступают трансгендерам, ЛГБТ, потому 

что боятся нападок, уступают смертной секте абортов. Уступают этому, потому что думают, что это круто, 

что это увеличит приход, но они предают принципы Бога, предают основы Бога. Почему? Потому что они 

не судят этот мир! Они думают: «Мы должны жить только духовной жизнью. Библия говорит жить 

духовной жизнью». Но в Писании мы обладаем властью духовной, но затем через Христа мы также 

обладаем властью над физическими вещами. 

Поэтому крайне важно, чтобы у нас была ответственность, чтобы мы старались передать силу другим 

людям. Важно, чтобы в наших сердцах было такое мировоззрение Божьего авторитета и суверенитета, 

чтобы мы знали, что мы не рабы какой-то бюрократии, не плебс, а дети Бога, сонаследники с Христом, со 



107 

 

Всемогущим Богом, Царем царей, Иисусом Христом, что мы не только сонаследники с Ним, но что он 

делает нас царями и священниками, теми, кто будет править странами и миром вместе с ним. Это очень 

сильное понимание. 

Они не хотят, чтобы меньшинства, темнокожие, латиноамериканцы верили в это. Правительства этого 

мира не хотят, чтобы люди верили в это, чтобы они понимали свою сущность во Христе как царей и 

священников и то, что они будут править странами, а не правительства дадут им эту власть, не бюрократы, 

не идеологи, а граждане, которые находятся во Христе обладают этими ценностями и сохраняют его 

культуру, его нравственные ценности, его добродетели и т.д. 

Давайте перейдем к Евангелию от Матфея, глава 19, стих 28: «Иисус же сказал им: «Истинно говорю вам, 

что вы, последовавшие за Мною, в пакибытии, когда сядет Сын Человеческий на престоле славы Своей, 

сядете и вы на двенадцати престолах судить двенадцать колен Израилевых». Это когда Пётр спросил: 

«Вот, мы оставили всё и последовали за Тобой, что же будет нам? Что мы получим?» И Иисус говорит: 

«Иисус же сказал им: «Истинно говорю вам, что вы, последовавшие за Мною, в пакибытии, когда сядет 

Сын Человеческий на престоле славы Своей, сядете и вы на двенадцати престолах судить двенадцать 

колен Израилевых». 

Некоторые люди думают, что речь идёт о настоящей нации Израиль, другие думают, что Иисус имеет в 

виду церковь. Но вы снова можете видеть, верите ли вы в одно или другое – не важно, самое главное, что 

ученики Христа, как ученики и сонаследники… Что такое власть судить, данная нам? Власть судить, будь 

то племена Израиля или церковь, или страны, дана человеку во Христе. Это очень важная власть, потому 

что мы обычно думаем, что власть судить дана человеку в чёрной мантии, думаем, что нужно пойти в 

школу, в университет, получить степень юриспруденции, и что только такие люди имеют право судить. 

Мы думаем так, потому что нам промыли мозги «левые», политический сатанизм, который проник в нашу 

культуру, отрезая корни основоположников. 

Судья – это не человек в чёрной мантии. Судьями должны быть мы. Бог дал нам авторитет быть судьями 

в Царстве Божьем. Что это означает? Это означает, что мы обладаем властью… Чем обладают судьи? У 

них есть власть назначать наказание, решать вопросы жизни и смерти. У них есть право убить врагов 

государства, присудить смертную казнь тому, кто совершил ужасное преступление. Такова власть 

судейства. В прошлом христиане не боялись политкорректности. Они могли сказать: «Этот человек 

должен быть повешен за то или иное преступление. Он насилует детей, поэтому его надо повесить. Он уже 

отказался от своих человеческих прав, и он попрал все святые права человека, насилуя детей. Такие люди 

должны быть уничтожены». Это трудно. Трудно назначать смертную казнь, потому что мы думаем, что 

это должны делать судьи и т.д. 

Что происходит в Царстве Божьем? В Царстве Божьем у людей есть право применять силу. Люди – 

вооруженные граждане. Если злой человек восстанет, то он столкнется с противоположной равной силой 

и будет уничтожен на месте, потому что люди… и поэтому статистика показывает цифры, 

поддерживающие децентрализованную модель Царства, о том, что убийцы нацелены на свободные от 

оружия места, чтобы разрушить… В 98,4% это происходит в свободных от оружия местах. Почему? 

Потому что места, где много оружия, много огнестрельного оружия дают людям возможность 

противостоять нападению и велика вероятность того, что нападающий будет убит или остановлен. 

Взаимодействие намного выше, поэтому злые люди выбирают места, где, как они думают, смогут нанести 

больший урон, смогут произвести больше зла. 

Что это означает? В Царстве Божьем все натренированы, у всех есть «жезл железный» и все обладают 

властью судить. И когда зло поднимет свою уродливую голову и попытается совершить зло, оно 

встретится с равной противоположной силой и в большинстве случаев будет подавлено и уничтожено. И 

чём больше будет попыток возникновения… У них не будет «левой» государственной машины, 

политического ограждения, которое защищает преступников, выпускает педофилов из тюрьмы, старается 

снять с крючка Джеффри Эпштейна и его подельников. Не будет такой бюрократии, которая в конце 

концов становится поклонником дьявола и вовлекается в секс-трафик и насилие над детьми. Настоящее 

зло этого мира, настоящая власть сатаны исходит от этого, потому что таково было грехопадение Евы. 

Сатана был первым педофилом, был первым насильником и поэтому он использует власть секса, чтобы 
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вовлечь детей и уничтожить их в раннем возрасте, чтобы они стали безнравственными, получили 

зависимость от чувственности и не смогли сохранять длительный брак. 

В Царстве Божьем такие децентрализованные силы – это люди. Люди обладают такой властью судить. 

Поэтому зло не может поднять свою уродливую голову таким же образом, как оно делает в местах, 

свободных от оружия. И зло не может преуспевать и процветать. Это же относится к власти судить. Власть 

судить в качестве самозащитника, защитника Второй поправки, того, кто ежедневно имеет и хранит «жезл 

железный»… Мы также должны обрести внутреннюю решимость – «Да, я обладаю авторитетом и 

независимостью, если кто-то попытается без разбора уничтожить жизнь других людей, если кто-то 

попытается вторгнуться на чью-то территорию, уничтожить и применить силу против невинных людей, 

то я стану на пути», и если мы все обретём такую решимость, подумайте, насколько сильной будет эта 

коллективная сила против зла! Подумайте, зло не сможет возникнуть, потому что все натренированы, 

решительны, все пребывают в согласии в смысле того, чтобы быть хорошим защитником, защищать детей, 

невинных людей, останавливать произвольные действия зла, останавливать психопатов, мы все находимся 

в согласии, и эта сила непреодолима. Ни одно правительство, ни одна злая система не может создать этого. 

В конце концов правительства хотят безразборных действий зла для того, чтобы оправдать своё 

существование. Если не будет преступлений в городах, то разве нужна будет централизованная модель 

полиции, которую вы видите в городах? Если в Нью-Йорке не будет преступлений, если все будут 

вооружены, все преступники будут бояться Нью-Йорка, потому что все граждане вооружены и 

натренированы. Будут ли тогда нужны 50 тысяч полицейских? Конечно, нет! Не нужно будет оправдывать 

их существование, и поэтому они хотят, чтобы в Нью-Йорке сохранялась преступность, поэтому во время 

пандемии они выпускали людей из тюрем, выпускали преступников на улицы, чтобы те насиловали, 

грабили, убивали, чтобы эти преступления создавали страх, чтобы отнять свободы у людей. Правительства 

всегда заинтересованы в том, чтобы преступность была, они не хотят избавиться от неё, они хотят 

управлять ею, чтобы люди были напуганы и оправдывали существование системы, и в конце концов они 

используют эту систему, чтобы отнять свободу у людей. 

Но что, если этой системы не будет? Представьте, что в Нью-Йорке все будут вооружены, не будет 

централизованной полиции, не будет государственной полиции, не будет 50-тысячной армии 

полицейских, которых можно использовать против людей, когда есть такие как Куомо. Штат стал в 

буквальном смысле коммунистическим, вы не можете пойти в ресторан и накормить своих детей без 

паспорта вакцинации! Насколько всё стало безумным! Кто это укрепляет? Полиция становится Штази, 

которая существовала в системе левых коммунистов, которая противоположна американской модели, 

потому что модель Америки – система шерифов. 

Представьте, что в Нью-Йорке нет такой модели полиции, нет армии в 50 тысяч полицейских, но вместо 

этого в каждом районе есть свой шериф, и все шерифы соревнуются, насколько хорошо они служат людям, 

чтобы люди могли сразу выбрать, а также уволить их, а не так, что глава полиции назначается каким-то 

мировым судьей, комитетом, мэром Куомо или другими политическими сатанистами. Представьте, что 

каждый маленький район имеет своего шерифа, которого можно нанимать или увольнять, насколько 

лучше вели бы себя правоохранители! Они бы стояли и говорили: «Мы не будем слушать этих глупых 

указаний по поводу паспортов вакцинации. В своем районе шериф – я, я – начальник, я отчитываюсь перед 

людьми, и я не буду применять эти законы. Если кто-то попытается прийти, я арестую их». Представьте, 

если бы мы были децентрализованы. Чем более децентрализованы, тем больше власти у людей. Такова вся 

идея о суверенитете и судействе. 

Власть судить и власть суверенитета – крайне важные аспекты образа жизни Царства. Понимать это 

необходимо, потому что это изменит ваше видение самого себя. Это не для того, чтобы сделать вас 

высокомерными, но для того, чтобы вы поняли своё наследие детей Божьих, царей и священников Царства 

Божьего, выступающих со своим царским правом, тех, кто имеет обязанность сохранять правосудие, тех, 

кто должен быть готов противостоять злу, кто должен быть готов остановить и наказать зло при помощи 

значительных последствий, чтобы оно не преумножалось и не воспроизводилось снова и не причиняло 

вред невинным, бедным, вдовам и т.д. 
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Мы живём в невероятное, эпичное время. Это время больших невзгод, бедствий, сила зла невероятна, 

старается управлять миром. Суперкласс старается захватить под контроль наши жизни, даёт указание, что 

нам носить, то есть маски, что нам есть, проводят над нами эксперименты в виде прививок. Это происходит 

во всем мире. Вы видите, что в Австралии люди не имеют права выходить за пределы 5 километров от 

дома, не могут оставлять свои дома более чем на 2 часа в день. Это просто тюрьма под открытым небом! 

И это в западной стране, в Австралии! Во Франции вы уже не можете пойти в магазин, они сейчас 

нанимают вышибал, чтобы выкидывать людей из магазинов. Вы уже не можете кормить свою семью. И 

всё это идёт сюда. 

Люди не понимают, эти злые люди не понимают, что Америка не такая. У нас есть Вторая поправка, 

которая связана с нашей независимостью и авторитетом судить злую тиранию. Сила «жезла железного» 

даёт Америке власть… Если мы движемся при помощи Святого Духа во время тирании, чтобы 

противостоять тиранической власти, которая хочет применить силу, чтобы доминировать и уничтожить 

эту цивилизацию… Так была основана Америка. Она была основана на этих основополагающих 

принципах. И этот замысел 1777 – сражаться с тиранией, с тиранами, бить их, побеждать их. Крестьяне, 

фермеры, кузнецы – все эти люди победили британских военных, самых продвинутых, самых сильных в 

мире. 

Посмотрите на вторжение в Афганистан. Чему это нас учит? Тому, что даже самые сильные военные в 

мире в конце концов не могут победить силу, которая не хочет сдаваться. Много точек зрения по этому 

поводу, но дело в том, что невозможно было полностью уничтожить силы, которые были там более 20 лет. 

Это было ужасное вторжение, которое унесло жизни 13 тысяч военных мужчин и женщин. Это 

абсолютный позор. Но в отношении американского народа, даже в самом худшем случае, если они 

постараются начать… Если левые, китайские коммунисты, ООН, ВОЗ и все остальные соберутся и 

попытаются подтолкнуть китайско-коммунистическую администрацию узурпаторов Байдена к 

гражданской войне в Америке, как вы сможете победить весь народ, который более натренирован, чем 

люди в Афганистане, у которого больше спецназовцев, чем в спецвойсках, у которого есть традиция 

восстаний против тирании и против централизованного левого правительства, и традиция вооружения, 

людей, у которых более 3 миллионов единиц оружия, как вы сможете победить это? 

Это невозможно победить, поэтому они хотят, чтобы вы сдались, уступили им, потому что они знают, что 

блефуют, что если они заставят вас поверить, что вы проиграете как цивилизация, они захватят вас, 

покорят вас без одного выстрела. Если американцы останутся сильными, если мы будем верны своим 

иудео-христианским ценностям, своим детям, своей семье, своему мужу/жене, верны своим ценностям и 

вещам, которые не теряют свою ценность с течением времени, если мы будем выступать с нашими отцами-

основателями в таком же духе против тирании, централизации и правительства, против архангельской 

системы 666, тогда мы, как американцы, как мир, не можем проиграть, потому что нас намного больше, 

чем их. Если спящий великан поймёт это, и поймет: «Ух ты! Права Второй поправки – это естественные 

права, данные нам Богом…» И кстати, мы – дети Бога, и Он даёт нам право на правление, право судить 

мир, в то смысле, что мы должны сохранить свою страну, мы должны отнять то, что дьявол украл у нас. И 

этого они боятся. Они не хотят, чтобы у нас это было, поэтому нам важно знать, кто мы такие, кому мы 

принадлежим, и чью работу мы движем и осуществляем. 

Оставайтесь сильными. Это безумное время, невозможное для одного человека, но с Богом всё возможно. 

И пока Америка не отдаст своё наследие, не отдаст свой дух, глобалисты, коммунисты, социальные 

инженеры, все эти безумные сатанисты не смогут победить, потому что их цивилизация пуста, 

разрушительна, они – лузеры, это проигранная игра, потому что Бог уже одержал победу Своей 

невероятной силой любви и благодаря этой любви Он спасает множество людей и делает нас детьми Бога, 

которые станут царями и священниками, которые будут обладать правом судить мир и правом на 

суверенитет, которые будут выступать вместе с Ним до последнего часа, чтобы защитить свободу, дары 

свободы, данные нам, всему человечеству, чтобы отодвинуть темноту, зло. Помните, даже если становится 

темно, Божий свет становится ярче. Дьявол постоянно всё сильнее толкает нас до последнего момента, 

когда он проиграет. Помните об этом, будьте отважными, знайте, что даже если становится хуже, Божье 

Царство становится более сильным. Храните благословение, увидимся, когда вернёмся, молитесь за нас, 

мы молимся за вас. До встречи, и давайте помолимся вместе. 
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Отец, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день, мы благодарим за эту невероятную базу отдыха на 

Чхонпён, где мы можем пребывать со Словом, пребывать на природе, жить в примитивных палатках, где 

мы можем общаться, выходить на природу, пить воду, ходить в туалет. Всё это позволяет нам помнить 

простые вещи в жизни, отношения, которые мы должны развивать. В конце концов мы находимся не в 

религии, а в отношениях с Тобой, и это самое главное, это превосходит смерть, к этому мы стремимся в 

вечности. Но сейчас существует множество злых сил, вторжение коммунистов, политических сатанистов, 

которые пытаются распространиться как раковая опухоль не только в Америке, но и по всему миру и хотят 

заставить американцев поверить, что они уже проиграли. Отец-Бог, дай ей сил, дай Америке второе 

дыхание, чтобы понять, что битва ещё не завершилась, что мы ещё далеки до звонка, что мы должны стоять 

и помнить, кто мы и чьи мы, стоять на поле боя активными, с открытыми глазами, с опущенным 

подбородком устремляться вперед. Мы должны активизироваться и воодушевиться этим эпичным 

соревнованием за свободу, к которому Ты призвал нас, потому что Ты подготовил нас к этой битве. 

Отец-Бог, Ты подготовил нас, чтобы показать, что весь мир смотрит на эту эпичную сцену, платформу, 

смотрит, что сделает Америка. Вторгнутся ли китайские коммунисты и разрушат, сможет ли 

администрация узурпаторов уничтожить остатки патриотов, которые хотят сохранить свободу по всему 

миру? Но ты говоришь: «Нет», потому что Ты дал нам силу, воскрешение через познание Тебя, через дары 

Святого Духа. Ты дал нам новую жизнь в Тебе. И, как написано в Библии: «И не бойтесь убивающих тело, 

души же не могущих убить, а бойтесь более Того, Кто может и душу, и тело погубить в геенне», поэтому 

мы стремимся к Богу, Который превосходит смерть, поэтому в нас есть сверхъестественная сила, потому 

что мы стремимся к Тебе, мы не стремимся к власти, к славе, к бюрократии, к положению. Мы стремимся 

к Твоей любви. 

И в конце концов Твоя любовь побеждает. Дьявол, ложная любовь не побеждает, побеждает Твоя любовь, 

дорогой Бог. И Твоя любовь проникает и пронизывает Царство Божье, которое даёт силы всем нам стать 

великими защитниками, стать праведными царями и священниками, выступать с Тобой на поле битвы 

против зла и стремиться к праведности, добродетели, и благородной цели Твоего Царства, которое 

находится здесь, защищать человечество от пут дьявола, и сохранять дары свободы, которые Ты дал нам. 

Дорогой Бог, мы благодарим Тебя, и мы хотим принести Тебе всю славу, все почести, потому что в этот 

час темноты, мы знаем, что Ты с нами, Ты никогда не бросаешь нас, и что невозможно людям, то возможно 

с Тобой, поэтому мы верим и мы знаем, у нас есть надежда на будущее, потому что пока мы не сдаёмся, 

Твоё Царство наступает. Мы отдаём Тебе хвалу, почести, славу со всеми царскими родословиями, 

собравшимися здесь с Твоим царским правом. Мы приносим Тебе хвалу, Аминь, аминь и аджу. Да 

благословит вас Бог! 

 

Часть проповеди от 12 сентября 2021года 

12 сентября 2021 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

… Это подобно войне. Что сделали британцы с китайцами? Они сделали их зависимыми от опиума. Если 

вы хотите уничтожить население, то вы подсаживаете его на вещество, поставки которого вы 

контролируете. Если они будут вести себя плохо, вы прекратите поставки. Это отличается от корейского 

акцента. У корейцев другой акцент. Корейский акцент отличается от китайского. Вы понимаете, как 

придерживаются поставки? Всё замедляется. Всё становится трудно достать. Древесина подорожала. 

Сейчас, чтобы построить нечто маленькое, размером 10 на 10 квадратов, нужно 700 долларов. Раньше это 

стоило 200 долларов! Цены подскочили в 3-4 раза! Это невероятно! Всё подорожало! Но предприятия всё 

ещё закрыты. Производительность не может расти из-за этого нелепого насильного локдауна. Что 

происходит? Если вы душите экономику, наступает гиперинфляция, люди разочаровываются, и всё это 

ведёт к массовому хаосу. 

Через 3-4 дня вступит в силу указ, заставляющий военных получить вакцинацию MRNA. Патриоты на 

Ютубе называют это «Выстрел, слышимый по всему миру» (shot переводится как  «прививка» и как 

«выстрел» прим. прев.) Мне нравится это! Это круто! Это выстрел, слышимый по всему миру. Это 
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прививка. Кстати эти люди находятся в 30-40 минутах езды от Чхонпёна, прямо по соседству. Это 

феноменальные патриоты, мы пригласим их, когда будем в Теннесси. 

Дело в том, что всё это стратегия. Китай уже был в Афганистане, когда наши выходили. Талибан объявил: 

«Китай будет нашими вратами в мир. Мы будем работать через Китай». Это даёт полную власть. Что 

делают китайцы? Что делает Саудовская Аравия? Переходит с нефтяного доллара на юань. Они не хотят 

иметь дело с нашей валютой, которая, конечно… Там есть демоны. Что означает переход с доллара на 

юань? Что произойдёт? Наша валюта умрёт! В ней не будет ценности. «Я дам вам миллиард долларов за 

стакан воды» – «Нет!» Миллиард долларов не будет иметь ценности. «Сколько вы хотите за зажигалку?» 

– «Я хочу 3,5 миллиарда долларов». Так происходит, когда падает курс валюты. Люди начинают сжигать 

деньги в качестве обогрева, потому что они ничего не стоят. 

Если вы захотите скинуть супер-власть, которая имеет самых сильных военных в мире, самое сильное 

оружие в мире… В пересчёте на количество единиц оружия у населения, у каждого гражданского есть 

оружие. Скажем у каждого есть оружие, если есть три миллиона людей, то в обороте оружия ещё больше. 

Если у каждого гражданского есть оружие, как вы сможете их победить? Вы не сможете воевать с ними. 

Если вы начнете сражаться с ними, вы проиграете. Поэтому мы старались донести до президента Трампа, 

когда тот был в администрации: «Не покидайте Белый дом ни при каких обстоятельствах!» Почему? 

Потому что это не игра. Это не похоже на то: «О, политика, демократы выиграли в этот раз, мы выиграем 

в следующий, они – затем, потом мы». Это не игра. Они играют в смертельную игру. Он не должен был 

покидать здание ни при каких обстоятельствах, потому что весь гнев коммунистической партии выльется 

на его сторонников, на людей, которых он бросил. Его сторонники стали мишенью. Мы прошли через 10 

кругов геноцида. Нас подвергли остракизму, на нас стали охотиться, на нас повесили ярлык «местных 

террористов». Они и Байден говорят, что мы представляем бОльшую опасность американской родине, чем 

Талибан и ИГИЛ. И они не только заявляют об этом, они поддерживают свои слова, отдав им вертолеты 

Апачи, и сейчас там больше вертолетов Апачи, чем в Австралии, в Великобритании! Вы не можете это 

сделать по ошибке. 

Я не хочу нагнетать атмосферу, запугивать людей, но такова реальность, в которой мы живём. Все войны 

начинаются с поставок. Посмотрите на поставки. Они урезаны. Такова реальность. Америку начинают 

медленно душить, это происходит на наших глазах. Поэтому, мы молились за президента Трампа, чтобы 

он оставался сильным, чтобы он не покидал Белый дом ни при каких обстоятельствах. «Ты – законный 

президент». Он выиграл, он, кстати, выиграл, но они украли выборы. Он выиграл! Он – законный 

президент! «Поэтому не лишай себя легитимности, не принимай печать дьявола». Ты должен сказать: «Я 

изгоняю тебя во имя Иисуса, я – президент!» – вот что он должен был сделать. Не называй его «президент 

Байден». Трамп, должен перестать называть его «президент Байден». Произошло вторжение! 

Мы уже прочли Писание? Подождите… О, Боже мой! Вы понимаете? Просто пришёл Святой Дух. Давайте 

быстро прочтём Писание. Исход, глава 14: «Господь будет сражаться за вас, а вы будьте спокойны». И 

сказал Господь Моисею: «Что ты вопиешь ко Мне? Скажи сынам Израилевым, чтобы они шли, а ты 

подними посох твой, и простри руку твою на море, и раздели его, и пройдут сыны Израилевы среди моря 

по суше». 

Это когда израильтяне должны были перейти Красное море, в то время как войска фараона наступали им 

на пятки. Они только что ушли из Египта, но фараон передумал и сказал: «Догоните их! Мы отпустили их, 

но я передумал. Идите, догоните их!» Он собрал 600 колесниц, огромную армию, которая гналась за 

израильтянами по пустыне. Они ещё не были вооружены. И Бог дал Моисею Слово: «Перейдите Красное 

море. Моисей, подними посох и море разделится, пройдите посреди, а они будут поглощены». Мы знаем 

историю, мы знаем, что в конце концов они победили. Но представьте, что вы услышали эти слова, а у вас 

ничего нет, за вами гонится самая сильная армия. Он говорит: «Ребята, вот что мы сделаем – видите этот 

океан впереди? Я просто подниму вот так свою руку, он разделится, мы пройдём, а когда эти плохие парни 

придут, их проглотит этот океан. Вот что мы сделаем!» Вы понимаете насколько безумно это звучит? Мы 

принимаем это как должное, потому что мы знаем эту историю, мы знаем, что он победил, что так и 

произошло. Но в то время они подумали, что этот человек – безумец. Они не могли поверить ему: «О чём 

он говорит?» 
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Люди романтизируют любую войну. Посмотрите на войну за независимость – «О, да, отцы-основатели 

отважны, победили британцев, они захватили их, разбили их. Джордж Вашингтон проиграл несколько 

битв, но победил!» Но они подвергались постоянным насмешкам, постоянным издевательствам! Все эти 

газеты выступали против них, заявляя: «Эти люди хотят нас погубить»! Они говорили людям: «Не 

следуйте за ними, они вас погубят!» Вот, с чем им приходилось иметь дело! Не было так: «Все по местам, 

давайте пойдём против красных мундиров». «О, да, Моисей, подними посох, и мы пройдём по этому 

океану, а египтяне придут и потонут! Хорошо, давайте это сделаем!» – никто так не говорил, вместо этого 

все сказали: «Чем он обкурился? Он пошёл на гору Синай, нашёл там коноплю или что-то подобное, этот 

парень говорит безумные вещи, я не пойду в этот океан, ты с ума сошёл, что ли? Я никогда не видел, чтобы 

океан разделился надвое! Я долго живу на свете, но никогда не видел, чтобы океан разделился надвое!» 

Это безумие, но QAnon давали такие намёки: «У Трампа есть тайные военные. Байден в офисе, но Трамп 

всё ещё контролирует. В следующей речи он это раскроет. Прибудут спецназовцы на парашютах, арестуют 

всех в Вашингтоне, и принесут правосудие!» Мы все знаем, что это неправда. Из истории провидения Бога 

мы знаем, что Бог требует выполнения 5% доли ответственности человека. Человек должен следовать 

Богу, должен действовать согласно Его провидению. Мы должны предпринимать действия. Но что сделал 

QAnon? Он убрал всю ответственность. «Я могу просто смотреть телевизор, играть. Это как блокбастер. 

Я смотрел такой голливудский фильм «Апокалипсис сегодня», и это происходит сейчас, мне нужно просто 

смотреть телевизор и болеть за Трампа». Люди верят в это. Эти политические сатанисты на самом деле 

существуют. Они захватывают все уровни, от местного до федерального. «Произойдут невероятные 

чудеса!» Но посмотрите на Писание. В истории есть некоторые детали, незаметные для людей. 

Посмотрите, что произошло, когда египтяне стали тонуть и Красное море на самом деле сомкнулось: 

«Погнались египтяне, и вошли за ними в середину моря все кони фараона, колесницы его и всадники его. И 

в утреннюю стражу воззрел Господь на стан египтян из столба огненного и облачного и привел в 

замешательство стан египтян; и отнял колеса у колесниц их, так что они влекли их с трудом. И сказали 

египтяне: «Побежим от израильтян, потому что Господь сражается за них против египтян». И сказал 

Господь Моисею: «Простри руку твою на море, и да обратятся воды на египтян, на колесницы их и на 

всадников их». И простер Моисей руку свою на море, и к утру вода возвратилась в свое место; а египтяне 

бежали навстречу воде. Так потопил Господь египтян среди моря. И вода возвратилась и покрыла 

колесницы и всадников всего войска фараона, вошедших за ними в море; не осталось ни одного из них. А 

сыны Израилевы прошли по суше среди моря: воды были им стеною по правую и по левую сторону. И 

избавил Господь в день тот израильтян из рук египтян; и увидели сыны Израилевы египтян мертвыми на 

берегу моря». 

Вы видите, что произошло. Чтобы это произошло, Бог должен быть на вашей стороне. Он должен быть на 

вашей стороне. Я хочу рассказать предысторию. Давайте сравним войны нашего времени с американской 

революцией. Когда отцы-основатели воевали с британцами, за что они сражались? Сражались ли они за 

имущество британской империи, за деньги, за девушек, за мародерство? За что они сражались? Отцы-

основатели сражались за нечто невидимое. Они сражались за свободу, за освобождение. 

Только что прошло 11 сентября. После событий 11 сентября Отец сказал Бушу… Он мог напрямую 

общаться с Бушем через газету «Вашингтон Таймс». Конечно, он сказал ему: «Ты – король сатанинского 

мира», но также он сказал: «Буш, не ходи войной на Ирак», потому что тот планировал это сделать. Мы не 

понимали, почему. Все новостные каналы кричали: «Это Ирак, это Ирак! Мы будем бомбить Ирак». 

Рамсфелд и все эти люди… Мы видели их на банкетах «Вашингтон таймс». Мы были просто детьми, мы 

думали «всё нормально». Отец сказал: «Не иди войной на Ирак», и конечно, продолжение этого – 

Афганистан. Он сказал: «Не делай этого. Если ты сделаешь это, Америка погибнет». Когда это было? 

Помните, когда Буш пошёл войной на Ирак, Отец так опечалился, что его госпитализировали. Я навещал 

его в больнице, я помню это. Он был так рассержен. И позже мы узнали, что это был не Ирак, а 16 

захватчиков из Саудовской Аравии. Затем мы узнали, что Дик Чейни основал нефтедобывающую 

компанию в Ираке, заработав миллиарды долларов, при том, что погибли тысячи людей. 

Сейчас Афганистан считается колыбелью террористов, но это также колыбель производства героина на 

миллиарды долларов. И что происходит? Это огромные деньги – 800 миллиардов долларов. Кто хочет 

завладеть этими деньгами? Они не хотят отдать это китайцам, не хотят отдать русским. Кто хочет 
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монополизировать это? Это хотят контролировать ЦРУ, ФБР, разведывательные организации, чтобы 

содержать свой аппарат. Есть фотографии, где видно, что американские солдаты выращивают опийный 

мак. Мы – Америка, ЦРУ – самые крупные наркоторговцы. Доктор Уильямс написал целую книгу о том, 

как ЦРУ управляет всем этим, производит различные наркотики, продает населению. В особенности в 50-

е годы наркотики распространяли в чернокожем сообществе, в джаз и блюз-клубах. Это всё 

задокументировано. Он издал свою книгу, которая стала бестселлером, однажды он приезжал в нашу 

церковь, помогал нам наладить работу с учёными высокого уровня. 

Зачем мы направились туда? Я хочу говорить об этом. Правда, что частично, из-за того, что мы были там 

и сражались, мы подавили террористов, у нас больше не было таких терактов масштаба 9/11. Это правда. 

Но я говорю о духовной мотивации. Борьба против британцев была чистой. Она была священной. 

«Соберите людей, мы будем сражаться против британцев, потому что они хотят установить здесь 

тираническое правление. Может быть, мы все умрем, не получим никаких денег, потеряем всё своё 

имущество, возможно, нас всех убьют, но мы будем сражаться с ними». Понимаете? Давайте вернёмся к 

периоду революции. У людей должна быть мотивация сражаться. Вы не можете грабить британцев, вы не 

можете красть их ресурсы, их женщин. Вы должны сражаться с ними от чистого сердца. Вы должны быть 

готовы воевать с этими людьми, получить пулю в лоб, желая добра другим людям от чистого сердца, из 

любви. Вы не можете отправиться в Ирак и заработать миллионы долларов, как Чини Халлибертон, вы не 

можете заработать 8 миллиардов долларов при помощи продажи героина и гашиша. Вы не увидите этих 

денег. Вы должны сражаться с британцами из чистой мотивации – за свободу. Подумайте об этом. 

Следуют ли современные войны такой традиции? Мы не хотим обвинять все войны, многие люди погибли 

на этих войнах, пролили свою кровь. Всё дело в руководстве. Я понимаю, что это очень щепетильный 

момент. Но когда Бог сражается, когда Он ведёт войну, когда Он даёт указание своему народу воевать, у 

Него есть принципы. У Него есть правила. И вот, что важно здесь – когда поток убил этих египтян, Бог 

был с израильтянами. Он был с ними, поэтому это Он сотворил этот потоп, а не израильтяне, не Моисей 

при помощи посоха. Посох – это кусок дерева. Он не обладал волшебной силой, силой Гэндальфа. Это 

произошло благодаря Богу, Который создал этот потоп. Он сомкнул море. 

Что за страной мы стали? Я говорил вам о 31 главе книги Числа. Это грустно, но это правда. Это, кстати, 

последняя битва Моисея. Помните, Моисею пришлось создать ополчение, армию. Это последняя битва, 

затем он умрёт. Это битва против мадианитян. Мадианитяне – потомки Авраама, но они стали злыми. И 

теперь они сотрудничают с царём Валаком, который нанял пророка Валаама, поклоняющегося волшебным 

силам. Помните ту историю, когда он попытался проклясть Израиль через пророка Валаама? Царь Валак 

сказал: «Иди, уничтожь их», а Валаам говорит: «Я не могу проклинать их, каждый раз, когда я открываю 

рот, я благословляю их». Что произошло? Пророк Валаам говорит царю Валаку: «Я не могу проклясть их 

сейчас. Их Бог Яхве не позволяет мне проклясть их. Каждый раз, как я открываю рот, я благословляю их. 

Но я научу тебя, как заставить их грешить. Если ты заставишь их грешить, то тогда Бог проклянёт их». 

Точно также, как Люцифер использовал силу секса, использовал секс как оружие, как это делают хищники, 

весь супер-класс, они втягивают вас в сатанинские клубы при помощи секса. Захари Кинг, который был 

одним из сатанистов высокого уровня, сейчас стал католиком. Мы брали у него интервью на «Отчете 

Царя» и  спросили его, как он был вовлечен в сатанизм, и он ответил: «Горячие девочки». Ему было 12 

лет, он ходил на вечеринки, там были «горячие девочки», они пили, развлекались, возможно, употребляли 

что-то. Они устраивали оргии. В 14 лет. Вот так они втягивают молодежь, они используют силу секса, 

который должен помогать строить сильные семьи, сильные поколения в браке. Эта сила должна 

сохраняться для брака, но сатана использует её везде, ослабляет нравственность общества и захватывает 

контроль. Это оружие. 

В 31 главе книги Чисел пророк Валаам то же самое говорит царю Валаку: «Я не могу проклясть их, но ты 

можешь уничтожить израильтян, заставив их грешить. Пусть женщины-мадианитянки напоят израильских 

парней, соблазнят их, займутся с ними сексом, пусть развлекаются с ними». И что произошло? Пришли 

женщины-мадианитянки… Они были частью… Что делают разведывательные организации, когда хотят 

убить какого-нибудь политического лидера? Они используют женщин, подсовывают их этим людям. Они 

делают это ради «национальной безопасности», не ради безопасности крупных фармацевтических 

компаний, больших спонсоров правительства. Ради «нашей безопасности» они спят с этими людьми. Они 
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используют это оружие. Они использовали женщин-мадианитянок, чтобы те спали с мужчинами-

израильтянами. Те пьянеют, красивые женщины соблазняют их, обнаженные девушки вокруг устраивают 

оргии, их нравственность начинает деградировать. Они теряют волю к борьбе, они теряют способность 

различать врага, они опьянены секс-гормонами. Они становятся зависимыми от секса. 

Это происходит в 31 главе книги Чисел – Валаам использует женщин в качестве оружия, использует их 

как секс-оружие войны, чтобы подавить израильтян, потому что он не смог проклясть их. Поэтому в 31 

главе вы видите вызывающие полемику стихи о том, что израильтяне должны убить всех мужчин и всех 

сексуально-активных женщин. Атеисты говорят: «О, ваш Бог требует геноцида», потому что они не 

убивали только девственниц, а молодых парней, мальчиков должны были убить, потому что это 

отличается от времени, в котором мы живём. Сейчас мы думаем, что дети-воины, то, что делает талибан и 

ИГИЛ… Кук Джин Хён недавно сказал мне… Сколько лет было самому молодому солдату на гражданской 

войне? 14? 11? 6 лет! Маленький мальчик бегал среди военных, не хотел уходить. «Я хочу такую форму, 

не хочу уходить!» Когда ему исполнилось 8 лет, он впервые убил солдата-конфедерата. В 8 лет! Это 

возраст младшего сына Кук Джина, помните, он бегал и писал в водопад? Тот же возраст! Вы шутите?! 

Солдат-конфедерат увидел его и сказал: «Ты что, шутишь, парень? Иди домой, а иначе я надеру тебе 

задницу», а мальчик – бум! Ему было 8 лет, когда он впервые убил конфедерата. 

Дело в том, что были вовлечены все, даже такие маленькие мальчики. Так же было в древнем мире. Всех, 

даже маленьких детей приходилось мобилизовывать на войну. Любые из этих маленьких самцов могли 

быть натренированы, чтобы убивать и уничтожать израильтян. Они уже были натренированы, уже были 

частью армии. А женщины, которые уже занимались сексом, использовались как секс-машины, чтобы 

вовлечь израильтян и понизить их нравственность, отнять у них волю к борьбе, сделать их зависимыми от 

секса, сделать их слабыми. Поэтому в 31 главе книги Чисел Бог дает указание убить всех мужчин, а также 

женщин, которые были сексуально-активны. Потому что в предыдущих главах их использовали в качестве 

оружия! И даже сказано, что они вызвали смерть 24 тысяч человек от чумы, возможно, это была какая-то 

венерическая болезнь. Не удивлюсь, если это была болезнь, передающаяся половым путем. 

Сказано, что девственниц они оставили в живых и, в конце концов, женились на них. Они не делали из них 

рабынь, но женились на них, когда те подрастали. Во Второзаконии сказано о процессе того, что должен 

сделать солдат. Это не секс-рабство как в исламе – ты поймал женщину… Мухаммед позволил своим 

солдатам иметь кроме жён множество секс-рабынь. Другими словами, женщина была рабыней, она 

работала, а также существовала для секса. В исламе у неё нет прав. Нет прав в культуре и в обществе. Она 

– рабыня. Она – собственность этого человека. Когда приходит война, вы теряете 24 тысячи человек, 

израильтяне берут девственниц к себе домой. Они кормят их каждый день, они должны обрить им головы, 

постричь ногти, то есть убрать все атрибуты красоты. И в 20 главе книги Второзакония говорится о 

периоде скорби по отцу и матери, и что затем ты можешь сделать ей предложение о замужестве. Конечно, 

не двухлетней девочке. Это относится к людям одного возраста, потому что они делают ссылку на Адама 

и Еву, которые являются ровесниками. И эта женщина затем обретает право на защиту, на любую 

законную защиту от еврея, как только она выходит за него замуж, потому что она не рабыня. Она обретает 

законную защиту как еврейская женщина, даже если она мадианитянка или хеттеянка. 

В войне присутствует огромная духовная злость. Некоторые из наших ребят были на войне. У нас есть 

люди, прошедшие войну. Никто не говорит: «Давайте обретём мотивацию, пойдём, завоюем страну, чтобы 

президент Буш обогатился. Давайте завоюем Курдистан, чтобы президент Клинтон обогатился». Конечно, 

это не так. Кто пойдёт туда? «Давайте воевать, чтобы Барак Обама обогатился. Кто хочет пойти туда, 

поднимите руку». Конечно, нет, это должно быть преподнесено так, что это – праведная война. Почему? 

Чтобы использовать добро людских сердец, использовать травму и кризис, которые они создали, по 

крайней мере прикрепить это. И как сказал Ромни: «Никогда не принимайте кризис как должное, 

используйте его». Помните, они заражали темнокожих сифилисом. Это то же правительство. Они также 

лгали, когда использовали операцию «Нортвудс» и чуть было не вовлекли нас в ядерную войну с Кубой. 

Решение уже было подписано высшими должностными лицами. Всё это было рассекречено. Это одно и то 

же правительство. Они не были ангелами. То же правительство Хиллари с кровавым следом, который всё 

тянется. Эти люди не заслуживают нашего доверия, а скорее это худшие из нашего общества. 
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Но вы посмотрите на современные войны и сравните их с американской революцией. В ней есть чистота, 

христианская этика, желание освободить, сражаться за свободу, защищать свою семью, свою ферму. В ней 

участвовали фермеры, кузнецы, сапожники, которые сражались с самыми подготовленными военными на 

планете. А британцы говорят: «Эй, почему вы не сражаетесь в шеренге? Мы стараемся победить, дурни! 

Это не футбол!» Господи, помилуй! 

Люди не понимают этого. Кук Джин недавно объяснял, и я также думаю, что крайне важно, чтобы люди 

правильно понимали процесс. Если вы посмотрите на любую гражданскую войну, на любую войну, 

интересно то, что в определенный момент война становится оправданной. Люди этого не понимают. В 

определенный момент война становится законной. Например, в гражданской войне было нарастание 

конфликта между Севером и Югом. Принимались различные законы, одни группы говорили: «Нет, так 

надо, отмените рабство», другие группы говорили: «Нет, мы будем его сохранять». «Избавьтесь от 

федералов» и т.д. Существовала идеологическая война. Но это дошло до определенного момента, когда 

высказывания стали всё более радикальными, как например в современном случае сторонников Трампа 

называют «местными террористами». Это немного радикально. Пять лет назад любой здравомыслящий 

человек назвал бы это «немного радикальным». Но так как вы сторонники Трампа – «вы заслуживаете 

смерти, заслуживаете гнить в лагерях смерти, ой, извините, в ковидных неотложных центрах», где вам 

сделают интубацию, как только вы поступите, и это для того, чтобы травмировать вас, а не лечить, хотя 

интубация была предназначена для лечения. 

Клей Кларк брал интервью у еврейской женщины, которая жила во времена германской оккупации. Она 

рассказала историю, которую я никогда не слышал. Она сказала, что они выстраивали евреев в линию. 

Каким образом те подчинялись им? Тысячи людей стояли в очереди, чтобы получить прививку, а нацисты 

сидели расслабленные. Все эти люди смирно стояли. Как они заставляли их? Какова была пропаганда в те 

годы? Этой женщине 92 года, она была свидетельницей этих событий. Она сказала: «Они говорили нам: 

«Евреи – хорошие люди»». Кто слышал об этом? Вы слышали об этом раньше? Еврейская женщина, 

которая пережила это, сказала, что они заявляли, что евреи – хорошие люди, но в их сообществе есть 

больные, поэтому их необходимо обследовать, помочь им. «У нас есть методы лечения, лекарства, которые 

помогут им, чтобы они не разнесли инфекцию. Мы делаем это для их безопасности, ради них. Они – 

прекрасные люди, нам просто нужно, чтобы они участвовали в этом и сотрудничали с нами. Успокойтесь, 

вы получите прививку». Они не говорили им, что считали их вирусом. Нацисты этого не говорили. «Да, 

вы, евреи – вирус». Они этого не говорили. Они сказали: «У вас есть вирус. Вы распространяете его». Они 

не сказали, что вирус – это они, но «среди вас есть больные, у нас есть лечение». Таким образом они 

поместили их в концлагеря. Так сказала женщина, которая жила при нацистах. Они сказали им, что евреи 

– хорошие люди. «Мы любим вас, правительство доверяет нам, вы – прекрасные люди, подходите, 

получите прививку». Как там поётся в песне «Отель «Калифорния»»? «Вы можете поселиться, но никогда 

не сможете выехать». Что-то вроде этого. Отель «Калифорния» означает «Ад Калифорния» (hotel – hell). 

Вы можете зарегистрироваться в гостинице, но никогда не сможете выехать. Они заманили их обманом! 

Им сказали, что они – хорошие люди. «А что делают хорошие люди? Они стараются помочь, смягчить 

ситуацию, не заражать других людей. Вот, что делают хорошие люди». 

Где-то я уже это слышал! Если только вы не жили под землёй на протяжении последних двух лет. Звучит 

поразительно знакомо! Разве это не безумно? Таким образом они заставили этих евреев выстраиваться в 

очередь, чтобы получить прививку или какое-то лечение. Они охотно становились в очередь. И в конце 

концов это закончилось геноцидом 12 миллионов. Помните, что говорили вам две недели назад все 

молодые, модные, показушно добродетельные люди: «Я так нравственен. Я – такой хороший человек. Я 

стараюсь спасти жизни. Я хочу, чтобы вы разоружились, я хочу, чтобы ваши дети изучали марксизм, вы 

должны поставить прививку». Прошло две недели. «Что с вами? Почему ты такой эгоист, Кайл?! Почему 

ты такой эгоист, Харрисон? Разве тебя не волнует жизнь других людей?! Люди умирают!!!» А две недели 

назад или месяц назад они говорили: «Ещё немного». Они снова врут. Один месяц превращается в два 

месяца. Два месяца превращаются в четыре месяца. «Всего пару недель! Мы сглаживаем угол». Четыре 

месяца превращаются в 6, в 8, в 12, и теперь два года. 

Помните, они говорили: «Если вы поставите прививку, всё встанет на свои места. У вас появится 

иммунитет. Вы сможете ходить без маски, вы сможете ходить в свои любимые рестораны». И все молодые 
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люди с либерально-промытыми мозгами: «Да, да! Если мы вакцинируемся, мы быстро преодолеем эту 

ситуацию». И они поставили себе прививку, и даже сделали татуировку в память о вакцинации. Эти люди 

поставили себе татуировку в виде ковида! И при этом они говорят, что мы – секта. Господи помилуй! Они 

ставят себе татуировку в виде вакцины и вируса, потому что празднуют свою свободу: «В этот день я 

освободился и спас человечество, веря патологической постоянной лжи правительства. Я освободил и спас 

всех». А спустя две недели CDC заявило: «Те, кто получил прививку, должны носить маски». И те же дети, 

которые получили прививку, послушные маленькие рабы, которые думали, что освободятся, не будут 

носить маски, будут ходить в свои любимые рестораны, пить свои любимые латте, есть свою любимую 

лапшу, пить свои любимые овощные смузи – что теперь? «Разве вы не говорили, что мы освободимся? Что 

произошло? Почему я должен ходить в маске?» 

В этом есть хорошая сторона. Трудно признать, что вы одурачены, но как только это дело становится 

очевидным, люди, по крайней мере, начинают задумываться. Некоторые притворяются, что ничего не 

произошло и настаивают: «Поставь прививку, поставь прививку!», но другие задумываются: «Может быть 

это все г…о?! Может быть это все ложь?» Может быть все эти разговоры о двух неделях, 14 днях… но 

сейчас идет третья и четвёртая ревакцинация! И вы превратитесь в орков из «Властелина колец»: «Я хочу 

26-ю ревакцинацию! 26 ревакцинацию!» Господи, помилуй! Это нелепо. 

Но хорошо то, что люди начинают пробуждаться. Люди пробуждаются. И сейчас они насильно заставляют 

военных получить прививку. Люди находятся в подчинении. Их тренировали, им промывали мозги, что 

они должны пожертвовать своей жизнью ради армии, исполнять то, что говорит командир, но многие из 

них говорят: «Нет, я не буду ставить прививку». И их запугивают отставкой. Но что произойдёт, если 

множество людей получат отставку? Это уже не будет позорным! Это не будет позорным! Это даже станет 

знаком чести! «Меня уволили из вооруженных сил». «За что?» «За критику. Меня и другие сотни тысяч 

солдат». «О, вы – герои, ребята! Вы выступили! Да благословит вас Бог!» Это позорно, если так произойдёт 

с несколькими людьми. Если есть только один предатель, то плохо им быть. Но если они делают всех 

предателями, если все сторонники Трампа – «местные террористы», то это уже не имеет силы. В этом не 

будет никакой силы. Не будет власти запугивать людей, не будет власти страха. Вы не сможете всех 

сделать предателями! Тогда мы будем противостоять вам ещё сильнее. Вы попытаетесь убить и выкинуть 

нас во всяком случае. 

Вы понимаете, как это работает? Таково высокомерие сатаны. Потому что его миньоны слабы, они пусты, 

они стремятся к поверхностным и порочным вещам, которые не будут длиться долго. Они знают, что 

пойдут в ад. Они продают себя за ложь. Они проецируют это на хороших людей, думая: «Вы тоже 

стремитесь к таким же пустым вещам, в вашей жизни нет высшего благородного смысла, поэтому вас 

можно подавлять, эксплуатировать, организации могут заставлять, принуждать вас, а вы должны просто 

подчиняться». Но люди, имеющие благородную цель, связанные с Создателем вселенной, не согнутся под 

этими «удовольствиями», потому что не такова наша цель. Наша цель не в том, чтобы грабить, убивать, 

насиловать при помощи федерального правительства, будь то наша страна или чужая. Не в этом наша цель. 

Мы вообще не хотим в этом участвовать. Мы просто хотим защищать дары свободы, и – просто оставьте 

меня в покое, оставьте в покое мою семью, перестаньте преследовать моих внуков. Тогда будут появляться 

всё более сильные личности. 

Подумайте, в какой-то момент люди поймут, что сражаться с врагом – подвиг, а не проклятие. Это 

происходит в любой гражданской войне. Это происходит в любом конфликте. Это законная борьба, и враг 

должен быть правильно и четко определён. Затем стороны должны согласиться с тем, что необходимо 

сражаться с теми, четко определенными людьми, Такова история любой войны. Вы не можете пойти и 

сказать: «Видите этих людей, давай пойдём и убьём их!» Большинство скажет: «Почему? Я не хочу 

убивать их, за что их убивать?» Большинство людей подумает так. Должно быть серьезное преступление, 

которое все нарастает и увеличивается, до тех пор, пока люди не скажут: «Подождите, перестаньте!», но 

это будет продолжаться, нарастать, люди будут говорить: «Перестаньте!», но они продолжают дубасить, 

дубасить и … Ага. Тогда в какой-то момент, все здесь скажут: «Знаете что, кто-то должен сражаться с 

ними. Ты – патриот. Этот парень не преступник, он – патриот». Вот, во что это превратится. 
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Поэтому федералы всегда стараются внедриться в группы патриотов, стараются подставить людей, 

работать с ними, чтобы те устраивали провокации, взрывы. Зачем? Потому что они не хотят, чтобы 

возникло соглашение, потому что сейчас всё больше людей начинают понимать, что те – красные 

мундиры! Я не говорю, что все, но всё больше людей начинают понимать: «Ух ты! Моё собственное 

правительство называет меня «местным террористом», потому что я голосовал за Донни Трампа?!» Майк 

Тайсон и Родни Кинг и все эти парни… они любили его… хотя он белый парень, и все эти темнокожие 

рэпперы? Как только он стал республиканцем, он стал «белым шовинистом». «Он – фашист». 

Алло, Антифа, если вы на самом деле говорите о фашизме, то (почему) Байден насильно заставляет ставить 

людям неизвестные химические препараты против их воли? Это – фашизм. Антифа, почему вы ничего не 

делаете? Почему они соглашаются с этим, сжигая города, бросая фейерверки, то есть взрывчатку на 

сторонников Трампа? Почему они соглашаются с этим? Потому что демократическая партия и левые 

промывают мозги молодым людям, которые проходят через концлагеря колледжей. У них у всех уже есть 

согласие. «Ударь сторонников Трампа, они – фашисты. Ударьте этих белых шовинистов! Побейте их! Да!» 

У них есть согласие, у них есть вся власть. Полиция создана по европейской системе. Они соглашаются с 

тем, чтобы стрелять в полицию, бить сторонников Трампа, соглашаются с тем, чтобы нападать на женщин, 

убивать людей. Почему? Потому что на их стороне уже есть согласие уничтожить «местных террористов», 

то есть сторонников Трампа. 

Что сейчас происходит? Правая сторона начинает это понимать: «Ух ты! На той стороне есть согласие 

считать нас местными террористами». Это не мои слова, пастор не старается запугать вас. Это их слова. 

Они используют этот язык, а не я. Но конечно, я – «радикал, у меня корона из пуль», я – радикал, я понял. 

Даже сейчас люди на стороне консерваторов начинают понимать: «Ух ты! Всё становится радикальным». 

Так начинаются гражданские войны. Одна сторона четко определяет свою мишень, начинает нападать на 

другую, избегает наказания, потому что эта сторона определена как мишень. А другая сторона 

обороняется. Происходит соглашение, люди понимают: «Подождите! Эти люди хотят уничтожить нас. 

Они хотят уничтожить мою семью. В буквально смысле они стараются убрать меня». И наступает 

согласие. Поэтому во всех войнах, есть временной период, Бог терпелив, Он ждёт, пока грех этой страны 

станет столь неоспоримым, что Он ударит Своим молотом. Он не ударяет преждевременно. Существует 

определенное время. Они хотят, чтобы патриоты пошли и стали всё громить, чтобы обвинить их. 

Возможно, они подставляют их, чтобы обвинить, возможно они сами хотят вовлечь их в эти безумства. 

Согласие ещё не достигнуто. Если кто-то сделает нечто безумное, его всё ещё будут обвинять. Перед тем, 

как станет лучше, становится хуже. Станет хуже, безусловно. Это время приходит. 

Во всех войнах, через которые Бог проводил Свой народ, важно было время. Вы знали о том, что даже в 

войне в книге Второзаконие (20 глава), Бог сказал людям, которые насадили виноградник, но не собрали 

урожай, идти домой, людям, которые сыграли свадьбу, но не познали друг друга как муж и жена, идти 

домой. Он так сказал! Сказал тем кто серьезно настроен на войну, сражаться. В Америке и по всему миру 

происходит эскалация конфликта, а также происходит опознавание сторон. Но Бог сделает ситуацию 

даже…. Всегда становится хуже, до того, как станет лучше. Это очень важно понять. Поэтому вам нужно 

быть осторожными. Это заговор QAnon, который управляется федералами –  они постараются вовлечь вас 

туда, подтолкнуть людей к безумствам. Это уже происходит. Они в этом специалисты. Эти люди из 

спецслужбы эксперты в том, как внедряться в организации, эксперты в том, как заставить вас сделать что-

то. 

Даже в коммунистическом, социалистическом мире Ленин писал о том, что люди, которые хотят начать 

коммунистическую революцию слишком рано, уничтожат революцию. Даже коммунистическая сторона 

говорит об этом, о том, что это должно быть сделано медленно, подготовлено, что должно быть достигнуто 

согласие. Коммунисты уже писали об этом. Мы должны понять, что у Бога есть время. Бог направляет 

пути. Святой Дух прокладывает путь. Не позволяйте каким-то людям подходить к вам со словами: «Эй, 

мы должны сделать то и это», возможно, это знак того, что это – федерал. И так будет в каждой группе 

патриотов Америки. Везде! Существует целая армия агентов, которых они направляют повсюду. 

Почему мирная демонстрация 6 января… Единственные люди, которые организовали беспорядки были 

федералы. Они организовали их с Антифа, которые, кстати, сорвались с крючка, а 500 патриотов были 
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арестованы за то, что ничего не делали, за то, что просто фотографировались. Почему эти люди, которые 

были на этом ралли сорвались с крючка? Такер Карлсон написал целые статьи, раскрывая их имена, 

показывая их фотографии. Потому что они работают на ФБР! Это агенты ФБР, переодетые в сторонников 

Трампа, которые старались вовлечь их. Такер Карлсон раскрыл нескольких из них на прошлой неделе. Они 

находятся на свободе, они были в этом здании, но они на свободе! Понимаете? Они на свободе. Такер 

сказал, что они свободны только потому, что работают на ФБР. 

Есть время… Если дела не делаются в нужное время, определенное Богом, и люди стараются действовать 

по-своему, а не согласно Его воле, то может стать хуже очень быстро. Всё может закончиться другими 

амбициями, похотью, богатством. Но подумайте о чистоте отцов-основателей. Они должны были быть 

праведными. Если нужна война, то она должна быть праведной. Нельзя совершать её ради грабежа, 

убийства, изнасилования женщин. Нельзя совершать её ради таких целей. Должна быть праведная 

причина, тогда Бог будет рядом, тогда Красное море разойдётся. Потому что не мы это делаем, а Бог, 

потому что мы были праведными в Его глазах. Мы не предавали Его. И это имеет большое значение. Мы 

находимся в такой ситуации. Мы должны быть настороже, мы должны различать, мы должны следовать 

за Богом. 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот день, за Твоё Слово. Мы благодарим Тебя за предупреждение 

Америке. Мы благодарим Тебя за то, что Ты убрал тяжесть из моего сердца, потому что всё находится не 

в наших руках, а в движении Святого Духа, в Твоих руках, Ты покажешь нам путь, дорогу. Возможно, Ты 

не покажешь нам весь путь из Своей любви к нам. Потому что, если Ты покажешь нам весь путь, мы 

откажемся. Если мы будем знать всех гигантов, с которыми нам придётся столкнуться, все горы, которые 

мы должны будем преодолеть, если мы будем знать, что всё это будет на пути, возможно, мы откажемся. 

Но по Твоей милости, любви к нам, Ты не показываешь нам весь путь. Ты показываешь нам шаг за шагом. 

Как сказано в Библии – «Слово Твое – светильник ноге моей и свет стезе моей». Пусть мы будем доверять 

Тебе, верить Тебе, пусть мы сможем преодолеть эту болезненную ситуацию, в которой мы находимся, 

сохраняя наш фокус на Тебе, выполняя наши 5%, готовясь защищать свою семью, страну. Всё это велико, 

но пусть мы всегда будем смотреть на Тебя. 

Дорогой Бог, мы не хотим попасть в ловушки врагов, в ловушки похоти, погони за богатством, за доходом. 

Нет! Мы хотим оставаться чистыми. Даже если мы не совершенны, даже если Ты знаешь, что наши сердца 

небезупречны, мы хотим оставаться чистыми, мы хотим иметь в себе любовь Христа. Мы хотим 

стремиться к чистой и праведной цели, к благородному призыву. И несмотря на то, что отцы-основатели 

были несовершенны, многие грешили, но всё равно они сражались за благородную цель. Они победили. 

Красное море расступилось и свобода пришла, потому что Ты был с ними! Пусть мы будем в этом духе, 

дорогой Бог. Пусть мы не будем поглощены политиками, злом, СМИ, другими ловушками, пусть мы будем 

оставаться праведными, стремиться к Тебе, к добру, будем смиренными, будем держаться за Тебя, 

укреплять друг друга в братстве, в знаниях, в тренировках, и будем иметь веру, что Ты проведёшь нас 

через это адское время. Потому что только Ты можешь сделать это. Поэтому мы благодарим Тебя, Отец, 

мы благодарим Тебя, Бог, за Твою любовь, за милосердие, за всю любовь и добро, что Ты даёшь нам. Мы 

раскаиваемся в наших грехах, мы раскаиваемся в убийстве 70 миллионов младенцев в Америке, 

раскаиваемся во всём. Мы приходим перед Тобой совершенно обнажённые и просим, чтобы Ты был с 

нами, вёл нас, направлял нас в это тёмное время, сиял нам, чтобы мы продолжали быть светом на вершине 

горы и несли факел свободы отважно, с мужеством и добродетелью в будущее! 

Мы благодарим Тебя, Бог, мы приносим Тебе всю славу, всю хвалу и всю честь со всеми царскими родами, 

собравшимися здесь и молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь, аминь и аджу. 

 

Обращение «О положении страны Чхонильгук 2021» 

Царство Божье, или Чхонильгук – это царство, которого так долго ждали все мученики и святые 

христианского мира и народы этого мира. Это Царство, начавшись от Господа, вернувшегося Иисуса при 

его Втором пришествии, от Истинного Отца Сан Мён Муна, продолжается через помазанную им 

наследственную и преемственную царскую линию – через три Царских Поколения. Я Хёнг Джин Мун, 

являюсь наследником и преемником, избранным Истинным Отцом Сан Мён Муном, Царём царей, чтобы 
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быть его представительным телом здесь, на земле. Я не выбирал себя, а Царь царей назначил меня, пока 

он жил с нами на этой Земле. Таким образом, я стою на этом месте как Второй Царь Чхонильгук. 

Когда мы смотрим на историю, описанную в Бытие, на Адама и Еву в Эдемском саду, мы видим, что Бог 

повелевает Адаму и Еве (или человечеству): «Плодитесь, размножайтесь и владычествуйте [или 

покоряйте] землю». Мы можем видеть, что Бог, Творец всей Вселенной, дал власть и благословение 

владычества над землёй своим детям Адаму и Еве. Могущественному Архангелу Люциферу, который 

помогал Богу в сотворении мира, не было дано это наследство. Он должен был быть слугой Божьих детей, 

а не хозяином. Однако из-за грехопадения Евы, а затем Адама, дети Божьи потеряли своё господство, свою 

чистоту и свои благословения. Люцифер перевернул владычество, и 1/3 ангелов последовала за сатаной, 

оставив своё надлежащее положение слуг и став хозяевами человечества. 

Восстановление Адама и Евы как первых предков и как Истинных Родителей всего человечества было 

желанием Бога со времён грехопадения. Если бы не неверие людей, Иисус мог бы найти физическую 

невесту и создать Истинную Семью в качестве Истинных Родителей и установить физическое родословие 

Бога на этой земле. Но из-за неверия и жадности людей Иисуса подставили, осудили как преступника и 

приговорили к смерти. Через смерть и воскресение Иисуса Бог смог принести духовное спасение тем, кто 

верил в Сына, и пообещал, что он вернётся, чтобы установить Своё Царство на Земле и установить 

тысячелетнее правление в будущем. Иисус вернётся за своей невестой, а установит своё Царство Небесное 

на Земле, Новый Иерусалим, заявив, что: «Побеждающего сделаю столпом в храме Бога Моего, и он уже 

не выйдет вон; и напишу на нем имя Бога Моего и имя града Бога Моего, нового Иерусалима, нисходящего 

с неба от Бога Моего, и имя Мое новое». (Откр. 3:12). 

Иисус вернулся в лице Истинного Отца после ужасов Первой мировой войны где погибло 9 миллионов 

военных, 7 миллионов гражданских лиц и более 100 миллионов умерли из-за эпидемий, последовавших за 

ними. Истинный Отец, как вернувшийся Иисус, прошёл путь страданий и скорбей, искупая все грехи 

человека на индивидуальном, семейном, родовом, национальном, мировом и вселенском уровнях. 

Истинный Отец перенёс горькую ненависть, оскорбления, презрение, насмешки, осуждения, тюремные 

заключения в коммунистической Северной Корее, в Южной Корее, в колониальной Японии и в США, 

будучи ложно обвинёнными, оклеветанным и жестоко пытаемым. Он прошёл по пути живого креста и 

взвалил на себя бремя семи смертей и воскрешений, пройдя путь смерти и преследований ради сохранения 

рода Божьего и появления Божьих детей и внуков. 

В 1960 году Истинный Отец женился на Хан Хак Джа и возвысил её до положения Истинной Матери. 

Сначала она послушно следовала за ним, но позже исполнилась жажды власти, жадности и ревности. 

Когда наш Истинный Отец вознёсся на Небеса, завершив свой физический путь, Хан Хак Джа предала его, 

осквернив всё, что он создал, узурпировав трон у назначенного им наследника и преемника и объявив себя 

его спасителем и мессией. Хан Хак Джа стала Вавилонской Блудницей, открывшей дверь для 

самопоклонения и ненависти к Отцу и Сыну, которого Отец любил больше всего. Она полностью 

объединилась с сатаной, который служил Богу, но ненавидел его Сына, и вступила в сговор со всеми 

другими архангельскими лидерами и фальшивыми последователями, которые служили Отцу, но 

ненавидели, что он выбрал Своего Сына, а не их. Все предатели Истинного Отца разделяют природу 

Люцифера, они утверждают, что «любят» Отца, но ненавидят и отвергают Его Сына, которого Он избрал 

своим наследником. Как сказал Иисус: «Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, 

которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела». (Иоанна 14:10). 

После вознесения Истинного Отца на Небеса и падения Хан Хак Джа, которая освободила позицию 

Истинной Матери, полностью объединившись с сатаной и став дочерью и рабыней сатаны, позиция 

Истинной Матери была вакантной. Тем временем Каин и Авель прибыли в пустыню Пенсильвании в дом 

с провиденциальным номером 154, в «Долину Господа» в качестве временной резиденции Царя в пустыне 

и продолжали служить и поклоняться Царю царей, нашему Истинному Отцу на Небесах. Небольшой 

остаток последователей Истинного Отца собрался здесь, они стали свидетелями коронации Авеля 

истинным старшим братом Каином, здесь, в Ньюфаундленде. Затем силой помазания Истинного Отца в 

Ньюфаундленде появилась пожилая женщина. Ей было 90 лет, она оставила всё и потеряла всё, даже 

рискуя жизнью, чтобы улететь «на орлиных крыльях» в пустыню, где жили наследник и преемник, Каин 

и Авель. Она была первой ученицей Истинного Отца в Южной Корее и верно служила ему всю свою жизнь. 

Именно здесь она воссоединилась Святым Духом нашего Истинного Отца с родословной Христа и 

наследником, представительным телом (Тэщинджа) Истинного Отца Христа; и именно здесь она по 
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указанию Истинного Отца на Небесах стала Истинной Матерью Неба и Земли на уровне совершенства. 

Она прожила остаток своей земной жизни с Тремя поколениями Божьих Царей здесь как победоносный 

пример Истинной Женщины, победоносной Евы, Невесты Христа и Царицы цариц. 

Мы живём в эпический период Кончины Времён, и в книге Откровений мы видим эту последнюю битву 

между добром и злом. Верующих во Христа презирают, высмеивают, убивают и обезглавливают. Единое 

мировое правительство правит миром и на земле, как и сегодня, царят великие стоны и страдания. Однако 

в слове Божьем мы видим надежду и обещание. Обещание, что, когда Христос вернётся, он вернётся с 

новым именем (Откр. 3:12), и что он даст верующим два атрибута, которые потребуются в последние дни. 

Первый атрибут – это корона, которая символизирует наш суверенитет, наше царственное происхождение 

и наше наследие, которое обещал наш Небесный Отец – в Псалмах 2:8-9 говорится: «Проси у Меня, и дам 

народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе. Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь 

их, как сосуд горшечника».  Поэтому Иисус говорит: «Се, гряду скоро; держи, что имеешь, дабы кто не 

восхитил венца твоего». (Откр. 3:11).  Нет ничего удивительного в том, что падший мир признаёт 

английскую королеву или королей Европы, Африки и Азии, но, когда верующие (которые, по их мнению 

– крестьяне и рабы), которые являются со-наследниками со Христом Царём царей (Рим. 8:17), утверждают, 

своё царство и свой царский род, нас принуждают чувствовать себя нелегитимными, выжившими из ума 

и называют членами культа. 

Бог решает, как будет управляться Его Царство. Как говорится в Откровении 2:26-27: «Кто побеждает и 

соблюдает дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками, и будет пасти их жезлом железным; 

как сосуды глиняные, они сокрушатся, как Я получил власть от Отца Моего».  В Откровении 12:5 в 

Библии говорится: «И родила она младенца мужеского пола, которому надлежит пасти все народы 

жезлом железным; и восхищино было дитя её к Богу и престолу Его». Снова в Откровении 19:15 «Из уст 

же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасёт их жезлом железным; Он топчет 

точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Железный жезл – это атрибут, который Христос использует, дарует и требует от наследников Его вечного 

Царства. Как дети Божьи, каждый мужчина и каждая женщина обязаны принять власть Железного Жезла 

и иметь царскую корону и огнестрельное оружие в качестве железного жезла. Только когда добрые 

граждане мира, как со-наследники в Царстве Божьем, будут контролировать силу железного жезла, рак 

преступности, тиранические правительства и диктаторы перестанут процветать и «как сосуды глиняные 

они сокрушаться». Волки боятся пастуха, который носит железный жезл. Простой акт владения 

физическим жезлом железным вселяет страх в класс психопатов-хищников. Но овцы утешаются его 

присутствием. Как говорится в Псалме 22: «Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому 

что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох – они успокаивают меня». 

Когда добрые и свободные люди с христианской этикой «Люби Бога, люби ближнего своего» имеют власть 

над применением силы, наступает мир. Когда добрые, богобоязненные люди могут воспользоваться своим 

правом свободно хранить и носить оружие, зло не может восторжествовать. Когда власть железного жезла 

находится в руках нужных людей, а не монополизирована правительством, народ может процветать, 

преуспевать и защищать друг друга, создавая отношения выигрыш-выигрыш что ведёт к всеобщему 

процветанию. Царство Божье – это Царство, в котором Бог любви, справедливости и милосердия правит 

миром и защищает его с помощью железного жезла. Это не тираническое правление Христа, так как это 

противоречило бы Слову Божьему, которое говорит, что Бог Тот же вчера, сегодня и вовеки. 

Бог Адама и Евы дал человечеству свободу воли и уважал их свободу воли настолько, что позволил им 

решить ненавидеть Его и не повиноваться Ему. Бог, скорбя, призывал свой народ покаяться и вернуться к 

Нему через пророков Ветхого Завета. Бог так возлюбил мир, что отдал своего Единородного Сына Иисуса 

Христа, «дабы всякий, верующий в Него, не погиб но имел жизнь вечную» (Иоанна 3:16). Бог так любит 

мир, что, когда придёт Царство Христа, им будут править вместе с ним и его со-наследники железным 

жезлом. В Евангелии от Матфея 19 он говорит, что: «…когда сядет Сын Человеческий на престоле славы 

Своей, сядете и вы на двенадцати престолах судить двенадцать колен Израилевых». 

В Откровении 20:4,6 он говорит, что сонаследники Христа будут «жить и царствовать со Христом 

тысячу лет». В Евангелии от Матфея 25 он утверждает, что овцы и козлы будут разделены и что овцам 

будет дана власть. Вечное Царство Божье НЕ будет социалистическим государством всеобщего 

благоденствия для верующих. Царство Божье будет Царством Царей и Цариц, которые правят со Христом, 
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имеют власть и обязанности, данные им Христом, и которые будут править вместе со Христом Железным 

Жезлом. 

Путём децентрализации и передачи власти железного жезла всем гражданам Царства Божьего, Бог 

побеждает зло и повергает его в трепет коллективной силой, которая доверена нам как Его царственным 

детям и как его со-наследникам. В Евангелии от Матфея, 25 главе, 33 и 34 стихах в Библии говорится: «…и 

поставит овец по правую Свою сторону, а козлов – по левую. Тогда скажет Царь тем, которые по правую 

сторону Его: приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от создания 

мира». 

После того, как Каин и Авель прибыли в пустыню Пенсильвании, несправедливо отстранённые от 

назначенных нам ролей, данных нам Истинным Отцом, я начал Церковь Sanctuary, чтобы продолжать 

проповедовать о Царстве Божьем и наследии Истинного Отца. Нас высмеивали, презирали и проклинали 

все те, кто утверждал, что следует за Истинным Отцом, те кто слепо следовал ереси Матери Хан в её 

предательстве Истинного Отца и в её жажде денег и власти. 

С тех пор Мать Хан создала «фальшивую конституцию» Царства Божьего, которая напоминает те же 

адские модели диктатуры, которые мир пережил из-за владычества сатаны. Это адская нация 

тоталитарного контроля, Верховный Совет с неограниченными, непроверяемыми полномочиями и 

гражданское население, которое может быть лишено гражданства и своих прав Большим правительством. 

Это кошмарное будущее продолжающее владычество сатаны над миром резко контрастирует с истинной 

Конституцией Царства Божьего, которую я, как единственный законный наследник и преемник, которого 

выбрал сам Истинный Отец, выпустил всего несколько лет назад. 

Истинная Конституция описывает будущий мир, который децентрализует власть от правительства обратно 

на местный уровень, где граждане имеют неотъемлемые права, защищённые Конституцией Царства, 

которая НИКОГДА не может быть изменена. Эти права максимизируют свободу человека и свободу от 

угнетения. Свобода вероисповедания, слова, ношения оружия, печати и многое другое – всё это закреплено 

в Конституции. И ещё больше проверок накладывается на правительство Царства, где правительство не 

может вырасти больше 10% от ВВП. Конституция предусматривает что системы 

социалистического/коммунистического контроля – незаконны, включая центральный банк, 

государственное образование, государственное здравоохранение, федеральные вооруженные силы и 

правоохранительные органы, суды банановой республики и ограничительные правила и законы, которые 

ВСЕ должны обнуляться каждые 10 лет. 

Это антикоммунистическое, антисоциалистическое, антитоталитарное, антидиктаторское, 

антимонопольное и антиглобалистское Царство, где граждане являются царями и царицами и имеют 

данные Богом права на суверенитет и оружие в качестве физической страховки от всех прошлых пороков 

политического сатанизма – это долгожданное Царство Божье на земле, где народ Божий имеет власть над 

миром, чтобы сохранять и защищать свободу, права человека и Божьи дары для всех, и противостоять всем 

врагам внешним и внутренним. 

Наши Возлюбленные Истинные Родители снова одержали победу, и Каин, и Авель, и Три поколения Царей 

находятся в полном согласии с волей Бога-Отца, и пока мы говорим, Провидение Божье восстанавливает 

провиденциальный Центр исцеления Чхонпён. В настоящее время восстановленный Чхонпён, 

олицетворяющий дух не боязни пройти путь терний и крестный путь, был инициирован Тремя 

поколениями Царей наших Истинных Родителей и находится на Торнхилл-Чёрч-Роуд, в Торнхилл, штат 

Теннесси. 

Место вселенского падения Хан Хак Джа, Вавилонской блудницы, её осквернение Истинного Отца и отказ 

от его Царской линии крови, произошёл в Корее на Чхонпёне, что привело к суду на мировом уровне и 

увеличению сатанинской власти с использованием вируса коммунистической короны и злоупотребления 

государственной властью повсюду. В конце концов Хан Хак Джа воздвигла себе гигантские статуи, 

Истинный Отец присутствует там в уменьшенном виде, сбоку. Перед этими богохульными изваяниями 

будут проводить молитвы и мероприятия. В настоящее время она также установила статуи сов на 

Чхонпёне, в Корее демонстрируя свою преданность Молоху — сатанинскому божеству детоубийства и 

плодородия, богу противоположному Богу Библии. Миллионы долларов были вложены в этот Ретритный 
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Центр в Южной Корее со Стадионом, который в конечном итоге должен был стать резиденцией ООН 

Авеля, где страны, основанные на ограниченном правительстве, с антикоммунистической и 

антитоталитарной идеологией, объединяются для просвещения народов, чтобы уничтожить чуму 

политического сатанизма, социализма, коммунизма. 

Не случайно, что на Чхонпёне, восстановленном в штате Теннесси находится настоящее кладбище времён 

гражданской войны, на котором находятся солдаты как Союза, так и Конфедерации. Но это безымянные и 

забытые воины, которые лежат там без надлежащего мемориала. Дух Божий повелел нам восстановить эту 

священную землю и сделать соответствующую, почётную мемориальную площадку для этих павших 

солдат, которые сражались и погибли там. Они вместе со всеми духами тех, кто сражался в войнах за 

свободу, освобождены и являются частью святого воинства небесных армий в духовной сфере, которая 

будет объединена с Божьим Провидением в восстановленном Чхонпёне объединяя воинов сегодняшнего 

дня с воинами прошлого. Их желание служить в небесных армиях вместе с Истинным Отцом как Христом 

может быть достигнуто путём воскрешения через возвращение, а также участия и помощи патриотам на 

земле, чтобы они смогли защитить Америку и Свободу в это самое опасное время. 

Когда я, как назначенный наследник и преемник Истинного Отца и коронованный «Второй Царь 

Чхонильгук», будучи в Корее вместе с моими Хунса нимами, которые прошли строгую 400-дневную 

духовную тренировку под моим непосредственным руководством, начали проводить исцеляющие сессии 

песен «Chambumonim Okmansei», мы увидели, как сила Святого Духа наполнила главную церковь 

Чонбоккун в Сеуле, куда приходили более чем 4000 посетителей еженедельно. Поток покаяния, 

евангелизации, исцелений и чудес излился из этого места, когда мы просто пели хвалу Богу и Истинным 

Родителям с сердцем благодарности и радости – поздравляя их со всеми их победами!!! 

С достижением победы Истинных Родителей в духовном мире и их прямой царской линии крови, Каина и 

Авеля, и царей и цариц Божьего Царства, нашего Истинного Отца на небесах вместе с нашей Истинной 

Мамой Царицей цариц Хён Щиль Кан, которая находится рядом с ним, мы увидим  переполняющую силу 

Божьего помазания, наводняющую и изливающуюся на Чхонпёне в штате Теннесси, который Истинный 

Отец обеспечил на стадии роста своего провидения трёх Царских Поколений. Все духовные воины 

прошлого и павшие солдаты войн за свободу и демократию были освобождены по милости Бога и 

Истинных Родителей и посредством единства трёх Царских Поколений на Земле в качестве 

представительного органа Истинного Отца. Единство духовного и физического миров, как предсказано в 

Библии, и в словах Истинного Отца вступает в период роста. 

В то же время царство сатаны и его влияние по всему миру растут и распространяются, как раковая 

опухоль, по мере того как коммунистический корона вирус распространяется по всему миру, заражая 

людей страхом, а их народы – коммунизмом. Эта битва не против крови и плоти, но против  начальств, 

против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной. Войну нельзя 

выиграть с помощью плоти, поскольку её корень – духовная сфера ненависти сатаны к Богу и Божьим 

детям. 

Таким образом, Истинный Отец призывает нас быстро установить и собрать урожай восстановленного 

Чхонпёна на холмах Смоки в штате Теннесси. Духовная сфера полного владычества Истинных Родителей 

над духовным миром теперь может иметь место своего проявления, это наполнит сердца и души народов 

мира, которые полностью сосредоточены на Библии, Божественном Принципе, культуре Истинного Отца 

истинного Адама, который взращивает своих детей, чтобы они стали сильными, но праведными воинами 

и защитниками, которые будут руками и ногами, чтобы проявлялось Божье Царство на Земле, как на небе! 

Когда возложение рук (или Ансу), молитва, пост и духовное обучение начнутся на восстановленном 

Чхонпёне, Истинный Отец и Иисус в полном единстве изольют победу, исцеление, помазание, чудеса, 

наполнят людей слезами и покаянием. Это будет место взращивания воинов Царства для борьбы с тьмой 

и сферой сатанинских падших ангелов. Когда обучение начнётся на восстановленном Чхонпёне, падший 

Чхонпён рухнет и превратится в вихрь разрушения и мерзости, что будет отражать сатанинское царство 

на макроуровне. С возникновением воинов во Христе на микрокосмическом уровне, христианство должно 
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воспрянуть и объединиться с Царством Божьим, с Царством жезла железного и принести свободу и 

освобождение всем народам, угнетённым и находящимся под тиранией! 

Мы видим это по мере усиления тирании во Франции, Австралии, Гонконге и т.д. Люди кричат и 

сопротивляются всё больше и больше, готовые рисковать своей жизнью как мученики. По мере того как 

дух мученичества наполнит христианство по всему миру, Бог сможет соединить микрокосмическую сферу 

Божьего Провидения с макрокосмической сферой Своего Провидения и объединить их, приведя их к 

единству, чтобы на мировом уровне христианство приняло нашего Истинного Отца и соединилось с 

Истинными Родителями и Божьим царским родом для построения Царства Божьего, где дары свободы 

сохраняются и защищаются и где все централизованные правительства, как агенты сатаны, осуждаемы и 

приходят к своему концу. 

Таким образом, мы должны приготовиться к новым нападкам, новым преследованиям и новым 

издевательствам. Но с силой Святого Духа Божьего, изливающегося на всю плоть и направляющего 

подготовленных последователей Христа типа Авеля принадлежащих телу Христову, мы 

будем  победителями, и Чхонильгук восстанет из пустыни, чтобы охватить все народы этого мира — 

проливая свет Благой Вести о Царстве для всех и потрясая народы и мир во славу Бога и Христа! 

Истинные Родители Неба и Земли сейчас движутся со всеми святыми воинствами и армиями ангелов 

духовного мира! Наша Истинная Мама служит нашему Истинному Отцу на Небесах, как она делала это 

всю свою жизнь на земле. Истинные Родители, Каин и Авель, и три Царских Поколения стоят рядом с 

родовыми мессиями/царями и царицами Чхонильгук, чтобы противостоять злу этого мира и продвигаться 

вперед к Царству Божьему, Чхонильгук, которое быстро приходит на землю!!! Давайте восхвалим Бога и 

наших Истинных Родителей громовыми аплодисментами, чтобы Царство Божье могло распространиться 

и объять этот мир, подняв все народы из-под гнёта сатаны к радости и освобождению Царства Божьего во 

Христе!!! 

 

Фестиваль Жезла железного 2021. Речь 1 

Пастор Хёнг Джин Шон Мун 

9 октября 2021 года 

Доброе утро, патриоты и любители свободы, сотворённые по образу Бога! Для нас большая честь и 

удовольствие приветствовать вас на прекрасной земле Kahr Arms, прославляя Америку, Вторую  поправку 

и культуру вооруженных ответственных граждан. Я также хочу выразить почести священному Мемориалу 

Корейской войны и поблагодарить ветеранов боевых действий и организационный комитет, всех наших 

друзей и их семьи, которые помогли осуществить это мероприятие. Также мы счастливы быть здесь вместе 

с другими любителями свободы со всего мира, которые сражаются в своих странах за Вторую поправку, 

которой мы обладаем здесь в США и часто принимаем её как должное. Если право владеть и носить оружие 

– естественное право, как постановили творцы Конституции США, то оно также общечеловеческое, все 

люди должны иметь такое право на самооборону против тирании. 

В этот день мы празднуем свободу, потому что в 1950 году мой отец, Преподобный Сан Мён Мун, которого 

наша традиция почитает как вернувшегося Иисуса, был освобождён из лагеря смерти в Северной Корее 

войсками США, куда он был заключён и должен был быть казнён за проповедование Евангелия. Бог 

направил добрых людей с оружием, чтобы остановить людей зла с оружием, что привело к освобождению 

моего отца, без чего ни я, ни мой брат, ни всё наше церковное сообщество не появились бы на свет. Как 

наш Истинный Отец, он учил нас мужественно защищать Божий дар свободы, всегда быть готовыми 

умереть, сражаясь с коммунизмом/социализмом, которые он называл «политическим сатанизмом», 

создавать богоугодные браки и семьи, строить мир способных вооруженных, натренированных граждан, 

известных как Полиция Царства Мира, чей девиз «Люби Бога и своего ближнего». 

Сегодня мы сталкиваемся с беспрецедентным превышением полномочий правительства. Локдауны по 

коммунистическому образцу, устроенные из-за вируса с коэффициентом выживаемости 99,7%, вызывают 
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массовый голод и отчаяние в третьем мире, становясь причиной массовой миграции в страны первого 

мира. Европа находится в состоянии полного локдауна, где привлекают военных, чтобы насильно ставить 

прививки; Австралия подвергается насилию по образцу нацистов, когда на людей нападают за то, что они 

не надели маски на пляже, а наши южные границы широко распахнуты и ежедневно десятки тысяч людей 

въезжают в нашу страну. Кроме того, в прошлый понедельник Китай направил 52 военных самолета на 

Тайвань, заставляя их военного министра публично объявить подготовку к войне с Китаем, прося помощи 

у Австралии. В то время как Китай является основным импортёром еды, материалов, медикаментов и 

других вещей первой необходимости в Америку, Китай может и в дальнейшем приостанавливать 

поставки, как это уже произошло с автомобилями, углеводородным сырьём, газом. Мы столкнулись и с 

огромными расходами этой администрации узурпаторов, и находимся в величайшем в мировой истории 

экономическом пузыре, который может привести к обрушению доллара. 

В это время Китай, в следствие позорного поражения Байдена в Афганистане, сэкономил 85 миллиардов 

долларов на военном оборудовании и военных тайнах через Талибан, в то время как они обезопасили 

наземную связь с Ближним Востоком, чтобы стать главным торговым партнёром богатым нефтью со 

странами, создавая колыбель для терроризма и бесконечных потоков радикалов, которые желают смерти 

Америке. Несмотря на тот факт, что герои журналистики «Project Veritas» выпустили видео о врачах из 

министерства здравоохранения и социальных служб, признающих умалчивание побочных эффектов 

вакцины, видео о том, как работники Пфайзер признают на камеру, что естественный иммунитет более 

эффективен, чем прививка, и видео начальника, раскрывающего электронные письма руководства 

Пфайзер, признающих, что клетки, взятые из почек абортированных зародышей (то есть убитых детей) 

были использованы в производстве «вакцины» – ничего из этого не было показано в фейковых новостях 

СМИ и администрации Байдена. В действительности, на прошлой неделе у Фейсбука и Инстаграма 

произошёл сбой от того, что они пытались затормозить распространение этих видео, снятых скрытой 

камерой. В Америке до сего дня политзаключённые «6 января» гниют в местах заключения без суда и без 

должных законных процедур. Эти грубо попирающие законы бюрократы из Вашингтона ведут себя как 

нацистские лидеры, совершившие преступления против человечества, узаконив тоталитаризм, подобия 

которого страна ещё не видела. И они БУДУТ давить ещё сильнее. 

Вот почему Истинный Отец создал мировое анти-коммунистическое движение, давая образование 

молодежи по всему миру о зле коммунизма и централизованного правительства. Он основал «Вашингтон 

Таймс», КАРП, Федерацию молодежи за мир во всём мире, газеты и СМИ по всему миру, чтобы 

рассказывать людям об обманчивой тактике левых, коммунистов и тех, кто стремится к власти через 

аппарат правительства, а именно, зверя-антихриста 666. Вследствие этого отчаянного анти-

коммунистического настроя, СМИ фейковых новостей называли его «лидером секты», «радикалом», 

«экстремистом». Сегодня радикальные левые навешивают те же самые ярлыки на сторонников Трампа и 

консерваторов. 

Администрация узурпаторов заявляет, что величайшая угроза для Америки не ИГИЛ, не Талибан, не 

коммунистический Китай, а любящие свободу американцы и даже родители, выступающие против 

«Критической расовой теории», которых назвали новыми «местными террористами, белыми 

шовинистами». Эта безрассудная и опасная риторика определяет и позволяет коррумпированным 

организациям глубинного государства следить и задерживать как преступников и бандитов, честных, 

законопослушных, усердно работающих граждан, платящих налоги. 

В то время как оперативники глубинного государства позволяют процветать беззаконию, если это 

приносит прибыль их власти, секс-трафик через южную границу достиг мульти-миллиардного размаха, 

педофилов выпускают из тюрем, в то время как граждан заставляют показывать документы о состоянии 

здоровья или «паспорта вакцинации», чтобы войти в магазины и рестораны, всплывают наружу 

незаконные и опасные генетические эксперименты между людьми и животными. Китайская 

коммунистическая партия производит фентанил и перебрасывает наркотики через нашу южную границу, 

чтобы одурманить американскую молодежь, а за молодыми людьми, которые выражают альтернативные 

консервативные взгляды, следят, подвергают остракизму и теперь запрещают посещать учебные заведения 

без паспорта вакцинации! 
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Меньше чем за два года, техгиганты, центробанки, мега-корпорации, СМИ, Голливуд, Сорос, Билл Гейтс, 

Клаус Шваб и Ротшильды вместе с коммунистической партией Китая смогли нанести урон мировой 

экономике и стремятся полностью УБИТЬ Америку и стереть Свободу с лица земли! Если факел свободы 

будет потушен в Америке, весь мир войдёт в царство ада на земле, кафкианский апокалиптический мир 

типа «1984», в котором будут социальные баллы, слежка за всеми гражданами, централизованные 

цифровые деньги, налоги на выброс углерода и тоталитарные правительства, которые будут править над 

людьми как злые божки, создающие законы для вас, но сами не следующие никаким законам. 

Их сатанинская секта власти и педофилии, секс-трафика и детоубийства захватит полный контроль над 

каждым аспектом общества и самые злые, низкие, гнусные психопаты будут править с жестокостью, 

деспотизмом и уничтожат всю свободу, защищаемую Конституцией и данную нам Всемогущим Богом! 

Такова горькая реальность, которую мы не можем больше игнорировать. 

Объединенная Федерация конституционных штатов должна начать диалог и обсуждение по поводу 

разнузданного превышения власти Вашингтоном и шаги, которые мы должны предпринять, чтобы 

остановить эту быстро растущую тиранию. Техас и Нью-Гэмпшир уже начали обсуждение отделения от 

Вашингтона и другие штаты Юга движутся в этом направлении. Это вызвано преступной беззаконностью 

и недвусмысленным пренебрежением к Америке Вашингтоном.  В то время как мы расширяем Фестиваль 

Свободы, включая в этом году в него Теннесси, мы говорим с думающими лидерами, защищающими 

Вторую поправку, политиками, конституционными историками и настоящими учёными о необходимости 

помочь патриотам исследовать путь, которым прошли наши Основатели. Мы должны глубже изучить 

Вторую поправку и период революции, в то время как мы оказываемся перед лицом всемирных 

революций. Должна быть поднята спорная тема о выходе, альянса между консервативными штатами и о 

том, как управлять политическим ландшафтом во времена усиливающейся тирании, потенциальной 

гражданской войны и мировых локдаунах. Бог призывает Объединенную Федерацию конституционных 

штатов защитить Божий дар свободы и изучить самую неотложную тему современности, а именно – как 

Америка сможет выжить в это самое неопределенное время. 

Сегодня Фестиваль Свободы называется Фестиваль Свободы жезла железного потому что в Библии жезл 

железный символизирует правление Бога над злом на земле. Если мы посмотрим на историю Бытия и 

Адама и Евы в Эдемском саду, мы увидим, что Бог дал заповедь Адаму и Еве (или человечеству) 

«плодитесь, размножайтесь и владычествуйте над землёй (или подчините землю)». Мы можем видеть, что 

Бог, Создатель всей вселенной, дал владычество и благословение на владычество над землёй Своим детям, 

Адаму и Еве. Обладающему силой архангелу Люциферу, который помогал Богу в создании мира, не было 

дано такое наследие. Он должен был быть слугой детей Бога, а не господином. Однако, из-за грехопадения 

Евы и затем Адама, Божьи дети потеряли своё владычество, свою чистоту и своё благословение. Люцифер 

перевернул владычество и 1/3 ангелов последовала за сатаной, оставив своё надлежащее положение слуг 

и став хозяевами человечества. 

В книге Откровения мы видим конечную схватку между добром и злом. В то время как я говорю эти слова, 

верующие во Христа люди подвергаются насмешкам, ругани, их убивают и отрубают им головы, как это 

было в Сирии, Афганистане и Китае. Одно мировое правительство правит миром и по всей земле слышны 

стоны и страдания. Однако в Слове Божьем мы видим надежду и обещание. Обещание, что когда Христос 

вернётся, он вернётся под другим именем (Откр. 3:12) и что он даст верующим два атрибута, которые 

понадобятся в Последние дни. 

Первый – это корона, которая означает нашу независимость, наше царское родословие и наше наследие, 

которое обещал нам Наш Отец на Небесах. В Псалмах 2:8-9 написано: «проси у Меня, и дам народы в 

наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как 

сосуд горшечника». Иисус говорит в Откровении 3:11: «Се, гряду скоро; держи, что имеешь, дабы кто не 

восхитил венца твоего». Мир может признавать королеву Англии или королей Европы, Африки и Азии, 

но он не понимает, что мы, тех, кого они считают крестьянами и рабами, но кто является со-наследниками 

Христу, Царю Царей (Рим. 8:17), являются настоящими царями и священниками, как Наш Отец на Небесах 

является Творцом всего! Если мы требуем НАШЕ царское право и НАШЕ царское родословие, то из нас 

делают незаконных, безумных членов секты. 
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Бог решает, как будет управляться Его Царство. Как сказано в Откровении 2:26-27: «Кто побеждает и 

соблюдает дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками, и будет пасти их жезлом железным; 

как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца моего». В Откровении 12:5 Библии 

сказано: «И родила она младенца мужеского пола, которому надлежит пасти все народы жезлом 

железным; и восхищено было дитя ее к Богу и престолу Его». И снова в Откровении 19:15: «Из уст же 

Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет 

точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Жезл железный – это атрибут, который Христос использует, требует и дарует наследникам своего вечного 

Царства. Как детям Божьим, каждому мужчине и женщине надлежит принять пастырское правление Жезла 

железного, корону царствования и жезл железный, то есть современный автомат – АR-15. Когда мы 

думаем о библейском Боге, мы не задумываемся об оружии. Но Сам Бог Иегова в книге Бытие является 

создателем первого оружия в Библии, когда Он вооружил херувима защищать восточную часть Эдемского 

сада от падшего человека и его нового господина Люцифера. Во второй главе Евангелия от Иоанна мы 

видим, что Иисус Христос, Бог во плоти является создателем боевого оружия, когда он делает бич (с 9-ю 

хвостами с лезвиями на концах) для того, чтобы «атаковать» меновщиков в храме. В 22 главе Евангелия 

от Луки Иисус, Бог во плоти, говорит своим ученикам: «продай одежду свою и купи меч» (военное оружие, 

которым гражданские лица не имеют права владеть) Это Иисус отцов-основателей и это тот Иисус, 

который спас Америку от тирании. 

Только когда добрые граждане мира, как сонаследники в Божьем Царстве будут контролировать силу 

Жезла железного, тогда рак преступности, тиранических правительств и диктаторов уменьшится и будет 

«сокрушён». Смогли бы Китай, Европа, Австралия делать то, что они делают, если бы у всех их граждан 

был АR-15? Волки боятся пастуха, у которого есть Жезл железный. Обычный акт владения физическим 

Жезлом железным вселяет страх классу хищников. Но овцам спокойнее в его присутствии. Как утверждает 

23 глава Псалмов: «Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; Твой 

жезл и Твой посох – они успокаивают меня». 

Когда добрые и свободные люди, обладающие христианской этикой «Люби Бога, люби ближнего», 

обретут владычество над использованием силы, наступит мир. Когда добрые, богобоязненные люди 

смогут свободно использовать своё право на хранение и ношение оружия, зло не сможет преобладать. 

Когда сила Жезла железного находится в руках праведных людей, а не монополизирована правительством, 

люди смогут процветать, преуспевать и защищать друг друга, создавая взаимовыгодные предприятия и 

процветание. Царство Божье – это Царство, где Бог любви, справедливости и милосердия правит и пасёт 

мир при помощи правления Жезла железного. Это не тираническое правление Христа, так как это 

противоречит Слову Божьему, которое говорит о том, что Бог – Тот же, что и вчера, сегодня и всегда. 

Бог Адама и Евы дал человечеству свободную волю и уважал их свободную волю так, что позволил им 

сделать выбор ненавидеть и не слушаться Бога. Бог страдал, звал Свой народ к покаянию и возвращению 

через пророков Ветхого Завета. Бог так возлюбил мир, что отдал Сына Своего единородного, Иисуса 

Христа, чтобы «всякий,  верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную» (Иоанн 3:16) Бог так любит 

мир, что когда наступит Царство Христа, оно будет управляться Им и Его со-наследниками при помощи 

Жезла железного. В 19 главе Евангелия от Матфея Он говорит, что «когда сядет Сын Человеческий на 

престоле славы Своей, сядете и ВЫ на двенадцати престолах судить двенадцать колен Израилевых». 

В Откровении 20:4,6 Он говорит, что со-наследники со Христом «ожили и ЦАРСТВОВАЛИ со Христом 

тысячу лет». В Евангелие от Матфея, 25 Он утверждает, что отделит овец от козлов, и что овцам дана 

будет власть. Вечное Царство Божье НЕ будет социалистическим государством пособий для верующих. 

Божье Царство будет царством царей и цариц, которые будут осуществлять СО-ПРАВЛЕНИЕ со Христом, 

будут иметь авторитет и ответственность, данную им Христом и которые будут со-наследниками со 

Христом при помощи Жезла ЖЕЛЕЗНОГО. При помощи децентрализации власти Жезла железного на 

всех граждан Царства Божьего, Бог уничтожит зло и сокрушит их как сосуд горшечника при помощи 

коллективной власти, которая передана нам, как Его царским и божественным детям и как Его со-

наследникам. В Евангелие от Матфея, 25 Библия утверждает: «и поставит овец по правую Свою сторону, 

а козлов – по левую».  «Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону Его: «приидите, 

благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от создания мира». 

Мы умоляем Тело Христово и добрых граждан этого мира остановить ложную доктрину либеральной 

теологии, при которой социалистический, подобный Кастро, Иисус правит как тиранический диктатор, 

узурпировав себе всю власть. Бог не похож на диктаторов политического сатанизма и ложных монархов 

прошлого, и Объединенная Федерация конституционных штатов должна выступить в защиту Божьих 
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даров свободы, закрепленных и защищенных Конституцией. Истинный Царь Небес и Земли призывает нас 

быть со-наследниками и подняться с Ним на защиту жизни, свободы, любви и добра, воплощая наше 

царское родословие Царя царей, Господа господ, и принять Жезл железный как охранное средство, 

которое защитит Царство Бога, Его народ, Его культуру и Его цивилизацию навсегда. 

Иисус это не женоподобный, кастрированный Иисус, которому нас учат на воскресных школах. Он – 

совершенный человек, Сам Бог во плоти, который как верный сын и солдат, отдал свою жизнь за тебя и 

меня и мы просим, чтобы вы сделали его Господом своей жизни и изменились навсегда!!! Потому что 

Библия говорит, что Иисус Христос, являющийся верным свидетелем, первенцем из мертвых и владыкой 

царей земных, возлюбил нас и омыл нас от грехов наших Кровию Своею, сделал нас ЦАРЯМИ и 

священниками к Богу и Его Отцу, и да будет Он славен и владычествует навеки! Аминь! 

Еще раз мы приветствуем вас на Фестивале Жезла железного! Да благословит Бог вас и Америку!!! 

 

Проповедь от 17 октября 2021 года 

17 октября 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Фестиваль Жезла Железного! О, мой Бог! Помните, как мы начинали пару лет назад и тогда звучало: «О, 

вот он идёт, «Царь — Голова из пуль» в своей короне из пуль»! А три года спустя я вижу другие головы с 

коронами из пуль везде! Всем надо понять, что нам надо вернуть суверенитет; нам надо вернуть царское 

право. Нам нужно понять, что мы имеем божественную идентичность, это не идентичность, которую дал 

нам архангел, или политические сатанисты в правительстве. И это та идентичность, которая у нас есть, как 

у верующих во Христа, тех, кто спасён Его кровью. 

Это очень важно, критически важно для этого царства, этого суверенитета, чтобы эта власть была 

восстановлена. 

Конечно, они не захотят, чтобы у нас она была, потому, что если бы Тело Христово имело всё это, да ещё 

Царство Жезла Железного, о, мой Бог, невероятно! И когда это распространится на Африку и Азию и люди 

начнут верить: «Правительство — это не то, чему мы должны поклоняться, одну минуточку! Бог — это 

Бог. 

А Бог сказал: «Крепко держи то, что у тебя есть, чтобы никто не забрал твой венец». 

И Бог сказал, что Он нас сделал… священниками и царями — и на земле мы будем царствовать! 

И Бог сказал, во всём мы больше, чем победители во Христе. 

И Бог сказал, что мы выступим против несправедливости и зла. 

И Бог сказал: «Противостаньте дьяволу и убежит от вас». 

И Бог сказал: «Никакое орудие, сделанное против тебя, не будет успешно». 

Они работали на кладбище времён гражданской войны, они облагораживают его сейчас. О, Бог мой, 

команда из Японии на этом кладбище времён гражданской войны. Некоторые корейцы сделали 

удивительную работу, очень быстро, срезали маленькие деревья и сейчас начинают пилить большие. 

Восстанавливают верхний слой земли, делают травяную лужайку, приводят в порядок место захоронения 

этих безымянных солдат времён гражданской войны. 
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Помните, друзья, этим солдатам, возможно, было всего по 14, 15 или 16 лет, это были дети, которые пошли 

на войну. Скорее всего, они даже не понимали, за что они сражаются, но они знали, что их штату угрожает 

опасность, всё сообщество сражалось. 

Эти безымянные солдаты, их могилы находятся на нашей земле. Их не похоронили надлежащим образом, 

поэтому мы сейчас облагораживаем захоронение, устанавливаем белые кресты подобно Арлингтонскому 

национальному кладбищу; это модель надлежащего захоронения. Давайте, отдадим должное нашей 

команде, которая занималась этим вчера! Боже, благослови их! (Аплодисменты). Некоторые люди не 

привыкли ходить на кладбище, и когда они туда идут, они немного пугаются и становятся немного духовно 

открытыми и потом им ночью снятся кошмары или они видят видения. Но вам надо помнить, что люди, 

находящиеся в духовном мире, это просто люди, которые туда ушли. Они не являются монстрами или 

демонами. Это люди, которые просто умерли, они реальные люди. Всех привлекают привидения, 

паранормальные явления, но людям важно понимать, это не боги какие-то, они не являются 

сверхчеловеками. Это обычные люди. 

Утверждайте свою идентичность во Христе. 
В Священном Писании говорится, что мы не должны поклоняться таким людям и никогда не принимаем 

духа страха. Почему? Потому, что у Бога есть власть! У Христа есть вся власть на небе и на земле, так 

говорит Писание. И когда вы едины с Христом, когда вы спасены Его кровью, когда вы — центральные 

благословленные семьи, когда вы — часть Божьей семьи, когда вы вознесены, потому что у вас нет 

идентичности этого мира. Мы — просто обычные люди, мы не Биллы Гейтсы какие-нибудь, мы не члены 

Бильдербергского клуба. Конечно, всё это сатанисты. А мы — просто обычные трудяги. Конечно, для нас 

трудно верить в эту идентичность, что у нас есть вся власть на небе и на земле, как у сонаследников со 

Христом, что мы стоим выше ангелов. В Библии Павел сказал: 

«Разве не знаете, что мы будем судить ангелов», а также «судить 12 колен Израилевых». Это мощное 

заявление, почему? Потому, что в древнем мире всё, что касается мира ангелов и самих ангелов было таким 

удивительным, что ему поклонялись как полубогам. 

А сейчас мы говорим, что во Христе мы, обычные люди, становимся больше ангелов. Это невероятно для 

древнего мира; это феноменально. Почему? Потому что люди поклонялись таким существам. И важно то, 

что мы не поклоняемся чему-то, что ниже нас. Вы со мной согласны, друзья? Бог хочет, чтобы вы, как 

Божий сын были царём и священником в Его Царстве, не стоять ниже ангелов, или кого-то, кто должен 

служить, но Он хочет, чтобы у нас была власть. Это не значит, править как тиран, это значит иметь 

уверенность и знать, кто мы и чьи мы. Аминь! Это очень важно. 

Помните тот опыт на праздновании в церкви в Пенсильвании? Я — младший сын Отца, и Отец дал мне 

помазание. Я хотел молчать об этом столько, сколько мог. И настал момент, когда я уже не мог этого 

скрывать. Мне пришлось войти в моё помазание. Мне действительно пришлось войти в моё помазание. 

Мне пришлось его принять. Речь вообще была не обо мне и не о тех чувствах, которые я испытывал. И не 

о тех мыслях, которые ко мне приходили. Всё это не имело никакого значения. Это было о том, кем Бог 

помазал меня быть — наследником и преемником Истинного Отца. Я не сам выбрал это положение! Вы 

понимаете, о чём я говорю, друзья? Мне пришлось войти в это призвание, вырастить уверенность в этом, 

несмотря на то, что мне иногда было трудно в это верить: «О, Боже, что я буду делать?» Это как если вас 

в Католической церкви короновали стать Папой Римским, и вы наконец поняли, что случилось. «О, мой 

Бог, дело большое!» Конечно вы понимаете, что это Папа из пуль или Папа в камуфляже. Мы охотимся 

на педофилов и т. п., совершенно противоположное царство, не Католическая церковь. 

Очень трудно принять предназначение, данное нам Богом, потому что оно так невероятно, неслыханно. В 

программах о паранормальных явлениях, в языческих шоу, в язычестве в целом, которое проникло в нашу 

культуру, нас учат: «Мы очарованы духовной реальностью, всеми этими вещами, паранормальными 

опытами, мы хотим разговаривать с умершими…» Нет, нет! В этом проблема! Когда люди отходят от 

Христа, то идут в язычество и затем в ад. Посмотрите, что произошло с Хан Хак Джа, с церковью 

вавилонской блудницы. Посмотрите, насколько это стало воплощением зла, когда они стали ставить в 

центр не Христа, а кого-то другого. Это стало логовом сатаны. 
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На истинном Чхонпёне никому не разрешается быть медиумом. Мы никому не позволим быть медиумом. 

Почему? Потому что все чудеса, все исцеления будут приписаны самому Христу, и он получит всю славу! 

Никто не будет разделять его царствование. Будь то мои братья/сёстры – неважно, никто из них не 

присвоит славу. Будет так: «Мы благодарим, Отец! Спасибо, Иисус!» Вот как будет. Поэтому в Чхонпёне 

есть непоколебимые центр и корень. Потому что если всё пойдёт в другую сторону, перейдёт к кому-то 

другому, то со временем всё перевернётся и деформируется, станет демоническим, станет язычеством, 

идолопоклонством. Слова Библии ясно выступают против этого. Мы видим, что когда такое происходит, 

всё медленно, но верно становится противоположным. На истинном Чхонпёне всё основано на Христе. 

Старый Чхонпён тоже должен был быть таким. Если бы всё было основано на Отце, то Мать Хан слушала 

бы то, что он говорит, и тогда все эти люди – Ким Хё Нам и другие тоже последовали бы и подчинились. 

Они этого не хотят. 

Поэтому на истинном Чхонпёне крайне важно основываться на Христе. Любые чудеса, любые исцеления, 

любые откровения, освобождение из оков, цепей – мы приносим славу Христу, Богу-Отцу, Иисусу, тем, 

кто достоин этой славы и хвалы. Поэтому я не хочу слышать такое: «Я исцелился, спасибо, Второй Царь!» 

Я никого не лечил! Это Отец на Небесах! «О, спасибо, спасибо!» Мы ничего не делали! Мы просто стали 

руками и ногами Бога. Мы стали представителями Отца, который находится в духовном мире. Но всё 

делает Бог. И Он должен получить всю славу. Можете ли вы представить себе – если у вас умерла жена 

или муж, и потом вы излечиваетесь и говорите: «О, моя умершая жена, спасибо тебе за это!» «Спасибо 

тебе, мой умерший муж», а эти люди в духовном мире скажут: «Дорогая/дорогой, замолчи, перестань так 

говорить! Бог-Отец может излечить тебя, болван! На престоле сидит Христос, а ты благодаришь меня! Я 

не могу вылечить тебя. Я не могу дать тебе откровение. Я могу только прославлять Бога, поддерживать 

Его – вот и всё, что я могу сделать, потому что я такой же человек, что и ты». То есть это становится злом. 

Мы никогда не должны так поступать. 

Мы должны прославлять Бога, благодарить Его и общаться с Ним. Мы никогда не должны передавать это 

медиумам. Всё должно идти напрямую. Должны говорить: «Спасибо Тебе, Бог, спасибо, Отец, спасибо, 

Иисус за это впечатляющее исцеление. Спасибо, Иисус, за это огромное чудо. Спасибо, Отец! Что за 

прекрасное откровение, эти цепи разорвались, сломались!» Вот так должно быть. Это крайне важно. 

Потому что эта центробежная сила становится сильнее, и этот корень, этот стержень остается в центре и 

не может быть снесён, как это всегда происходит с идолами. Это может начаться с добрых намерений, но 

всегда заканчивается плохо! 

Этот брат очень старается переводить на японский язык, он просто уставился на меня: «О чём он 

говорит?!» Японские братья и сестры: «Что он сказал? Что сказал?» Хвала Богу Всемогущему! Поэтому 

очень важно… Мы хотим поблагодарить японскую команду, тех, кто был вчера на кладбище, все провели 

чудесную ночь в молитвах и силе. Мы хотим чествовать этих солдат. Мы понимаем, что они были связаны 

с Божьим провидением, и в духовном мире они радуются. Какая большая честь для них – быть связанными 

с Божьим провидением таким образом. Для духовного мира большая честь, что его могилы связаны с 

Божьим провидением, это огромное благословение. Наши братья и сёстры отправились туда и сказали: 

«Спасибо». Они говорили: «Поздравляем, мы молимся, чтобы вы принесли хвалу Богу». Вот как они 

молились, когда убирались там. «Мы молимся, чтобы вы принесли хвалу Богу». Они убрались там и всё 

расчистили. 

Это правильное отношение, а не то, что: «О, бог горы, я здесь, я молюсь, я брызгаю воду». Нет, нет! Это 

синтоизм. Это анимизм, это от дьявола. Что произойдёт? Тогда эти демоны, эти духи на горе захотят 

защищать вас, и там не будет места Богу. Бог – единственный. И только ему они молятся. Если бы эти 

духи, эти злые демоны обманули вас и вы бы стали поклоняться им, то они поймали бы вас в ловушку. Это 

подобно духовному грехопадению Евы. Бог – ревнитель. И это подобно духовному прелюбодеянию. Если 

вы начнёте благодарить своего умершего супруга/супругу или умершего брата за то, что совершилось 

чудо… Они не совершали его! А вы совершаете теперь духовное прелюбодеяние. Бог – ревнитель, не 

потому, что Он плохой, а потому, что у Него есть любовь. Если ваш муж обманывает вас, вы будете 

чувствовать ревность, не потому что вы – плохая женщина, а потому, что вы любите! Аминь! 
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Поэтому, когда Бог даёт нам чудеса, прекрасные откровения, разрывает цепи, то очень важно, чтобы мы 

всегда благодарили Его. Мы говорили об этом во время утренней службы. Весь духовный мир начинается 

и заканчивается с благодарности Отцу, Иисусу, прославления Бога. Аллилуйя! Всё начинается и 

заканчивается с этого. Начинается и заканчивается! Всё очень просто. Люди всё усложняют, но всё очень 

просто. Это тайна духовного мира. Это секрет единства души и тела – «Спасибо, Отец!» Даже когда по 

утрам вы делаете растяжку, массаж внутренних органов, вы говорите: «Спасибо, Отец, спасибо, Иисус! 

Слава Богу! Аллилуйя!» Вы произносите хвалы. И в этот момент ваши душа и тело объединяются. Нет 

другого пути. В этом художественном мире любви вы полностью объединяетесь, произносите хвалу: 

«Спасибо, Бог». То же самое относится к мужу и жене. Каждый раз просыпаясь и видя свою жену, вы 

говорите: «Спасибо, Отец, спасибо, Иисус! Аллилуйя, слава Богу!» 

Когда молодые собираются на свидание, на тренировку, они благодарят Бога, они благословляют друг 

друга. Они говорят: «Спасибо!» За какие три вещи вы благодарны своему супругу? Это часть тренировки. 

За что вы благодарны своему супругу? «Я благодарен Богу. Я не просто благодарен в целом, я благодарен 

Богу, за то, что царица такая-то и такая». Вы понимаете? Это основано на Боге. И будь то духовный мир, 

будь то мир брака, или мир души и тела – всё это начинается и заканчивается со словами: «Спасибо, Отец! 

Спасибо, Иисус! Слава Богу! Аллилуйя! Аминь». Это очень просто. Но они всё усложняют: «Вот – бог 

реки, вот – бог горы, вот – бог листьев». Они вырезают фигуру женщины в дереве и поклоняются. Это 

нелепо. Тогда вы поклоняетесь низшему существу. Он не становится выше вас только из-за того, что вы 

его не видите. Вы не видите джихадистов, которые бегают ночью с приборами ночного видения, 

украденными из США, вы не видите их, но это не означает, что они выше вас! Это крайне важный момент. 

Крайне важно понимать сущность Христа, вы должны понять какое мышление… Я говорю это не для того, 

чтобы вы возгордились и вознеслись, нет! Так говорит Библия, так говорит Слово Божье. Я знаю, в это 

трудно поверить. Трудно поверить, что вы можете быть царями и царицами, потому что светский мир, 

тираны говорят: «Нет, ты не королевской крови». Вот, что мы слышим постоянно. Когда появились «Vice 

News», левые сказали: «Вы не настоящее телевидение! Как вы смеете!» «Вы не королевской крови, мы 

поклоняемся Дарвину, мы поклоняемся королеве Англии», – вот что они пытаются сказать. Они говорят, 

что мы – самозванцы. Так говорит этот мир. 

Но Слово Божье утверждает, что Его дети унаследуют землю. Слово Божье говорит: «…проси у Меня, и 

дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; 

сокрушишь их, как сосуд горшечника». Почему? Потому что мы – со-наследники со Христом с силой, 

любовью и милосердием. Но в это трудно поверить. Трудно поверить в то, что Бог сделал вас царями и 

священниками, царицами. Трудно поверить, что вас приняли в члены царского священничества. Трудно 

поверить! Я не говорю о королеве Елизавете или ещё о ком-то. Эти люди пропагандируют аборты, 

глобализм, ООН, стараются избавиться от конституционного суверенитета, стараются, чтобы ваши дети 

не стали Телом Христовым. 

Мы не пытаемся следовать за такого рода демоническими «царями», «священниками», «князьями» мира. 

Потому что мы знаем Царя царей и Господа господ. И Он – наш Отец, и Он выступает с нами на поле 

битвы. Такова сила Всемогущего Бога. Поэтому даже обычный человек, рабочий, фермер, работающий на 

поле, плотник, может выступать с Богом над ангелами, над всем духовным миром, над всеми этими 

ложными божествами. Он выступает со Всемогущим Создателем мира, с Его сыном и может быть со-

наследником. О, Боже Мой! «Как вы можете так говорить?!» Они ненавидят христианство, потому что оно 

даёт нам совершенно другое определение. Библия говорит, что тот, кто рождён во Христе – новое 

существо. Это означает, что он формирует вас, вы – новый, совершенно иной, не такой, каким вас считает 

дьявол. 

Дьявол говорит, что вы должны быть налогоплательщиком, вы должны брать разрешение на то и это, вы 

должны поклоняться этим властям, этому порядку. Но это не определяет наше место в иерархии 

вселенной, духовного и физического мира. Мы сталкиваемся со всеми этими вещами в повседневном мире, 

но они не определяет вашу сущность. Поэтому они не хотят, чтобы вы верили, что вы – ребёнок Божий, 

что у вас есть связь с Ним и вы приняты в семью Бога, Который является Создателем вселенной. Что это 

означает? Это означает, что мы не поклоняемся правительству, политикам, чиновникам. Мы не 

поклоняемся им как Богу, даже если они хотят быть полубогами, даже если они заявляют в своих партиях, 
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что хотят обложить налогами богатых, тогда как сами получают финансирование от богатых, которые 

платят по 50 тысяч долларов за стол на банкетах, которые говорят о социальном государстве, тогда как 

контролируют всю экономику страны, которую подорвал центробанк при помощи насилия. Слава Богу, 

что некоторые компании начали противостоять им. 

Но посмотрите, что делает федеральное правительство, что делают силы архангела зверя 666. Они 

используют корпоративную власть, чтобы заставить. Они нанимают этих докторов, которые говорят: 

«Если вы работаете в больнице и не привились, то вас уволят». Они запугивают людей, хотя процент 

выживаемости составляет 99,7% согласно мошеннической организации CDC. Это всё придумано Уханем 

и коммунистической партией Китая. Это мошенническая организация, но всё равно, даже если вы примете 

это как исключительный авторитет, статистика говорит, что ваш иммунитет победит этот вирус на 99,7%, 

и ваш иммунитет намного эффективнее, чем дурацкая «чудесная» таблетка или вакцина. 

Но несмотря на то, что такова реальность, и «Project Veritas» выпустил видео, где люди из Пфайзер, 

настоящие ученые говорят, что иммунитет лучше, и исследования показали, что иммунитет в 15 раз лучше, 

чем прививки, они не хотят этого показывать. В Израиле провели исследования, которые показали, что 

99,2% людей, которые сейчас умирают в больницах от ковид – это те, кто получили вакцинацию. 

Исследования в Вермонте показали, что 75% людей, которые находятся в больницах, умирая от ковида, 

получили вакцинацию. Исследования в Нью-Йорке показали, что 54 с лишним процентов… 

Но они не хотят, чтобы вы видели эту статистику. «Не слушайте, это теория заговора», хотя это настоящие 

цифры. Всё перевернуто с ног на голову. Они говорят медсёстрам: «Если не вакцинируетесь – будете 

уволены». То же самое они проделали с военными. Они искусственно создают также нехватку 

медперсонала. Они говорят: «Посмотрите, нам не хватает медперсонала». Но это потому, что вы заставили 

их ставить прививки, а 40% не хотели этого, потому что они не опробованы, не протестированы. Были 

проведены тесты, при которых почти 100% привитых RNA животных умерло. Конечно, люди будут 

скептически относится к этому, особенно когда доктора, создающие mRNA-вакцины выходят и говорят: 

«Не принимайте их, они разрушат вашу иммунную систему». Люди скептичны, медицинские работники 

не хотят ставить себе прививки, и что происходит? Они увольняются и «вдруг» наступает нехватка 

медперсонала. Откуда это? И теперь они говорят: «У нас нехватка персонала, мы должны 

федерализировать систему здравоохранения, чтобы всё централизовать, потому что федеральное 

правительство – бог». Они сами создали недостаток! «Нам не хватает волонтёров-военных». Это потому 

что люди уходят, не желая ставить вакцины. Это вы создали эту нехватку! И теперь вы заявляете о ней, 

тогда как сами её создали, потому что старались заставить людей и нарушали конституционные права, 

разбили их на кусочки. Они говорят: «У нас нехватка, мы должны всё федерализировать, CDC должно 

теперь управлять армией, должно давать указания военным. Если мы дадим приказ проводить 

вакцинацию, то вам лучше послушаться». 

Это опасный фашизм. Происходит федерализация каждого рынка, который существует в экономике, 

создавая эти искусственные недостатки, насильно заставляя проводить вакцинацию при помощи 

руководства предприятий. «Мы никого не заставляем! Это делают предприятия!» А предприятия говорят: 

«Вы должны получить вакцину, это указание федерального закона», хотя такого закона нет. А 

федеральный закон говорит: «Мы ничего не делали. Так решили предприятия, это их право». «О, у нас 

нехватка! «Что мы будем делать?! Пожалуйста, федерализируйте всё! Возьмите всё под контроль!» В этом 

проблема. Что делали нацисты? Они федерализировали систему здравоохранения. Они проводили 

эксперименты над евреями, измеряя их носы, сравнивая с остальным населением, и говоря, что если у вас 

большой нос, то вы – недочеловеки и не относитесь к высшей арийской расе. Они использовали «науку» 

и измерения, проводили опыты, которые назывались «объективные ценности и стандарты», при помощи 

которых они убили 6 с лишним миллионов человек, возможно, 13 миллионов, включая цыган и геев и т.д. 

Сейчас Америка находится в серьёзном кризисе. Люди, живущие на скале, не понимают, в какой опасности 

они оказались, потому что как только вы падаете с обрыва, вы не можете вернуться. Это невозможно 

восстановить. Если экономика умышленно подорвана и разрушена, её невозможно восстановить, 

особенно, если вы полагаетесь на 99-процентную поставку из Китая, который является нашим врагом. 

Заклятый враг, атеистическая, сатанинская, извлекающая органы у людей, педофилическая, сатанинская 
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коммунистическая партия Китая владеет 90 с лишним процентов наших поставок. Если вы заказывали что-

то из Китая, вы видите, как всё замедляется. Заметьте, как повысились цены на бензин. Сейчас время 

подготовки к Рождеству. Вы можете не получить всего, что хотели. Возможно, выйдет указание, что нельзя 

собираться. 

Вы говорите, что американцы никогда не верили в это, но в прошлом году увидели – «в супермаркетах нет 

туалетной бумаги, что происходит? Что происходит?» Они впервые ощутили социализм на своей шкуре. 

«Вот те на! Это и здесь может произойти!» Они уже предупреждают, что в эту зиму станет намного хуже. 

Не станет не только туалетной бумаги, будет нехватка многого, будь то лук, овощи, мясо, предметы первой 

необходимости станут дороже, производители поднимут цены. На что это похоже? На скрытый налог на 

средний класс. Повышается налог у рабочих, потому что они не могут позволить 30% увеличение цен 

предметов первой необходимости. Это подобно увеличению налога на 30%, который убьет экономику 

среднего класса. 

Почему средний класс важен для свободных стран? Потому что большинство людей в сообществе решает 

усердно работать, использовать Богом данные дары, чтобы служить другим людям, участвовать в 

свободном рынке через конкуренцию, обеспечивая хорошим сервисом и товарами, любя своего ближнего, 

думая о том, что нужно другим людям и т.д. Благодаря свободному рынку они могут получить награду за 

этот вклад, за эту работу и смогут выбраться из нищеты при помощи веры и Божьей благодати. Спросите 

любого бизнесмена, сколько веры ему понадобилось, потому что везде препоны, он думал, что не сможет 

заплатить по счетам, не знал, когда придётся закрыть лавочку. Вам необходимо иметь большую веру, в 

отличие от дурацких академий, где вас учат как стать глобалистом, марксистом-интернационалистом, где 

вам не придётся беспокоиться о вере, вам только нужно будет кланяться суперклассу. «О, голливудских 

звёзд пригласили на это достижение трансгендеров, и теперь они говорят о мировом крахе, вам нужно 

знать этих людей, потому что у них многотысячные армии и они создают убежища под землёй в Новой 

Зеландии, вам нужно знать их. Тут есть и губернаторы, и мэры, какие влиятельные люди!» И вы чувствуете 

огромную честь, что общаетесь с тем или иным губернатором на коференции глобалистов. «Мы принесём 

международный марксизм» – «Хорошо!» Они включают вас в этот клуб зла. 

А что обычный человек? Они решили избавиться от обычного человека, как от ненужного едока. Потому 

что обычный человек составляет конкуренцию супер-классу, который делает деньги через монополии и 

через прелюбодейные отношения обмана с федеральным правительством. Поэтому они любят 

централизованные правительства, любят коммунизм. 

Наши парни-переводчики стараются не сдаваться, они хорошо работают. Давайте поаплодируем им! Я 

знаю, что говорю немного быстро, но ничего страшного. Немного быстро. 

Это разрушение жизни, потому что это – конкуренция с суперклассом. Если средний класс будет 

уничтожен, то никто не сможет выбраться из нищеты, никто не сможет обрести власть, никто не сможет 

быть нравственным, создать сильную христианскую семью и процветать, использовать это для 

правильных целей, для того, чтобы сражаться с неэтичными вещами, с международным марксизмом, с 

абортами, с разрушением семьи, с разрушением мужского и женского. Они не хотят, чтобы у вас были 

ресурсы, чтобы вы использовали их, чтобы бороться с тем, что они проталкивают, с международным 

марксизмом, с легализацией педофилии, потому что они знают, что это есть в классе хищников. 

Сексуальные извращенцы хотят полной власти, чтобы править безнаказанно, делать что им захочется с 

вашими детьми и внуками. 

Такова реальность. Поэтому мы живём в аду. Они – лузеры, потому что их отец-дьявол – неудачник и 

лжец. Они никогда не смогут победить. Поэтому они внушают вам, что вы не сможете победить, что все 

международные силы и все военные мира сокрушат вас, и что вы не сможете устоять перед ними с вашим 

АR-15, что вам нужны ядерные бомбы. Они делают это, чтобы деморализовать вас, чтобы вы сдались, 

потому что они знают, что если у вас есть дух и если вы выступаете за Бога, за дары свободы, за добро, за 

то, что благоприятно, за то, что имеет силу, за семью, за брак, за сильных детей, любящих своих родителей 

и родителей, ведущих детей к Богу, то вы – «белый шовинист», несмотря на то, что вы – азиат. Вы – белый 

шовинист, несмотря на то, что вы – темнокожий. Они называют Дейва Шаппелла белым шовинистом, хотя 
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он – темнокожий комик. Они называют Ларри Элдера, темнокожего конгрессмена от Калифорнии – белым 

шовинистом! Они называют меня, американца, выходца из Северной Кореи, белым шовинистом. Я не 

вижу ничего белого в себе! О чём вы говорите?! 

Они настолько безумны, настолько слепы в своей внутренней ненависти и ярости, что хотят привести всех 

туда, где находятся сами, они уже продались сатане. Они усвоили это, теперь хотят воплотить и отправить 

всех в ад, потому что они знают, что продали свою душу, и в конце концов будет суд и они отправятся в 

надлежащее место рукой Всемогущего Бога. Потому что Бог – это добро. «Эти мунисты опасны! Они 

промывают вам мозги». Господи, помилуй! Если бы я говорил: «Поклоняйтесь правительству! Оно – ваш 

бог. Поклоняйтесь тому или иному, правительственный департамент – боги, и согласно 13 главе Послания 

к Римлянам, вы должны подчиниться высшим властям, поэтому каждый полицейский – работник Бога, 

выполняющий Его волю»… Теперь полиция превратилась в нацистов. Видите, в Австралии, полиция стала 

подобна Штази, нацистам, подавляя десятки миллионов! Вы видите, что происходит в западном мире, во 

Франции полицейские действуют как нацисты! Потому что они создали искусственную нехватку военных 

подразделений и затем приняли в ряды военных больше радикалов, натренировав их поклоняться 

государству, быть послушными ему, а если они не послушаются приказа – будут уволены, даже если эти 

приказы говорят: «Идите и поместите людей в концлагерь», которым они называют зону чрезвычайного 

положения вакцинации. 

Как нацисты заставляли 2000 евреев выстраиваться в очередь и никуда не уходить? Они говорили им, что 

среди них существует вирус. Об этом в программе Кея Кларка рассказывала 91-летняя еврейская женщина, 

которая выжила в нацистском лагере смерти. Она рассказала, что они смогли выстроить в очередь 2000 

евреев, говоря им: «Мы считаем, что еврейское сообщество очень крепко и хорошо, но в нём есть вирус. 

Поэтому мы хотим, чтобы все евреи помогли нам, федеральному правительству, спасти жизни. Мы хотим, 

чтобы вы все получили вакцинацию, приходите в зоны чрезвычайного положения, которые мы 

выстроили». Там сидел один нацист с оружием, а 2000 евреев спокойно ждали. Почему? Потому что им 

сказали, что это необходимо с медицинской точки зрения. Это очень похоже на современность, не так ли? 

Это рассказ 91-летней женщины, выжившей в нацистском лагере. Но если вы жили при нацистском 

режиме, выжили и говорите людям правду, то вы – «приверженец теории заговора». Но если вы – Джордж 

Сорос, который гордится тем, что продавал свой народ нацистам и зарабатывал деньги на том, что 

правительство заключало их в концлагеря, и он гордится этим – то вы «герой». 

Потому что кто является настоящим белым шовинистом? Эти сатанисты – настоящии евгенисты и белые 

шовинисты. Они хотят избавиться от темнокожих людей и детей, они поместили темнокожие сообщества 

под «Planned Parenthood». Они хотят убрать азиатов и темнокожих. Они – настоящие белые шовинисты, 

злые демоны. Поэтому любой, кто не согласен с ними… Они знают, что сами являются белыми 

шовинистами, злыми демоническими существами, ведомыми сатаной, и поэтому они говорят: 

«Сторонники Трампа – белые шовинисты», тогда как сторонники Трампа стараются сражаться за свободу, 

за Америку, куда могут приехать белые, чёрные, азиаты и стать американцами. Вы не можете поехать во 

Францию и стать французом, но вы можете приехать в Америку и стать американцем, потому что речь 

идёт не о расе, а о свободе, об идее и принципах свободы, которая делает Америку Америкой. В науке это 

называется универсализация гражданства. Это не родовой альянс, не родовая эффективность. 

Поэтому в Sanctuary вы видите белых, чёрных, азиатов. Вы видите, что все стреляют из оружия. Но они не 

хотят, чтобы сообщества меньшинств стреляли из оружия, понимали теологическое значение Жезла 

железного, понимали настоящую социологическую статистику о том, что «Больше оружия, меньше 

преступлений». Доктор Лотт был на нашем фестивале, он делился не только своей книгой, но и 

внутренними деталями. Если вы читали «Больше оружия, меньше преступлений» – это не лёгкое чтиво, не 

книжка на ночь, вы должны быть готовы к тому, что это академический труд, вы должны надеть свои очки, 

чтобы прочесть эту книгу, она нелегка. 

Прочли ли мы Рему сегодня? Давайте обратимся к Слову. Просто пришёл Святой Дух, слава Богу 

Всемогущему. Давайте поаплодируем команде по уборке, они очистили пруд, вершину горы. Они 

прокладывают путь, да благословит вас Бог. Давайте вернёмся к Слову. Девятая глава книги Послания к 

Евреям: «Ибо если кровь тельцов и козлов и пепел телицы, через окропление, освящает оскверненных, 
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дабы чисто было тело, то кольми паче Кровь Христа, Который Духом Святым принес Себя, непорочного, 

Богу, очистит совесть нашу от мертвых дел для служения Богу живому и истинному! И потому Он есть 

ходатай нового завета, дабы вследствие смерти Его, бывшей для искупления от преступлений, сделанных 

в первом завете, призванные к вечному наследию получили обетованное». 

О, они ненавидят слово «наследие»! Вы не должны были слышать об этом, вы должны были умереть 

бедными и ничего не передавать своим детям. Всё будет отнято правительством. Не позволено сохранять 

никакого межпоколенческого богатства, потому что это составит конкуренцию Соросу, Ротшильдам, 

Швабсу, и всей этой демонической напасти. Вы видите, что они могут владеть золотом, огромными 

территориями земли, а вы ничем не можете владеть. Вы берёте свою землю в аренду у британской короны. 

Вы не владеете этой землей. Суверенитет крайне важен! Частная собственность, право на владение – 

крайне важны. Почему? Потому что у царей есть частная собственность. Но они не хотят этого. Они не 

хотят, чтобы люди поняли это, поняли настоящее имущество, такое как земля, золото, серебро, пули, жезл 

железный и т.д. Это настоящее имущество, которое защищает ваше царство, и которое можно передавать 

потомкам по выбору. Они не хотят, чтобы у вас был этот выбор. Они хотят принимать это решение за вас, 

а это решение – 90% идёт правительству и будет украдено бюрократами. Спасибо за свободное владение 

землёй! Ха-ха-ха. Но вы должны доверять им, избранным чиновникам. Это безумие. 

«Ибо где завещание, там необходимо, чтобы последовала смерть завещателя, потому что завещание 

действительно после умерших: оно не имеет силы, когда завещатель жив. Почему и первый завет был 

утвержден не без крови. Ибо Моисей, произнеся все заповеди по закону перед всем народом, взял кровь 

тельцов и козлов с водою и шерстью червленою и иссопом и окропил как самую книгу, так и весь народ, 

говоря: «это кровь завета, который заповедал вам Бог». Также окропил кровью и скинию и все сосуды 

Богослужебные. Да и все почти по закону очищается кровью, и без пролития крови не бывает прощения. 

Итак, образы небесного должны были очищаться сими, самое же небесное — лучшими сих жертвами. 

Ибо Христос вошел не в рукотворенное святилище, по образу истинного устроенное, но в самое небо, 

чтобы предстать ныне за нас пред лицо Божие, и не для того, чтобы многократно приносить Себя, как 

первосвященник входит во святилище каждогодно с чужою кровью; иначе надлежало бы Ему 

многократно страдать от начала мира; Он же однажды, к концу веков, явился для уничтожения греха 

жертвою Своею. И как человекам положено однажды умереть, а потом суд, так и Христос, однажды 

принеся Себя в жертву, чтобы подъять грехи многих, во второй раз явится не для очищения греха, а для 

ожидающих Его во спасение». 

Аллилуйя, хвала Всемогущему! Вы должны понять ценность центральной благословленной семьи и Тела 

Христова. Когда Истинный Отец начал свою миссию, его стали называть демоном, гитлером, ложным 

мессией, ложным пророком. Он подвергался постоянным нападкам. Но в конце концов, спустя 50 лет, 

какой пастор потратил миллиарды долларов на борьбу с коммунизмом? Кто основал 

антикоммунистические образовательные программы для студентов в России и Китае? Кто основал 

«Вашингтон Таймс» в Америке? Кто ясно определил политический сатанизм и грехопадение человека и 

заявил, что половая распущенность уничтожит Америку? Кто боролся с коммунизмом от начала до конца? 

Сейчас социалистические церкви поддерживают ЛГБТ, аборты, говорят только о процветании, о том, что 

если вы верите в Иисуса, вы получите все эти безумные вещи. Нет! Иисус сказал: «Возьми свой крест и 

следуй за мной», будь готов к нападению, потому что как только ты попадаешь в родословие Христа, то 

становишься мишенью. Ты должен быть готов к борьбе, потому что дьявол не оставит тебя в покое. Дьявол 

будет преследовать тебя. Когда ты во Христе, на спине у тебя большая мишень. Но ты не сможешь 

победить просто физической силой. У тебя есть Всемогущий Бог, Сверхъестественный Отец, Который 

создал мир, Он выступает перед тобой и с тобой, ведя тебя в борьбе к победе! Но это не означает, что всё 

произойдёт без трудностей. Будет множество трудностей, вы прольете много крови, пота и слез. Неся этот 

крест, вы говорите: «Иисус, ты нёс этот крест очень долго, я хочу понести его за тебя». Это означает 

любовь и отношения. 

Тело Христово – это избранные люди. Теперь вы видите, что люди пробуждаются, они начинают 

понимать: «Церкви продались «левым», они учат 13 главе из Послания к Римлянам и говорят, что мы 

должны подчиняться государству». В 13 главе Послания к Римлянам сказано: «Всякая душа да будет 

покорна высшим властям», и коммунистические церкви учат людей: «Это означает, что вы должны 

подчиняться каждому закону, выпущенному правительством, каждому указанию правительства, вы 

должны подчиняться им как богам». Это коммунисты! Эти люди ведут людей к смерти в болоте, потому 
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что в Америке и во всем мире высшей властью должна быть конституция, а не чиновники правительства. 

Чиновники правительства – низшая власть. Высшая власть – это конституция, которая защищает свободу 

и права, данные нам Всемогущим Богом, а не правительством. Если вы честны по отношению к Слову и 

подчиняете себя высшим властям, то вы должны подчинить себя конституции. Это означает, что любой 

чиновник правительства, который предает конституцию – преступник перед Всемогущим Богом, грешник 

и, конечно, государственный преступник. 

Вы не представляете, сколько денег получили такие социалистические церкви от федерального 

правительства, которые в свою очередь получают деньги от китайских коммунистов, от тех, кто хочет 

уничтожить нас, привести нас в ООН, которую Отец называл «сатанинской». Почему? Потому что они 

страстно желают власти. Они слабы, они пусты, они продали свою душу, они ненавидят себя, потому что 

знают, что грешны, они хотят убежать от этого, потому что если они признают это, им придётся 

отправиться в тюрьму. Они хотят убежать от Бога, поэтому они стремятся уничтожить человечество, 

чтобы остались только они одни. 

Вы знаете правдивые исследования о том, что чем больше заводов, имеющих высокий уровень выброса 

диоксида углерода, тем больше озеленяется планета? Вы озеленяете экосистему через выброс горючего 

материала, потому что растения питаются диоксидом углерода! «Левые» настолько безумны, они 

притворяются учёными, тогда как они просто придурки! Потому что, согласно учёным и настоящим 

исследованиям, чем больше диоксида углерода в воздухе, тем быстрее в пустынях начинают расти 

растения, появляется всё больше буйной растительности. Мы сможем произвести больше еды и решим 

проблему голода. Люди полагаются на эти дурацкие корпорации, чтобы стать здоровее, но они смогут есть 

полезные овощи, потреблять витамины и минералы из растений, которые выращивают. Они смогут 

получать более здоровую, питательную пищу, а не переработанный мусор, потому что когда все бизнесы 

захвачены федеральным правительством, вы можете купить только переработанные продукты, которые 

медленно разрушают вас изнутри, как флюорид, который нацисты добавляли в воду в лагерях смерти, 

чтобы у людей кальцифицировался эпифиз, чтобы они не могли ни думать, ни молиться. Это не теория 

заговора, это реальность. Гитлер добавлял флюорид в воду, чтобы отвердевал эпифиз – часть мозга, 

известная духовной активностью. Когда у людей происходят духовные опыты – это деятельность эпифиза. 

И когда он отвердевает под воздействием флюорида… Они использовали еду, чтобы ослабить своих 

пленников. 

И если у вас нет оружия, чтобы защитить себя, как у австралийцев, вы застрянете под кулаком 

тоталитаристов. Вы видели, как люди просто прогуливались по пляжу без масок, и к ним подбежала 

команда спецназовцев из 15 человек и женщина-полицейский стала избивать этих девушек. Что это такое? 

Что такое насильная вакцинация, что это за указания – «сейчас происходит пандемия, международная 

чрезвычайная ситуация, и ваши конституционные права не имеют сейчас никакого значения». Как удобно 

всё устроено! Гитлер слюнки пускает из своей могилы. Это Гитлер на стероидах! Сталин – мечта этих 

злых сатанистов. 

Такова реальность нашей жизни, уничтожающая Америку, Корею, Японию. Ваша экономика уже 

находится в огромном дефиците, японская экономика разрушается с 2000 года, идёт вниз. Как Япония это 

переживёт, когда всё закрывается и разрушается ещё быстрее? Как выживет Южная Корея? Все средние 

бизнесы закрылись, остались одни конгломераты, и если вы не работаете на них, если вы не подчиняетесь 

правительству и Чеболям, потому что они – похотливые партнёры, пара монополистов, как в Северной 

Корее… Чеболи и правительство – это пара монополистов. Если вы не подчиняетесь им, то вы будете 

брошены в нищету, будете голодать, вынуждены будете продавать свое тело за галлон молока, как это 

было в Венесуэле. Вот, чего они хотят. Потому что если у людей есть свобода, они могут использовать 

свою изобретательность и Богом данные творческие способности, таланты, чтобы создать небольшой 

бизнес, чтобы создавать взаимовыгодное сотрудничество и организации, которые производят 

взаимовыгодное богатство. И они смогут процветать, иметь дом, две машины, пруд с рыбками, лодку, 

чтобы рыбачить с детьми. Но – «Нет, нет, вы не должны иметь этого! Нет, нет!» Иначе создастся 

конкуренция суперклассу, и вы не будете поклоняться им как богам. Когда они будут увиваться за 

обнажёнными женщинами, сверкая золотыми зубами прямо перед вами и вы не захотите поклоняться им 

как животные. Почему? Потому что своим потом, с помощью талантов, данных Богом, вы достигли 

комфорта. Вы понимаете, как это устроено? 
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Поэтому «Мунисты – это опасность, апологеты теории заговора, говорят, что не верят правительству. 

Посмотрите, насколько вы безумны! Вы – экстремисты! Вы – белые шовинисты! Японские женщины, вы 

– опасные белые шовинисты, местные террористы, сторонники Трампа! Вы все опасны!» Понимаете, 

насколько это безумно? Как может президент США говорить, что самую большую опасность для Америки 

представляет не ИГИЛ, не Талибан, не Китайская компартия, а американцы-сторонники Трампа, которых 

называют белыми шовинистами, местными террористами? Вы с ума сошли? Такими словами вы называете 

людей, которых вы расстреливаете и убиваете, подвергаете геноциду. Почему? Потому что они так 

напуганы, и они знают, что когда американский народ снова возьмёт под контроль свою страну, если народ 

выйдет из ступора и оцепенения, своего раболепства перед системой зверя-антихриста 666 и начнёт верить 

в данную им Богом свою идентификацию, верить в то, что они спасены кровью Иисуса и выступать с 

авторитетом перед Небесами и землёй с похвалами. Ангелы не будут править ими, а они будут править 

язычниками, и что они являются частью Царства жезла железного – Господи, помилуй! Это не только 

перевернёт Америку, не только посадит всех преступников глубинного государства в тюрьмы и совершит 

правосудие, но и все страны мира смогут посмотреть самые великий эпический фильм и сказать: «О, 

Америка смогла сделать это, значит и мы сможем. Америка смогла! Америка не погибла! Она возродилась 

здоровой, единой во Христе! Мы тоже сможем добиться этого в Канаде, Новой Зеландии, Австралии, 

Африке, в Азии, в Сингапуре, во Вьетнаме». 

«Так нельзя! Арестуйте этих мунистов немедленно!» Представьте, если бы у корейцев и японцев была бы 

Вторая поправка, никто бы не мог им давать указания. Что насчёт китайцев? Все знают китайцев. Это 

супер трудолюбивые люди. В свободной стране с такими умениями, они бы заработали миллионы. 

Конечно, вы не хотите жить только ради денег и процветания, как поступает сатана, но если бы они были 

свободны, если есть свобода, дары Христа побеждают. Если люди могут выбирать религию, то 

большинство бы пошло туда, где на самом деле… Это не дано буддизмом. Буддизм верит в одно из 

божеств со всем авторитетом. Это не исходит из ислама, потому что бог ислама – тоталитаризм. Это 

несвобода. Это не конфуцианство, потому что оно было частью государственного аппарата. Оно 

пропагандирует поклонение государству. Самое известное учение конфуцианства заключалось в том, что 

вы должны любить своё правительство как своего отца. Что это означает? Это означает, что правительство 

превращается в вашего папу! И это в точности социализм. Это демоническая часть конфуцианства. 

Но если у людей есть свобода, они могут на самом деле слышать и понимать, откуда она исходит, кто её 

защищает, за что мы сражаемся, стоит ли это того, чтобы её защищали. Это имеет ценность, имеет 

сверхъестественный источник, который может дать им в наследие мир. Бог в Библии сказал: «Плодитесь 

и размножайтесь и владычествуйте над землёй». Он сказал это смиренному человечеству. Он сказал это 

людям. Он не дал такой власти ангелам, обладающим силой, не дал архангелам, которые были ещё 

сильнее. Он дал это скромному человеку, которого марксисты называют «бесполезным едоком». Вам 

нужно только верить в Бога, раскаяться в своих грехах, вы будете спасены из ада, и будете включены в 

царское родословие и Царство Божье. Аллилуйя! И ваше определение перед миром не будет уже грешным. 

Вы будете ненавидеть то, что ненавидит Бог, будете любить то, что любит Бог. Вы будете выступать за 

семью, за брак, против абортов, за усиление других людей, чтобы они также обрели Царство Жезла 

железного. 

О, вы видите теперь, в чём проблема? Это большая проблема. В свободных рыночных отношениях, когда 

они не могут контролировать вероисповедание, идеи свободы, побеждает Царство Жезла железного. Как 

вы сможете создать мир с самым низким уровнем преступности, с высшим уровнем свободы, высшим 

уровнем защиты даров Божьих человечеству, защищающим взаимодействия людей, рынки, экономики, 

семьи? В Царстве Божьем запрещено министерство образования. Оно находится вне закона. Не будет 

централизованного правительства, которое сможет промывать людям мозги, как это делают левые 

марксисты, включая США. Что это приносит? Это даёт родителям независимость решать, какой жизнью 

живут их дети. «Вы не можете позволять родителям контролировать. Государство должно контролировать 

это». Если этим занимаются родители, тогда дети могут узнать ценности, обрести этические нормы, и не 

стать поклонником власти и бюрократом государства, для того, чтобы прессовать своих же граждан. Нет, 

они не станут частью этой власти, этой отвратительной преступной организации, они скажут: «Я не буду 

этим заниматься. Не буду этому помогать». Они будут способны распознавать. «Если родители 

воспитывают детей, существует насилие родителей над детьми», но сколько детей было изнасиловано в 

социальных приютах работниками этих заведений? Если говорить об этом, что насчёт осуждённых 
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педофилов – «драгквинс», которые за деньги налогоплательщиков устраивали встречи, на которых на 

взрослых мужчин залезали дети, на этих взрослых мужчин, одетых женщинами! Какое отвратительное 

оскорбление для женщин! Женщины превращаются в накрашенных клоунов. Какое жалкое оскорбление 

для женщин. Вы не станете женщиной, если наденете платье и сделаете клоунский макияж. Вы должны 

заслужить право называться женщиной. Вы должны истекать кровью каждый месяц, вы должны родить 

следующее поколение, вы не можете называться женщиной только из-за того, что носите клоунский 

макияж. Нелепость! Но нет – «Так нельзя! Приверженцы теории заговора! Опасные идеи!» Мужчины и 

женщины – два пола, но теперь – «У вас только два туалета? Ведь полов много!» Два пола! Не существует 

никаких мистических единорожьих полов, которых вы создали в своём воображении, стараясь изобразить 

из себя жертву. «Я белый мужчина, но меня так подавляют, что я стану 

единорогом/змеёй/змейкой/гуманоидом-тригендером!» Перестаньте! Нам жаль таких психически-

ненормальных людей, нам их жаль и мы молимся за них, но это нелепо. Но это признаётся системой 

образования! Это нелепо! 

«Project Veritas» показал работников Пфайзер, снятых скрытой камерой, где они признаются… (запись 

прерывается) Мне всё равно. По этой причине 13 глава Послания к Римлянам говорит не о том, что нужно 

поклоняться государству, как этому учат пасторы-коммунисты, а о том, чтобы защищать Богом данные 

права, заключённые в Богом данной конституции. Аминь. Мы не можем воскрешать Маркса. Мы не можем 

создавать такой мир. Мы не должны быть там. Это важно. 

Поэтому, пожалуйста, даже несмотря на то, что мы молимся здесь… И я так рад, что молодые люди сильны 

в своём духе, они понимают своё предназначение и их ничто не поколеблет. Молодые люди не колеблются, 

даже работая на кладбище как вчера, работая в морге. Их дух не колеблется. Может быть вам снятся 

кошмарные сны, но в этом случае напомните себе: «Нет, я – дитя Бога, а этот дух – человек, он не Бог». И 

мы благодарим Бога за то, что Он дал нам это мужество, чтобы эти ребята могли оставаться с Богом, 

встречаясь с ними, чувствуя их. Они могут быть участниками Божьей работы на этой святой земле, как 

святые духи. 

Мы можем прославлять, благодарить Бога, но мы не поклоняемся духам, мы не поклоняемся умершим 

предкам, умершим жёнам и мужьям. Почему? Потому что это люди. Им будет неудобно, если вы скажете: 

«О, спасибо, дорогой/дорогая». «Не говори так, Бог смотрит на тебя, болван! Ты ставишь меня в неудобное 

положение!» Им будет неудобно. Но если вы скажете: «Хвала Богу, спасибо Иисус, спасибо, Бог за то, что 

дал это чудо моей жене/мужу/брату, спасибо», то тогда всё взорвётся силой, потому что вся хвала и слава 

идёт в надлежащее место. И все будут счастливы в духовном мире. Поэтому молитесь за нас здесь, в 

Теннесси, когда мы приводим в порядок и облагораживаем это место. Некоторые из наших ребят 

отправляются в Техас во вторник, молитесь за их безопасность. Мы будем молиться за Америку, за мир. 

До встречи в Пенсильвании. Мы любим вас всех. Давайте выступим все вместе. Давайте помолимся. 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день, мы благодарим Тебя за изучение 9 главы Послания 

к Евреям, где мы увидели силу крови Христа. Мы могли увидеть, что Твоя кровь имеет невероятный 

авторитет и она поднимает нас из рабства греха, рабства сатаны, из состояния детей греха, детей лжи и 

делает нас детьми Всемогущего Бога, освободившись из этого положения и сделав нас детьми на истинном 

положении, освободившись от архангела и став Твоим истинным сыном Адамом. Мы можем выступить с 

Тобой на передовой линии и «противостоять дьяволу и убежит». Он не убежит от умиротворения и 

подчинения, он убежит от противостояния. И мы молимся, чтобы Ты дал нам этот дух отваги, мужества, 

чтобы всё Тело Христово поняло всю серьезность суверенитета и этого времени. 

Если Америка падёт, то падёт и весь мир. Но пусть Америка будет сильной, истинной, вернётся к Иисусу, 

к иудео-христианским корням, к крепким бракам, к сильным семьям, чтобы она смогла противостоять 

международному коммунизму, политическому сатанизму, который захватывает этот мир демоническими 

структурами как чума. Но Бог, в Твоём Слове сказано: «потому что наша брань не против крови и плоти, 

но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы 

поднебесных». Они не могут сравниться с Тобой, Всемогущим Богом, потому что в конце концов они 

работают ради власти и похоти, но мы работаем ради любви, потому что мы любим Тебя, потому что мы 
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хотим защищать дары Твоей любви, данные Тобой всему человечеству, дары свободы и освобождения, 

которые позволяют нам искать истинных отношений с Тобой и принести благословение всему миру. 

Бог, мы просим, чтобы все остальные страны укрепились в это время, чтобы выступить с Тобой, чтобы 

бороться и противостоять злу, которое выступает против нас, вторгается и захватывает. Мы знаем, что в 

конце концов Ты победишь, победишь снова и осуществишь Своё Царство, которое придёт в этот мир. Мы 

приносим Тебе хвалу вместе со всеми царскими родословиями, что собрались здесь сегодня и мы 

прославляем Твоё Святое имя! Аминь, аминь и аджу! 

  

Фестиваль Жезла железного 2021. Речь 2 

Пастор Хёнг Джин Шон Мун 

Доброе утро, патриоты, сторонники Второй поправки, ответственные владельцы оружия и верующие, 

созданные по образу Бога, Иисуса Христа, который является путём, истиной и жизнью!!! Добро 

пожаловать на второй день Фестиваля Жезла железного на прекрасной земле Kahr Arms! Для нас большая 

честь приветствовать вас здесь и надеюсь вы наслаждаетесь невероятными, Богом данными, правами 

СВОБОДЫ, которые всё ещё есть у Америки!!! Мы призываем вас посетить мемориал Корейской войны, 

чтобы отдать дань уважения нашим павшим героям, которые пролили свою кровь и погибли, чтобы мы 

могли быть свободными. 

Я также снова хотел выразить признательность оргкомитету и всем нашим друзьям, спонсорам, 

волонтёрам и их семьям, которые сделали возможным это мероприятие. Также мы снова рады быть здесь 

вместе со всеми борцами за свободу по всему миру, которые сражаются в своих странах за Вторую 

поправку, которой мы наслаждаемся и принимаем это как должное в США. Если право иметь и носить 

оружие – естественное право, как постановили наши основатели, то это также общечеловеческое право, 

все люди должны обладать им для самозащиты от тирании. 

Наша церковь празднует этот день как день свободы. Мой отец, Преподобный Сан Мён Мун, которого 

наша традиция почитает как вернувшегося Иисуса, страдал и был заключён в лагерь смерти Хыннам за то, 

что проповедовал Евангелие при северокорейском коммунистическом режиме. Он создал самые крупные 

антикоммунистические церкви, основанные на вере по всему миру. Он основал главные газеты, такие как 

«Вашингтон Таймс», «Сэге Ильбо» в Корее, чтобы давать образование и предупреждать общественность 

об опасности коммунизма. 

Это осознание смертельной природы коммунизма возникает не просто как ответная реакция на 

коммунистическое угнетение. Оно возникло из его глубокого знания Библии и молитвенной жизни. Он 

всегда учил свою церковь, что коммунизм – это сатанизм и что сатана использует то, что кажется 

политической идеологией, чтобы распространить своё царство по всему миру. 

Он раскрыл тот факт, что в 3 главе книги Бытия сатана был первым педофилом, который использовал секс 

как оружие, чтобы уничтожить будущий брак Адама и Евы. Эта сатанинская стратегия в точности 

повторяет стратегию коммунизма на национальном уровне. Коммунистическая партия при Мао в Китае 

финансировала разрушение традиционного брака при помощи баров и стрип-клубов. В Германии нацисты 

создали первую организацию, защищающую права гомосексуалистов и склоняли всех солдат к грязным 

занятиям. В Америке коммунистические силы финансировали «сексуальное освобождение», чтобы 

уничтожить американские христианские семьи, браки и нравственность. 

Через коммунизм сатана внедряет идеологии сексуальной свободы, тему гомосексуалистов и 

безнравственность как основу разрушения брака и отделения людей от Святого Бога, принижая 

нравственность и добродетель страны в общем, уничтожая способность населения отличать добро от зла. 

Если население страны становится бесчувственным ко злу, зло возьмёт верх. Если страна впадает в похоти 

плоти, она в конце концов закончит тем, что станет по отношению к детям развратным хищником-

педофилом, что является корнями сатанинской религии. 
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Есть причина, по которой сатанинская идеология марксизма создала социалистические и 

коммунистические режимы по всему миру, которые прежде всего создали аппарат шантажа, секс-трафика, 

чтобы поймать в сеть и контролировать политический класс и заставить их подчиняться. Такого рода 

централизованные правительства коллективно убили и замучили более 220 миллионов своих же граждан 

только в 20 веке. Если вы убиваете одного человека в минуту, то потребуется 418 лет, чтобы убить 220 

миллионов человек. Кровь этих людей взывает к освобождению, и свобода вопиет от земли до сего дня, и 

мы никогда не должны забывать всю правду о том, что марксизм/социализм/коммунизм суть 

политический сатанизм. 

Другой крайне важный аспект коммунизма – это уничтожение частной собственности. Почему сатана и 

его приспешники так ненавидят частную собственность? Потому что сатана желает уничтожить 

вертикальную передачу Божих благословений на владычество от одного поколения к другому. Во второй 

главе книги Бытия Бог благословляет Адама и Еву, говоря: «Плодитесь и размножайтесь и владычествуйте 

над землёй». Главной опорой библейского Бога является то, что Бог желает передать землю в наследство 

человеку. Сатана противостоял желанию Бога и украл наследие Адама и Евы (человечества) и стал 

правителем земли. Даже спустя многие поколения после грехопадения человека, Бог выражает то же 

желание передать наследие своим избранным провиденциальным личностям. 

В книге Бытия 12:7 Господь явился перед Авраамом и сказал: «Потомству твоему отдам Я землю сию». 

И тот построил алтарь Господу, Который явился ему. 

В книге Чисел 36:9 Библия говорит: «…каждое из колен сынов Израилевых должно быть привязано к 

своему уделу». 

В Псалмах 2:8 Бог подтверждает Своё желание передать творение в наследство Своему народу, говоря: 

«…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом 

железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

В Послании к Галатам 4:7 верующему сказано: «Посему ты уже не раб, но сын; а если сын, то и наследник 

Божий через Иисуса Христа». 

Бог освобождает нас от греха и сатаны, и мы больше не слуги властям этого мира, а сыновья и дочери 

Всемогущего Бога, где мы становимся наследниками Его Царства Небесного НА ЗЕМЛЕ через Христа. 

Маркс выступает за уничтожение частной собственности как средства производства. Он говорит, что 

фабрики и производственный бизнес построены и поддерживают своё существование «узурпатором» или 

владельцем, имеющим полный контроль над средствами производства, такими как здания, станки, 

производственные линии и т.д., эксплуатируя труд рабочих, и поэтому правительство должно обрести 

контроль над заводами, станками или средствами производства. 

Это грабёж, поскольку владелец должен был начать бизнес, рискуя собой и семьёй. Владелец должен был 

раскручивать бизнес, принимая в расчёт полные риски неудачи. Владелец должен был достаточно поднять 

бизнес в свободном взаимодействии с покупателями, не применяя насилие, создать прибыль для 

реинвестиций, чтобы купить лучшие средства производства и, таким образом, он владеет этими 

средствами производства. 

Исход 20:15 – Не кради 

Евангелие от Матфея 15:19-20 – Воровство – множество из действий, которые исходят из сердца и 

оскверняют человека. 

Первое послание Коринф. 6:9,10 – Воры не войдут в Царство Божье. 

Социализм захватывает фабрику и средства производства силой правительства и ДОЛЖНО 

РАЗОРУЖИТЬ НАСЕЛЕНИЕ. В реальности это означает, что правительство становится криминальным 

агентством по разоружению, воровству и грабежу. Эта безнравственная система, фундаментально 

основанная на грабеже, не от Бога, а от сатаны. 

Коммунизм как политический сатанизм также требует высокого прогрессивного подоходного налога. 

Коммунистические церкви приводят цитату «отдай кесарю кесарево, а Богу Божье», но кесарь означает 
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«царь», а наша Конституция делает «нас, людей» царём или кесарем этой земли, в соответствии с 

Писанием книги Откровения 1:5, где Христос делает нас Царями и священниками Богу и Отцу Своему. 

Итак, правительство должно отдать людям как кесарю всё, что нам принадлежит, нашу свободу и 100% 

того, что мы производим!!! 

То, что мы милосердно решим делать с этим, зависит от нас, правительство не может насильно 

вмешиваться в благотворительность. Налог на прибыль берётся насильно и ВСЕГДА и безусловно ведёт к 

разоружению людей. Но правительства не могут насильно отнимать у человека, потому что человек создан 

не правительством, а Богом. Поэтому воровство у человека – это воровство у Создателя, который наделил 

этого человека дарами плодов его труда. 

В Библии в Послании к Римлянам 13:1-2 говорится: «Всякая душа да будет покорна высшим властям, ибо 

нет власти не от Бога; существующие же власти от Бога установлены. Посему противящийся власти 

противится Божию установлению. А противящиеся сами навлекут на себя осуждение». 

Коммунистические церкви используют это Писание, чтобы сделать свою паству рабами 

централизованного правительства или зверя антихриста. Но Библия утверждает: «всякая душа да будет 

покорна высшим властям», а в США высшей властью является не правительство, а конституция США, и 

таким образом Библия повелевает нам, что все субъекты высшей власти Конституции США и все 

правительственные служащие, не подчиняющиеся Конституции, совершают грех, поскольку 

утверждается: «А противящиеся сами навлекут на себя осуждение». 

Коммунизм, как политический сатанизм призывает к централизации кредита в руках государства 

посредством национального банка с государственным капиталом и эксклюзивной монополией. 

Евангелие от Луки 16:13 – «Никакой слуга не может служить двум господам, ибо или одного будет 

ненавидеть, а другого любить, или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете 

служить Богу и маммоне». 

Майер Амшель Ротшильд, международный банкир: «Разрешите мне производить и контролировать деньги 

страны и меня не будут волновать те, кто создаёт законы». 

Джеймс Мэдисон и Томас Джефферсон предупреждали, что «величайшая опасность, которую надо 

бояться» – «проклятие общественности об общественном долге» и что «банковские организации более 

опасны, чем вооруженная армия». 

Притчи 22:7 – «Богатый господствует над бедным, и должник делается рабом заимодавца». Верующие 

должны избегать долга, потому что они станут рабами кредитора и могут пойти на компромисс со своей 

этикой для того, чтобы заплатить долг. 

Попадая в страну, центральный банк начинает захватывать процесс регуляции денег и кредитов. 

Достигнув этого, поощряет то, чтобы корпорации и правительства брали большие суммы в долг, чтобы 

стимулировать экономику. Спустя много лет при помощи этого притока денег, свободного доступа к ним, 

корпорации и правительственные организации произвели продукцию, создали производство, 

инфраструктуру, жилые и торговые дома в стране. В определенное время, установленное банковской 

элитой, центральный банк начинает прекращать выдачу кредитов искусственными методами. Это бросает 

в финансовую пропасть целые сектора экономики, вызывая увольнения работников, сокращение штата и 

банкротство жизненных институтов страны. Банкиры затем могут использовать свои богатства, чтобы 

скупить, консолидировать и произвести слияние своих субъектов с государством, усиливая своё 

господство в стране. Таким образом было порабощено несчётное количество стран третьего мира и теперь 

с глобальным обвалом рынка западных стран, мировой банк предоставляет финансовую помощь и 

разрушает страны, для того, чтобы заставить весь мир войти в единую денежную систему. 

Книга Второзаконие 23:19 предупреждает о ростовщичестве («не отдавай в рост брату твоему ни 

серебра, ни хлеба, ни чего-либо другого, что можно отдавать в рост») или о взятии процентов ради 

эксплуатирующей выгоды, с помощью которого центральные банки отдают бумажные деньги, а отбирают 

реальное имущество. 
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Эта система центробанков идёт против того, чтобы люди, согласно желанию Бога, стали владельцами 

Творения и таким образом закрепляет положение, благоприятствующее ростовщичеству и централизации 

реального имущества для международных владельцев центробанка. Таким образом, это основано на грехе 

ростовщичества и порабощения долгом населения, которое будет означать попадание населения под 

политический сатанизм. 

Коммунизм также централизует СМИ и средства связи и создает среду, при которой политический класс 

сможет контролировать сообщения, используемые населением. Коммунизм вводит «бесплатное 

образование» для всех детей в общественных школах, но в реальности даёт им «бесплатное внушение 

идей». Централизованное образование в государственных школах всегда ведёт к оправданию 

государственного насилия, власти и воровства. Оно укрепляет атеистическую идеологию, потому что вера 

в Бога и послушание Богу вытесняет послушание государству. Это приводит к тому, что молодежи 

внушается насмешка над Богом как над мифологией, внушается ненависть к нравственности, к 

вознаграждению по заслугам, таким образом создается культура жертвы, постоянной зависти и претензий 

к тем, кто стал более успешным. 

Правительственное внушение идей формирует души людей и сегодня мы видим, как правительство 

контролирует интернет, вводя цензуру, закрывая аккаунты и арестовывая (в некоторых странах) людей за 

иное мнение о непогрешимости правительства. Мы видим, как СМИ используются для пропаганды 

ношения незаконных, ненаучных, неконституционных масок и для принудительной вакцинации. Такое 

сведение к минимуму суверенности человека и увеличение централизованной государственной власти 

выражает волю сатаны, а не Бога. 

Ибо Слово Божье утверждает в 5 главе Послания к Галатам: «Итак, стойте в свободе, которую даровал 

нам Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства». 

Коммунизм, марксизм, социализм – это политический сатанизм. Как чума или рак он увеличивает власть 

централизованного правительства, (по словам Джорджа Вашингтона – власть – это опасный слуга и 

жестокий хозяин), чтобы создать культуру, где процветает настоящая безнравственность, похоть, убийства 

и незаконное обогащение правительственных сил. Марксизм, социализм, коммунизм создает 

атеистическую, ненавидящую христианство культуру, которая стремится уничтожить гетеро-нуклеарную 

семью, ослабляет семейные узы, пропагандирует сексуальную безнравственность, геноцид нерожденных 

младенцев, воровство через налоги, грабеж и мародёрство через конфискацию частной собственности и 

быстрое жёсткое разоружение населения. 

Тоталитаристы мира не могут позволить Америке быть примером самой процветающей и сильной 

супердержавы мира, основанием которой является иудео-христианские взгляды. Процветающая Америка 

будет продолжать подрывать их коммунистические системы. Эта мировая кабала элит устанавливает 

международный коммунизм через всемирный ковидный локдаун. Мы, как американцы, должны выступить 

против кнута зла. Кто может сделать это, кроме христианских патриотов, владельцев оружия и 

ответственных граждан? Если факел свободы будет потушен в самый тёмный час, мы попадём в небытие 

и мир войдёт в царство ада, который существует под управлением сатанинских сил, подобных 

коммунистической партии Китая, радикального ислама и атеистической медицинской тирании. 

Бог призывает Америку и Тело Христово стать Его со-наследниками (Рим 8:17), царями и священниками 

(Откр.1:5) и принять Жезл железный (Откр. 2:27), который передан нам, чтобы править народами и пасти 

эту страну, чтобы она вела за собой другие страны за Богом, защищать Его дары свободы любой ценой. 

Бог призывает нас подняться и распространить Евангелие, которое оберегает свободу, освобождение и 

право на самозащиту с нравственностью, заложенной Богом и Христом до краёв земли. Только когда мир 

обретёт любовь Христа, этику Христа «люби Бога и ближнего своего», будет вооружен с 

ответственностью, только тогда человечество сможет поставить правительство на надлежащее место – на 

положение слуги, а не господина. 

Мы благодарим вас и приветствуем вас за ваш патриотизм и любовь к Богу и всему доброму. Добро 

пожаловать на второй день Фестиваля свободы Жезла железного!!! Да благословит Бог вас и да 

благословит Бог Америку!! 
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Проповедь от 21 ноября 2021 года 

21 ноября 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте откроем 4 главу Послания к Римлянам. Прочтём вместе: «Что́ же, скажем, Авраам, отец наш, 

приобрел по плоти? Если Авраам оправдался делами, он имеет похвалу, но не пред Богом. Ибо что́ 

говорит Писание? «Поверил Авраам Богу, и это вменилось ему в праведность». Воздаяние делающему 

вменяется не по милости, но по долгу. А не делающему, но верующему в Того, Кто оправдывает 

нечестивого, вера его вменяется в праведность. Так и Давид называет блаженным человека, которому 

Бог вменяет праведность независимо от дел: «блаженны, чьи беззакония прощены и чьи грехи 

покрыты. Блажен человек, которому Господь не вменит греха». Блаженство сие относится к обрезанию 

или и к необрезанию? Мы говорим, что Аврааму вера вменилась в праведность. Когда вменилась? по 

обрезании или до обрезания? Не по обрезании, а до обрезания. И знак обрезания он получил, как печать 

праведности через веру, которую имел в необрезании, так что он стал отцом всех верующих в 

необрезании, чтобы и им вменилась праведность, и отцом обрезанных, не только принявших обрезание, 

но и ходящих по следам веры отца нашего Авраама, которую имел он в необрезании. Ибо не 

законом даровано Аврааму, или семени его, обетование — быть наследником мира, но праведностью 

веры. Если утверждающиеся на законе суть наследники, то тщетна вера, бездейственно 

обетование; ибо закон производит гнев, потому что где нет закона, нет и преступления. Итак, по вере, 

чтобы было по милости, дабы обетование было непреложно для всех, не только по закону, но и по вере 

потомков Авраама, который есть отец всем нам, — как написано: «Я поставил тебя отцом многих 

народов», — пред Богом, Которому он поверил, животворящим мертвых и называющим 

несуществующее, как существующее. Он, сверх надежды, поверил с надеждою, через что сделался отцом 

многих народов, по сказанному: «так многочисленно будет семя твое». И, не изнемогши в вере, он не 

помышлял, что тело его, почти столетнего, уже омертвело, и утроба Саррина в омертвении; не 

поколебался в обетовании Божием неверием, но пребыл тверд в вере, воздав славу Богу и будучи вполне 

уверен, что Он силен и исполнить обещанное. Потому и вменилось ему в праведность. А впрочем, не в 

отношении к нему одному написано, что вменилось ему, но и в отношении к нам: вменится и нам, 

верующим в Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса Христа, Господа нашего, Который предан за грехи 

наши и воскрес для оправдания нашего». 

Это 4 глава Послания к Римлянам. Здесь есть потрясающие вопросы для обсуждения. Один из них – 

спасение через веру. Основание веры крайне важно. Это наше место встречи с Богом. Мы принимаем Бога, 

Он приходит, даёт нам Святой Дух и благодаря вере в Него мы можем, как написано в Принципе, получить 

духовное спасение, отправиться на Небеса. Эта вера крайне важна. Но мы также знаем, что вера без деяний 

мертва. После того, как мы обретём веру, Бог хочет использовать нас как Свои руки и ноги. Как сказано в 

Писании, мы становимся Телом Христовым, становимся Его руками и ногами, разными частями Тела Бога, 

если можно так выразиться. Не в буквальном смысле, но частями, инструментами, которые Он использует, 

чтобы исполнить Свою волю. И поэтому Господь учил нас молиться: «Да приидет Царствие Твое; да 

будет воля Твоя и на земле, как на Небе». Не моё царство, не моя воля, но Твоё Царство и Твоя воля. 

Интересно то, что здесь говорится об Аврааме. Ближний Восток – это иной мир. Его среда – племена. Этот 

мир разделён на племена. Они были окружены враждебными племенами, нациями, землями, армиями и 

т.д. Народ Божий – это тоже племя, связанное Авраамом, обрезанием и другими ритуалами. Мы не будем 

углубляться в детали этого, но вы немного представляете себе, что это такое. Такова ситуация, 

предыстория. Но подумайте в контексте Авраама – он получил благословение от Бога, ему было сказано, 

что он станет отцом нации, что его потомков будет столько, сколько песка в море, звезд в небе. Ему было 

обещано, что он будет первым, что от него произойдёт нация. 

Это невероятно, потому что если вы подумаете с точки зрения Авраама, хотя он был крупным 

землевладельцем, бизнесменом, но всё равно, для обычного человека трудно поверить: «Да, я стану отцом 

нации», очень трудно поверить в это. Особенно в контексте современного мира, где нам говорят: «Нет, 

нет, вы не должны иметь таких величественных представлений о себе. Наоборот, будет класс 

образованных, интеллигенция, которая будет определять риторику для вас. Они приготовят для вас все 

технологии будущего, и они поведут нас на другую стадию, как говорит Цукерберг – в изменённую 

реальность, виртуальную реальность, то есть поместят вас в иллюзию. Имеется в виду земля иллюзий, 
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Диснейленд на стероидах, со всеми этими технологиями и девайсами. Вы будет расхаживать вокруг, 

думая, что вы Покемон. Это безумие. 

Но они об этом говорят. На всемирном экономическом форуме, где собираются мировые коммунисты, 

происходит множество дискуссий. Они говорят об этом. Они обсуждают повестку дня для будущего 

человечества. Они открыто заявляют об этом: «Мы захватим государства, и подчиним их правящему 

классу – самым образованным, самым умным». Они говорят о СМИ, о теме для СМИ, поэтому они 

заинтересованы в их покупке, точно также как в коммунистических режимах заинтересованы в покупке 

пропагандистского оружия, для того, чтобы распространять свою пропаганду. Они говорят о том, как 

СМИ, социальные сети, метавселенная Цукерберга и ему подобных будут играть центральную роль, чтобы 

навязать населению свою риторику. Они говорят: «Новая риторика – это будущее надежды, это 

бесконечно, безгранично. Вас уже не определяет реальность того, мужчина вы или женщина. Сейчас 

существует множество полов, множество рас». Вы можете быть либеральной белой женщиной, но заявить, 

что вы – афроамериканец-гетеросексуал. Они объясняют, что это не только идёт в интернет, но это 

находится в интернете, то есть вы окружены новыми технологиями, конструкциями, новыми приборами 

видения, новыми телефонами, микрочипами и т.д. И они постоянно подключают вас в эту искусственную 

реальность. 

Это не просто визуализация, но это также меняет вашу реальность, например, если вы идёте по улице и 

чувствуете: «Я хочу запустить огненный шар в то облако», то в метавселенной вы сами себе можете быть 

богом, вы можете создать целую вселенную, она исходит от вас. Например, вы идёте по улице и видите 

облако, которое вам не понравилось, и вы можете выстрелить в него покемоном, хадукеном – вот какой 

силой вы обладаете в метавселенной! Предполагалось, что это раскрепостит людей, но подумайте, что 

существует целое поколение молодежи, которым промыли мозги в видеоиграх, которые полностью 

поглощены этим. Их запрограммировали мерцающим экраном, постоянно меняющимися картинками, 

различными стимуляторами. Их натренировали в такой стимуляции с раннего возраста, и многие из них 

не хотят оставлять это. Если вы 8 часов проводите в Фейсбуке, то вы уже имеете зависимость. Вам нужно 

отказаться от этого. Но представьте, что кто-то никогда не выходит из Фейсбука, и не просто не выходит, 

а находится там. Вы встречаетесь с друзьями, но они могут создавать себя по своему желанию. Если они 

захотят быть драконом с шестью ногами и двумя хвостами – они могут сделать это! Вы там боги, вы 

создаёте свою реальность. 

Вы идёте туда, и что? Согласно тому, что они написали в своих академических работах, всё дело в том, 

чтобы создать послушных людей, которые, как они говорят, «помогут бороться с изменением климата». 

Послушные люди, которые не выходят на улицу, не путешествуют, не встречаются с людьми, ни с кем не 

взаимодействуют, остаются в своих комнатах, клозетах в депрессии, изоляции в своих метавселенных, 

летают вокруг как драконы. Это ад! Они представляют адскую апокалиптическую риторику. Но они 

говорят, что это освободит человечество, поможет спасти землю. Потому что «мы разрушаем планету», 

хотя у Америки самые низкие углеродосодержащие выбросы среди всех супер-стран мира. В Китае 

открываются сотни и тысячи угольных и газовых электростанций, которые нарушают все дурацкие 

протоколы левых. Китай постоянно нарушает правила! Но «с ними всё в порядке». Потому что там 

«хорошая коммунистическая партия», та, которая сажает в тюрьмы христиан за чтение Библии, буддистов 

за медитации в парках. Они посадили 500 уйгуров-мусульман, они расчленяют людей на органы. Люди, 

которые извлекают органы в Китае – государственные врачи. Они извлекают органы у буддистов, 

особенно у последователей Фалуньгун, потому что те – вегетарианцы, у них чистая печень и т.д. Если вам 

необходимо произвести пересадку печени, вам нужно найти донора за неделю, за несколько дней, поэтому 

из разных стран заказывают печень из Китая и это означает, что они убивают кого-то. Это означает, что 

они кого-то приканчивают, чтобы извлечь печень. И кстати, врачи… Но «вы должны доверять своему 

врачу, который одет в белый халат. У них добрые намерения. У них нет никаких материальных 

заинтересованностей, мотивации или желания». Если вы надели белый халат, то вдруг вы избавляетесь от 

каких-либо финансовых амбиций! Даже если вам заплатили миллионы долларов – «нет, нет, на нём же 

белый халат! Разве вы не видели фильм «Гарри Поттер»? Там же был белый халат!» Я не смотрел этот 

фильм, я просто придумал, но вы понимаете. 



144 

 

Дело в том, что это адская риторика. Какую риторику хочет создать суперкласс, те, которые хотят закрыть 

весь мир, подорвать первый мир и превратить его в третий мир, а третий мир уморить с голоду, уничтожить 

миллионы людей, миллионы малых бизнесов, предпринимателей. Это всё те же люди. Это те же люди, 

которые щеголяют: «О, да, мы – великие филантрописты. Билл Гейтс, никем не избранный царь 

вакцинации, хотя он даже не имеет медицинского образования, неизбранный император вакцинации, и мы 

все должны слушать, что он говорит, и делать, что он говорит. Кстати, его отец был главой «Planned 

Parenthood», и убил в клиниках по абортам 80 миллионов человек в одной Америке с 40-х годов. «Это 

просто папа, не обращайте внимания. Это не имеет значения. Не страшно». Быть главой организации, 

которая массово убивала младенцев – не так страшно! 

Позвольте мне показать вам… Это называется «Совет по инклюзивному капитализму». Инклюзивный! 

Лучшая версия капитализма! Вы понимаете, это более мягкий капитализм, более лучший. Он более 

всеохватывающий! Давайте посмотрим, кто является членами комитета. Хорошо, некоторых людей вы не 

знаете. Аджай Банга – малаец. Интересно то, что из парней наверху мы никого не знаем. Шэрон Барроу, 

Грэг Браун – это те же люди, которые верят, что мужчин и женщин не существуют, что люди могут иметь 

множество полов. Мы просто не знаем. Здесь есть «Boston consulting group», Visa. Это всё неизвестные 

люди. Давайте прокрутим дальше. Вот «Bank of America». Вот и японец Хиро Мизуно – особый 

представитель ООН. О, я слышал о них! ООН, которая проталкивает коммунизм и диктаторство. Всё 

становится на свои места. Если вы хотите сражаться за права человека, вы должны поместить самого 

злостного нарушителя прав человека в Совет. Это имеет смысл! Этим занимается ООН. Так, и ООН здесь! 

Инклюзивный капитализм! О, вот интересно – Фиона Ма из офиса государственного казначея 

Калифорнии. Это странно! Почему государственный казначей Коммифорнии находится в этом комитете? 

Давайте прокрутим дальше. Что это за женщина слева, давайте посмотрим. Форестер де Ротшильд. Какое 

смешное имя! Кажется, я где-то слышал эту фамилию! Кажется, я слышал о Ротшильдах, о тех, кто владеет 

главными центробанками мира, тех, кто имеет триллионы долларов, тех, кто породнился с британской 

королевской семьёй – прекрасно! Какой сюрприз! Линн – член комитета. А что за парень рядом с Линн? 

Это её друг Раджив! А чем занимается Раджив? Он – президент фонда Рокфеллера. Тех Рокфеллеров, 

которые дружат с Карнеги, которые являются открытыми социалистами вместе с фондом Форда. И кстати, 

говоря о фонде Форда, давайте прокрутим дальше и посмотрим, есть ли парни из фонда Форда. Что это за 

чернокожий человек Даррен Уолкер? Он – президент форда Форда. Это та же организация-монстр, 

титаник, которая связана с Римским клубом, с британскими англо-саксонскими супер-элитами, 

марксистами-коммунистами. Это элиты мира. Кстати, они не хотят управлять миром. У них есть 

направляющий комитет, потому что они верят, что они направляют нас в будущее. Какая музыка играет в 

их битбоксах в то время как они ведут нас вниз? Звучит ли у них «Я горд быть членом…» Не думаю. 

Скорее всего так – (музыка из «Звездных войн») Я не большой фанат «Звездных войн». Я смотрел 

«Звездные войны» только когда Дарт Мол стал заниматься боевыми искусствами. Только тогда. Дарт Мол 

похож на Брюса Ли. Не смешно ли, что в Фонде Форда… Нажмите эту вкладку «О нас», давайте 

посмотрим, с чем это всё связано. Что это за люди?! Что это за белый мужчина в белых одеждах? 

(указывает на Папу римского) Это что, врач? Наверно, он – врач. Если вы посмотрите на список, вы 

увидите представителей больших фармацевтических компаний. Здесь Джонсон и Джонсон. Вы говорите 

о самых крупных мировых конгломератах, корпорациях, которые собрались вместе, чтобы проложить 

путь, направить все экономики мира к невероятному, инклюзивному капитализму. 

Давайте посмотрим, что они говорят. «Работаем вместе, чтобы изменить капитализм к лучшему». Ух ты! 

Ух ты. Они хотят работать вместе, чтобы изменить капитализм к лучшему. Конечно, у них нет никаких 

других мотивов. Имея такое богатство, создав эти альянсы, создав общественное мнение о радостях 

коммунизма и социализма. Они в восторге от жизни в социалистическому аду, ой, раю, который они хотят 

создать. 

Давайте посмотрим дальше. Думаю, что я где-то видел этого белого человека в белых одеждах. «Наша 

цель – обуздать частный сектор, чтобы создать более инклюзивную, стабильную, и доверительную 

экономическую систему». А? Давайте прочтём дальше о том, как они стараются спасти мир. Потому что 

согласно их заявлениям, капитализм создаёт огромное неравенство и выброс углеводорода, хотя это делает 

Китай, который открыто является коммунистической страной. Давайте посмотрим, что они делают. «Мы 

здесь для того, чтобы продвигать чувство ответственности в институтах и гражданах, чтобы стремиться к 

общему благу для человечества», точно также как говорит известный филантроп Уоррен Баффет, который 
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заявляет, что хочет платить больше налогов. Он думает, что должен платить больше налогов, и поэтому 

надо повысить налоги для всех, чтобы он мог платить больше! Налоги у всех должны быть повышены, 

чтобы он смог платить больше, ведь он хочет этого! Он хочет быть хорошим мальчиком и показать пример, 

проложить путь в будущее, хотя он свободен от налогов, но перед камерой он говорит: «Да, я думаю, что 

мы должны платить немного больше», но все твои организации свободны от налогов, ты не платишь 

налоги. Почему налоги обычных людей должны повышаться? 

И этого люди не понимают в социализме, коммунизме, политическом сатанизме. Это не просто идеология. 

Это создаёт реальный ужасный мир. Это уже было испробовано на каждом континенте мира. Сколько 

людей вы видели в Америке, особенно левых и неокоммунистов, потому что те очень крикливые – 

Сандерс, отряд джихада и т.д., все эти люди, которые говорят: «Знаете, если социализм правильно 

использовать…» Если Сталин или Гитлер… Если бы они были во главе Германии или России, Венесуэлы, 

Кубы, Северной Кореи… Если убрать Ким Чен Ына или Ким Ир Сена и посадить Берни Сандерса, то тогда 

северокорейский народ будет процветать на 100%? 

Они живут в утопии. Они верят в это. «Если бы убрать Мадуро и поставить AOC (Александрия Окасио-

Кортес) во главе Венесуэлы, то всё будет абсолютно по-другому. Почему? Потому что она носит платья 

за 80 тысяч долларов. Поэтому будет по-другому. У неё гламурный макияж и платья за 80 тысяч долларов 

на мероприятиях с суперклассом. И она говорит: «Облагайте налогом богатых». Поэтому мы знаем, мы 

абсолютно уверены, что если она будет управлять страной, это будет феноменально. Это будет самая 

процветающая страна в мире». 

Вы понимаете, что постоянно повторяется одно и то же заявление, что если построить «правильный» 

социализм, если мы сделаем его, если это демократический социализм, инклюзивный капитализм, то есть 

экономика под управлением правительства, то есть которая уже не является капиталистической, а 

социалистической, но «это неважно, определения не важны, факты не важны», важно как они называют, 

потому что «мы можем создать свою реальность». Помните это из метавселенной? Вы помните, что сейчас 

у вас «взрослые» профессора, я называю их так, потому что в колледже Old Dominion есть профессор, 

которая говорит, что она – небинарный профессор, то есть она превосходит мужское и женское. Вы не 

можете определить её в эти категории! «Вы не можете держать меня в своём средневековье!» Она – 

небинарная. Она улизнула из средневековья. И она открыто говорит это на камеру, в социальных сетях, 

защищая тех, кого она называет «MAPs» – Minor attracted person – человек, которому нравятся малолетние, 

то есть педофилов, людей, которым нравится насиловать детей. 

Мы говорили об этом 5 лет назад. Помните? 5, 6, 7 лет назад мы говорили о том, что ЛГБТQ, AAIAGGB 

and W6532, как бы оно не называлось сейчас, их посыл – принять гомосексуализм как норму, заявляя: «Это 

генетически, это биологически». Конечно, они не могут найти ген гея. И поэтому их риторика изменилась, 

но они были так уверены: «Существует ген гея! Ген гея!» Вы слышали об этом каждый день из всех 

новостей. Вам промывали мозги: «Ген гея! Это не наш выбор, имейте сочувствие, перестаньте 

докапываться!» Помните, как это начиналось? И потом развернулась та же программа с трансгендерами. 

Потому что вся цель с трансгендерами не в том, чтобы освободить новый подавляемый класс людей. Если 

вы – мужчина, но думаете, что вы женщина и ходите в женской одежде, то это называется «гендерная 

дисфория», это настоящая психологическая проблема. Если у вас мужские половые органы, но вы думаете, 

что вы – женщина, и хотите, чтобы весь мир подтвердил эту веру, вы желаете использовать силу 

государства, чтобы заставить и наказать людей за то, что они не подтверждают ваши решения. Это, 

конечно, нарушение свободы слова, свободы совести и т.д. И теперь всё сводится к тому, что 

правительство будет указывать вам, что можно говорить, а чего нельзя. 

В этом проблема. Потому что каждый человек, который был создан по образу Божьему, которому были 

даны неотъемлемые права, права, которые исходят от Создателя, а не правительства… Когда эта опасная 

затея с принятием гомосексуализма, с тем что «давайте проявим сочувствие, они не виноваты»… Помните, 

мы постоянно слышали это? «Они не виноваты!» Мы слышали об этом постоянно. И затем тема 

трансгендеров. Цель этого заключалась в том, чтобы дети стали принимать взрослые решения. Если они 

захотят сделать операцию по изменению пола, то возраст принятия решения опустился до 12 лет, и теперь 

в Европе без разрешения родителей это стало возможным с 5-6 лет. Это безумие! Если кто-то посмотрит 
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на это рациональным умом, если нормальный человек… Скажем, если… Любой здравомыслящий человек 

скажет, что это безумие. Все знают, что пяти-летние дети не могут принимать решения, которые окажут 

огромное влияние на всю их жизнь. Вы не можете этого делать. Но они хотят создать законы, по которым 

маленькие дети смогут принимать взрослые решения, буквально отрезая свои гениталии, делая операции 

по изменению пола. 

Если маленькие дети могут принимать по закону такие решения, то они также смогут принимать и другие 

взрослые решения, такие как – с кем они будут заводить романы и вступать в половые отношения. 

Понимаете, как это работает? Они создают законное основание для того, чтобы малые дети смогли 

принимать взрослые решения. Кому это выгодно? Выгодно ли это Джозефу Розенбауму, насильнику 

детей? Конечно, выгодно. Если ребенок пяти лет может принимать огромные взрослые решения, то у него 

будет законная власть принимать решения, и государство признает его как агента свободной воли, который 

проявляет владычество над своей судьбой, и это в 5-6 лет… Это детсадовский ребёнок. Малыш. Если такое 

станет возможным, то по закону они смогут выбирать, с кем жить. Поэтому ООН говорит о снижении 

возраста согласия, о том, чтобы принять «сексуальные права ребенка». Есть целая страница о сексуальных 

правах ребенка. С 10 лет! Это в ООН! Вы видели представителя ООН в этом комитете вместе с 

Ватиканским папой. О, разве в Католической церкви не происходило что-то с детьми? Кажется, я слышал 

об этом в новостях! Один или два раза, может быть 50% в Пенсильвании, так говорит государство, что, 

скорее всего, составляет 80%. Это крайне опасно. 

Кому это выгодно? Кстати, Кайл Риттенхаус – это свободный человек! «Не наступай на змею!» Но что 

происходит за кулисами? Стал известен случай Кайла Риттенхауса, все узнали об этом. Произошли 

протесты, ВОЗ сказала: «Это неслыханно! Люди должны протестовать против этого немедленно!» Но в 

Кеноше вчера было тихо. Потому что в Кеноше, если вы попытаетесь напасть на кого-то, то получите 

отпор. Особенно это относится к насильникам детей и другим негодяям. Почему у 17-летнего оказался 

АR-15? Почему у негодяя был пистолет Глок? Почему насильник детей оказался там в тот день? Кстати, 

мы постараемся пригласить Кайла Риттенхауса на Фестиваль свободы в следующем году. Помолитесь об 

этом. Надеюсь, что мы сможем приветствовать его здесь. Да, Кайла судили. Это заседание суда 

транслировалось в прямом эфире. 

Но как стало возможным, что в то же время проходил суд над Гислейн Максвелл, которая была 

содержательницей борделя для Джеффри Эпштейна, который вовлекал туда юных девочек, чтобы их 

насиловали ВИПы, как Эпштейн, Билл Клинтон и т.д. Суд над этой женщиной мы хотим видеть, он начался 

прямо сейчас. Почему нам не показывают это? Мы хотим видеть, что там происходит! Может это неважно? 

Может там фигурируют неизвестные люди? Мы должны знать, что было раскрыто в этих расследованиях, 

что было представлено как доказательства. Но нет! Людям это не показывают! Большинство людей даже 

не знают об этом! Они не знают, что суд только что начался. И он проходит точно в то же самое время, 

что и суд над Кайлом. Они решили по-тихому провести суд над Гислейн Максвелл. Но список людей, 

которые фигурируют там… Эпштейн покончил собой при помощи салфеток в самой охраняемой тюрьме, 

где на три часа вдруг были выключены все камеры. Это удивительно! Такой несчастный случай! Вдруг 

все 800 камер наблюдения одновременно выключились. Просто мистика! Загадочный человек зашёл в его 

камеру. И Джеффри нашли, совершившего самоубийство при помощи одеяла и туалетной бумаги. Вы 

знаете, как опасна туалетная бумага? Вы ходили в уборную? Вы знаете, как там опасно? Очень интересно. 

Особенно, если это белая туалетная бумага, это белый шовинизм. Да, я знаю! 

Вот есть случай Эпштейна, возможно, с огромным списком имён, и конечно, Гислейн Максвелл, 

демонесса, злая ведьма, демонический зверь, часть всего этого аппарата шантажа, которая использует секс 

в качестве оружия, как Люцифер, который был первым педофилом, первым секс-траффикистом, первым 

насильником, использует все техники повсюду в мире, чтобы шантажировать и красть царства по всему 

миру. Сейчас проходит это судебное разбирательство, но никто об этом не знает. И оно идёт в закрытом 

режиме. Это очень важное разбирательство. Я очень надеюсь, что Максвелл не совершит самоубийство 

как Эпштейн. Я очень на это надеюсь. Потому что если так случится, то уже не будет никакого совпадения. 

Если она загадочно решит отправиться в ад… Это всё те же люди. Билл Клинтон 27 раз был на том же 

острове педофилов, Хиллари была там 6 раз. То же относится к чете Обама, ко всем суперэлитам – к 
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принцу Чарльзу, разным членам британской королевской семьи. Что за имена там фигурируют? Билл 

Гейтс, Джесс Робертс и Эпштейн. Что это за список? Он будет раскрыт для публики. 

Это очень опасные люди и организации. Они продали свою душу сатане, поэтому они толкают мир в ад, 

не в Небеса. Что они рассказывают миру? У них прекрасные рассказы, о том, что мы все будем прыгать от 

радости и скакать в новую трансцендентную метавселенную, где «вы можете быть тем, кем захотите. И 

небо безгранично. И вся реальность становится вашей. Вы сами создаёте свою реальность». Конечно, на 

самом деле вы изолированы, вы в депрессии, вы дома в одиночестве, играете в видеоигры, играете в 

метавселенную, зависимы, совершенно несчастны. Такова реальность. Если они сделают всех такими, то 

как вы сможете противостоять злу? Как вы посмеете? Это станет слишком трудно. 

Джордан Питерсон – известный психолог, написавший бестселлер, один из ведущих консервативных 

психологов, что само по себе очень редко встречается, стал известен по всему миру. Он сказал нечто 

удивительное. Когда я услышал это, я воскликнул: «О, Боже! Это удивительно!» Это настоящий спаситель. 

Он сказал: «Если вы слабы…» Он разговаривал с Джоном Стосселем. Однажды мы приглашали того на 

мероприятие «Вашингтон таймс». Джон Стоссел брал интервью у Питерсона. Он спрашивал о самцах, о 

том, что зачумляет мужчин в наше время, что делает табу, почему мужчины идут по своему пути, они 

устали от феминизма, от женщин, они просто идут своим путём. Они могут жить в одиночестве и просто 

смотреть порно. Их тошнит от женщин, они не хотят жениться. Стоссел разговаривал об этом с 

Питерсоном. И тот сказал, что мужчинам нужно учиться тому, как стать опасным. А Стоссел: «Что?! Что 

вы имеете в виду? Разве не опасно быть опасным? Вы имеете в виду, что мужчины должны научиться быть 

жестокими? Что вы подразумеваете под словом «опасный»?» А он ответил: «Мужчина должен научиться 

быть силой природы. Если вы не опасны… Нет нравственных достижений в том, чтобы быть 

беспомощным. Если вы слабы и беспомощны – вы ничего не добились. Нет никакой нравственной силы, 

нет добродетели, которая требует от вас быть беспомощным. Намного труднее быть очень опасным, но 

контролировать это. И это будет считаться нравственной добродетелью. Это достижение – быть опасным, 

но контролировать это. Для этого требуется характер, дисциплина, выносливость, саморефлексия и т.д. 

Это достижения, заслуживающие похвалы». Он сказал: «Если вы слабы, вы станете злодеем». 

Это довольно радикальное заявление. Он сказал: «Если вы слабы, вы станете злодеем». Почему? Потому 

что вы будете искать пути наименьшего сопротивления для осуществления своих бесконечных желаний. 

И если вы ищете пути наименьшего сопротивления, вы выберете зло. Потому что зло легко совершать. 

Это легко, для этого не нужна нравственная отвага, дисциплина. Всё, что вам нужно – просто подбежать 

к кому-то, стукнуть его по голове и отобрать кошелёк. То есть никаких достижений для этого не нужно. 

Никакой дисциплины, никакой добродетели. Ничего не нужно, это легко. Поэтому слабый человек, или 

тех, кого мы называем «бета-самцами» или «бета-самками» заявляют, что их слабость – это их 

достоинство, что их беспомощность – достоинство. Они заявляют: «Так как я слаб, то как сказано в Библии 

«кроткие наследуют землю». Но это другое слово. Оно не означает «слабый». Это означает «смиренный». 

Это совершенно другое. Вы можете быть очень сильным и одновременно смиренным. Самых смиренных 

людей я встречал среди ветеранов боевых действий, бойцов ММА. Обладатели чёрных поясов по джиу-

джитсу – самые смиренные люди, которых я когда-либо встречал. Но если вы перейдёте им дорогу, и 

постараетесь причинить кому-то вред, вам не поздоровится. 

Кайл Риттенхаус – скромный парень, 16 лет, брошен в тюрьму как мусор. СМИ постоянно лгут про него. 

Помните другого парня, о котором врало СNN, помните левого индейца, который кричал ему в лицо? 

Думаю, что он был католиком, и он судился с СNN и выиграл 2,5 миллиона долларов. Поэтому Кайл 

должен судиться с ними. Судиться и судиться. 

Если вы слабы, то вы ничего не вложили в то, чтобы выработать свою силу, которая является 

достоинством, поэтому одна из добродетелей Бога – сила, Его всемогущество. Бог – всемогущ, 

устрашающая сила. Он – Создатель вселенной. Это одна из добродетелей Бога. Но через феминизм, 

марксизм они заставили нас поверить в то, что мужчины не должны быть устрашающи. «Вы не должны 

быть сильными. Вы должны быть слабы. Вы должны подчиняться государству, должны следовать за 

геями, за трансгендерами, делать, что они говорят. Они – хорошие мальчики». Если вы хотите, как об этом 

учат марксисты и коммунисты, которые убили в 20 веке 220 миллионов человек, захватить страну, то вы 
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должны ослабить мужчин, кастрировать их. Вы должны. Это абсолютно необходимо, если вы хотите 

захватить страну. Вы должны феминизировать мужчин. Тогда никто не будет защищать женщин, семьи. 

Не будет сопротивления. Стандартная операция для политического сатанизма. Если самцы станут 

слабыми… 

Позвольте задать вам вопрос. В метавселенной, где вы можете создавать свою реальность, вы находитесь 

в интернете 24/7, вы уже не сидите на фейсбуке по 8 часов в день, это плохо, все это знают, но теперь вы 

находитесь там 24/7… Если они вживят чипы молодым людям, будут подключать их дистанционно к этой 

нелепой метавселенной… Они хотят это сделать! Они открыто говорят об этом. Если будут такие люди… 

Представьте уровень зависимости, уровень последствий, уровень психологических заболеваний, духовной 

смертности. Это всё появится оттуда. Подумайте об этом. Это ужасающе. А в реальности вы делаете всё 

население пассивным, потому что ваш идол – Марк Цукерберг. Это ваш образец мужчины. «Не смотрите 

на большого царя Дэвида, который весит 370 фунтов! Это не мужчина! Это токсичный самец. Не учитесь 

у него стрелять из оружия. Вы должны учиться у Цукерберга». «Я поведу вас в будущее, мои милые!» 

Окей. Это безумие! «Он даст вам власть над вселенной, силу, вы станете богами». Это безумие. Это зло. 

Эти люди контролируют экономики мира, контролируют то, что вы должны вводить в своё тело, 

контролируют что вы можете говорить. Поэтому такие проповеди… Ютуб, Инстраграм забанили нас, 

говоря, что мы разжигаем ненависть. Оказывается, я – проповедник-разжигатель ненависти. Кто-то 

называет меня проповедником ненависти. Потому что я читаю Писание прямо из Библии! Так они 

поступают в Канаде. Таково устройство заведений, рассматривающих разжигание ненависти. Это те же 

люди. Те же люди из того комитета, что вы видели, проталкивают это на всемирном уровне. В этом 

проблема. 

Когда они смотрят на вас, которые находятся во Христе, вы для них… «Не смейте говорить, что вы – цари 

и священники», как сказано в Библии. «Не смейте говорить это! Как вы смеете верить в то, что 

средневековая устаревшая Библия, которая имеет множество переводов и вставок…» – вот что они 

говорят. Хотя среди 10 тысяч известных документов Нового Завета у нас только 5% отклонений. А что 

такое отклонение? Это то, что не входит в содержание. Иногда говорят: «И Иисус сказал…», а в другой 

Библии написано: «И Христос сказал…». «Ооо! Это такая разница!!!» «И Иисус сказал: «Люби Бога и 

своего ближнего»», а в другой рукописи, среди 10 тысяч рукописей Нового Завета сказано: «И Христос 

сказал…». И теперь учёные и академики говорят: «Видите, столько изменений, различий между 

Писаниями!» Но это не так. Нет существенного различия, нет субстанциальных филологических различий 

между десятью с лишним тысячами рукописей. Но так они промывают мозги нашим детям. То есть они 

считают различием, если в одной рукописи написано «Иисус», а в другой – «Христос»! «Тогда в них 846 

различий!», но это просто «Иисус» или «Христос», это тот же человек. Вы понимаете? 

Вот так они играют в эту игру, чтобы запутать и обмануть молодых христиан, которые идут в академии, 

доверяя своим преподавателям, что те будут говорить им правду, но те убивают их веру, продаваясь 

международному коммунизму, марксизму и политическому сатанизму, чтобы стать частью аппарата, 

который приведёт к новой эпохе. Это не новая эпоха. Это древняя эра. Они хотят отправиться в самые 

ранние, падшие, злые, развратные цивилизации. В те цивилизации, которые убивают младенцев, насилуют 

детей, продают детей в храмовую проституцию, чтобы их там насиловали. Они хотят восстановить это. 

«Не обращайте внимания на этот нелепый текст с десятью тысячами подлогов» – говорят они. 

Вопрос в том, что делает нас царями. Давайте посмотрим на первого английского короля. Большинство 

людей в мире, и даже элиты признают королевскую семью Англии. Давайте посмотрим, откуда они 

взялись. «Кто был первым королем Англии? Ответ на этот вопрос зависит от того, как вы определяете 

понятие «король Англии». После упадка Римской империи, несколько саксонских членов клана и 

«королей», наряду со скандинавскими захватчиками правили разными областями Англии и Британии. 

Короли, которые в конце концов превратились в королей всей Англии были королями Уэссекса и были 

коронованы архиепископом Кентерберийским». Вы знали это? Король получает коронацию от 

архиепископа Кентерберийского или от кого-то, кто заявляет, что имеет авторитет Христа. 
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Как эти люди стали королями? Они правили территорией, и в какой-то момент поймали архиепископа 

Кентерберийского и сказали: «Эй, архиепископ!», ну, может это слишком по-бруклински. Они сказали так: 

«Так вот, мой дорогой архиепископ Кентерберийский! У меня к вам небольшая просьба…» И потом они 

получили коронацию как короли. И теперь весь мир признаёт их королевской семьёй. Какая монархия 

самая продолжительная в мире? Японская. В 660 году до нашей эры появился их первый император, у 

которого было мифическое происхождение. Если вы знаете историю Японии, там был период воюющих 

провинций, период сёгуната и т.д. Вы говорите о каких-то безумных временах, прожитых ими, но у них 

самая длительная монархия. У них было 125 императоров. Но дело в том, кто сделал этого парня 

императором? Это не был архиепископ Японии! Конечно, они заявляют, что происхождение 

мифологическое, что он произошел от синтоистского бога, который был частью их религии. 

Дело в том, что сатанинский мир, мир, который находится под владычеством начальств, властей, 

мироправителей века сего, духов злобы поднебесных, и все они принимают это «королевское» родословие. 

К сожалению, большинство из этих родословных продвигают международный коммунизм. Они 

поддерживают то, что Истинный Отец называл «сатанинской идеологией», политическим сатанизмом. 

Они хотят создать международный контроль. Они не стремятся к Божьим дарам свободы, к правам 

человека. Они не выступают за независимость. 

Мой вопрос в том – что делает царя царём? Кто делает царя царём? Мы говорили о короле Англии, а также 

об императоре Японии, которых светский мир считает монархами. Но представьте, когда они впервые 

становились царями, как они себя чувствовали. «Я буду на церемонии, и архиепископ Кентерберийский 

дотронется до моей головы и я стану королём». И из этого родословия появился Дом Уэссексов и т.д. 

Конечно, современное родословие другое, оно берёт начало от датских королей. Но дело в том, что 

британская монархия началась примерно тогда. Поэтому, когда эти люди говорят: «У вас нет права 

заявлять, что вы цари и священники. Кто дал вам этот авторитет?» Но кто дал авторитет британской 

королевской семье быть королями? Кто дал парню из Японии и его детям возможность быть императором? 

Вы можете верить, что они короли и императоры своих стран, потому что им было дано разрешение быть 

императорами и королями. А вам, обычным людям веры – «Не смейте думать о себе как о царе. Лучше не 

делать этого». 

В Библии говорится о нас как о царских священниках. «И от Иисуса Христа, Который есть свидетель 

верный, первенец из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов 

наших Кровию Своею и соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во 

веки веков, аминь». «Нет, нет, не смотрите в Писание. Не упоминайте о том, что он даёт нам венцы и что 

мы станем его со-наследниками, что означает со-наследниками с Царём царей. Это не шуточное дело! Но 

вам нельзя верить в это. Нет. Вы – обычный плебей и должны поклоняться только дому Уэссексов, дому 

Англии и японскому императору!» Вы понимаете, насколько это нелепое требование? Это нелепо! 

Они претендуют на это, точно так же как и любой другой человек. У них просто больше собственности, 

вот и всё. Но разве собственность делает вас королями? Разве собственность дала Аврааму благословение, 

обещание стать отцом нации? Было ли это стадо овец или другого скота, благодаря которому Бог сказал: 

«Ух ты, у этого человека много скота, много овец! Он будет отцом всей нации!» «Как ты смеешь думать, 

что ты принадлежишь к королевскому родословию, как смеешь думать, что ты – царь и священник?! Как 

смеешь дорожить своим родословием и своей фамилией?!» Вы понимаете, о чём я? «Как смеешь ты 

привести весь свой род на помазание Бога?!» – вот как они думают. Потому что обычные люди должны 

быть их рабами, их слугами. 

Но Библия говорит иначе. Мы были рабами греха, мы были слугами сатаны, отца всей лжи, но благодаря 

Христу мы стали наследниками его трона. Мы стали царями и священниками Царства Божьего. И оно, 

кстати, покроет всю землю. Но: «Как вы смеете верить в это? Вы не должны верить в это. Как вы смеете 

носить эти фальшивые короны за 5 долларов? Как ты смеешь носить корону из пуль? Царь-голова-из-

пуль!» Вон у него пули намного больше! «Как вы смеете так поступать?» Нам нужно сделать футболки с 

головой и короной из пуль. Потроллим этих левых. 

Никогда не позволяйте дьяволу отнимать то, что дано вам Богом. И когда Бог даёт нам царское право, 

царскую власть, суверенитет, владычество над землёй – все эти обещания настолько же серьёзны, что и 
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обещания, данные отцу Аврааму! Но отойдя от христианства, Америка забыла об этих обещаниях. 

Поэтому она стала слабой. Когда мы становимся слабыми, как сказал Джордан Питерсон, мы начинаем 

совершать зло, потому что мы начинаем искать пути наименьшего сопротивления. Чтобы стать добрым, 

нужно быть сильным, отважным, терпеливым, знать, что вас будут ненавидеть, презирать, высмеивать, 

мучить и даже убивать, как сказано в Библии. Необходима стойкость и нравственное мужество, чтобы 

стремиться к добру. Это трудно! Это сложная работа! Это тяжёлые тренировки. Это не появится легко. 

Поэтому в Послании Иакова сказано: «вера, если не имеет дел, мертва сама по себе». Это не означает, что 

вы получаете спасение благодаря своим делам. Мы не получаем спасение своими делами. Мы получаем 

духовное спасение верой, которая исходит из отношений любви с Иисусом Христом. Мы получаем 

духовное спасение своей верой. А что насчет нашей царской власти? Что насчет нашего рода? Что насчет 

нашего физического родословия? Может ли архиепископ Кентерберийский или король Уэссекский 

сохранять монополию на то, чтобы быть со-наследником с Христом? На самом деле всё наоборот. Они 

поддерживают систему, которая будет убивать миллионы людей по всему миру, отнимать у них 

естественно данные права, будут отнимать независимость. 

«Отдавайте кесарево кесарю», – любят говорить левые. Что означает «кесарь»? Царь, император. Кто 

является царём в Америке? Народ. Люди являются царями. Если вы отдаёте кесарю кесарево, значит вы 

должны отдать людям их полные конституционные права. Любой политик, которые выступает против 

этого или старается принизить Конституцию Билля о правах, не только поступает против Библии, а 

совершает смертный грех против Царства Божьего и Создателя вселенной, Отца нашего Небесного, 

потому что Конституция Царства Божьего, американская Конституция основаны на иудео-христианских 

принципах в этой иерархии, когда наши права исходят из иерархии Бога, не от ангелов, не от Люцифера, 

не от архангелов, то есть правительства. Оно должно быть слугой, а не хозяином. Наш хозяин – Бог. Он – 

наш Отец. Мы получаем благословение от Него – плодиться, размножаться, владычествовать над землёй. 

Мы получаем права человека от Него. Поэтому они не должны наступать. Поэтому – «Не наступай на 

змею». Потому что мы исходим от Всемогущего Бога. 

Я показал вам примеры «царей земли», потому что мир признаёт их и считает их королями. Как называл 

Иисус фарисеев и саддукеев, людей, заявляющих, что знают дела Бога? Он называл их «порождения 

ехиднины», «ваш отец – дьявол, отец лжи». Отец – дьявол. И это о религиозных людях, которые знали 

Тору, знали Ветхий Завет вдоль и поперек, учили Ветхому Завету в синагогах. Поэтому неважно, что 

говорят фарисеи о том, кто может быть царём, а у кого нет помазания. Мы не получаем помазание от них! 

Мы получаем своё помазание от царской власти и священства Бога, от Всемогущего Бога и от Его Слова, 

вечного Слова. 

Поэтому, когда мы получаем Благословение, проходим церемонию коронации, это не просто вступление 

в брак «пока смерть не разлучит нас». Нет! Кайл, ты становишься Кайлом Первым. Перестань верить, что 

ты Тоффи. Это его фамилия. Я не имею в виду конфету «тоффи». Перестаньте верить, что вы – выходцы 

из какой-то семьи. Тот, кто во Христе и получил благословение, вы получаете коронацию на царское право. 

Примите это серьёзно. Я уверен, что первый король Англии, испытывал внутреннюю борьбу насчёт этого. 

Я уверен, что первый император Японии испытывал борьбу насчёт этого. «Действительно ли я король? 

Правда?» – такого рода вопросы. Я уверен в этом. Но для их потомков это важно. И всё это на стороне 

сатаны. Представьте, как это происходит на стороне Бога. Насколько важно, например, для детей Авраама 

знать – «мы едины с отцом Авраамом через веру». Это очень серьёзно. Это родословие важно. 

Поэтому не позволяйте дьяволу говорить: «Нет, ты не важен, твоё родословие не важно. Ты просто Дэвид, 

ты просто Крис» и т.д. Вы должны принять в себя то, что говорит Бог о вашем родословии, о вашем 

царстве, царском праве. Представьте, если американцы, если христиане начнут понимать, кто является 

настоящими царями земли. И кто призван владычествовать над землёй. Кто призван стать устрашающим, 

но основанным на любви агапэ – «люби Бога и своего ближнего». Но всё ещё устрашающим. Потому что 

нет большей любви, чем любовь того, кто пожертвовал своей жизнью ради своих друзей, или того, кто 

будет защищать своих друзей и ближнего. Вы не можете сделать это, будучи слабым. Тело Христово 

должно быть устрашающим, устрашающим пастырем, чтобы, когда волки увидят, они боялись. 
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Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот день. Мы благословляем Твоё Святое Имя, мы благодарим за то, 

что Ты дал нам это сообщество, это время для изучения Твоего Слова. Мы благодарим за все дела, что Ты 

совершаешь. Хотя мы видим беспрецедентное зло по всему миру, неслыханную преступность, невиданные 

времена, но Ты подготовил людей к этому. И мы благодарим Тебя, дорогой Бог, потому что даже если мы 

шагаем в темноте, мы знаем, что в Писании сказано, Давид написал об этом в Псалтире, что «Если я пойду 

и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох – они 

успокаивают меня». Дорогой Бог, мы молимся о том, чтобы мы успокоились Твоей устрашающей силой, 

Твоим жезлом и Твоим посохом, чтобы Ты взрастил нас, чтобы мы стали добрыми царями, добрыми 

священниками, добрыми царицами, добрыми евангелистами, стали царской властью Твоей семьи, со-

наследниками с Тобой и Твоим Царством, чтобы выступить и защитить дары свободы, которые Ты дал 

каждому человеку на земле. 

Дорогой Бог, наступило время, когда мы чувствуем невероятное противостояние, Левиафана власти, такой 

альянс дьявола, зла и духов злобы поднебесных. В такие времена кажется, что мы беспомощны, что мы 

ничего не можем сделать, что ничто из того, что мы делаем, не имеет значения. Но мы должны помнить 

Твоё Слово во 2 Послании к Тимофею, где Ты говоришь: «ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви 

и целомудрия». Мы должны знать, что дьявол старается, чтобы мы жили в страхе, чтобы мы 

сфокусировались на этом страхе, а не на Твоей силе, не на Твоей любви и целомудрии, что ты дал нам, 

чтобы различать праведное от неправедного и стремиться к великой задаче, к цели героев, к Твоему 

Царству. 

Дорогой Бог, мы молимся, чтобы Ты излил на нас Святой Дух по всему миру. Мы молимся, чтобы Святой 

Дух установил путь для сердец и душ людей в это самое важное время, в этот тёмный час, когда факел 

свободы может быть потушен в Америке и когда опасный, смертельный дождь Китая, международного 

коммунизма покроет землю. 

Дорогой Бог, мы находимся на передовой, мы находимся в авангарде, на поле боя прямо сейчас, 

прокладывая путь, как Америка. Мы молимся за нашу страну сейчас. Мы молимся за всех христиан, чтобы 

они оттолкнули зло и взяли силу, щит веры, меч духовный, броню праведности, шлем спасения, препоясав 

чресла истиною и обув ноги в готовность благовествовать мир. Мы молимся, чтобы мы больше не 

прославляли зло, но помнили, что мы призваны быть устрашающими ради Твоей цели, быть доброй 

устрашающей силой природы, чтобы ни одно зло, никакая демоническая цивилизация не чувствовала, что 

может управлять нами. Пусть они трепещут от страха, пусть дрожат от страха, пусть они запутаются. 

Запутай их, смути их, дорогой Бог, чтобы поднялись люди, которые смогут противостоять дьяволу, как Ты 

обещал: «и убежит». Дорогой Бог, пусть мы будем сильными в это время, пусть мы будем поддерживать 

друг друга, пусть мы будем всегда прославлять Твоё Святое Имя. Мы приносим Тебе славу, хвалу и 

почести, и молимся в Твоё бесценное Имя. Аминь, аминь и аджу. 

  

Часть проповеди от 26 декабря 2021 года 

26 декабря 2021 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Книга Левит, глава 22, стих 17. Давайте прочтём вместе: «И сказал Господь Моисею, говоря: объяви 

Аарону, и сынам его, и всем сынам Израилевым и скажи им: если кто из дома Израилева, или из 

пришельцев, поселившихся между Израильтянами, по обету ли какому, или по усердию приносит жертву 

свою, которую приносят Господу во всесожжение, то, чтобы сим приобрести благоволение от Бога, 

жертва должна быть без порока, мужеского пола, из крупного скота, из овец и из 

коз; никакого животного, на котором есть порок, не приносите, ибо это не приобретет вам 

благоволения. И если кто приносит мирную жертву Господу, исполняя обет, или по усердию, из крупного 

скота или из мелкого, то жертва должна быть без порока, чтоб быть угодною Богу: никакого порока не 

должно быть на ней; животного слепого, или поврежденного, или уродливого, или больного, или 

коростового, или паршивого, таких не приносите Господу и в жертву не давайте их на жертвенник 

Господень; тельца и агнца с членами, несоразмерно длинными или короткими, в жертву усердия принести 

можешь; а если по обету, то это не угодно будет Богу; животного, у которого ятра раздавлены, 

разбиты, оторваны или вырезаны, не приносите Господу и в земле вашей не делайте сего; и из рук 

иноземцев не приносите всех таковых животных в дар Богу вашему, потому что на них повреждение, 
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порок на них: не приобретут они вам благоволения. И сказал Господь Моисею, говоря: когда родится 

теленок, или ягненок, или козленок, то семь дней он должен пробыть при матери своей, а от восьмого 

дня и далее будет благоугоден для приношения в жертву Господу; но ни коровы, ни овцы не закалайте в 

один день с порождением ее. Если приносите Господу жертву благодарения, то приносите ее так, чтоб 

она приобрела вам благоволение; в тот же день должно съесть ее, не оставляйте от нее до утра. Я 

Господь. И соблюдайте заповеди Мои, и исполняйте их. Я Господь. Не бесчестите святого имени Моего, 

чтоб Я был святим среди сынов Израилевых. Я Господь, освящающий вас, Который вывел вас из земли 

Египетской, чтоб быть вашим Богом. Я Господь». 

Аминь. Когда мы говорим о Ветхом Завете, о его Писаниях, кажется, что всё это было очень давно и с 

нами не связано. Мы обсуждали книгу Левитов, но мы также чувствуем времена Моисея. Бог повёл нас в 

Техас и Теннеси. И это произошло после событий шестого января. Тогда миллионы патриотов отправились 

в Вашингтон. Вы видели это море, океан людей. Все они использовали своё право на собрания, право 

свободы слова. И мы видели злоупотребления, мы видели, как выборы украли на наших глазах, выборы, 

которых мы никогда не видели, потому что раньше не было таких социальных сетей, не было скрытых 

камер, к которым мы могли подключиться, которые могут всё показать, видео из которых можно загрузить. 

В 80-90 годах не было такого контроля, тогда всю информацию мы получали из главных СМИ. 

Мы увидели, как растёт статистика. Мы видели эти огромные скачки посреди ночи. Неожиданно все ящики 

для голосования были закрыты, и появились огромные скачки. Трамп ждал результаты в колеблющихся 

штатах. За день до этого… Мы проснулись на следующее утро – и он проигрывает! Он проиграл! И это 

происходило не в Матрице, Ла-ла-ленде или видеоиграх, нет! Это было в реальности. Мы видели это 

своими глазами. У нас был такой опыт. Все видели это! Не может быть, чтобы Байден был самым 

популярным президентом. Он даже не президент, а узурпатор. И он даже не популярен, не может собрать 

15 депутатов, чтобы показать их на мероприятиях, с ним те, кто что-то украл или находится под кайфом. 

Перестаньте! 

Мы ехали в Пенсильванию, заправились бензином, и заплатили 77 долларов! 77 долларов, чтобы заправить 

джип! Спасибо, Брендан! 77 долларов, чтобы заправить джип! Вы что, шутите?! 77 долларов! И потом мы 

ехали по «экспресс-дороге Байдена», и они ещё больше нас обокрали. Вы шутите?! И они называют его 

«президент Байден»! Это оскорбление! 

Мы видели, как это происходит. Мы видели скачки в статистике. За день до этого мы видели, что Трамп 

лидирует. На следующий день – он проигрывает. Мы увидели мошенничество с выборами по почте. Вдруг 

они стали считать – 80 тысяч, 100 тысяч, 150 тысяч голосов посреди ночи. Проголосовавших за Трампа на 

11 миллионов больше. Это исторический рекорд, никогда раньше не было такой разницы в голосах. И всё 

равно он проиграл! Никогда такого не было! Вы видели видеозапись из Филадельфии, когда люди 

вытаскивали пачки и засовывали их в машины для голосования. Мы видели это своими глазами. Мы 

видели! Они не могут заставить нас забыть это! Мы видели это. Это подобно тому, что они ограбили банк 

и говорят: «Нет, мы не грабили». Но я видел тебя через видеокамеру! «Это был не я». Я видел тебя на 

камере – «Это не я. У тебя обман зрения. Ты живешь в выдуманном мире. У тебя заболевание глаз, ты – 

местный террорист. Ты воображаешь себе нечто несуществующее». 

Эти люди говорят вам это в лицо. Такова реальность. Или это их выстроенная реальность, которую они 

хотят навязать вам после того, как их поймали на воровстве. Они украли выборы. Кража выборов – это 

большое дело. Если люди, которые должны были быть электоратом, которые являются царями и кесарями 

Америки или демократии… Царь и кесарь – не человек, это – «Мы, народ США». Вот, что означает 

демократия. Царь и кесарь… «Отдай кесарю кесарево»… Мне нравится это! «Отдай кесарю кесарево!» 

Если ты отдаешь кесарю кесарево, то ты должен отдать права американскому народу. Если ты нарушаешь 

Конституцию как лицо, занимающее государственную должность, ты совершаешь грех не только против 

народа, но и перед Богом, потому что ты не отдаёшь кесарю, то есть народу, кесарево. 

Мы видели всё это мошенничество, мы видели, как выборы были украдены на наших глазах. У нас не 

галлюцинации, 80 с лишним миллионов человек видело это. Мы видели все видеозаписи. Помните, как 

«Фокс Ньюс» предали Трампа? Это был Newsmax. Потому что они пытались скрыть новости, помните? 
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«Фокс» уже сотрудничает с «Нью-Йорк таймс», и другими левыми СМИ. Мы видели, как это происходило 

на наших глазах. Выборы были украдены, и это большое дело. Потому что если у вас нет урны для 

голосования, то что у вас есть? Посредством этого должно было быть выбрано правительство, вы должны 

были голосовать за своих представителей. Если у вас этого нет, у вас нет страны, нет демократии, нет 

республики. Потому что вся сущность республики или демократии – представительное правительство. Эти 

голоса должны считаться. Поэтому мы не жалуемся на какие-то мелочи. Это основополагающие вещи. 

Если вы говорите: «В Ираке нет нормальных выборов, потому что они крадут голоса». Мы понимаем, что 

это большая проблема. Но когда такое происходит в Америке – это неважно?! Мы идём и взрываем города, 

чтобы сделать правильные выборы в Афганистане и Ираке, но это происходит в Америке, и всё 

нормально?! Это полное безумие! Это полное сумасшествие. Но они говорят: «Нет, вы – полные безумцы. 

Трамп – психически ненормальный. Он – женоненавистник. Он против американцев». Перестаньте! «Он 

против чернокожих». За него голосовало множество чернокожих, латиноамериканцев, азиатов. Но нет – 

«он – белый шовинист, местный террорист», сейчас они хотят судить его за подстрекательство событий 

шестого января. 

После выборов люди были возмущены, потому что они увидели, как украли их страну при помощи 

главных сил – техгигантов, крупных фармкомпаний. Цукерберг вложил сотни миллионов долларов даже 

в местные выборы в Пенсильвании. Помните? Фейсбук вложил в это сотни миллионов долларов, чтобы 

поставить своих людей, выдвинуть вперед демократов. Мы наблюдали это каждый день. Если люди 

выступали против, их сразу блокировали. Мы все свидетели. Скольких из вас забанили в соцсетях или 

дали предупреждение? Всех! Мы видели, как это происходит. Мы не придумали это. Это не был какой-то 

ночной кошмар. Такова реальность. Но они скажут вам: «Нет, нет, вся реальность – это квантовая физика. 

Реальность не реальна. Всё это иллюзии». Они хотят сказать, что украли реальность, у людей украли всё. 

Президент Трамп проводил в Вашингтоне большое ралли, все патриоты собрались там, пели 

государственный гимн, «Да благословит Бог Америку». Это было мирное собрание безоружных 

патриотов. Безоружных! На этом мероприятии ни у кого не было оружия. Вы не можете отправиться (с 

оружием) на ралли Трампа в Вашингтон, в котором 93% собраний проводилось демократами… Всё 

перекрыто. Вы не можете попасть туда со скрытым оружием из Пенсильвании, из Юты, из Висконсина. 

Они поймают вас, бросят вас в камеру. Это было мирное собрание безоружных людей и теперь журнал 

«Нью-Рипаблик», Такер Карлсон, неокоммунисты, даже люди из «Фокс-ньюс», такие как Лора Ингрэм, 

которая предала Трампа, выходят и говорят: «Подождите, что-то не так в повествовании о шестом января. 

У нас сейчас есть видеоматериалы, где федеральный оперативник говорит: «Мы пойдём на Капитолий». 

Он призывает людей к этому на различных видео». Его засняли. Это загадочные люди, как те, кто были на 

башне или которые мимоходом рушили заграждения. Как вы можете делать это посреди капитолийской 

площади? Если любые сторонники Трампа начнут рушить ограждения посреди Вашингтона, поместят ли 

такого человека в тюрьму? Как так произошло, что этот человек с бородой и в темных очках проходит 

через заграждение и прорывается туда? Вы видели эти видео? Вот этот человек, которого поймали на 

множестве видео, где он говорил: «Мы должны пойти в Капитолий!» Он ясно подстрекает людей нарушить 

закон. Такер Карлсон уже рассказал об этом, сейчас об этом стали говорить основные СМИ. 

Кук Джин хён сказал, что Бенджамин Франклин был медиа королём, а также членом клуба «Адского 

пламени», то есть клуба сатанистов, которые занимались там педофилией. Возможно, Бенджамин 

Франклин был педофилом. Он был злым, плохим человеком. Но Бог разделил даже злых. Он разделил их 

на Каина и Авеля. И Франклин использовал власть СМИ, чтобы помогать революции. То есть несмотря на 

то, что он был злым плохим человеком, он помогал революции! 

Казалось, что они уволят Такера Карлсона, как только он начал говорить об этом, основал Project Veritas, 

рассказывал об организации BLM, об Антифа, о том, что они хотят подорвать Америку. Он заснял их на 

скрытую камеру. Он снимал главных людей, лидеров левых. Project Veritas, Джеймс О’Киф, помните, он 

приезжал в Пенсильванию с Винсом? Такер раскрыл это. Давайте поаплодируем Такеру Карлсону! Бог 

использует этого человека! Бог использует Такера Карлсона. Он похож на мальчика с галстуком из Лиги 

Плюща, но это неважно. Он – патриот, настоящий человек. И конечно они хотят сказать, что он связан с 

Хантером Байденом. Они раскрыли его е-мейлы. Но разговаривать с людьми – не преступление! Он 

общается с каждым человеком, с каждым политиком! Я уверен, что он писал е-мейлы Нэнси Пелоси, но 
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разве это означает, что он залез в его шкаф? Конечно, он бы с радостью это сделал, чтобы посмотреть, что 

там творится, но это неважно. 

Такер Карлсон вышел с этими новостями, стал выпускать Project Veritas. И все думали «О Боже! Его 

уволят, он слишком много говорит правды. Они избавятся от этого человека. Но Такер идёт в гору, а затем 

другие СМИ, например, Джесси Уотерс, Лора Ингрэм, стали включать то, что он говорил… Слава Богу у 

них есть совесть, и они решили: «Эй, нам нужно об этом рассказывать! Это настоящие новости! И это 

важно». Многие звёзды стали говорить об этом. И похоже на то, что Мёрдок их ещё не увольняет. И 

поэтому, возможно, нам также нужно молиться за него, потому что нам нужны миллионеры, нам нужны 

все слои, вертикальная дружба между всеми слоями общества против коммунизма. Иначе мы не сможем 

победить. Нам нужны миллиардеры, высший класс, средний класс, низший класс – все вместе. 

Необходимо вертикальное разделение. Марксисты хотят провести горизонтальное разделение. Они хотят 

отделить низший класс, средний класс от высшего и т.д. Они хотят разделить нас, чтобы мы не могли 

объединиться и увидеть, что они – настоящие хищники. Коммунисты существуют в высшем классе, они 

существуют в среднем и в низшем классах. Люди политического сатанизма существуют в каждом слое 

общества. Но они хотят разделить нас горизонтально. Поэтому американская революция отличается от 

французской. Французская революция разделила горизонтально. Массы людей выступили против 

высшего класса. Они избавились от аристократии и что произошло? Они поставили себя на их место и 

стали тиранами. Они не могли выступить за свободу и освобождение, потому что необходимо 

вертикальное разделение. Поэтому необходимы миллиардеры. 

В пересчёте на наши деньги Джордж Вашингтон обладал примерно двумя миллиардами долларов. Он был 

миллиардером, фигурой наподобие Трампа. Он, скорее всего, был неким нео-коммунистом, был против 

Бостонского чаепития. Он не хотел иметь с ним ничего общего. Левые называют это терроризмом. 

«Терроризм! Как вы смеете бросать чай!» и Джордж Вашингтон тоже был против этого. Но через 50 лет, 

когда он выиграл войну, ушёл со службы, он признал, что Бостонское чаепитие стояло у истоков Америки. 

Оно изменило историю. Одно это действие… Конечно, было много предпосылок, недовольств, людей 

подавляли, пугали тем, что в их дом войдут британские войска, разместятся в их домах и т.д. И им 

приходилось терпеть это десятки лет. Все события не произошли неожиданно в 1773-74 году, всё это 

продолжалось за 30, 40 лет до этого. Постоянно происходило нарушение конституционных прав, прав 

Великой хартии вольностей, потому что ещё не было Конституции. Она появилась после революции. Но 

Джордж Вашингтон был против этого, он был похож на нео-коммуниста, наблюдателя, заботился о своём 

политическом имидже. Но позже он признал, что Бостонское чаепитие произвело сдвиг. Народ Америки 

сказал: «Хватит! Эти британские солдаты больше не смеют размещаться в наших домах. Хватит! Больше 

не смеете брать налоги за чай. Мы будем пить кофе!» Это хорошее решение. Мне нравится чай, но это 

было хорошее решение. 

И то же самое произошло шестого января. Там собрались патриоты и все были так расстроены, потому что 

эти преступления федерального уровня совершались на наших глазах, и никто не понёс наказание. Они 

обвиняли нас в безумстве, в том, что мы всё придумали или вообразили. Но мы видели записи видеокамер, 

мы видели чёрные коробки из-под стола, тысячи коробок. Мы видели мошенничество по почте. Тысячи и 

десятки тысяч людей, и даже учёные выступили со словами: «невозможно это остановить». Те люди, 

которые создали систему голосования, говорили, что есть способ её захватить, всё что нужно – просто 

использовать разъем USB и таким образом захватить весь ящик. Эксперты говорили об этом. Но главные 

СМИ молчали. «Ничего не произошло, продолжаем идти дальше». Помните это? 

Поэтому патриоты собрались шестого января. Не было другой причины. Мы не собрались ни на пикник, 

ни на концерт. Мы видели, как нашу страну украли, как приходит следующая группа людей, которая 

связана с китайской коммунистической партией, крупнейшей террористической организацией на планете, 

самым большим нарушителем прав человека на планете, у которой нет нравственности, нет милосердия, 

которые сделают всё ради власти. Также ведут себя левые. И мы видим сейчас огромную волну зла. И они 

пришли не в честной борьбе, они проиграли её, и они обманули. И они пытаются сказать, что безумцы – 

мы, потому что мы заметили, как они обманули, мы заметили, что они ограбили банк, что они украли вашу 

машину. Раз ты заметил это, то ты – преступник. «Ты записал нас на видеокамеру, как мы ворвались и 

ограбили твой дом, но плохой – ты!» 
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И после шестого января, после того, как федералы постарались подставить патриотов, занимались 

подстрекательством, что является федеральным преступлением… Вы не можете поступать так с людьми, 

которые не являются преступниками. Это федеральное преступление. Поступая так, они нарушают закон. 

И теперь всё больше и больше людей, социальных сетей, СМИ выкладывают эту информацию, видео, где 

показано, что люди просто пели песни, размахивали флагами, пели «Да благословит Бог Америку». А 

федералы подстрекали людей: «Мы должны пойти туда, мы должны ворваться!» Эти люди не фигурируют 

в листках ФБР «Разыскивается», они свободны. 600 человек, в том числе и парень в шапке викинга, 

находятся в заключении без суда и следствия. Все эти люди находятся в заключении, но те, которые 

подстрекали: «Давайте пойдём на Капитолий! Давайте нарушим закон», находятся на свободе. Как такое 

возможно?! Это что, великое совпадение? Совпадение то, что они находятся на свободе? Мы видели всё 

это. Сейчас появились доказательства. 

Что происходит? После шестого января… Я помню это, мы ехали из Вашингтона… Первое, что мы 

увидели в новостях, была Нэнси Пелоси, которая сказала: «Они осквернили наш святой храм». Помните 

Шумера, который был другом Эпштейна и Гислейн Максвел? Не удивительно, что ничего не произошло 

ни с Шумером, ни с Куомо, ни с кем из всех этих людей в деле Гислейн Максвел. Хотя Ку Гон Шин, 

который находится в Лондоне, писал о том, что большое количество демократов и республиканцев после 

того, как закончилось дело Гислейн Максвел, подали в отставку. Я перепостил об этом в инстаграме. 

Загадочно! Прямо в тот же день! Все они подали в отставку. Могли ли они вдруг, без предупреждения 

одновременно подать в отставку в тот самый день? Возможно, они связаны с островом Эпштейна, с 

насилием детей. 

Мы наблюдали всё это безумие, и я помню, по дороге домой из Вашингтона, мы остановились во 

вьетнамском ресторане Фо. Кому нравится лапша, рисовая лапша? Царица – большой фанат лапши. Я не 

могу путешествовать с ней, ей всегда нужен этот ресторан! Мы сидели там и телевизор показывал канал 

СNN. И все демократы были на канале СNN. Они все стояли на здании Капитолия и рассказывали: «О, я 

чуть не погиб! Это был бунт, осквернение святого храма демократии!» Слово «храм» используется в 

религиозном контексте, а не в лексике официально избранных официальных лиц. Они не священники. Они 

должны быть слугами, но это показывает то, кем они себя видят. «Святой храм демократии был осквернён! 

И мы должны преследовать каждого, кто был на этом мероприятии, потому что это местный терроризм, 

белый шовинизм». Это было даже не на следующий день, а спустя час! Они уже создали свою повестку. 

Она была готова заранее и просто была озвучена. 

«Каждый сторонник Трампа – местный террорист и белый шовинист!», хотя нет никаких доказательств, 

просто факт того, что вы видели, как демократы украли выборы. «Местные террористы! Те, кто голосовал 

за Трампа, те, кто выступал за религиозную свободу, кто протестовал, пел песни – местные террористы». 

Такие опрометчивые слова используются для Аль Каиды и Талибана. Мы бомбим и взрываем их, но теперь 

так называют обычных людей – школьных учителей, газовщиков, водителей, владельцев малого бизнеса 

и т.д. Они называют их белыми шовинистами. Они говорят, что я – белый шовинист. Они говорят, что 

Брок – белый шовинист, хотя он темнокожий. Вы шутите? Такое безумие! 

Такова их повестка – всех проклясть. Потому что все эти названия – проклинающие. Это означает «мы 

должны использовать всю власть государства, чтобы убить этих людей». Вот, что это означает. «Если вы 

– террорист, что мы делаем? Мы приходим и убиваем вас». Слышали ли вы такие прозвища до этого? 

Возможно никогда такого не было. Злой, опасный язык. Он кажется безрассудным, но это не так. Это всё 

обдуманно для того, чтобы изолировать, возбудить, демонизировать, подвергнуть остракизму, сделать это 

частью культуры. «Эти люди – местные террористы, поэтому нормально, если наши штурмовые группы 

будут убивать их, бросать в тюрьмы без суда и следствия. Это нормально, потому что они – члены секты 

Трампа, местные террористы, белые шовинисты». Вы понимаете их послание. 

Мы увидели, как разворачивается эта риторика в тот же день шестого января. О, Боже Мой! Когда все эти 

злые политики вышли вперёд с проклятиями, хотели заклеймить добрых праведных людей, покрыть их 

кровавым одеялом политического сатанизма, коммунизма, социализма. Это те же люди, которые привели 

кровавого Левиафана, пролили водопады крови, убили 25 миллионов людей в 20 веке. Они хотят привести 
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этого Левиафана сюда. И они преуспевают. Тех, кто не согласен с ними, они клеймят этими проклятыми 

названиями. 

И что произошло с неокоммунистами-республиканцами? Они не вышли и не сказали: «Подождите! Вы 

украли выборы! Это вы создали эти скачки в статистике, мы видели мошенничество с почтовыми 

выборами, мы видели, как ваши сотрудники говорили, что украдут выборы, что будут мошенничать». Они 

не выступили ради американского народа. Те, кто называет себя республиканцами не выступили за свой 

народ. Демократы по крайней мере защищают своих, а республиканцы приносят патриотов в жертву! Я не 

помню, чтобы кто-то из сенаторов вышел и сказал: «Подождите, перестаньте говорить эти безумные слова! 

Именно вы украли выборы. Именно вы стали причиной того, что невероятная преступная организация 

захватила страну». Ни один! Может быть только сенатор Круз сделал это. Но в тот день, когда стала 

разворачиваться эта риторика: «Все сторонники Трампа – белые шовинисты, местные террористы», где 

были все республиканцы, которые заявляли, что представляют нас, что будут выступать за нас, будут 

защищать нас от зла Вашингтона? Они все трусливо дрожали от страха: «Мне лучше не связываться с 

этим! Боже Мой!» Мы видели, как это происходило. Они бросили свою Конституцию, принесли её в 

жертву, скрыли преступную деятельность, кражу выборов, полностью скрыли это. Где были все 

республиканцы? 

Это было шестого и седьмого января. Их риторика была доминирующей. Демократы, политические 

сатанисты вышли наружу. Они полностью представляют сатану, поэтому Отец всегда называл их 

«политические сатанисты». Они не ангелы. Этими людьми правят демоны. Они хотят убивать младенцев, 

разрушать ваши семьи, браки, хотят поставить каждого маньяка над людьми, над детьми, хотят убивать 

ваших детей, колоть их непроверенными химикатами по 9-10 раз в год! 

Если вы не можете владеть своим телом, то у вас ничего нет. Каково определение раба? У раба нет права 

на своё тело. По закону, если у вас нет прав на своё тело, это означает, что люди могут ставить вам 

инъекции, накачивать вас химическими коктейлями. Если у вас нет права над тем, что дал вам Бог, что 

должно было стать храмом Божьим, куда Бог должен был поместить Свой Святой Дух, если вы не имеете 

на это права, то у вас нет никакого права – ни права на собственность, ни права на свободу слова – ничего. 

Люди говорят: «Какая разница? Просто поставь прививку, сгладь углы, помоги людям, перестань быть 

таким эгоистом!» 

Я миллион раз вам говорил, что доктор Мэллоун, изобретатель вакцины мРНК, публично заявил: «Не 

ставьте вакцину, родители…» Я разместил это видео в своем инстаграме. Возможно, меня за это забанят. 

Но доктор Мэллоун, ведущий вакцинолог на земле, изобретатель мРНК, сказал: «Не ставьте её детям». 

Доктор Йиден – главный научный консультант Пфайзер… Давайте посмотрим, что говорят эти доктора. 

Разве не важно услышать, что говорят доктора, особенно изобретатели? Если вы хотите починить свой 

джип, возможно, в дилерском центре вам помогут, потому что они знают, как он устроен. Если вы хотите 

починить телевизор Самсунг, может быть лучше пойти в сервисный центр Самсунга и спросить, что 

случилось с вашим телевизором. Но вам сказали, что если вы слушаете, что говорит изобретатель вакцины 

мРНК, на основе которой созданы вакцины Пфайзер, Модерна, Джонсон и Джонсон, то вы – приверженец 

теории заговора. Если вы слушаете человека, который создал ваш джип и говорит, как его починить, то вы 

– приверженец теории заговора. Алло! Если вы водите Форд Эксплорер и идёте в дилерский центр Форда, 

чтобы спросить: «Что не так с моей машиной?» то вы – приверженец теории заговора, потому что вы не 

должны слушать изобретателей или тех, кто знает механику этого! Вы должны слушать не докторов, а 

таких как Билл Гейтс, тех, кто не получил никакого медицинского образования, никакого образования о 

вакцинологии, никаких научных степеней. Вы должны слушать CBS, MSNBC, которых спонсирует Билл 

Гейтс. Давайте послушаем, что говорит изобретатель мРНК. 

Доктор Роберт Мэлоун, изобретатель мРНК: «Часть вирусного кода вкалывается в организм – этот 

генетический код заставит тело ребёнка производить токсичный S-белок (spike-protein). Эти белки часто 

приводят к непоправимому повреждению ключевых тканей и органов в организме детей. Речь о 

поражениях мозговой ткани, нервной системы, сердечной мышцы, сосудистой системы. Это приведёт к 

образованию тромбов, нанесению вреда репродуктивной системе и, что самое важное, эта вакцина может 

стать триггером для фундаментальных изменений в иммунной системе ребёнка. Самое тревожное 
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заключается в том, что как только возникли эти нарушения, их невозможно исправить, их невозможно 

обратить вспять. Вы не сможете устранить поражениях мозговой ткани, вы не сможете устранить шрамы 

сердечной мышцы, вы не сможете провести генетическую перезагрузку иммунной системы». 

Доктор Майк Йидон – бывший главный советник Пфайзер: «Регулирующие медицинские органы 

утверждают: «Так как вакцины, которые используются сейчас, довольно схожи с изначальными 

вакцинами, мы не будем запрашивать никакие положения об их безопасности». Позвольте мне снова 

сказать – штаммы недостаточно отличаются друг от друга, чтобы создать угрозу, поэтому необходимости 

в дополнительных вакцинах нет, но они были созданы и регулирующие органы внедряют их. Я очень 

боюсь этого. Этому нет никакого вразумительного объяснения. Я думаю, что они принесут вред вашему 

здоровью, и, возможно, убьют вас. Серьезно. Я не вижу никаких других достаточных причин, кроме как 

серьезной попытки массового уничтожения населения. Для этого создается механизм и возможность 

отрицать обвинения, потому что они придумают ещё одну историю о каких-то биологических угрозах, и 

вы выстроитесь в очередь, чтобы пройти дополнительную вакцинацию, но через месяц или через год 

умрёте от специфических, поддающихся объяснению синдромов, которых нельзя будет связать с 

дополнительной вакциной. Но я думаю, что они лгут вам о штаммах, чтобы создать дополнительные, 

несущие вред вакцины, которые вам совершенно не нужны. Я думаю, что они используют их для злых 

целей. И если вы не пробудитесь, то это произойдёт в следующем году». 

Это были ведущие мировые вакцинологи. Доктор Роберт Мэлоун – создатель вакцины мРНК. Он – 

создатель, творец. Доктор Майк Йидон не британский клоун. Он был главным научным советником 

корпорации Пфайзер, главного производителя вакцин, наряду с Модерна и Джонсон и Джонсон. И он 

недавно выступал на War Room Стива Беннона со словам… Левые называют их, настоящих учёных, а не 

тех нелепых ведущих новостей, у которых нет никакого медицинского образования… Это ведущие учёные 

мира! И они говорят о том, что вред будет необратим! Но это я – «приверженец теории заговора. Мунисты 

– это секта, которая рассказывает вам о теориях заговора», потому что я показываю вам настоящие 

видеозаписи, сделанные ведущими вакцинологами и учёными. Если вы смотрели разговор этого человека 

со Стивом Бенноном, то вы – приверженец теории заговора. И они называют этого человека, который 

создал почти все современные вакцины, доктора Мэллоуна… Этот человек не антиваксер, а заваксер, он 

создавал вакцины всю свою жизнь! И они называют доктора Мэллоуна антиваксером, потому что он 

предупреждает людей о вредоносном, непоправимом эффекте вакцин на вашу репродуктивную систему, 

на ваше здоровье, на систему воспроизведения клеток, на негомологическую и суставную систему, на 

иммунную систему и т.д. И все современные исследования, выходящие из разных университетов Европы, 

подтверждают это. 

Вы видели, как доктор Йидон прямо заявлял, что это – стратегия массового убийства населения. Вы все 

слышали это. Не пастор Мун говорит это. Это доктор Йидон, который верит в то, что нет вразумительных 

объяснений тому, почему это навязывается населению всего земного шара, в нарушении всех медицинских 

протоколов. Нет вразумительных объяснений. Но «Если вы не примете вакцину, то будете виновны в 

смерти всех вокруг», хотя настоящая статистика показывает, что 90% людей, госпитализированных с 

ковидом, прошли вакцинацию. Хотя исследования в Нью-Йорке показывают, что 50% людей, умирающих 

от ковида в больницах, прошли вакцинацию. 

Вы обещали, что если мы примем прививку, то у нас появится иммунитет, потому что обычно так должны 

работать вакцины. Нам говорили, что мы поможем сгладить угол на 2 недели: «Вы должны слушать 

правительство, будьте хорошими детьми, слушайте государственных учителей. У них нет никакой личной 

выгоды, они не объединены в организацию, которая имеет миллионы долларов, нет, нет! Просто слушайте 

миссис Эллиот. Будьте хорошими детьми, надевайте маски». Но дети умирают из-за недостатка кислорода, 

но «Это не важно! Не жалуйтесь! Мы поставим вакцинированных детей впереди, давайте все 

поаплодируем им, потому что они помогают спасти жизни! А вы, кто не получил прививку, идите сюда. 

Давайте будем надеяться, что те, кто не получил прививку, получат её». Они теперь стыдят детей в 

общественных государственных школах! 

Поэтому в Конституции Царства Божьего записано, что департамент образования – запрещён. Потому что 

в любой стране, которая создаёт централизованное министерство образования дело заканчивается 

промывкой мозгов! И кстати, во времена пилигримов, отцов-основателей, когда у них не было большого 
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правительства, уровень грамотности составлял 90%. И всё, что у них было – школы по изучению Библии, 

провинциальные школы, маленькие публичные библиотеки, но количество грамотных составляло 90%! А 

сейчас почти ни в одном городе США не найти 90% уровня грамотности. В некоторых местах она 

составляет ниже 30%. Стоимость обучения одного ребёнка составляет более десяти с лишним тысяч 

долларов, но дети не умеют читать! 

Но «Если Америка вернёт школы по изучению Библии, то мы все попадем в кабалу! Мы не сможем 

развивать науку!» Но уровень грамотности был выше в школах по изучению Библии. Люди изучали этику, 

как жертвовать собой ради страны, ради высшей цели, они не становились гедонистическими, 

развратными дегенератами, подсаженных на похоть, порнографию и разврат в 12 летнем возрасте. Потому 

что есть психически больные люди, люди не могут сказать, какого они пола. О, Боже Мой! Что случилось 

с нашей страной?! 72 пола?! Что?! 80 полов?! Мужчины и женщины биологически отличаются. «Но есть 

разница между полом и половым самоопределением!» Серьезно?! То есть все ваши хромосомы и ДНК 

неправильны. «Вы не понимаете, половое самоопределение…» Ааа, да… В реальности, те, кто менял пол, 

проходил гормональную терапию, в большинстве своём жалеют об этом, особенно если сделали это в 

молодом возрасте. Вы знаете, как часто дети меняют свои решения? В одну минуту он – супермен, потом 

– человек-паук, дальше – Бэтмен, затем Вандервумен. Вот как ведут себя дети. Это не означает, что они 

на самом деле являются человеком пауком, суперменом или Бэтменом, несмотря на то, что это их 

«самоопределение». В то время они думают, что таково их самоопределение. Алло! Мы впали в 

помешательство. 

Как может выжить без этики население воинов, этически праведных людей, которые знали, как жертвовать 

собой ради высшей цели, не жить ради удовольствия и гедонизма, сексуального разврата, где каждый 

мужчина – извращенец? Если все являются гедонистами, дегенератами, чья цель – «моё удовольствие» 

«это всё, что у нас есть, нет эволюции, нет смысла в космической пыли, поэтому нам надо наслаждаться 

жизнью, стремиться к счастью здесь и сейчас», даже если существует угроза потерять всю свободу, но 

«нет, нет, вы должны стремиться к своему счастью и удовольствиям сегодня», потому что вы стали 

нарциссом, гедонистом, самоупивающимся дегенератом-левиафаном. Вот так они промывают мозги 

детям. Но «нет, нет, в церкви вы не должны говорить об этом. И в день нео-рождества как ты смеешь…» 

Как вы думаете, зачем приходил Иисус?! Для того, чтобы пойти на крест, чтобы заплатить за грехи 

человечества. У нас проблема с грехами. И в Америке становится всё хуже и хуже. В чём смысл рождества 

и всех этих праздников? Это всё благодать. Ибо Бог так возлюбил мир, что отдал сына Своего 

единородного, дабы каждый верующий в него не погиб, а имел жизнь вечную. Вот в чём дело! На что это 

указывает? Это указывает на то, что мир грешен и грязен. Мир – дегенерат, злой, сатанинский. 

В Библии сказано, что князь века сего – сатана, который приходит для того, чтобы убить, украсть и 

уничтожить. Он приходит, чтобы убить. Что он делает с Америкой? Он убивает её. Он приходит, чтобы 

украсть. Что он делает с вашими детьми и внуками? Он крадёт их наследие. Что он делает с Америкой? 

Он разрушает её. И он не метафизический маленький теневой человек из фильма Тома Круза с чёрными 

рогами, что само по себе проявление расизма. Библия описывает Люцифера прекрасным, источником 

света. Люцифер означает «носитель света». Он не выглядит как гигантский бодибилдер с татуировками и 

чёрными рогами. Даже двухлетний ребёнок признает, что это плохой парень и убежит от него. Нет, дьявол 

похож на Билла Клинтона, Обаму или Нэнси Пелоси. Он одет в Версаче, в платье ценой 18 тысяч долларов, 

и говорит о том, чтобы облагать налогами богатых на вечеринке богатых. Потому что они сами не верят в 

это. Они не верят в обложение налогами богатых. Вокруг одни миллионеры, богачи, мульти-миллионеры, 

которые создали деньги в свободном рынке при капитализме в свободной стране, но нет, они выйдут и 

будут притворяться: «Я так мила в этом платье от Версаче». 

Демоны! Потому что им не интересны принципы «я хочу служить бедным, я хочу помочь бедным». Им 

плевать на бедных! Вы думаете Нэнси Пелоси есть дело до бедных? В её городе люди испражняются на 

улицах, есть тысячи видеозаписей об этом. Но ей всё равно. Ей плевать на бедных. Их волнует притворная 

добродетель. Их не волнует сама добродетель. Их не волнует эта тяжёлая работа по служению, помощи 

сообществу. Им плевать на это! Их волнует видимость добродетели. Что такое видимость? Это создание 

иллюзии о том, что они, Голливуд и политический класс, люди добрые и добродетельные. И так как они 
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добрые и добродетельные, то мы должны кланяться им. Посмотрите, что делает папа римский. Он говорит, 

что все католики должны получить прививку, все священники, весь Ватикан должен получить 

вакцинацию. Это всё видимость святости. 

Библия называет верующих или христиан камнями живой плоти. Мы, а не отдельные элитные священники, 

создаём храм Екклесиа, то есть церкви. Бог хочет сделать нас, детей Бога, сыновей и дочерей, царями и 

священниками, царицами и евангелистами. Невероятно! Но если вы представите такие доказательства, 

покажете учёных – вы те, кто создаёт… Многие из вас говорили мне о докторе Мэллоуне, и поэтому мне 

пришлось показать это видео. Его забанили в большинстве социальных сетей. Но он – ведущий эксперт 

вакцинологии. И он говорит, что это опасно. Кому вы больше доверяете Брайану Стелтеру, Крису Куомо, 

которого уволили, или вы доверяете ведущему вакцинологу на земле, который на самом деле создал 

вакцину мРНК, так называемую генную терапию? Это невероятно. 

Реальность такова, что у Америки недостаточно времени. Я понимаю, что люди приходят на службу, 

чтобы получить немного надежды. И я говорю вам, что с Богом всегда есть надежда. Но я не могу дать 

вам «надеждиум» (hope+opium=hopium). Я не распространяю наркотики. Я не могу дать вам надеждиум. 

Как пастор я могу дать вам только то, что написано в Слове, обещания, данные Богом, но не надеждиум 

мира. У нас есть все эти ожидания, но знаете что? Трамп разбивает их!!! Трамп выступил с заявлением, 

что сделал вакцинацию и ревакцинировался два раза! Он был даже у О’Райли. Я показывал вам клип, где 

Билл О’Райли и Трамп на сцене? «Господин президент, вы получили вакцинацию?» «Да, я получил 

ревакцинацию». Зачем он это проталкивает?! Ведущий учёный предупреждал, говоря: «Президент Трамп, 

что вы делаете? Это убьет миллионы людей по всему миру. Вы говорите о защите детей, защите границ, 

но это убьет иммунную систему миллионов детей». Вы сами слышали, как доктор Мэллоун утверждал, 

что на мозговой ткани, на сердечной мышце появятся неизгладимые шрамы. Это не пастор Мун говорит 

вам. Вы слышали сами от ведущего вакцинолога. Наступят необратимые последствия. Они смогут 

оправдаться, потому что вы умрёте от других проблем, точно также, как 150 с лишним профессиональных 

футболистов ФИФА в Европе упали на поле и умерли. Кстати, они – самые здоровые люди в обществе. 

Они могут бегать марафоны, бегать по футбольным полям один-два часа. У них самые сильные сердца. Но 

люди с такими здоровыми сердцами падают и умирают на поле. Профессиональные спортсмены, самые 

здоровые люди в обществе падают и умирают от миокардита, от поражения сердечной мышцы! Но может 

быть это «случайность», что все люди вдруг упали и умерли, в то время как спортивные власти заставили 

их получить вакцинацию? И вдруг они умирают на глазах у всех людей. Все видят, как они умирают, но 

вы не можете говорить об этом, потому что… Это произошло 4-5 месяцев назад, такого не было раньше. 

Как случилось, что 4-5 месяцев назад футболисты упали и умерли на футбольном поле ФИФА? «Просто 

совпадение». Принудительная вакцинация Джонсон, Пфайзер, Модерна произошла 4-5 месяцев назад. «Но 

нет никакой связи с этим! Не слушайте, что говорит вам пастор мунистов. Он старается промыть вам 

мозги». 

Я стараюсь промыть вам мозги. Стараюсь использовать свои волшебные силы, чтобы промыть вам мозги, 

чтобы вы не получили необратимые последствия из-за химикатов, которые вводят в ваше Богом данное 

тело. Потому, что если политические сатанисты смогут захватить суверенитет над вашим телом, у вас 

ничего не останется, вы будете принадлежать государству, у вас не будет никаких прав, вы законно станете 

рабом государства. У вас не будет никаких прав на независимость. Это важно. 

В Австралии, в Германии творится кошмар! Полиция в Германии ведёт себя как нацисты. Извините, но 

они – нацисты! Полиция в Германии ведёт себя как нацисты. Они бьют темнокожих женщин, как группа 

нацистов из Нью-Йорка, бьют темнокожих женщин в ресторанах, тушат сигареты об них, потому что те 

не прошли вакцинацию, арестовывают их за то, что они не показывают документы. Так вели себя нацисты. 
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